Bernard Margeride

Une petite
modèle lubrique

Illustrations par
CHRIS

À Clermont-Ferrand, le maussade hiver 68 n’en finit pas… Renée, étudiante sans le sou venue du fin fond de sa province, ne supporte plus sa vie médiocre. La nourriture du restau U est exécrable, les garçons sont des empotés, sa logeuse la surveille, et à 20 ans, elle traîne sa virginité comme un boulet.
Renée est une « jeune fille en friche » caractéristique du temps d’avant 68 : elle est belle sans le savoir, sensuelle sans s’en douter. Que lui manque-t-il ? Un maître pour l’éduquer…
Voyez comme ça tombe bien, Marcenat, son prof aux Beaux- Arts, recherche des modèles. Il est connu pour payer un bon prix. De plus, à quarante ans, c’est un artiste reconnu dont on vante le savoir-faire.
Renée, toute pudique qu’elle est, va devoir se mettre toute nue devant un inconnu qui a le double de son âge. Et ne parlons pas des poses humiliantes, cuisses écartées et cul ouvert au milieu d’un jeu de miroirs ! Pourquoi accepte-t-elle ? Elle ne le comprend pas elle-même. Toujours est-il qu’elle est terriblement « perturbée » (qui ne le serait pas à sa place ?)… et qu’elle mouille comme une bête !
Entre les mains expertes de Marcenat, qui a éduqué plus d’une oie blanche, Renée ne va pas rester pucelle longtemps. Elle sera ouverte devant et derrière, car tous les orifices de « la petite modèle » intéressent le peintre. Il en étudie de près les formes, les couleurs, les réactions intimes… et les représente en gros plan sur ses toiles.
Imaginez ce que peut éprouver la pauvrette quand dans une galerie elle découvre ses « ouvertures intimes » ! La voici exposée aux yeux de tous, béante, ruisselante…
Là-dessus éclate la révolte de Mai 68 ! Et la voici aux premières loges, en compagnie de Marcenat, homme très partageur, que la libération des mœurs passionne… Laissez-moi vous dire que la « petite modèle » n’a pas fini d’en voir des vertes et des pas mûres ! Mais quoi, il faut vivre avec son temps, non ?

PREMIÈRE PARTIE

CELLE QUI POSAIT NUE

CHAPITRE PREMIER

L’hiver 1968 n’en finissait pas, dans la région de Clermont-Ferrand. Le début du mois de mars était froid, venteux. Renée Lafage remontait vers le restau U, abritée sous son petit parapluie dégoulinant. Durant une brève accalmie, elle aperçut des arbres couverts de fleurs blanches sur les collines voisines. Plus loin, les pentes escarpées du Puy-de-Dôme, marron sale, étaient striées de traînées de neige. Le vent poussait de gros nuages ; des bourrasques descendaient vers Clermont, cachant le paysage sous un rideau de pluie grise.

Le retour du sale temps mettait Renée de mauvaise humeur. À la fin février, il y avait du soleil. C’était le printemps. Elle avait relevé ses manches, déboutonné son col, assise sur un mur, en révisant un cours. Mais aujourd’hui… C’était pénible d’avoir les jambes trempées. Si elle avait eu des bottes, ou mieux, une voiture… Quelle idée d’avoir mis une jupe ! Ses bas ruisselaient. Elle avait les pieds mouillés. Un kilomètre à pied pour économiser un ticket de bus.

Les rafales redoublaient alors que Renée grimpait les marches glissantes du restau U pour pénétrer dans le hall. Elle soupira de soulagement. Une impression de bien-être. Elle avait marché si vite qu’elle transpirait. Elle referma son parapluie, passa une main sur son front pour rejeter une mèche, sortit son mouchoir pour sécher son visage.

Elle aperçut un garçon, qui évita de croiser son regard. Elle n’aimait pas les étudiants en histoire qu’elle fréquentait à longueur de journée. L’agrégatif en question passait son temps à la reluquer, mais ne lui avait jamais adressé la parole. Timidité ? Un binoclard barbu, de l’acné sur le front. Il l’ennuyait. Ce n’était pas son prince charmant. Qu’est-ce qu’il allait faire, plus tard ? Prof. Le seul débouché des études d’histoire-géo. Ce serait son lot, à elle aussi. Rien de réjouissant. Du moins aurait-elle plus d’argent.

Pour l’heure, pas question de penser aux garçons. Elle devait passer ses examens. La licence, déjà. Et puis, elle avait tant de problèmes. Elle en avait marre de sa petite piaule, de son manteau démodé ! Il aurait eu besoin d’un nettoyage à sec, mais elle n’avait rien d’autre à se mettre, surtout avec le mauvais temps. De toute façon, elle n’avait pas de sous.

Sa mère, en bonne institutrice soucieuse des valeurs, considérait la coquetterie comme une frivolité. Renée, elle, avait envie de vivre. Elle ne connaissait pas la vie estudiantine insouciante dont parlaient les adultes avec des trémolos dans la voix. Ils avaient oublié les difficultés financières. Pour elle, il n’y avait que le travail, pas de sorties, rarement le cinéma. Elle détestait sa petite chambre mal chauffée, inconfortable. Un lino écorné, du mobilier de récupération, un lavabo surmonté d’une petite glace, un appareil de chauffage au gaz. Elle avait affiché quelques images. Bardot qu’elle admirait, en couverture de Match. Une mer bleue avec des palmiers… non des cocotiers. Quelle honte, pareille confusion quand on préparait une licence d’histoire-géo !

Disciplinée, Renée fit la queue. Midi trente. Les étudiants se pressaient. L’impression déplaisante qu’on en profitait pour la peloter. Elle détestait ces attouchements hâtifs. Quand une fille osait protester, ça lui valait des sarcasmes. Renée se taisait, refoulait son indignation, malgré les mains qui touchaient ses fesses. Que les garçons étaient bêtes !

Elle n’aimait pas les étudiants, ces braillards qui tripotaient les filles dans la « biroute », comme ils appelaient la file d’attente du restau U. Le barbu agrégatif, après avoir fait mine de lire les affiches du mur, plongea dans la file, sans se soucier des protestations.

— La queue !

— C’est pour les femmes !

C’était une grande gueule.

— Tu rêves ?

Annie rejoignait Renée dans la file, gagnant cinq bonnes minutes d’attente. Renée ne nourrissait pas d’affection particulière pour cette fille, mais elles s’étaient connues au lycée d’Aurillac ; elles prenaient souvent le train ensemble. Annie se donnait un genre artiste, arborait des quantités de colifichets. Aujourd’hui, elle avait d’énormes boucles d’oreille clinquantes. Un assemblage de pièces de métal, de perles, de plumes. Elle rejeta le châle multicolore dont elle avait couvert sa tête, pour faire admirer les bijoux.

— C’est moi qui les ai faits, dit-elle fièrement.

Elle était aux Beaux-Arts. Renée ne savait trop à quoi cela menait. En bonne Auvergnate, elle redoutait la vie de bohème. Elle en bavait assez en ce moment. Elle rêvait de bonnes conditions matérielles. On racontait tant de choses sur les Beaux-Arts. Les brimades pour les nouveaux, les filles à poil…

A Clermont, elle avait observé les nouveaux en blouse blanche, le visage peinturluré, défilant dans les rues. Que se passait-il derrière les murs de l’Ecole ? Elle imaginait qu’on devait obligatoirement montrer ses seins, et même ses fesses. C’était à la fois choquant et troublant. Une onde de chaleur se diffusait dans son bas-ventre, dans ce sexe qu’il fallait sûrement exhiber aussi pendant les séances de bizutage.

Renée n’avait jamais osé poser de questions précises à Annie. Cela ne se faisait pas. Elle avait quand même tenté de lui tirer les vers du nez, mais sa copine avait toujours éludé. Renée en avait conclu qu’elle était « passée à la casserole », elle aussi. Maintenant, Annie participait activement aux bizutages.

Annie héla une de ses copines qui arrivait dans le hall. La fille, une grande bringue, leur fit la bise, même à Renée qu’elle ne connaissait presque pas. Elle intégra la file, sans susciter trop de réactions derrière.

Comme Annie, la fille portait des quantités de bijoux de pacotille, des colliers exotiques, hindous ou marocains. Elle aurait été jolie si elle n’avait eu de longues mèches bouclées collées par la pluie. Elle puait le tabac ; ses doigts couverts de bagues bon marché, à grosse pierre, étaient tachés de nicotine.

Il fallait encore passer la porte, monter un escalier engorgé, passer le contrôle des tickets, prendre un plateau juste lavé, encore chaud et dégoulinant. Cela dégoûtait Renée. Délicate, elle n’aimait pas la cuisine de collectivité.

— Bœuf bourguignon-purée ! annonça la fille avec répugnance.

Encore une fois, Renée regrettait d’être venue. Elle aurait dû s’acheter une pomme, aller prendre un croque dans un bistrot. Avec la conso, c’était plus cher que le restau U, presque le double. Elle ne pouvait se le permettre.

Elles trouvèrent trois places. Les deux autres bavardaient à propos de profs… encore des histoires des Beaux-Arts. Renée se sentait exclue. Elle chipotait dans son assiette.

— C’est dégueulasse ! dit Annie en mâchant une bouchée de « bœuf bourguignon ».

— Je ne sais pas ce qu’on fiche ici, ajouta Viviane.

— C’est parce qu’on est fauchées ! lança Renée, amère.

Gênée, elle rejeta une mèche d’un revers de main, redressa la tête. Son buste se révéla, l’espace d’un instant, sous son pull informe. La fille eut un regard intéressé.

— Tu as besoin de fric ?

— Comme tout le monde.

— Marcenat ? interrogea Annie.

Viviane secoua la tête.

— J’ai fini avec lui. Il m’a demandé si je ne connaissais pas quelqu’un…

Renée n’osait poser de questions. Elle devinait. Dans les cours de dessin, des modèles, parfois des étudiants, posaient nus à tour de rôle. Les deux filles la fixaient avec insistance, elle coupa court :

— Je ne veux pas faire le modèle. Pas devant tout un amphi.

Renée s’en voulut de la vivacité de sa réaction. Mal à l’aise, elle avait parlé trop fort. Elle jeta un coup d’œil gêné à leurs voisins. Ils ne s’occupaient pas d’elles. Annie la relançait de façon provocante. Renée résistait, effarouchée par l’insistance de sa copine.

— Qui te parle d’amphi ? Marcenat est un prof génial. Il cherche des filles pour ses sculptures.

Les yeux d’Annie brillaient. Elle se tourna vers l’autre fille.

— Dis, Viviane, tu crois qu’il la prendrait ?

Le ton dubitatif piqua Renée.

— Je ne suis pas assez bien pour lui.

Elle avait répliqué vertement. Les deux autres échangeaient des regards amusés. Renée se sentait piégée. Elle ne pouvait plus se dérober. Des sentiments confus, contradictoires. Ne pas passer pour une oie blanche, mais aussi, malgré ses peurs, une curiosité. Ce n’était pas seulement le fric, mais cette idée étonnante, excitante : se retrouver nue devant un homme. Pas devant son armoire à glace, seule dans sa chambre. Se laisser détailler, toucher même ?

Renée était vierge. Elle n’avait jamais consulté de gynécologue. Aucun homme n’avait vu son sexe depuis qu’à onze ans, elle avait été opérée de l’appendicite. À l’époque, on était discret sur bien des sujets. Des tabous. Même entre filles, on ne parlait de règles qu’avec beaucoup de précaution. Quant à ce qu’on faisait avec les garçons, ou ce que les garçons vous faisaient, on restait dans le vague.

Renée manquait d’expérience. De vagues flirts. Lors de boums. Bien entendu, elle savait qu’elle devrait se déshabiller devant un garçon, un jour. Ou plutôt une nuit. Sous des lumières tamisées… Elle imaginait la scène, souvent, le soir, dans son lit. Comme au cinéma. Elle enlevait ses vêtements, avec juste ce qu’il fallait de pudeur, pour cacher son désir, séduire. Lui, physique de jeune premier, la regardait, admiratif, avant de la prendre dans ses bras, de l’embrasser, de l’emmener vers le lit…

Elle ne lui montrait que ses seins, ses fesses… Elle ne révélait rien de son entrejambe, elle gardait les cuisses serrées. Pourtant, pensant à tout ça, elle avait chaud, son sexe devenait moite. Elle avait envie de le toucher, de caresser ses petites lèvres soudain sensibles, son bouton qui gonflait, irrité.

Renée se taisait. Les deux filles la regardaient toujours. Elle devait répondre, mais elle craignait un tremblement dans sa voix. Ses mamelons avaient durci. Ce n’était pas une impression : ils frottaient contre son soutien-gorge.

Un garçon de la table voisine les fixa, comme s’il avait surpris leur conversation. Annie le regarda droit dans les yeux ; il alluma une cigarette pour se donner une contenance, avant de disparaître avec son plateau. Annie parla à mi-voix.

— Marcenat est très renommé. Il expose à Paris. Toutes les deux, nous avons déjà posé pour lui. Il ne choisit pas n’importe qui, ajouta-t-elle avec vanité.

Renée l’écoutait, songeuse. Annie s’était déshabillée devant son prof. Qu’avait-elle fait d’autre ? Elle n’était pas farouche. Elle n’avait rien à cacher. Fière de son physique. Renée doutait d’elle-même. Des doutes d’adolescente. Elle craignait de ne pas plaire. Elle admirait les autres filles, celles qui osaient, comme Annie.

Annie était une belle plante, une fille saine de la campagne. Habituée aux travaux des champs depuis son plus jeune âge, elle avait les bras robustes, les épaules larges. Si elle était bien en chair, elle n’était pas grasse. Sa poitrine était ferme, son teint frais, sa peau lisse, sans le moindre bouton. Elle n’utilisait pas de crème, se servait simplement de savon, se contentait de brosser ses longs cheveux noirs aux reflets châtains. Elle dégageait son grand front grâce à un serre-tête fantaisie. Elle se maquillait d’un rouge à lèvres très vif, mais n’utilisait aucun fard ou fond de teint. À contre-jour, Renée voyait son fin duvet, au-dessus de sa bouche, large mais sensuelle. Ses dents plutôt larges, irrégulières, surtout les incisives, donnaient l’impression de vouloir tout dévorer.

Etonnant qu’une fille née dans une ferme sur les pentes du Plomb du Cantal soit aussi « libérée », comme on disait depuis quelque temps ! Rien dans les environs de Thiézac pour l’orienter vers une carrière artistique. D’un caractère bien trempé, elle avait persisté, contre l’avis de ses parents, de son père agriculteur surtout. Celui-ci aurait voulu qu’elle travaille. Ce n’était pas les places qui manquaient à Aurillac pour quelqu’un de sérieux ! Quant à sa mère… Les Beaux-Arts ! Un lieu de perdition ! La pauvre femme avait tellement peur que sa fille montre ses fesses, se retrouve enceinte, obligée de se marier.

Annie avait fait ses demandes de bourses toute seule, obtenu une chambre en cité. Elle n’allait chez elle que pour les vacances. Et encore. Elle ne s’y plaisait pas. Pour vivre un peu moins chichement, elle n’hésitait pas à faire tous les petits boulots qui se présentaient. Serveuse, vendeuse, baby-sitter. Elle avait passé les fêtes dans un hôtel du Mont-Dore, comme femme de ménage.

Renée aurait voulu être aussi débrouillarde. Elle n’arrivait pas à se libérer du carcan des traditions, encore engluée dans l’affection familiale. Pourtant, avec l’éloignement d’Aurillac, elle se permettait quelques fantaisies. Elle restait sérieuse, comme on disait. Elle avait un peu flirté lors de boums, sans aller bien loin… Quelques embrassades. Des caresses par-dessus les vêtements… Se raidissant vite quand la main s’égarait sur son corsage, tentait de passer sur son ventre… Et pourtant, après, quand elle y repensait, ses seins durcissaient… Et même, plus bas… Cette tache sur son slip.

Renée était tentée par la proposition des deux filles. L’appât du gain… Transgresser un tabou… Annie insistait, poussait son avantage. Un jeu. La pervertir ? Ou lui rendre service.

— Il paie bien, très bien même.

— Combien ?

La question avait fusé. Elle n’avait pu la retenir. Elle avait déjà accepté.

— Cinq francs de l’heure ! Et il arrondit. Tu peux te faire quinze ou vingt francs par jour.

Un repas au restau U valait deux francs soixante. Renée avait à peine deux cents francs par mois. Il aurait été hypocrite de ne pas reconnaître que c’était très intéressant.

— Il ne te touche pas ?

Elle s’en voulut d’une telle question. C’était reconnaître qu’elle était pucelle.

— Pas plus que ton toubib.

Ce n’était pas forcément rassurant. Et l’autre d’ajouter :

— Il voit assez de fesses. Si tu savais…

Renée n’aimait pas cette Viviane. Elle allait leur montrer. Elle se jeta à l’eau.

— Je suis d’accord ! Il faut que tu me le présentes.

Les deux filles prirent un air détaché. Renée s’était laissé embobiner, mais elle s’en serait voulu si elle avait reculé.

— Il a cours cet après-midi. Il faut se dépêcher, pour le voir avant deux heures.

CHAPITRE II

La pluie s’était transformée en neige. Une bourrasque s’abattait sur la ville. Les étudiants attendaient dans le hall, peu pressés d’affronter le mauvais temps.

— On a juste le temps, insista Annie.

Renée boutonna le col de son manteau, ouvrit son parapluie, suivit sa copine. Les escaliers blanchissaient. D’ordinaire, Renée aimait bien la neige, mais aujourd’hui, elle l’ennuyait. Rien de magique dans cette chute tardive. À Clermont, c’était très désagréable. Les marches devenaient glissantes, surtout avec des chaussures de ville. Son pied dérapa, mais elle réussit à garder son équilibre. Sur la route, la neige fondait, elles pataugeaient dans la gadoue froide. Très vite, Renée eut les pieds mouillés. Elles marchaient vite, s’abritaient tant bien que mal avec leur parapluie, se faufilaient entre les voitures, dans la rue étroite, en travaux, l’une derrière l’autre, sans parler. Renée se laissait porter par les événements. Ne pas penser à ce qui l’attendait. Elle n’aurait pas le temps d’aller à la bibliothèque. Elle avait cours à trois heures. C’était rassurant de penser à ce petit problème. Il lui faisait oublier ce qui l’attendait.

Elle allait rencontrer un homme, pour poser. Elle devrait se déshabiller devant un inconnu. Nue ! Ce n’était pas du tout ce qu’elle s’était imaginé quand elle se voyait avec un garçon. Elle avait pensé, comme au cinéma, à une semi-obscurité qui sauvegarderait sa pudeur, tout en lui laissant le plaisir de montrer ce qu’elle voudrait de son corps. Là, elle serait en pleine lumière.

Une pensée brusque. Et si, dès aujourd’hui, il voulait la voir, l’examiner ? S’il lui demandait de lui faire un strip-tease ? Non. Cela ne se faisait pas. Elle cherchait à se faire peur. Elle soupira, serra le manche de son parapluie, marcha encore plus vite pour suivre Annie qui accélérait, maintenant qu’elle était sur le trottoir.

L’averse s’arrêta comme elles arrivaient en vue de la Pyramide. Une large avenue montait vers les Beaux-Arts, juste derrière le monument. Essoufflées par leur course, les filles ralentirent, profitèrent de l’accalmie. Un rayon de soleil perçait les nuages. Un heureux présage. Renée cherchait à se rassurer. Emue, comme avant un examen.

Annie rejeta son châle sur ses épaules, lissa ses cheveux du revers de la main. Elle offrit son visage au soleil, à sa chaleur.

— On est dans les temps, dit-elle, pour rompre le silence.

Renée n’était jamais entrée aux Beaux-Arts. Extérieure-ment, le bâtiment de lave noire était sévère, comme bien des édifices de la ville, et l’intérieur était des plus banals. Des étudiants se pressaient, négligés, un peu plus bohèmes qu’ailleurs. Il y avait la même profusion d’affiches qu’à la fac de lettres.

— Suis-moi.

Renée résistait à l’envie de retarder l’entrevue. Cela aurait été une fuite. Annie prit un escalier encombré. Renée espérait qu’il était trop tard, que le cours avait commencé, que le prof avait trouvé un autre modèle… Annie frappa à une porte. Personne ne répondit. Elle insista, écouta, tenta d’ouvrir. Renée cachait son soulagement. Annie lui fit une moue, pour indiquer qu’elle avait fait ce qu’elle avait pu. Renée allait lui dire que ce serait pour une prochaine fois, quand Annie arbora un large sourire.

Un grand type venait vers elles. La quarantaine. Peut-être moins. Il n’avait pas du tout l’air artiste. Malgré la barbe. Absolument pas négligé. Une grande écharpe blanche couvrait le col de son élégant pardessus gris. On aurait pu le prendre pour n’importe quel prof de la fac de lettres.

— Tu voulais me voir ?

Un ton paternaliste. Une voix de basse. Séduisante, mais avec quelque chose de trop chaleureux. Forcé. Une comédie.

— J’ai une amie, là…

Renée fut étonnée. Annie avait perdu son habituelle assurance. Elle parlait d’une voix de petite fille. Marcenat ouvrit son bureau, entra le premier. Elles le suivirent. Il accrocha son manteau à une patère, tira sur les pans de sa veste pour la rajuster. Il portait un costume trois-pièces, gris à rayures, avec comme seule touche gaie, une cravate d’un rouge vif. Très bourgeois. Il lissa ses cheveux noirs, rejetés en arrière ; il avait des boutons de manchettes dorés.

Il était vraiment élégant, presque trop. Même en lettres, les professeurs ne s’habillaient pas aussi bien.

— Alors ?

— Vous cherchez toujours des modèles ?

Marcenat ne répondit pas. Renée avait l’impression qu’il la déshabillait. Une intensité rare dans le regard. Ses yeux verts la transperçaient. Des yeux trop clairs pour un homme. Sa bouche fine avait un drôle de pli. Il portait un bouc. Diabolique. Non, elle se faisait des idées. Elle s’inquiétait à tort. Pourtant. Il avait quelque chose de vicieux.

Renée détourna les yeux. Au mur, il y avait un poster, l’agrandissement plutôt, d’une grande photo sépia. Au milieu, une fille nue, les cheveux bouclés, se tenait accroupie. Elle était entourée de jeunes gens tous moustachus, et d’une quinzaine de statues d’elle, presque semblables, la poitrine provocante, les jambes entrouvertes, le pubis en avant. Le professeur, en redingote, avec une grande barbe carrée, les pouces dans son gilet, les présentait à la postérité. Renée allait faire la même chose, être nue !

La voix de Marcenat la rappela à la réalité.

— Que faites-vous, mademoiselle ?

Il la vouvoyait, rassurant. Renée avait chaud, elle déboutonna le col de son manteau. Il fixait sa main. Une lueur d’intérêt, comme si elle allait se déshabiller. Cela ne dura qu’un instant. Elle crut s’être trompée.

— Je suis en licence d’histoire.

Il ne se souciait pas de la réponse. Il regardait sa montre. Une belle montre, avec un bracelet en croco.

— Je dispose de peu de temps. J’ai cours. Votre amie vous a expliqué les conditions ?

— Oui.

— Vous êtes majeure ?

Il n’était pas question pour un professeur de courir le risque d’un détournement de mineure.

— J’ai vingt et un ans.

— Depuis peu.

C’était plus une affirmation qu’une question.

— Février.

Il sourit, amusé.

— Vous me montrerez votre carte d’identité.

Elle fit mine de chercher dans son sac. Renée, qui faisait gamine, avait l’habitude de la présenter, surtout au cinéma.

— La prochaine fois. Je suis pressé. Il faut que je vous voie.

Renée ne voulait pas comprendre. Ses pires craintes se réalisaient. Elle avala sa salive. Un silence. Il la fixait, pour renforcer son ordre.

— S’il vous plaît, mademoiselle. J’ai cours.

— Vous voulez que je me déshabille, maintenant ? Ici ?

Elle s’en voulait. Ses réticences agaçaient le prof.

— S’il vous plaît, répéta-t-il.

Des étudiants chahutaient dans le couloir. N’importe qui pouvait pousser la porte. Le bureau était minuscule. Le prof était à moins de deux mètres d’elle. Pour bien lui montrer qu’il attendait, il s’assit à demi sur le plateau de la table. Pour mieux jouir du spectacle. Les bras croisés.

Renée ôta son manteau. Annie le lui prit des mains, pour la débarrasser, quand elle la vit chercher où le poser. Il fallait qu’elle continue. Impossible de gagner du temps. Elle fit passer son gros pull au-dessus de sa tête. Rassurée, elle ne voyait plus que la couleur orange de la laine. Une petite lâcheté. Elle s’en voulut. Elle dégagea son visage. Immobile, il la regardait. Elle déboutonna son chemisier. Sa main tremblait. Elle était maladroite.

Marcenat demeurait immobile. Son regard luisait. Annie, serviable, tendait la main pour aider sa copine. Une vraie maquerelle. Une bouffée de colère. Mais Renée devait continuer. Non, elle exagérait : Annie tentait de la soutenir.

Renée était en soutien-gorge. Il était bien rempli. D’ordinaire, elle était fière de sa paire de seins opulents, bien fermes. Elle aimait les dire provocants. Mais aujourd’hui, elle était gênée, même si les bonnets blancs dissimulaient tout. Ce n’était pas un de ces accessoires tout en dentelles, comme on en voyait dans les magazines, depuis quelques années déjà.

Marcenat n’avait pas remué, mais il fixait sa poitrine d’un œil connaisseur, plein de gourmandise. Il fit même une moue, plissa la bouche.

Pour retarder le moment d’enlever son soutien-gorge, Renée passa aux chaussures mouillées, avant de défaire sa jupe. Elle n’avait qu’un slip de coton Petit Bateau. Seule concession au modernisme, des bas qui tenaient tout seuls, sans porte-jarretelles. Elle avait obtenu ça, bien que ce soit plus cher, et mauvais pour la circulation, comme disait sa mère. Pensant à elle, si à cheval sur les principes, Renée eut encore plus honte. Elle rougit.

Pour qu’il ne se rende pas compte de son trouble, Renée baissa la tête, et sous prétexte de rouler ses bas, posa le pied sur une chaise. Au cinéma, les filles faisaient ça avec un regard effronté en direction de l’homme. Elle aurait dû affronter Marcenat, mais s’en sentait incapable. Elle s’en voulait. Annie prit le premier bas, et la main tendue, attendit le second.

Le moment fatidique. Renée n’avait plus que ses sous-vêtements. Ridicule de se retourner pour enlever son soutien-gorge. Elle se redressa, regarda le prof. Crânement. Du moins, elle l’espérait. Elle vit derrière son épaule l’immeuble en face, la rue en contrebas, des passants. Elle avait les mains derrière le dos, sur l’agrafe. Une nouvelle hésitation. Il intervint :

— On ne vous voit pas. Il n’y a que nous.

Un zeste d’irritation dans la voix, d’ironie aussi. Elle était percée à jour. Elle avait raté son effet. Elle ne savait que répondre. Mieux valait se taire. Elle défit l’attache. Ses doigts tremblaient. Les bretelles se distendirent. Elle prit une profonde inspiration, dégagea les seins des bonnets. Elle avait la chair de poule. Les mamelons se contractaient. De petits boutons apparaissaient sur les aréoles sombres. Elle avait perdu presque tout son bronzage. On distinguait à peine la marque du maillot, mais sa peau paraissait encore plus blanche, nervurée de petites veines bleues.

Marcenat semblait soupeser ses seins. Il les appréciait.

— Joli buste, fit-il en guise de compliment.

Puis changeant de ton :

— Tu as de beaux nichons.

Renée nota le passage au tutoiement. Le terme familier un rien méprisant. Comme si en se déshabillant, elle avait franchi une frontière, et qu’il pouvait se permettre des privautés.

Restait le slip. Renée frissonnait. Elle porta, d’un geste qu’elle voulait résolu, la main à l’élastique. Elle essaya de regarder l’homme. Son regard moqueur. Elle ne put le soutenir. Elle s’en voulut, mais oppressée, baissa les yeux vers son bas-ventre qu’elle dénudait, vers la large touffe châtaine. Elle avait trop de poils. Elle manqua tomber, tant elle était émue, quand elle leva le pied. Elle se reprit, se jugea une fois encore ridicule. Annie la soutint par l’épaule, avant de lui prendre la culotte des mains.

Renée ne savait que faire de ses mains, qui pendaient près de ses hanches. Echapper à ce regard.

— Tu veux te tourner.

Il était toujours assis. Les mains posées sur la table. En arrière. S’y appuyant. Pour ne pas les poser sur son corps nu ? Elle ne le regardait pas dans les yeux. La rue, avec des passants, derrière lui. Ne pas y penser. Elle obéit. Un mur nu, à la peinture qui s’écaillait. La porte qui pouvait s’ouvrir. Pour s’occuper les mains, elle souleva ses cheveux, dégagea sa nuque en un mouvement gracieux. Elle pensait s’être montrée à l’aise.

— Tu as des petits boutons sur les fesses. Manque de soleil.

Cinglant comme un coup de fouet. Il était blessant. Il avait raison. C’était d’autant plus vexant. Renée redoutait l’acné. Elle s’achetait des savons gras, en cachette, car sa mère les trouvait trop chers. À l’entendre, le savon de Marseille était bien suffisant. Renée n’avait pas les moyens d’utiliser de la lotion pour le corps. Elle avait lu les bienfaits de ces traitements dans les magazines féminins…

— Cambre-toi. Rentre le ventre.

Un doigt pesa au creux de ses reins. Remonta, insista sur sa colonne. Renée frissonnait. Davantage encore de chair de poule sur ses seins. L’ongle qui griffait ses vertèbres descendit à la raie de ses fesses. Elle avait du mal à respirer. Où allait-il s’arrêter ? Marcenat passa devant elle, posa la pointe de l’index sur son nombril. Accusateur.

— Un peu de relâchement. Il faut faire des abdominaux. De la natation.

Le gras du doigt glissa à la lisière du triangle. Renée étouffait. Il fallait qu’il descende, qu’il aille plus bas.

— Trop longs.

Elle ressentit la critique comme une gifle. Le doigt pressait l’os de son pubis. Ses poils crissaient. Le bruit lui semblait très fort. Son cœur tapait. Elle prit une profonde inspiration. C’était excessif. Elle s’efforçait de se contrôler.

— Emue ?

Marcenat souriait, brusquement gentil. Alors qu’il l’humiliait. Des sentiments contradictoires. Renée appréciait cette sympathie ; en même temps, elle s’en voulait. Une nouvelle façon de la dominer. D’agir avec elle comme avec un animal familier, un chien.

— Tu peux lever la jambe ?

Elle obtempéra. Maintenant qu’elle avait accepté de se mettre nue, elle ne pouvait rien refuser.

— L’autre.

Marcenat se recula. Il devait sans doute voir son sexe. Il se fit flatteur, pour la rassurer, se dit-elle.

— Des cuisses bien fermes, bien rondes.

Mais c’était son bas-ventre qu’il fixait, cherchant à voir ce qui se cachait sous les poils. Elle ne put conserver la pose, contrainte de baisser la jambe pour pouvoir lever l’autre. Elle préférait bouger plutôt que demeurer avec le sexe en évidence. Elle leva les bras pour trouver son équilibre.

— Difficile de rester immobile. Il faudra apprendre.

Elle voulut prouver qu’elle en était capable. Elle se figea sur le pied droit, la jambe gauche levée. Elle tourna la tête. Un type, dans la rue, allumait une cigarette en protégeant la flamme de ses mains. Il leva le regard vers le ciel, tira une bouffée. Comme s’il essayait de voir Renée à travers la fenêtre.

Les mains de Marcenat sur ses épaules. Un vertige. Une si douce caresse. Elle manqua tomber. La main sous sa cuisse, si près de… Voulait-il la soutenir ? Elle reprit son équilibre. Les doigts demeuraient immobiles.

— Penche-toi. Touche tes pieds.

Renée était assez souple pour ne pas écarter les jambes, mais elle savait qu’elle allait exhiber son sexe.

— De jolies hanches. Bien. Ecarte les pieds. Les mains en arrière, bien loin.

Il s’exprimait comme un prof de gym. Elle ouvrait les cuisses. Elle montrait son cul ! Elle était toute rouge. Le sang lui montait à la tête. Pas seulement à cause de la position. Des mains de l’homme sur ses hanches. Tout juste posées pour évaluer leur forme. Elles glissèrent, légères. Marcenat se contentait de l’effleurer. Pour le moment… Renée avait du mal à respirer. Elle avait envie de plus… Les mains enveloppèrent son cul. Le palpèrent. Comme si le prof dessinait ses courbes. Sur ses cuisses, entre ses cuisses. Elles passèrent si près de son sexe, que les doigts touchèrent les poils. Un souffle d’air sur sa chatte.

Elle se laissait faire. Elle attendait. Incapable de rien refuser. Envie qu’il touche son sexe. Elle en eut brusquement conscience. La honte. Une terrible bouffée de honte. Elle rougit violemment.

Alors, il lui saisit les fesses à pleines mains, les pétrit. Il éprouvait leur fermeté, si fort qu’elle sentit sa fente s’ouvrir. Là, pas d’erreur, il devait tout voir. Il voyait son cul. Un doigt passa sur son anus. Comme par maladresse. Il aurait pu la pénétrer. Son orifice s’ouvrait. Elle le sentait.

— Bon. Ça va.

Renée ne réagit pas tout de suite. Elle ne pouvait pas rester comme ça. Elle se redressa. Les pointes de ses seins se tendaient, dures. Une chaleur bizarre dans son ventre. Cette chaleur qu’elle éprouvait quand elle flirtait avec un garçon, quand dans son lit, elle touchait son sexe. Elle avala sa salive. Elle avait trop honte. Elle restait nue devant lui. Elle ne cherchait pas à se rhabiller. Surtout, ne pas se ruer sur ses vêtements. Quelle que soit son envie. Ne pas être ridicule.

Elle croisa ses yeux. Elle tenta de mettre dans son regard toute l’assurance dont elle était capable, mais elle était au bord des larmes. Toute rouge aussi.

Le verdict.

— Mignonne. Joli cul, belle poitrine. Mais le ventre un peu trop rond.

Après les félicitations, la critique perfide. Et qui était vraie. Renée hésitait entre le soulagement d’être refusée et l’humiliation. Elle s’était déshabillée pour rien.

— On vient de manger, plaida Annie. Elle a bu.

— Je veux bien qu’elle fasse pipi.

Elle tendait la main pour attraper ses vêtements, se rajuster, aller aux toilettes. L’air amusé de Marcenat.

— Tu t’imagines que j’ai le temps de t’attendre ?

Il fit un signe à Annie, un clin d’œil de connivence. Comme si elle était bien dressée, avait l’habitude du scénario, Annie se dirigea vers la porte.

— Va voir dans le placard à balais.

Renée, paralysée, écoutait les bruits du couloir. On allait la voir nue. Elle finit par se reculer contre le mur, leva une main pour cacher ses seins, laissant son ventre découvert. Annie n’ouvrit pas la porte en grand, mais un barbu qui passait jeta un coup d’œil par l’interstice.

Marcenat avait repris sa position semi-assise, sur son bureau, les mains posées sur le rebord. Renée ne pouvait s’empêcher de les regarder, comme si elle attendait qu’elles la caressent encore. C’étaient de grandes mains.

Au bruit que fit la porte, Renée se tourna : dans le dos d’Annie, le barbu se rinçait l’œil. Tête levée, cou tendu, sur la pointe des pieds, il la fixait par-dessus l’épaule de son amie. Celle-ci se hâta de fermer. Son regard avait une lueur amusée quand elle posa une cuvette devant Renée. C’en était trop pour la pauvre fille nue : ses yeux se firent suppliants, mais les deux autres se montrèrent inflexibles.

Marcenat, que la situation divertissait, insistait :

— C’est pour aujourd’hui ? Ou pour demain ?

Une expression que ses parents employaient couramment. Renée devait s’exécuter, mais hésitait encore. Devait-elle tourner le dos ? Finalement, c’est les yeux qu’elle détourna, en s’accroupissant face à lui. Elle n’y arrivait pas. Elle voyait son ventre rond, ses frisettes châtaines qui se partageaient en deux touffes, le monticule de sa motte. L’impression d’étouffer, le sang qui battait à ses tempes. Elle redoutait une nouvelle remarque ironique. Elle fit un effort ; un filet d’urine sortit de sa chatte, résonna contre les parois métalliques, avant de se transformer en flot bruyant. Un liquide jaune, avec des bulles, qui sentait fort, tournoyait dans le récipient émaillé.

Elle n’osait se relever, elle aurait voulu se sécher, mais n’avait rien à sa disposition. Ses tendons creusaient ses aines.

— Bon, c’est fini, dit Annie en la prenant par la main.

Annie jeta la pisse dans un lavabo ; Marcenat s’avançait.

— C’est mieux.

Le ton était bourru ; il appuyait sur son ventre, sur ses fesses, et même passait les doigts entre ses cuisses, touchait son sexe mouillé. Il la mit de profil ; les mains baladeuses remontèrent sur ses nichons durcis, presque douloureux, tant leurs pointes étaient tendues. Il la pelotait, il ne l’examinait pas. Renée ne put retenir un soupir. Elle respirait avec difficulté, comme si elle avait accompli un effort terrible.

— Bon. Ça ira.

La voix manquait de chaleur, manifestait une lassitude exagérée que démentait la lueur dans le regard, un rien d’égrillard. Visiblement, il prenait plaisir à l’humilier. C’est alors qu’elle vit le pantalon tendu. Il bandait. Une grosse barre…

Elle avait senti les érections des types, dans les bals, quand ils essayaient de frotter. Il la désirait, il allait la prendre dans ses bras, continuer à… Mais il l’abandonna. Une ultime remarque, alors que les doigts, encore, effleuraient son triangle.

— Si tu veux travailler pour moi, il faudra me raccourcir tout ça… non, tu te rases.

Il se recula. C’était fini. Des sentiments contradictoires. Soulagée, mais aussi regrettant de ne plus sentir ses mains, qu’il ne soit pas allé plus loin. Marcenat, pressé, lâcha encore quelques phrases brèves :

— Tu connais les conditions. Cinq francs de l’heure. On se voit…

Il prit un carnet.

— Après-demain, jeudi, chez moi, à dix heures. Non, onze. Deux ou trois heures, pour commencer. Non, l’après- midi. Quatorze heures. Plutôt quinze. Oui, quinze heures. Chez moi.

Il ne lui demandait pas son avis, si c’était possible pour elle, si elle n’avait pas cours. Elle devait accepter. Elle allait demander où c’était, quand Annie dit :

— Je lui expliquerai.

— Surtout, pas de gros déjeuner. Ne bois pas trop.

Il désigna son ventre du doigt. Insistant, vexant même. Nouvelle bouffée de honte. Il lui trouvait un défaut. Il sous-entendait qu’elle allait être obligée d’interrompre la séance de pose, pour pisser. Humiliée, elle restait plantée, nue, devant lui.

— J’ai cours. Rhabille-toi.

Renée enfila sa culotte. C’était fini. Pour aujourd’hui. Elle n’allait pas assez vite. Il avait déjà la main sur la poignée de la porte. Pour qu’on ne la voie pas du couloir, elle se dépêcha, se reboutonna en hâte. Elle passait son pull ; il était déjà dehors. Un étudiant la dévisageait. Ce n’était pas le barbu, mais il savait qu’elle s’était mise nue. Elle baissa les yeux. Prit son manteau des mains d’Annie, sortit.

— À jeudi. Tu t’appelles comment déjà ?

— Renée.

CHAPITRE III

Un homme, un inconnu l’avait regardée nue. Elle s’était exhibée. Elle s’était offerte, et quand elle se tenait baissée, elle attendait les caresses de cet homme. Elle les désirait. Elle avait eu honte, mais elle avait aimé cet avilissement. Le désir hypocritement maîtrisé du professeur l’émoustillait. Elle sentait encore les mains de Marcenat sur ses hanches, ses jambes, ses cuisses…. Elle voulait en parler avec Annie, pour prolonger le moment.

Annie, très volubile, sautillait presque. Excitée comme une puce.

— Il est formidable ! J’ai bien fait de te le présenter !

Renée aurait voulu qu’on lui dise à quel point elle s’était montrée à l’aise en se penchant pour montrer ses fesses, sans rien cacher de son sexe, de son cul. Qu’on l’admire, la félicite. Annie n’en faisait rien. Au contraire, elle se flattait d’avoir eu une excellente idée.

— Et il faudra que tu te rases. J’ai un rasoir électrique. Je peux t’aider si tu veux…

Renée se récria, choquée à l’idée qu’une fille lui fasse ça. Peur d’être considérée comme lesbienne.

— Non !

Et comme elle avait été trop vive, elle nuança, avec une fausse assurance :

— Je me débrouillerai toute seule. C’est pas un problème.

Annie vexée, plissait le front. Sa bouche boudeuse en disait long sur l’ingratitude de sa copine. Renée regretta sa réaction. Maintenant, elle avait presque envie qu’Annie la rase, la caresse. Cette pensée l’émoustillait. Elle dit, pour se rattraper :

— Si tu peux me le prêter…

Ces détails matériels n’avaient guère d’importance. Ce qui comptait, c’étaient les yeux perçants de Marcenat. Ces yeux qui l’avaient détaillée. D’une insistance… Presque un viol. Ces mains si adroites. Ces doigts si près de la fente.

Elle avait envie de caresses, elle les désirait comme cela ne lui était jamais arrivé. C’était si bon. Tout son corps les demandait. Qu’est-ce que Marcenat aurait fait s’ils avaient été seuls ? Que ferait-il, dans deux jours ? Quand elle serait chez lui ? Renée refusait d’y penser. Elle espérait ce moment, le redoutait aussi.

— J’ai cours. Il faut que je te laisse.

Annie avait une voix sèche. Vexée. Elle voulait trop en faire. Renée répondit sans chaleur. Elle ne lui était quand même pas indispensable. Déjà, la pensée de Marcenat s’interposait entre elles. Annie n’avait été qu’une entremetteuse. Renée ne fit rien pour la remercier. C’est elle qui s’était mise nue. Annie s’était contentée de la présenter.

Elles se séparèrent. Froidement. Même pas la bise rituelle. Renée n’était pas du genre bisou-bisou. Elle n’aimait pas les contacts. Pourtant, elle avait montré son cul. Mais c’était pour de l’argent. Non, pour gagner sa vie. Elle n’était pas vénale. Elle devait vivre, n’avait pas le choix. Pourquoi se chercher des justifications ?

Elle quitta les Beaux-Arts. Elle traversa le Jardin Lecoq pour aller à la fac de lettres. Une impression de calme, de nature dans la ville, malgré le bruit des voitures. De la neige s’accrochait aux branches des arbres.

Les grands conifères étaient blancs, semblables à des sapins de Noël. D’ordinaire, elle aimait ça. Aujourd’hui, elle les regardait sans les voir. Elle notait simplement la neige qui fondait. Des plaques tombèrent d’un grand hêtre, juste devant elle.

Elle était encore étonnée d’avoir des vêtements sur elle. Une image folle : se promener nue dans ces allées… la neige froide toucherait sa peau, la fraîcheur de l’air sur son sexe enfiévré, ses seins durcis. Une sensibilité exacerbée de ses endroits intimes. Une envie bizarre. Que les rares passants, des inconnus, la regardent, comme Marcenat l’avait fait. Prêts à la toucher.

Elle faisait parfois un rêve étrange. Elle était nue. Les autres étaient habillés. Elle ne savait pas si c’étaient des garçons ou des filles. En tout cas, ils la regardaient. Etre vue toute nue, être détaillée par des inconnus.

Renée arriva devant la fac. Chasser toutes ces idées bizarres. Elle alla en cours en avance. L’amphi se remplissait lentement. Pour s’occuper, elle fit semblant de relire ses notes. Incapable de penser à autre chose qu’à son strip-tease dans le bureau. Elle se revoyait se déshabiller, comme dans un film, Brigitte Bardot. Dans deux jours…

Chasser ces idées. Avant que le prof arrive, elle alla aux toilettes. Une irritation dans le vagin. Ce n’était pas la simple envie d’uriner. Assise, elle écarta sa touffe. C’est vrai que ses frisettes étaient trop longues. Un petit monticule de chair. Elle pressa la peau grasse, moite. Son petit bouton était tout dur. Il roulait sous ses doigts. Elle le serra davantage. Ses seins étaient durs, eux aussi. Ils frottaient contre les bonnets du soutien-gorge. Elle ferma les yeux. Les avait-elle fermés quand Marcenat la pelotait ? Non, elle se souvenait du bas de son pantalon, de ses chaussures bien cirées, salies de neige fondante.

Elle s’entendait uriner. Elle avait envie de continuer, de se branler. C’était agréable. Pourtant, elle n’osait pas. Elle ne pouvait pas rester ainsi. Elle s’essuya. Etonnée de l’abondance de ses sécrétions sur le papier. Son odeur était beaucoup plus forte que d’habitude. Elle se rajusta, trop vite, pour ne plus être nue, comme avec Marcenat.

Elle retourna à sa place. Sans regarder les autres étudiants. Toujours cette chaleur dans le bas-ventre. Le cours ne l’intéressait pas. Le prof s’agitait. Pourtant, elle l’appréciait. Un petit homme brun, aux mains tachées de son qui remuaient sans cesse, les doigts écartés. Elle n’avait pas assez regardé les mains de Marcenat. Albert, au lieu de parler de la Révolution française et des sections de sans-culottes parisiens, aurait préféré lui enlever sa culotte, lui peloter les fesses, toucher son sexe de ses doigts boudinés, poilus…

Il avait une façon de regarder les filles. Avide. Il les voulait toutes. Ses mains bougeaient sans cesse. Si son pouce et son index s’étaient serrés sur… Il la regardait. Elle eut peur qu’il lui lance une de ces remarques mauvaises dont il était coutumier. Son œil s’était allumé. Il allait dire quelque énormité, blessante à souhait. Du style :

— Tu rêves encore à ta baise d’hier soir ?

Et les premiers rangs de l’amphi riraient servilement. Ne pas subir les regards moqueurs des garçons, la fausse commisération amusée des filles. On acceptait tout de ce prof qu’on disait persécuté par le pouvoir, qui lui refusait une chaire en Sorbonne parce qu’il était communiste.

Il allait s’interrompre, s’adresser à elle. Elle piqua du nez sur sa feuille. Ecrivit n’importe quoi. Echapper à ce regard d’homme mûr pour qui toute fille était un gibier. Le prof hésita. Une fraction de seconde. Etait-ce la soumission de Renée ? Il reprit son cours. Un frémissement contenu dans la voix. Elle pensa à Marcenat. Il était faussement détaché quand il lui commandait de se déshabiller. Ces vieux profs machos et obsédés voulaient profiter de leurs étudiantes. Des salauds !

En même temps, Renée avait tellement envie de sentir des mains sur elle… Partout, mais surtout sur ses seins et entre ses jambes… Elle avait chaud. Elle n’entendait pas le cours. Elle notait sans réfléchir. Pour faire semblant.

Une idée folle. Nue, les vêtements posés sur le bureau du prof. Elle, sur l’estrade, penchée, tournée vers les étudiants. Albert, en contrebas, le visage à bonne hauteur, pour profiter de la vue sur son cul, son sexe. Pas un bruit dans la vaste salle. Tous, garçons et filles, fixaient le large cul entrouvert. Tous les garçons la désiraient. Toutes les filles l’enviaient. Et elle, frémissante, attendait les attouchements du prof. Elle le séduisait par sa beauté. Il ne pouvait résister à l’envie de la tripoter. Il ne lui avait pas demandé de tout lui montrer comme ça. C’est elle qui l’avait fait, pour le vamper. Elle triomphait…

Mieux qu’avec Marcenat. Si elle avait pu glisser sa main entre ses cuisses… Sa culotte devait être toute mouillée… Elle mourait de chaud… Elle avait du mal à respirer…

Le cours se termina enfin. Une heure à attendre le suivant. Les emplois du temps étaient faits n’importe comment. On ne se souciait pas des étudiants. Renée était incapable d’aller travailler tout de suite. S’isoler dans les toilettes, et… Non ! Aller chez elle, tranquille, pour… Non ! Elle déposa son petit cartable dans la salle de travail d’histoire, puis sortit s’acheter des cigarettes. Elle fumait rarement. Pour se donner un genre. Elle voulait paraître émancipée. Mais aujourd’hui, elle avait envie de tabac, besoin même. La neige avait fondu. Le ciel était menaçant.

Elle se hâta. Elle eut envie de prendre un thé dans le bar-tabac, chaud et animé. Elle ne connaissait personne et c’était trop cher. Elle s’offrit un paquet de Dunhill, malgré le prix. Elle ne fuma pas dans la rue. Cela ne se faisait pas, et avec ce sale temps, elle n’aurait pas profité de sa cigarette. Personne pour discuter dans le hall. Elle retourna dans la salle de travail. Il y avait une bonne dizaine d’étudiants, dont le barbu. Un rat de bibliothèque. Il avait déposé une pile de bouquins devant lui ; il les feuilletait à toute allure, prenait des notes.

C’était une attitude. Il levait fréquemment les yeux. Il la détailla. Comme s’il lui enlevait ses vêtements. Elle était à contre-jour, près de la fenêtre ; il fixait ses seins, comme si elle n’avait pas de pull. Aucune décence. Ah, il se serait régalé à la place de Marcenat !

Et ce désir si bestial, l’émoustillait. Ce manque de retenue était communicatif… Elle n’allait pas le lui dire. Elle ne le connaissait pas, même si elle le regardait du coin de l’œil. Etre nue devant lui. Il plissait la bouche.

Renée, tout à ses fantasmes, s’assit, ouvrit son paquet de cigarettes, prit son temps, s’amusa à froisser le papier transparent, puis le papier doré. Pas de cendrier sur sa table. Le seul cendrier inutilisé, une coquille Saint-Jacques, était devant le barbu. Pas question d’aller vers lui. Elle mit ses papiers dans un gobelet de café vide. Elle regarda par la baie. Il pleuvait de nouveau. Des toits luisants, des immeubles sales. Elle aspira une profonde bouffée. Eteignit son allumette en la secouant. Elle manqua tousser. Elle n’avait pas l’habitude d’avaler la fumée. Une brûlure dans la gorge.

Renée ne voulait pas être ridicule. Il était agréable de fumer. Cela lui donnait des allures de fille libre. Elle prit une pose avantageuse. À cette idée de pose, elle pensa à Marcenat. À ce qui s’était passé, à ce qui l’attendait. Elle jouait avec sa cigarette, du bout des doigts. En profiter le plus longtemps possible. C’était si cher. Il fallait aussi qu’elle tue le temps jusqu’au cours suivant. Elle n’avait nulle envie de travailler.

Ennui. Ce n’était pas ça, la vie… ces études, ces tristes salles de travail, ces bouquins poussiéreux qui parlaient de vieux trucs qui n’intéressaient plus personne. Qui en dehors d’Albert se souciait des sections parisiennes, et de l’humble Ducrocquet qui partageait une douzaine d’œufs entre douze familles ? Et elle n’était qu’en licence ! Encore la maîtrise, le Capes… Pour quoi faire ? Devenir prof, et raconter à son tour les mêmes bêtises !

Elle secoua la cendre de sa cigarette dans le gobelet. Elle repensait aux Beaux-Arts. Marcenat gagnait bien sa vie. Il avait réussi. Il devait vendre beaucoup de tableaux ou de statues de filles nues. Ça plaisait au bourgeois. Un érotisme de bon aloi, alors qu’il était franchement libidineux. Un salaud. Il profitait de ses modèles. Son regard. Qu’allait-il lui faire quand ils seraient seuls ?

Elle tira une grande bouffée. Secoua trop fort sa cigarette. Un bout incandescent se détacha. Elle allait s’éteindre. Elle aspira de nouveau.

Nue devant Marcenat. Il ne s’occupait même plus de sa poitrine. Il lui palpait directement les fesses. Ses mains allaient entre ses cuisses. Effleuraient son cul, son sexe. Les doigts frôlaient les poils, comme ils l’avaient déjà fait. Les pointes de ses seins frottaient son soutien-gorge. Tendues, presque douloureuses. Elle écarta les jambes, sans s’en rendre compte, poussa les fesses sur le bord de sa chaise, comme si elle offrait son sexe. Sa chatte était comprimée par son slip. C’était bon…

Une drôle d’odeur. De brûlé. Des particules noires. Des cendres de papier qui s’envolaient du gobelet. Elle se sentit toute bête. Non, ce n’était pas possible. Ce n’était pas elle. Elle se leva. Sa cigarette encore à la main. Elle voulut attraper le gobelet. Il y avait des flammes. Elle regardait, paralysée.

Des voix. Le brouhaha. Elle était le point de mire de toute la salle. Elle rougit. On se moquait d’elle. Le barbu monta sur sa chaise, sauta sur la table, donna un coup de talon au gobelet. Il fit tomber quelques feuilles de papier, mais personne ne s’en souciait.

Il eut un air satisfait.

— Bravo Chassang, dit un étudiant de sa promotion.

Applaudissements. Il salua. Comme les boxeurs. Les bras au-dessus de la tête. Il avait une mauvaise chemise à carreaux. Les poils sortaient du col ouvert. Les manches retroussées très haut, il contractait ses biceps poilus. Elle lui sourit. Dit un timide :

— Merci.

Il ne lui répondit que d’un sourire qui se voulait protecteur. Il sauta au bas de la table. Un choc. Le plancher vibra. Il retourna vers ses bouquins, s’y absorba. Sans la regarder. Avec affectation.

Renée prit des kleenex. Attrapa les cendres. Les jeta à la poubelle. Il y avait encore des sourires. Elle fit semblant de travailler. Pas très longtemps. Elle partit, comme si elle s’enfuyait, vers la salle du prochain cours. En passant la porte, elle vit que le barbu la zyeutait. Une drôle d’idée : il n’osait pas faire plus par timidité. Un peu comme elle, pourtant elle devinait qu’il avait envie de lui parler, sans doute même la draguer, et pourquoi pas sortir avec elle.

Pourquoi ne pas aller vers lui ? Prisonnière des conventions, de ce qui se faisait et surtout de ce qui ne se faisait pas, malgré le vent de liberté qui soufflait sur le pays en cette année 68, Renée n’osait pas. Une fille ne devait pas se jeter dans les bras d’un type, disait-on.

Et pourtant que n’avait-elle fait avec Marcenat ? Pas question de se comporter ainsi avec tous les gars. Elle n’était pas une pute !

CHAPITRE IV

Renée ne prêtait guère attention au cours. Trop de choses la préoccupaient. Quand enfin ce fut fini, elle repassa devant la salle de travail d’histoire. Elle s’y attarda, prête à entrer si elle voyait le barbu. Elle avait envie de lui parler. Effacer cette impression de gaucherie. Elle, qui rêvait de se montrer toujours à son avantage, s’en voulait de son horrible maladresse.

Un étudiant leva la tête, eut une expression amusée. Elle partit très vite, dévala les escaliers, traversa le hall. La neige fondait. Il n’en restait que sur les voitures. Des gouttes glacées tombaient des arbres. Frissonnante, elle dut ouvrir son parapluie.

Sa chambre était à un quart d’heure de marche. Elle n’aimait pas le cadre vieillot, le froid, la solitude. Il fallait qu’elle rentre. Le restau U était trop loin à pied. Elle acheta deux yaourts, une pomme, une tablette de chocolat au lait, le meilleur marché, dans une petite épicerie, près de chez elle.

Le commerçant, un vieux d’au moins quarante ans, les cheveux noirs rejetés en arrière, en mèches pas très propres, des pellicules sur le col de sa blouse grise, la fixait. Avide. Sans retenue. Deviner comment elle était sous ses vêtements. La déshabiller. S’il savait ! S’il avait été à la place de Marcenat…

Nue dans la boutique. Entre les rayons. Se baisser pour prendre une pomme dans le cageot par terre. Lui montrer ses fesses. Plus que ses fesses, son sexe ! Le même fantasme. Comme en cours. Sentir des mains, même ces grosses mains, avec leurs ongles noirs, leurs poils noirs sur les phalanges, sur ses cuisses… Ces mains auraient palpé rudement son cul, se seraient approchées de… Renée avait chaud. Elle rougit.

— C’est tout ce qu’elle prend, la petite demoiselle ?

Une voix vulgaire, faussement joviale. L’épicière regardait son mari. Aucune complaisance pour la cliente. L’œil mauvais. Une femme sur le retour, blême, des chairs grasses et molles. Des cheveux frisés en une permanente mal entretenue. Elle mettait ses bigoudis, et puis il la baisait. Il lui enfonçait son truc dans le con.

Renée ne savait pas comment était faite une bite en érection, elle avait simplement vu pisser les hommes, les jambes écartées, avant de secouer leur machin flasque.

— Ça fera un franc soixante-cinq.

Renée calcula mentalement. À combien lui comptait-il la pomme ? Cette façon de la poser brusquement sur la balance, de jeter un coup d’œil sur l’aiguille. Il devait lui prendre vingt ou trente centimes de plus. Elle n’osa pas protester. Elle sortit son porte-monnaie. Fit l’appoint. L’épicière s’était rapprochée. Elle les surveillait. Renée en sortant crut entendre « coureuse ».

Elle en voulait à cette femme, à son mari. Elle n’y retournerait plus. Même si c’était près de chez elle. Elle aurait dû demander le prix de la pomme. Elle était trop timide. Il fallait qu’elle soit capable de ne pas se laisser marcher sur les pieds, de ne pas obéir à tout le monde, à n’importe qui.

Renée n’aimait pas sa vie. Engluée dans son éducation, les traditions du Cantal, les préjugés. Ce n’était pas drôle d’être étudiante, sans fric, mal habillée, d’être considérée comme une fainéante parce qu’elle n’était pas secrétaire ou vendeuse…

Renée passa aux toilettes, dans le jardin. Elle prenait ses précautions. Elle n’avait pas envie de descendre de sa chambre, sous les toits, en chemise de nuit. L’abattant de bois était froid. L’odeur tiède de son urine était plus forte qu’à l’accoutumée. L’air glacé passait entre ses cuisses chaudes, sur son sexe. Elle écarta ses poils pour tamponner la fente. Elle laissa le papier pressé sur ses lèvres, avala sa salive, les yeux mi-clos. Elle resta quelques secondes, hésitante. Envie de caresses. Crainte de l’inconfort, qu’on ne l’entende geindre. Elle se rajusta.

Dans l’escalier, elle eut l’impression qu’il faisait bon, mais en ouvrant sa porte, elle sentit de nouveau le froid. Désagréable. Le soleil n’était pas rentré pas la petite fenêtre. Elle alluma son poêle à gaz, laissa la porte entrouverte pour faire venir la chaleur de la maison. Elle garda son manteau, rangea ses emplettes sur sa petite table. Tout était petit et froid. Du bruit en dessous. Le pas de sa logeuse qui montait. Elle s’enferma.

Curieuse, la mère Chalard éprouvait toujours le besoin d’aller au grenier dès que sa locataire rentrait. Elle s’ennuyait à la retraite, seule toute la journée. Renée n’en pouvait plus d’écouter ses bavardages oiseux.

Engoncée dans son manteau, Renée prit un livre sur le Directoire. Difficile d’étudier, de se concentrer. L’image d’une Merveilleuse. Nue sous des voiles transparents. La gravure montrait la rondeur du ventre, dessinait le triangle du pubis. Renée gardait les cuisses serrées sur son sexe, pour mieux sentir monter son excitation. Sur la gravure, la poitrine imparfaitement couverte par le vêtement appelait des caresses. Détachée, la femme souriait de sa petite bouche ourlée, une main nonchalante posée sur la méridienne, soutenant sa tête bouclée de l’autre. Voluptueusement allongée. Elle se laissait désirer.

Rien à voir avec ce que voulait Marcenat. Nue, il la voulait nue, sans rien pour protéger sa pudeur. Il voulait tout voir, ce qu’elle avait de plus intime, ce qu’elle aurait montré avec réticence à un médecin.

La nuit venait. Le chant d’un merle dans la haie. On les entendait durant tout l’hiver, mais à l’approche du printemps, ils étaient plus gais, leurs trilles s’exaspéraient. Elle ferma ses persiennes sans s’attarder à sa fenêtre. L’air froid entra dans la chambre qui tiédissait. Renée se mit près de son chauffage, frotta ses mains pour les réchauffer.

Elle se vit en pied dans la grande glace, alors qu’elle ôtait son manteau. Elle avait fait pareil avec Marcenat. Envie de voir ce qu’il avait vu. Recommencer. Elle orienta le miroir au tain abîmé, alluma sa lampe de chevet, se mit en pleine lumière, près du lit. Avec un couinement la porte se referma. Elle la cala avec un morceau de papier, reprit la pose. Le mot s’imposait à elle. Comme avec Marcenat.

Renée se regardait avec complaisance. Elle était jolie. Bien sûr, il y avait ce petit bouton sur le front. C’était pire avant ses règles. Mais il était discret. Et quelle fille n’en avait pas ? Pas de souci à se faire, elle plaisait, c’était certain. Elle se mit de profil. Ses seins tendaient le pull disgracieux. Elle le fit passer par-dessus sa tête. Elle avait été soulagée d’échapper au regard de Marcenat, mais maintenant, elle voulait voir quel effet elle produisait. Elle se dépêcha de déboutonner son chemisier. En fait une chemise, sans fioriture. Avec satisfaction, elle admira les bonnets bien remplis. Elle n’avait pas à redouter la mode des poitrines opulentes à la BB. Elle avait de beaux seins. Marcenat ne s’y était pas trompé. Elle revoyait ses yeux. Il feignait le détachement, les mains posées sur le bureau, derrière lui, une moue dédaigneuse aux lèvres. Mais son regard était expressif ; il n’avait pu dissimuler un éclair de désir.

La jupe fut jetée sur le lit. Renée ne sentait pas le froid. Elle voulait être nue, tout de suite. Pressée, elle roula ses bas. Au moment d’enlever le soutien-gorge, elle nota la petite rondeur de son ventre. Marcenat n’avait pas aimé. Elle contracta ses abdominaux, oublia ce défaut pour fixer ses seins. Elle les admira, les soupesa, leur fit une coupe de ses mains, pour les redresser. Ils n’avaient nul besoin d’une telle aide malgré leur poids. Les aréoles s’étaient contractées, les pointes durcies, avec de petits boutons.

Renée titilla ses mamelons, les serra entre ses doigts. Si sensibles. Gênée, émoustillée par la vision dans la glace. Si quelqu’un, Marcenat, les avait ainsi tripotés… Elle soupira.

La culotte n’était pas sexy. Elle aurait voulu quelque chose de plus affriolant, avec de jolies dentelles, comme celles des vitrines des magasins chics. Bien trop chères…

Ses doigts écartés glissèrent dans son triangle qu’elle n’avait pas raccourci depuis longtemps. Des boucles châtaines s’enroulaient autour de son index. Les poils avaient même repoussé sur ses aines, là où elle les épilait, à la belle saison, pour qu’ils ne débordent pas de la culotte du maillot. Elle en avait beaucoup. Elle en saisit un, tira doucement. Qu’ils étaient longs ! Il allait falloir couper tout ça.

Elle écarta encore plus les jambes. Les tendons de ses cuisses boursouflaient sa peau. Maintenant, bien que des frisettes y soient plaquées, comme collées, sa chatte était bien visible. Sans trop le réaliser, elle toucha son bouton, le serra délicatement. Durci, lui aussi. Nouveau soupir. Elle pointa son pubis, ouvrit sa touffe, pour mieux voir le petit bout de chair. Encore des envies. Elle n’osa pas disjoindre les lèvres. Elle avait chaud, besoin qu’une main s’y presse.

La main droite sur son sexe, la gauche sur ses seins. La Vénus pudique. Mais ses doigts câlinaient la chatte, plus qu’ils ne la cachaient.

Marcenat. Elle était nue devant lui. Il posait la main entre ses cuisses. Il insistait. Il poussait un doigt entre ses lèvres, là où c’était tout humide, tout chaud… Sentir ses caresses, sur ses fesses, entre ses cuisses… Comme tout à l’heure.

Elle se tourna, se pencha. Trois ou quatre boutons, tout rouges sur son derrière. La lumière rasante faisait luire un duvet blond. Elle écarta des mains ses fesses blanches que le slip avait profondément marquées. Les poils éparpillés sur cette partie jusque-là dissimulée des aines et de la raie tranchaient sur la peau laiteuse. Elle n’avait jamais remarqué qu’ils remontaient autant. Quelque chose d’animal.

Elle fixa son anus, ses plis marron, où pointaient aussi quelques poils blond foncé. Elle y posa un doigt, sans oser trop le presser. Elle se pencha encore. Son pubis poilu apparut. Un peu mou. Son sexe s’entrouvrait. Des lèvres roses, gonflées, avec une frisette de poils. Des sécrétions luisantes, translucides collaient à son index.

Un picotement électrique quand elle se toucha. Si agréable. En même temps… Ridicule de se regarder comme ça, mais elle en avait tellement envie. C’était si excitant. C’était ainsi que Marcenat l’avait vue, l’avait pelotée. Sentir ses grosses mains d’homme. Son index entrait en elle. C’était celui de Marcenat. Elle savait bien que non. Elle eut honte, l’ôta.

Mais elle ne pouvait pas arrêter comme ça. Il fallait qu’elle continue. Elle n’osait pas. Pas en se regardant dans cette glace. Quelque envie qu’elle en ait. Un prétexte. Elle devait se raser. Elle enleva la mauvaise descente de lit. Elle n’avait jamais réalisé à quel point elle était fanée et élimée. C’était pareil à Aurillac, chez elle. On n’y prêtait pas attention. Du coup, elle se lava les mains. Ne pas se toucher avec des doigts poussiéreux. Elle mit sa chaise devant le miroir, posa un vieux journal sur le sol. Assise sur le bord, le cannage lui entrant dans les fesses, elle commença à couper ses poils. Elle prenait une touffe entre deux doigts, la taillait le plus ras possible, avant de passer à une autre. C’était irrégulier ; entre les poils courts, apparaissait la peau blanche.

Renée frissonna. Mais en même temps, elle avait chaud. Elle n’avait pas encore dégagé son sexe. À la différence du bas-ventre où apparaissait la peau laiteuse, deux bourrelets de frisettes dissimulaient sa fente. Elle les écarta de la main en avançant le ventre, puis plaqua ses doigts sur sa chatte pour la protéger. Qu’elle était sensible ! Elle appuya un peu plus fort, remua doucement l’index et le majeur, tandis que l’extrémité d’une phalange s’introduisait en elle.

Renée se reprit. L’acier glissa à côté de sa main. Maladroitement, les ciseaux serrèrent sa chair ; elle relâcha leur pression pour les faire remonter dans les poils. De nouvelles bouclettes tombèrent, s’accrochèrent à ses cuisses. Elle y allait par petits coups précautionneux. Elle avait peur de se faire mal, de se taillader, mais c’était si bon. Elle ferma les ciseaux, les pressa sur sa fente. Le métal froid tiédissait sur sa peau. Elle se décida à les poser sur le journal, parmi les touffes châtaines. Cessant de regarder entre ses seins tendus, elle fixa le miroir.

Elle ne s’était jamais vue ainsi. Ou alors, il y avait longtemps. Avant sa puberté. Quand sa pilosité avait commencé de se développer. C’était sale de regarder son pipi. Elle l’avait pourtant fait, devant l’armoire à glace de ses parents, un jour qu’ils étaient absents. Depuis, la fine boursouflure de son sexe s’était allongée. Elle ne s’en souvenait plus, dissimulée qu’elle était par les poils. Maintenant, irrégulièrement taillés, ils piquaient le bout de ses doigts. Parfois, ils étaient coupés à ras, mais en général, ils faisaient quelques millimètres. Elle reprit ses ciseaux pour réduire une touffe oubliée. Ses fesses formaient de petits bourrelets, en dessous du sexe. Elle craignait de se couper si elle continuait à les tailler, tant les poils restants étaient ras.

Renée ne réfléchissait pas. Elle se sentait bizarre. Oppressée. Excitée aussi. Elle avança encore les fesses. Elle prit appui sur ses pieds, les écarta de la main. Elle palpa son entrejambe, jusqu’à ce qu’elle sente son anus. Son ongle insista, comme s’il allait la pénétrer. Elle se rassit. Frustrée. Elle avait chaud dans son ventre. L’impression que son bouton avait gonflé. Curieuse, elle ouvrait les chairs sombres. En dessous c’était tout rose, d’un rose tendre, presque blanc, luisant. Elle n’avait jamais remarqué une telle différence de couleurs.

Elle soupira encore. Elle toucha la petite perle si sensible. Mais le gras de son doigt était trop dur, trop rêche, pour quelque chose d’aussi tendre. Elle gémit. Elle se faisait presque mal, mais c’était si bon. Elle demeura ainsi, plusieurs secondes, les yeux à demi fermés.

Elle ne pouvait pas rester ainsi. Elle se leva, s’approcha de la glace. Si elle avait eu le rasoir d’Annie, elle aurait pu finir. Se voir rasée. Encore plus nue. Bizarre, cette sensation. Elle ne s’était pas vue ainsi depuis qu’elle était petite fille, et encore, quand elle se regardait à la sauvette.

Une sensation de fraîcheur sur le bas-ventre. Et en même temps, cette chaleur. Son visage était rouge. Le feu aux joues. Elle écarta encore ses chairs un peu molles, blanches, piquetées de poils courts. Elle dégagea le petit bouton du capuchon de peau chaude. Curieuse, elle s’étonna de cette couleur ivoire. Sensible. Elle le serra doucement entre le pouce et l’index, mais ne put supporter la pression, tant ses doigts lui semblaient rugueux.

Qu’est-ce que Marcenat avait vu, quand il l’avait fait pencher ? Se voir de nouveau. Revivre ce moment. Elle s’exécuta. Se trouva ridicule. Il ne fallait pas qu’elle regarde sa tête, ses cheveux qui pendaient. Son fessier profondément marqué par le cannage, presque mâché. Sa fente était entrouverte. L’anus bien visible. Un anneau plissé. Brun, avec de la peau rouge, des poils follets qu’elle n’avait pas taillés. L’homme avait malaxé ses fesses. Elle l’imita, et se vit, tout ouverte. Offerte. Il avait bien profité du spectacle. Elle ne lui avait rien refusé.

Ah, s’il avait voulu ! S’il avait été là ! Sa main s’égarait sur son pubis.

Elle se releva. Honteuse. Elle passa sa chemise de nuit, glissée sous le traversin. Elle était froide. Ses seins la bosselaient. Elle éteignit le plafonnier. Ne laissa que la lampe de chevet. Il n’était pas encore l’heure de se mettre au lit. Elle ne voulait pas continuer devant la glace, même avec les persiennes closes. Si quelqu’un entrait. Il y avait du bruit, en bas. Les étudiants passaient dans le couloir. Non, c’étaient les logeurs.

Les draps étaient froids. Elle avait les jambes nues, le ventre et les fesses aussi. Elle toucha ses seins au travers du tissu, puis glissa franchement sa main dans l’échancrure. L’autre se nicha entre ses cuisses. Elle les serra.

Elle était penchée devant Marcenat. C’est lui qui la pelotait. Il ne fallait pas faire de bruit. Pas qu’on l’entende. Elle eut un soubresaut. Le sommier gémit. Elle serra les dents. Ses cuisses se contractaient.

Gémir. Crier. Elle se retenait. Des mains d’homme. Des caresses d’homme… Des spasmes la secouaient. Elle ne pouvait contrôler les soubresauts de ses reins. Le sommier faisait du bruit. Elle s’en fichait.

Elle réalisa qu’elle ahanait, la tête sous les draps. Une plainte étouffée. Que cela dure. Elle serrait convulsivement son bouton. Plongea un doigt. Tapa contre quelque chose de dur. Ses yeux étaient pleins de larmes. Elle suffoquait. Ses gestes devinrent plus saccadés, plus brusques. Une explosion. Soudain, incapable de continuer. Epuisée, haletante, elle se relâcha. S’alanguit.

CHAPITRE V

Une drôle d’impression en mettant son slip, le matin. Son ventre, son sexe étaient tout nus. Un irrésistible désir de les toucher, de se toucher. Comme hier. Elle en avait toujours envie. Obsédant.

Elle eut envie d’uriner toute la journée. Une envie, mais aussi une irritation. Comme une cystite. Assise, elle caressait sa fente, sans se pénétrer. Elle frissonnait. Son bouton grossissait. Elle n’osait pas recommencer comme la veille. Même si elle en avait envie, très envie. Elle se contentait d’attouchements légers. Elle salivait sur ses doigts, pour que leur contact soit plus doux. Elle aimait ses odeurs, surprise de les trouver si fortes.

Elle restait assise, longtemps après avoir fini, tentait d’expulser quelques dernières gouttes, brûlantes, agréables. Elle pensait à ce qui s’était passé dans le bureau de Marcenat, à ce qu’elle avait fait ensuite. Les images lui revenaient.

Demain… Elle serait à nouveau nue devant lui. Nue. Le ventre rasé. Elle serait toute seule avec lui ! Elle touchait ses poils piquants, imaginait des scénarios. Honteuse, mais excitée. C’était lui qui la touchait, ouvrait son sexe…

Elle rêvait. Elle fantasmait. Elle ne pouvait penser qu’à ça. Cette envie d’être nue. Devant un homme. Elle attendait, redoutait ce moment.

Elle retrouva Annnie au restau U. Celle-ci, sans se cacher, sortit un rasoir électrique de son sac. Renée eut honte. Comme si tous les autres étudiants savaient ce qu’elle allait en faire. Elle le dissimula très vite dans son cartable. À sa réaction, Annie prit un air amusé.

Renée tenta de se montrer à l’aise.

— J’ai commencé à couper tout ça.

Et Annie de la conseiller.

— Ce qui est mignon, c’est de laisser un petit triangle, bien court. Tu rases tout le reste.

Renée avait taillé partout. Elle regretta de s’être autant pressée.

— Si ça te brûle, tu mets du talc. D’ailleurs, tu as intérêt à t’en mettre avant, pour bien sécher ta peau.

Elle écoutait les explications sur le feu du rasoir. Sans trop comprendre. Elle ne pensait qu’au moment où elle s’en servirait.

Tout l’après-midi, elle eut envie d’utiliser le rasoir. Durant les cours, elle écrivait machinalement. Etre nue, jambes écartées, cet engin entre ses cuisses, sur son ventre, sur son sexe.

Elle aperçut le barbu en quittant la fac. Elle ne lui parla pas. Pressée de rentrer chez elle. Il faisait encore jour, mais elle ferma ses persiennes. Elle sortit le rasoir. Une coque en plastique jaunâtre et bleu. Une tête d’acier gris. Envie de le presser sur sa peau.

Elle se déshabilla rapidement, commençant par la jupe. Elle posait ses vêtements sur le bois du lit, vit ses fesses blanches, rebondies. Elle toucha ses poils piquants. Un peu ridicule d’être le ventre nu, si lisse, et d’avoir en haut un gros pull. Se mettre toute nue. Malgré le froid. Fière de son corps. Comme jamais auparavant. Les pointes de ses seins jaillissaient au travers du soutien-gorge. Elle les toucha, parcourue d’un voluptueux frisson, avant de l’enlever. Elle caressa sa poitrine, rejeta la tête en arrière, fit voler ses cheveux, d’un mouvement qu’elle trouva sexy.

Elle se mit à quatre pattes pour brancher le rasoir à la prise de sa lampe de chevet. Le linoléum était frais, presque froid. Elle se contorsionnait dans une position malcommode. Elle pointait les fesses, montrait tout. Elle en était consciente. Une idée coquine. Emoustillante. Se voir en train de se raser, se rendre compte de l’effet qu’elle produisait. Toute fière d’avoir pensé à ça. Impossible. Le fil était trop court. Elle posa le rasoir. Glissa sur les genoux, vers l’armoire, à reculons.

Elle tordit le cou. Ses fesses étaient toutes blanches, rondes, piquetées de quelques petits boutons rouges. Elle creusa les reins, se cambra d’un mouvement qu’elle trouva voluptueux. Elle se répéta ce mot. Satisfaite. Elle fixa l’ovale de son « pipi », non de son sexe. Un peu gras, mou, aux poils raccourcis. Sa fente était masquée. Elle écarta les cuisses, entrouvrit de la main ses lèvres, sans trop insister. Des petits bourrelets, un peu sombres. La vision de son cul. Un anneau brun, plissé. Des poils qu’elle n’avait pas coupés.

Elle s’était vue la veille, mais elle ressentait cette même excitation. Plus forte encore. De moins en moins gênée de se découvrir ainsi, de plus en plus excitée. Un plaisir de se voir. De se toucher.

Son index allait du sexe à l’anus. Son ongle y entra, légèrement irritant. Comme un thermomètre. Si Marcenat… Elle ne voulut pas y penser. Elle savait qu’il le ferait, la pénétrerait. Cela l’effrayait.

Ses yeux se posèrent sur le vieux lino qui épousait la forme des lattes du parquet, qui était marqué par de hauts talons, souvenir d’une autre étudiante, plus coquette qu’elle.

Elle se redressa, ouvrit en grand la porte de l’armoire, qu’elle cala d’un morceau de papier. Elle pourrait se voir en train de se raser. Debout, jambes écartées, elle se plaça sur le journal. Que ses seins étaient tendus !

Sa main passa sur son pubis : il était presque entièrement dégagé. Elle tenta de laisser un triangle, comme le lui avait conseillé Annie, mais ce n’était plus possible. Elle avait dessiné une figure trop irrégulière, coupée d’un grand morceau de peau nue. Elle rasa tout.

Le ronronnement du rasoir. Des vibrations sur son sexe. Elle s’avança vers le miroir pour mieux voir. Approcher sans risque la tête du rasoir. Quand les lames accrochaient un poil plus long, elle ressentait une petite douleur. Une sensation qui n’était pas pénible. Emoustillante, au contraire. Elle attendait cette décharge électrique. La souhaitait.

Elle descendit la tête du rasoir entre ses cuisses, là où il y avait encore de courtes touffes. Un gémissement. Cela faisait mal. Comme si le rasoir arrachait tout. Elle s’arrêta. Des poils châtains sur les lames. D’autres sur le journal. Elle n’avait pas de talc. Elle aurait dû en acheter. Une irritation sur sa peau rougie. Des plaques rouges.

Elle se tourna. Se vit comme Marcenat avait dû la voir. Ridicule et excitant. Sa fente entrouverte. Bien dégagée des poils. Luisante, gonflée. Entre les lèvres un peu sombres, apparaissaient ses chairs roses, humides.

Elle avait encore quelques poils follets sur le cul. Autour de son anneau plissé. Il y avait une marque brune. Des petits points. Elle s’était mal essuyée après avoir chié. Le sang afflua à son visage. Honte. Excitation. Elle posa le rasoir vibrant sur son anus. Le fit passer plusieurs fois. Des picotements quand il tirait un poil, l’arrachait.

Renée respirait fort. Elle fit descendre le rasoir vers son sexe, le fit remonter. De plus en plus oppressée. Ses mouvements devenaient saccadés.

Sa fente s’entrouvrait. Une perle translucide apparut. Comme une larme. Ses yeux s’embuèrent. L’image devint plus floue. Sa tête tournait. Les mains de Marcenat écartaient ses fesses. Elle posa son index sur son sexe. Ses lèvres s’ouvrirent. Le gras du doigt comprimait l’orifice. L’anneau tiède se desserrait, humide, gluant. L’envie d’aller plus loin, plus profond. Un tremblement. Elle ne tenait plus sur ses jambes.

Elle s’arrêta, elle n’osait pas enfoncer le bout de sa phalange. Elle ne pouvait pas continuer ainsi. Elle ne débrancha même pas le rasoir, le posa simplement sur le journal, et sans mettre de chemise entra dans le lit froid. Un nouveau frisson. Sentir un corps contre elle. Pour la réchauffer, pour la faire jouir.

CHAPITRE VI

Renée dormit mal. Elle gardait sa main entre ses cuisses, immobile, en une douce pression. Mais elle n’osait plus l’agiter. Elle avait envie de nouveaux plaisirs. Par-delà ce désir, il y avait cette étrange et nouvelle envie de se montrer à un homme. De s’exhiber ! On appelait ça de la nymphomanie.

Plus elle y pensait, plus elle avait chaud dans son bas-ventre, plus ses seins durcissaient, plus elle avait envie de passer sa main sur son sexe.

Et en même temps, elle éprouvait une crainte lancinante. Qu’allait-il lui faire ? On disait tant de choses. Elle avait peur qu’il lui fasse mal, qu’il lui fasse un enfant. La honte suprême. Elle voulait pourtant encore sentir ces mains sur ses fesses. Un homme comme lui devait savoir s’y prendre. Il n’y avait pas de risques. Bien sûr, il y avait des choses qui ne se faisaient pas, mais personne ne le saurait à Aurillac.

La journée se traîna, faite d’attente. Les cours, le RU, à nouveau la fac. Elle croisa le barbu, en sortant de la salle de travail. Elle se donnait une demi-heure pour aller à Jaude. Chez Marcenat. Il la regarda. Ils échangèrent un sourire gêné. Elle était pressée. Elle n’avait pas envie de lui parler. Pas aujourd’hui.

Renée traversa rapidement le Jardin Lecoq. Il y avait du soleil, mais le vent du nord soufflait. Frisquet. Elle remonta le col de son manteau. Elle aurait dû mettre un pantalon. Elle aurait eu plus chaud. Ce n’était pas joli. Une jupe était quand même plus féminine, surtout pour se déshabiller devant un homme.

Elle ne regarda pas Banquise, l’otarie, qui donnait de grands coups de queue dans le bassin, éclaboussant les bordures.

Elle avait autre chose à penser. En fait, elle ne pensait pas, elle ne réfléchissait pas. Elle allait à son rendez-vous. Elle trouva facilement l’immeuble, à côté de La Montagne, le journal local. C’était bien là, il y avait le nom sur une boîte à lettres.

Elle respira profondément, prit l’ascenseur. Dernier étage. Il ne démarra pas. Elle avait mal fermé la grille. Elle la tira de nouveau. Il monta doucement, brinquebalant, au milieu de la cage d’escalier.

Elle était en avance. De dix minutes. Tant pis. Son cœur battait à tout rompre. Essoufflée, comme si elle était montée à pied. Le parquet était bien ciré. Deux portes. La première n’était pas la bonne. Sur l’autre, un carton punaisé sur le bois épais, écrit à la main, indiquait Marcenat. Elle sonna. Avait-elle appuyé suffisamment fort ? Peut-être avait-il oublié, peut-être n’était-il pas là ? Elle aurait été presque soulagée. Des pas. Marcenat apparut, en chemise de laine à carreaux, le col largement ouvert, les manches retroussées sur des bras puissants et velus.

— Vous êtes en avance.

Comme s’il se moquait d’elle. Pour lui dire qu’elle était pressée de se foutre à poil. Elle balbutia quelque chose. Embarrassée.

Il l’invita à entrer d’un geste large. Par une porte entrouverte, elle devina un salon, une chambre, mais il la dirigea vers une grande pièce, tout en vitres. Le soleil entrait à flots, et devant elle, par-delà les toits luisants d’ardoise, il y avait le Puy-de-Dôme, massif et sombre. Une vue superbe, mais elle n’eut pas le temps de s’extasier.

— Mets-toi à l’aise.

Il la tutoyait d’emblée, comme si dans son atelier, elle perdait toute liberté. Il prit son manteau, l’accrocha à une patère.

— Tu peux tout poser là.

Il ne lui laissait pas le temps de réfléchir. Renée n’avait pas le choix. Elle savait ce qu’elle devait faire. Elle était déterminée. Elle se dévêtit en commençant par le pull, la jupe. Elle était émue, mais c’était plus facile que la fois précédente. Comme si elle s’était entraînée. Lui, pendant ce temps, la reluquait, pour savoir jusqu’où elle était capable d’aller. Il était trop sûr de lui, trop dominateur. Il la détaillait avec trop d’acuité. Troublée par son regard inquisiteur, elle ne parvenait pas à être aussi voluptueuse qu’elle l’avait imaginé dans sa chambre. Elle n’était pas une stripteaseuse. Ses gestes étaient trop rapides. Pas assez souples. Elle ne faisait pas assez attendre le spectateur. Elle posa un pied sur une chaise, pour rouler ses bas. Comme au cinéma. Elle durcit ses muscles, pour que sa cuisse soit bien ronde. Il aurait fallu le regarder, provocante, mais elle n’en était pas capable. Quand elle passa à l’autre jambe, elle le vit avec un carnet et un crayon.

Pour retirer son soutien-gorge, elle lui fit face. Tenta de croiser son regard. Elle ne put le soutenir. Les yeux verts, si clairs, luisaient de façon bizarre. Il n’y avait pas d’ironie. Quelque chose d’autre.

— Tu devrais bronzer seins nus.

Ça ne se faisait pas ! Sur certaines plages vers Saint-Tropez, peut-être… au grand scandale du public des magazines.

En tout cas, ce n’était pas une remarque anodine. Marcenat ne parlait pas pour meubler le silence. Pour dissiper sa gêne à elle. Bien au contraire. Plus qu’une suggestion, c’était une invitation à la luxure. Le ton sous-entendait le plaisir. Elle devait se libérer. Il avait raison. Dans cette pièce, ses nichons tout blancs, qu’un maillot trop pudique avait entièrement couverts, paraissaient plaqués sur sa poitrine, comme étrangers.

L’été dernier, elle avait voulu bronzer, pour faire croire qu’elle était allée au bord de la mer. Elle s’était mise derrière la maison, dans le jardin, en sous-vêtements. Sa mère, qui n’aimait pas ce genre de choses, ne s’était pas privée de lui faire des remarques acides. Elle lui reprochait son attitude paresseuse, s’inquiétait de ce que les voisins allaient penser, mais Renée avait tenu bon, fière de voir sa peau brunir.

Elle avait surpris monsieur Boyer, un homme d’âge mûr, comme il faut, la regarder d’un air libidineux. Du désir, mais aussi un certain désarroi. Il y avait des coups d’œil qui ne trompaient pas. Elle avait toujours respecté ce monsieur que ses parents ne voulaient pas choquer au nom des rapports de bon voisinage. En découvrant le défaut de sa cuirasse, Renée s’était sentie supérieure à lui. Un adulte était prêt à mendier ses faveurs.

Mais aujourd’hui, devant cet homme si sûr de lui, Renée se trouvait sotte. Incapable de faire illusion, sans aucune assurance. C’est elle qui quêtait ses compliments, ou tout au moins sa considération. C’est Marcenat qui lui commandait de se déshabiller, l’examinait sans complaisance. Elle voulait lui plaire, n’y arrivait pas.

Il tournait autour d’elle. Pour la détailler. Il lui dénoua son catogan. Elle s’était bien peignée, mais elle ne protesta pas. Il effleura sa nuque. Un doigt léger. Il souleva ses cheveux, défit l’espèce de chignon qu’elle avait fait avec tant de soin, pour qu’ils retombent librement sur ses épaules. Renée, prévenant ses désirs, docile, secoua la tête. Un ongle descendit le long de sa colonne. Jusqu’à l’élastique de sa culotte. Elle attendait qu’il se glisse dessous. Mais il posa les mains sur ses omoplates, lui fit redresser les épaules. Des mains puissantes, chaudes. Les pouces sur ses os.

— Soulève tes cheveux à deux mains.

— Oui, monsieur.

C’est tout ce qu’elle put dire. Elle avait du mal à articuler. Oppressée. Ses tétines avaient durci. Il lui disposa un bras en arrière, lui redressa le menton. Professionnel, il lui faisait prendre la pose. Enfin, il toucha sa poitrine. Tout ce qui précédait n’avait été qu’un prétexte. Les mains étaient bien moins discrètes. Il la palpa, de bas en haut, fit une coupelle de sa main, pour les redresser.

— Il me pelote.

Il y prenait plaisir. Renée le savait. Un pli sur la bouche fine. Une crispation des lèvres. Il la dominait. Elle aimait, voulait qu’il continue. Jamais un garçon n’était allé aussi loin. À peine l’avait-on touché par-dessus le soutien-gorge.

Renée immobile, se laissait tripoter. Son cœur tapait. Cela dura longtemps. Il insistait avec un plaisir évident. Son œil était moqueur. Il s’arrêta, fit un rapide croquis. Pour bien montrer que c’était purement professionnel. Il modifia sa pose, mais il semblait prêt à l’étreindre. C’est ce qu’elle souhaitait. Mais il se contentait de la toucher. Il la mit à contre-jour, pour que sa silhouette se découpe dans le rayon de soleil qui inondait la pièce. Il lui fit tourner la tête vers les côtes de Clermont, redresser son menton. Et il reprit les caresses sur ses seins. Il ne se contentait plus de modeler ses nichons. Il pinçait ses tétines, les étirait. Renée étouffait. Se laissait emporter. Sans volonté. Nouveau croquis. Déçue qu’il cesse.

Elle devinait du coin de l’œil ce qu’il faisait. Il posa son carnet.

— Bon, tu continues.

Il se mit face à elle. Il fixait sa culotte blanche. Il voulait profiter du spectacle. Elle l’ôta, s’efforçant d’être naturelle, se penchant pour assurer son équilibre. Elle n’osait pas croiser le regard de l’homme. Elle avait réussi à garder les cuisses serrées. Elle se tourna pour l’accrocher au portemanteau. Une main se posa sur sa hanche. Elle frissonna. Pourtant, elle l’attendait, cette main. Les doigts fermes, aux phalanges poilues, glissaient sur sa peau. La chair de poule. Elle le regarda.

— Tu me fais voir.

Un ton qui n’admettait pas le refus. Que voulait-il voir qu’il n’avait pas vu ? Son sexe qu’elle tentait de dissimuler. Les doigts de l’homme passèrent sur son ventre arrondi, descendirent sur ses aines moites, remontèrent sur son pubis rasé. Une véritable exploration. Elle desserra les jambes, sans qu’il le lui demande. Elle devançait son désir.

— Tu n’as pas trop mangé ?

— Non, monsieur.

— Non, monsieur, répéta-t-il.

Pourquoi devenait-il désagréable ? Qu’avait-elle fait pour lui déplaire ? Il posa la main sur son sexe. Renée ne protesta pas. Elle avança le bassin. Le lui présenta. Il eut un éclair de contentement dans le regard. Deux doigts serrèrent ses petites lèvres. Elle avait du mal à respirer. Marcenat les écarta. Une phalange s’y glissa. Là où c’était si sensible.

— Viens.

Il l’amena vers la baie. Sans la lâcher. Mais sans aller plus profond. La guidant. Sans force. Subjuguée. Elle obéissait.

— Monte et agenouille-toi.

Il y avait une estrade avec deux marches. Une psyché de part et d’autre. Elle se vit nue. Et cette main la dirigeait. Entre ses cuisses. Une image incroyable. Renée n’aurait jamais pensé faire ça. Si on la voyait. Quelque chose coulait de son sexe. Sur le doigt.

Elle dominait la ville. Les bruits de circulation montaient vers elle. En dessous, il y avait la place de Jaude, des voitures, des passants. Comme aux Beaux-Arts. On allait la voir. Elle était nue au-dessus de la ville, la main de Marcenat entre les cuisses. Ses mains à elle le long de son corps. Elle avait très chaud.

— Tu te mets à genoux ?

Il fit glisser ses doigts tout le long de sa chatte, disjoignit les petites lèvres collées, toucha le bouton durci. Il la prit par les hanches, la dirigea, pour qu’elle place ses fesses vers lui. Il s’emparait de son cul.

Une épaisse couverture matelassée recouvrait le bois. Une couverture piquée comme on disait dans le Cantal. La satinette beige, était lisse, douce, sous les genoux de Renée. C’était confortable. Bien mieux que dans sa piaule quand elle s’était mise devant l’armoire. Tout était prévu. Il pesa sur son dos.

— Tu te mets en levrette, bras croisés, la tête dessus.

Le ton de l’homme était gourmand. Une incitation à la débauche. En posant la joue contre le tissu, elle réalisa l’impudeur de la position.

Par le jeu des miroirs, elle se voyait de face et de dos. Son image se répercutait à l’infini, mais ce qu’elle voyait surtout c’était son sexe et son anus. Il voyait son cul ! Le fessier tout rond, la fente de sa chatte, l’anus !

Elle était ainsi la veille, mais toute seule, devant sa glace. Aujourd’hui elle offrait son cul, son con à Marcenat. Ses lèvres entrebâillées luisaient. Il n’en profita pas.

— Tu as laissé trop de poils. Il va falloir que je finisse.

Une remarque cinglante. Il tira sur un poil. Pour lui montrer qu’elle n’avait pas fait ce qu’il voulait. Une réprimande. Renée était terriblement déçue. Malheureuse. Mais à sa disposition. Le cul en l’air, les cuisses écartées. « Une fille perdue. » Une phrase du siècle passé. Ce qu’aurait dit sa mère. Renée avait honte. Non, elle s’en moquait. Seule comptait cette envie de plaisir. Malgré l’humiliation.

— Tu aimes te voir comme ça. Tu t’es regardée en te rasant.

Il devinait tout. Un simple constat. Il posa les doigts de part et d’autre de son sexe, l’écarta. Un air frais. Une nouvelle caresse. Bienfaisante. Des chairs blanches et roses, luisantes. Il insista, dégagea la petite perle d’ivoire. Il tira sur la peau du capuchon. Renée gémit. Pour la première fois.

— Ne me dis pas que ça te fait mal.

Méprisant. Il se foutait d’elle, mais elle ne pouvait pas partir. Elle dépendait de lui. Elle voulait qu’il continue. Il fallait qu’il continue.

Non ! Il l’avait abandonnée. Un croquis. Des coups de crayon rapides. Renée aperçut son propre regard, implorant dans le miroir. Elle l’appelait. Elle le suppliait.

Il pesa sur ses reins, enfonça le poing dans son ventre, pour qu’elle se cambre davantage. Il orienta les glaces. Elle se voyait tout entière, de face et de dos. Elle écarta davantage les cuisses. Son sexe était béant. Elle avait entendu ce terme, sans bien le comprendre. Il effleura les lèvres. Nouveau dessin.

— Regarde-toi bien.

Il touchait son sexe ouvert. Un doigt glissa le long des lèvres, insista sur le clitoris. Renée se regardait. Elle s’excitait devant son corps nu, son sexe. Elle aurait aimé jouir devant cette glace. Non, il fallait que ce soit lui qui lui donne son plaisir. Elle ne put se retenir. Elle se trémoussa quand il fit rouler son bouton.

Elle crut l’entendre soupirer de contentement. Satisfait de sa réaction. Il la quitta.

Il revint vite. Il tenait un rasoir mécanique, un blaireau, une timbale… Tout un attirail. Renée pensa à son père, quand il se rasait devant la grande glace de la salle à manger. Lui, il utilisait un sabre.

De nouveau, Marcenat lui tira un poil. Un pli de son cul se desserra. Un petit bouton à la base du poil tendu.

Cette lueur dans le regard. Quelque chose de méchant, de vicieux. Qui lui donnait encore plus envie de jouir. Il trempa le blaireau dans la timbale. Il passa la touffe mouillée sur son cul, son sexe, le bas de son pubis, avec soin. L’eau était froide, mais c’était excitant. Surtout quand il allait sur ses lèvres, insistait sur son bouton. Une gouttelette brillante roula sur sa fente.

Minutieusement, il frotta un savon cylindrique sur sa peau humide, laissant des traînées blanches. Encore une fois, il serra son clitoris. Il l’écrasa, elle soupira.

Il remonta sur son anus.

— Regarde bien !

Il le força lentement. Soupir. Etonnée. Un peu désagréable, mais si excitant. La partie blanche du savon disparut. Il le laissa enfoncé, sans le tenir, pour faire rouler son clitoris. Sous les doigts mouillés, se formait une mousse blanche.

Il ôta le savon. Repassa le blaireau partout. La peau de Renée disparut. Marcenat vissa une lame. Frayeur. Peur d’être coupée. Elle se contracta. Il l’ouvrit en grand. Ses fesses avaient en se serrant repoussé la crème à raser. À nouveau le blaireau. Le rasoir glissa. D’un habile coup de poignet, il fit le tour de son anus. Revint prestement sur un poil oublié.

Il glissa vers ses aines. L’index protégeant ses lèvres, le pouce écarté tendant sa chair. Le crissement du rasoir, couvert de cette mousse blanche, piquetée des petits points noirs des poils. Une sensation bizarre. Une légère irritation. Quelque chose chauffait dans son sexe. Il passa à l’autre côté. Fit le tour de son bouton. Renée regardait. Fascinée et honteuse. Excitée. Il serra sa chatte, coupa encore quelques poils.

Il ne parlait pas, absorbé par sa besogne. Elle entendait son souffle. Il plissait toujours la bouche.

Quand il la laissa, son sexe s’ouvrit. À côté de la peau rosie de son pubis, ses lèvres paraissaient encore plus sombres.

Il approcha la tête. La flaira. Comme un chien. Et puis il la prit par les pieds, la fit tourner. Docile, elle s’allongea, jambes ouvertes, les fesses coupées par le rebord de l’estrade.

Il lui souleva la tête d’un coussin, pour qu’elle se voie bien.

De nouveau le blaireau, le savon, le rasoir. Tout son ventre blanc sans poil. Parfaitement lisse. Rosi. Le feu du rasoir. Son sexe ouvert.

Il lui enfonça l’index dans le cul. Il avait un air méchant. Elle prit peur, poussa un cri. Il le fit tourner. Comme un plantoir. Il l’élargissait. Mais cela ne faisait pas vraiment mal. Pas du tout même… Renée avala sa salive. Une drôle de sensation. Comme lorsqu’elle avait envie de chier. Comme lorsqu’un caca trop gros ne parvenait pas à sortir. Ses yeux s’embuaient, mais ce n’était pas de la souffrance.

Marcenat avait le visage crispé. Un rictus aux lèvres. Il lui empoigna la croupe des deux mains. Les doigts durs entrèrent dans les chairs tendres. Les phalanges pesaient sur les os des hanches. Marcenat la fit bouger, onduler, puis il lui écarta les fesses à l’aide des pouces. Il ne disait mot, mais son souffle court balayait ses fesses.

— Nom de Dieu !

Il plongea sur son sexe. Une bouche chaude. Il l’avala, le mordilla… Des coups de langue… Il la lapait. Un chien ! La langue s’enfonçait, tiède, mouillée, dans le vagin, allait partout.

— Il est fou !

Elle n’osait pas protester. Elle ne le pouvait pas, ne le voulait pas. Pourtant, on ne faisait pas de telles choses. Le visage de l’homme était tout contre son cul. Il bavait. Cette langue qui la pénétrait. C’était sale. Mais… Elle devait s’avouer que… C’était bon ! Très bon ! Elle ne pouvait plus respirer.

— Oui !

Elle se laissa emporter… Mieux que dans son lit, toute seule. Bien mieux. Elle s’entendit gémir. Des cris stridents. Des contractions. Des secousses. De plus en plus fortes. Et elle gigotait, pour se presser contre cette bouche ! Pour que cette langue aille partout, loin.

Les spasmes la secouaient toujours. Elle s’y abandonna. Que cela ne cesse jamais ! Elle perdit conscience. Epuisée.

CHAPITRE VII

Renée se réveilla, nue, alanguie, les jambes largement écartées, pendant de l’estrade. Une impression de plénitude. Apaisée. Epuisée. Toute molle, mouillée, comme si son sexe dégoulinait. Incapable de réfléchir. Une simple pensée :

— Qu’est-ce que c’était bon !

Une constatation. Aucune honte, aucun remords. Son esprit vide. Son corps satisfait. Marcenat, debout, dessinait. Il lui releva une jambe. Elle ne cachait rien de sa fente rasée, ouverte. Mais elle se laissait faire, incapable de tout mouvement. Contente de sentir les mains sur elle. Il la fit pivoter, la tourna sur un côté. Qu’il la dispose à sa convenance.

En d’autres temps, cette façon de mettre son sexe en évidence l’aurait choquée. Quelques jours auparavant, elle n’aurait jamais pu imaginer une telle chose. Aujourd’hui, tout lui semblait normal. Aucune envie de parler. Elle ne savait que lui dire.

Il voulut la mettre en levrette. Renée, amollie, se laissa glisser, demeura sur le ventre, les cuisses entrouvertes, les fesses arrondies. Une brûlure. Une claque terrible. Les larmes qui venaient à ses yeux.

— Alors !

Il la redressa ; les fesses en feu, elle demeura en levrette. Apeurée. Incapable d’oser regarder, dans la glace. Il força son cul qui ne demandait que ça, ouvrit ses lèvres. Elle voulait qu’il l’embrasse. Elle bougea le cul quand il joua de son bouton. Une invitation.

— Reste comme ça.

Elle suspendit son mouvement, une jambe repliée, lui donnant son sexe. Il lui fit tourner le cou, lui souleva une épaule, toucha un sein. La pose était malcommode, mais elle craignait une claque ; elle conserva la position. La séance continua, longtemps, très longtemps.

De temps en temps, il la touchait, la déplaçait. Elle obéissait, espérant de nouveaux attouchements. La lumière était moins vive. Une claque presque gentille sur les fesses. Il toucha son sexe.

— Tu reviens demain. À treize heures.

Il ne lui demandait pas si cela lui convenait. Il commandait.

— Oui, monsieur.

Il lui avait fait ce qu’aucun autre homme ne lui avait fait, mais elle ne pouvait que l’appeler ainsi. Elle ne lui avait presque pas parlé. Lui non plus. Elle se releva. Il la saisit par les fesses, la tira vers lui. De nouveau, la langue sur son sexe. Renée gémit, tant elle attendait ça. Il pelota ses seins, sans cesser de lécher son sexe. Il les malaxait. Les cuisses frémissantes, elle remuait le bassin.

Il s’arrêta. Elle était nue, devant lui, jambes ouvertes. Offerte. Sa chatte à la hauteur de la bouche de l’homme. Elle espérait. Un doigt alla de son con à son cul.

— On verra ça demain. Tu peux te rhabiller.

Elle obéit à regret. Il la regardait faire, sans parler. Elle rompit le silence.

— À demain, monsieur.

Il ne la paya pas. Elle attendait son argent, mais n’osait le demander. Elle était venue pour ça, elle en avait besoin, mais ça ne se faisait pas, de demander.

— À demain, ma petite.

Elle resta là, immobile.

— Allez, ma petite reine, à demain.

Il la poussa vers la porte. Comme si elle n’avait été qu’un animal familier.

DEUXIÈME PARTIE

LE LOUP NE SE PRESSAIT PAS

CHAPITRE PREMIER

Débuta alors pour Renée une période étrange, dont toute sa vie, elle garderait la nostalgie. « La chrysalide se transforme en papillon », se disait-elle… Elle n’attendait que le moment où elle retrouverait Marcenat, se mettrait nue, pour qu’il la touche. Elle ne pensait qu’à jouir.

Ce n’était pas du tout ce qu’elle avait imaginé. Seul son plaisir comptait. Elle refusait d’employer des termes comme « orgasme » ou « relations sexuelles ». Elle pensait « embrasser, caresser ». Mais en fait…

Comme il savait qu’il la mangerait, le loup ne se pressait pas. Des années plus tard, elle ferait le rapprochement avec la petite chèvre de monsieur Seguin.

Marcenat faisait son initiation. Etape par étape. Il la dépucelait, chaque jour un peu plus. Le deuxième jour, elle se déshabilla sans trop de gêne. Presque fière de se dévergonder. Elle déboutonna son chemisier, en lui souriant, le posa, sans cesser de le regarder, sur sa jupe qu’elle avait pliée avec soin, pour ne pas la froisser. Elle lui fit face, pour ôter son soutien-gorge, exhibant ses seins avec une innocente arrogance, sans réaliser que ses tétines tendues étaient provocantes.

Elle allait rouler ses bas, quand il dit d’un ton froid :

— La culotte.

Docile, Renée la baissa, moins étonnée de cet ordre que de la façon dont il banalisait son effeuillage. Elle avait une telle envie de le séduire que, sans s’en rendre compte, elle l’appelait de son regard suppliant. Elle l’attendait, elle le voulait. Son esprit refusait de l’admettre, mais son corps, lui, le savait. Elle ondulait du bassin. Se penchant, elle avança son buste ferme. Il vint à elle, et d’autorité, lui mit la main entre les cuisses. Son slip de coton blanc à demi descendu lui serrait les jambes, de sorte qu’elle ne put les écarter largement.

Docile, elle se pressa sur les doigts qui s’emparaient de ses lèvres, les pelotaient, afin de mieux les sentir. Marcenat effleura son bouton, le gratta de son ongle, sans cesser de tripoter sa chatte. Les lèvres s’ouvrirent avec un petit claquement. Il eut alors un sourire carnassier, qui fit rougir Renée. Elle était toute mouillée. Honteuse, oppressée, elle était incapable de parler. Un tremblement la parcourut, ses jambes s’amollissaient. Elle restait là, plantée devant lui, sans savoir que faire. Elle eut envie de l’embrasser. C’est ce qu’elle aurait fait avec un garçon, mais avec lui, elle n’osait pas. Il l’intimidait. Elle ferma à moitié les yeux, espérant qu’il allait poser sa bouche contre la sienne.

L’index s’introduisit dans son canal chaud, humide, l’explora, tourna entre ses parois. Elle ouvrit la bouche, mais aucun son n’en sortit. Le doigt cogna contre quelque chose qui l’arrêtait. Comme si Marcenat voulait rompre ce barrage, il tapa encore, s’acharna, appuya le gras du doigt sur la membrane. « Mon pucelage… »

Soudain, un plaisir inouï la submergea. Une explosion. Elle gigotait, se trémoussait, gémissait, criait, empalée sur le doigt. Il lui faisait mal, et en même temps, c’était…

Incapable de se tenir debout, elle chercha un appui, et écrasa ses seins contre le torse de l’homme. Marcenat, qui pelotait aussi ses fesses, lui fourra un autre doigt dans le cul. Il la fouillait, presque brutal, tandis que Renée, éperdue, ahanait et tressaillait.

Quand elle reprit ses esprits, la culotte à mi-cuisses, les larmes aux yeux, pantelante, deux doigts étaient toujours enfilés en elle.

— Déshabille-moi, ordonna-t-il.

Dégoulinante, Renée obéit, sans prendre le temps d’enlever son slip. Incapable de réfléchir, elle se laissait porter par les événements. Elle déboutonna la chemise de laine, et découvrit des pectoraux couverts d’une abondante toison. Un animal, au poil dru, noir, à peine strié de quelques fils blancs.

Elle n’allait pas assez vite à sa guise. Il arracha sa chemise, la jeta sur le sol, et plaquant les petites mains de Renée sur son torse velu, les fit glisser entre les bouclettes, puis descendre vers la ceinture.

C’était assez explicite pour qu’elle s’exécute. Le jean taché de peinture tomba. Une longue barre bosselait le slip de coton rouge. Elle n’y avait jamais pensé. Elle n’avait pas vraiment voulu l’imaginer.

— Il bande.

C’est ce que disaient les filles en ricanant. Renée n’avait jamais osé vérifier, lors des slows, dans les bals. Elle s’écartait quand le gars essayait de se frotter le ventre contre sa cuisse.

Là, elle voyait le loup, pour de vrai. C’est lui qui posa sa main sur la grosse trique. Renée la palpa au travers du tissu. Un morceau de bois. Etonnée de la sentir si dure, elle la serra. Quand il baissa le slip, les veines gonflées, la peau qui coulissait, la prirent au dépourvu, mais l’odeur fauve des couilles moites la grisait.

— Viens.

Marcenat la conduisit vers l’estrade. Il était nu, alors qu’elle avait encore ses bas, et que sa culotte l’entravait. Trop occupée par la vision de la bite, de son contact, elle ne l’avait pas vu se débarrasser de ses vêtements.

L’homme avait quelque chose de bestial. Velu partout. Même des fesses. Sous le poil, la peau bosselée par les muscles était brune. Même le ventre, même le derrière étaient bronzés.

Il l’allongea. Souleva ses jambes pour ôter sa culotte. Non sans caresser encore son sexe. Il le fixait avec une telle intensité qu’elle pensa, sans comprendre le désir et la curiosité du mâle : « Il n’a jamais vu de femme ? »

Il pinça ses lèvres, puis les ouvrit largement. L’air frais sur son intimité dégoulinante, puis la respiration tiède de Marcenat, la firent frissonner. Amusé de sa réaction, il arrondit les lèvres, souffla. Une vraie caresse. Elle se serait laissée aller à fermer ses yeux, si la bite et les couilles au-dessus de sa tête ne l’avaient autant intéressée.

Elle tendit la main. La peau brune dévoila une excroissance violette. Le gland. Elle avait entendu ce nom. C’était ça qui rentrait dans le ventre de la femme. Qu’est-ce que c’était gros !

Elle préférait qu’il lui fasse des bises. Comme l’autre fois.

Il l’allongea, l’embrassa. Là où elle voulait. Un soupir heureux. Elle se laissa aller sous ces caresses bienfaisantes, tel un petit animal. Il écarta ses cuisses, enfila un doigt dans son anus. Elle aimait tout ce qu’il lui faisait, surtout quand il la léchait, même sur le cul. Plus rien ne la surprenait. Même si c’était sale. Le doigt, qui lui donnait envie de chier, l’émoustillait.

Il la mit sur le côté, sans cesser de la tripoter. L’extrémité luisante et humide de la queue frottait contre son visage. Un bout violacé, percé d’une drôle de fente. Surtout une odeur fauve, de pisse. Elle se recula ; cessant de plonger le doigt dans son cul, il attira sa tête vers sa bite. Elle se raidit, alors que son visage touchait les grosses boules à la peau ridée. « Les couilles », pensa-t-elle.

Le mot était obscène. Tant mieux.

— Suce-moi.

Qu’est-ce qu’il voulait ? Ce n’était pas possible ! C’était un ordre. Elle devait s’exécuter. Elle referma ses lèvres sur le gland, mais sans serrer. Il bougea ; la bite envahit sa bouche. Renée étouffait. Sous ses yeux, il y avait les aines velues de Marcenat. Elle devinait son anus. Son cul !

Marcenat appuya une main autoritaire sur sa tête, et de la langue, parcourut l’intérieur de son sexe. C’était agréable, insistant. Pour qu’il continue, elle devait l’imiter. La queue entra plus avant dans sa bouche. Il attendait son dû. Renée l’enveloppa de sa langue, sentit des veines dures, des tendons. Elle amorça des mouvements de va-et-vient, en faisant attention à ne pas la blesser de ses dents.

Cette retenue parut l’agacer, car il donna des coups de reins saccadés qui firent plonger la grosse bite dans sa gorge. En même temps, il massait sa chatte, l’ouvrait, léchait avec voracité ses chairs sensibles. C’était si violent que c’était à la limite du supportable. Pourtant, pour rien au monde, elle n’aurait voulu que ça s’arrête.

Renée s’appliquait à le satisfaire. Elle s’habituait à ces odeurs, à cette verge dure. Elle s’enhardit même à poser une main sur la cuisse de Marcenat. Ses cheveux s’accrochaient aux poils drus des jambes de l’homme. Elle perdit soudain tout contrôle ; prise de contractions, de spasmes, elle étouffait. Elle aurait voulu crier, mais elle ne le pouvait pas. Elle avait peur de mordre la trique.

Quand elle reprit conscience la bite était toujours dans sa bouche, mais Renée, épuisée, ne faisait plus un mouvement.

Il la regarda d’un air moqueur.

— Ma petite reine, suis les enseignements de Notre Seigneur. Fais aux autres ce que tu voudrais que l’on te fasse !

Renée alanguie aurait aimé savourer ce moment de plénitude, mais il ne lui laissait pas le choix. Elle prit la queue par la base et la fit coulisser entre ses lèvres, sa joue contre la cuisse velue.

Renée faisait de son mieux. Elle parcourait la queue, la faisait sortir de sa bouche, avant de l’enfoncer à nouveau, mais gênée par la position malcommode, elle allait sans doute trop lentement.

Marcenat pivota pour s’allonger sur le dos.

— Viens, dit-il en tirant Renée par les hanches.

Il la fit s’accroupir au-dessus de lui, les cuisses enserrant sa tête, le sexe au niveau de sa bouche. Renée prit appui sur les coudes, se cambra pour ne pas l’étouffer. Elle fixait la grosse queue plaquée contre le ventre poilu. Marcenat glissa un oreiller sous sa nuque, s’empara à pleines mains de ses fesses, les lécha avec avidité, comme s’il n’était pas encore rassasié. Renée frissonnait tant sa chatte était sensible, mais elle exhala un soupir de bien-être.

— À moi, maintenant !

Rappelée à l’ordre, Renée pour se faire pardonner son égoïsme se pencha vers la bite luisante, la dégagea des poils drus et noirs du ventre, la redressa, l’avala tout entière. La tenant par la base, elle put cette fois faire coulisser sa bouche au rythme des coups de langue de Marcenat.

Mais celui-ci, modifiant sa façon de faire, se mit à la titiller, à agacer son clitoris, plongeant, par intervalles, la langue dans le sexe baveux, la retirant quand il sentait Renée au bord de la jouissance. Il effleurait alors sa chatte, ce qui la rendait folle. Des mouvements spasmodiques agitaient sa tête. Ses cheveux dénoués caressaient les cuisses de l’homme. Elle le suçait farouchement, pour qu’il lui rende la pareille.

Brusquement la bite tressauta. Un jus visqueux fusa dans sa gorge. Surprise, un peu dégoûtée, Renée voulut se dégager, mais il l’en empêcha :

— Continue ! Ne t’arrête pas !

Il lâcha ses fesses pour la maintenir de force.

Sa propre salive mêlée à ce liquide gras coulait de sa bouche. Renée voulut cracher, quand la langue tapa dans son vagin en s’enfonçant très profond. Marcenat desserra la prise de ses mains sur les tempes de Renée ; la prenant par les hanches, il se colla plus étroitement à elle pour qu’elle garde sa queue en bouche. Puis il la fouilla d’une langue si raide qu’elle gémit, se trémoussa, secoua la tête, fit voler ses cheveux. Son plaisir montait, elle s’y abandonna. Le sperme onctueux roula dans sa bouche, elle l’avala sans s’en rendre compte, quelques filets coulèrent sur son menton. Une fois de plus, elle oubliait tout, geignait, haletait, délicieusement torturée.

Renée lâcha la queue, le ventre parcouru de spasmes.

Son plaisir finissait quand il la renversa sur le dos, l’enjamba, les cuisses de part et d’autre de son buste. Il frotta sa queue sur les seins nus qui se couvrirent de traînées baveuses, puis la glissa dans le sillon, l’emprisonnant entre les nichons. Il répétait une litanie de mots obscènes :

— Tu l’aimes, mon foutre ! Tu l’aimes, ma trique !

Il était presque assis sur elle. Il lui faisait mal. Mais Renée aimait cette sauvagerie. La sensation chaude de plaisir l’empêchait de protester.

CHAPITRE II

Un homme ne fait pas de cadeau. Marcenat exigeait son dû, son plaisir, Renée l’avait appris, elle devait le satisfaire.

Le goût âcre du sperme encore dans sa bouche, elle éprouvait des sentiments contradictoires. Du ressentiment pour cet homme qui l’avait forcée, et aussi, surtout, du désir. Un désir fou. Qu’il recommence, qu’il continue… Elle en avait envie, toujours envie !

Qu’il plonge la langue dans son sexe. C’était si bon. Elle était prête à en payer le prix. Même si elle devait être dominée par ce type. Même s’il ne lui laissait d’autre liberté que de jouir quand il l’y autorisait, quand cela l’amusait.

Cependant, après cette récréation, Marcenat était d’humeur à travailler. Renée ne put que cracher dans des kleenex, s’essuyer le menton et la poitrine du sperme séché qui s’y collait, sans même se rincer la bouche. Il fit des croquis d’elle, dans toutes les positions. On ne pouvait guère parler de poses. Il la faisait s’exhiber. Il voulait voir son sexe, son cul. Elle obéissait, se cambrait, s’accroupissait, pointait les fesses… espérant toujours qu’il recommencerait à la lécher, à la pénétrer.

Humiliée, dégoûtée, forcée, presque violée, mais aussi intéressée, excitée…

Elle aimait se montrer, tout montrer, dans un étalage impudique. Quelle découverte pour elle qui venait tout juste de briser le tabou de sa nudité ! Elle s’excitait en écartant les cuisses, ouvrait ses fesses à deux mains, pour qu’il voie son sexe. Elle aimait sentir ses doigts sur sa peau quand il voulait lui faire prendre certaines positions.

S’il le lui avait commandé, elle se serait masturbée, devant lui, mais n’osait le faire sans son ordre. Elle avait honte et redoutait une remarque vexante, une réaction imprévisible.

Ce n’était pas de l’art, il ne recherchait pas l’esthétique. Ce qu’il voulait, c’étaient des postures obscènes. Renée s’y prêtait pour qu’il la fasse jouir. Elle l’aguichait, le suppliait intérieurement. Frustrée, malgré le plaisir qu’il lui avait accordé, elle ne pouvait maîtriser un mouvement nerveux, quand il la touchait, comme si elle réagissait à une caresse. Elle le provoquait, mais il se contentait de crayonner.

Il était resté nu, mais ne pensait plus à la baise. Son sexe pendait. Sans se cacher, Renée le regardait d’un air gourmand, déçue de ne pas le voir dressé. Elle le trouvait plus beau dans une arrogante raideur. Elle se voyait en train de l’avaler, de le sucer, et cette pensée l’excitait.

La séance s’éternisait. Lasse, Renée oubliait ses pensées luxurieuses. Pourtant l’envie de caresses était toujours blottie au fond de son ventre chaud. Prête à renaître.

Marcenat s’intéressait au corps de Renée, non à ses états d’âme. Il le croquait, couvrait des pages de son carnet. Quand il venait vers elle, c’était pour la disposer à sa convenance, d’une main dénuée de tendresse.

Renée observait souvent les amoureux, jalouse de leur bonheur égoïste. Elle feignait de ricaner, mais elle enviait ces couples, leur complicité. Leurs mains se cherchaient, leurs peaux se frôlaient, ils se disaient de petits mots gentils.

Avec Marcenat, rien de tout ça. Une terrible distance, malgré leur nudité, malgré ce qui s’était passé. Le Maître et l’élève.

Elle l’appelait « monsieur ». Elle le vouvoyait. Et encore, quand elle osait s’adresser à lui. Marcenat, lui, la tutoyait comme on parle à un enfant. À une esclave. Elle chassa ce mot de son esprit. Il était condescendant. Il l’utilisait, et s’il la faisait jouir, c’est que tel était son bon plaisir.

Renée n’avait pas compris qu’en éveillant le désir en elle, sans l’assouvir, Marcenat voulait qu’elle révèle toute sa sensualité. Que frustrée, elle soit prête à tout donner, qu’elle fasse tout pour le séduire, s’abandonne en des poses toujours plus lubriques !

Il la disposa à genoux, les mains posées sur le sol, les bras comprimant ses seins qui jaillissaient orgueilleusement ; cambrée, les fesses offertes.

Il la dessina. La regarda. Il écarta ses cuisses. Caressa son entrejambe, mais insista à peine sur le sexe, la troublant plus par ce frôlement qu’en la touchant franchement.

Après une nouvelle esquisse, il revint près d’elle, titilla son clitoris. Renée eut un soupir voluptueux. Elle frémit. Ses reins se creusèrent.

— Reste comme ça ! Montre-moi ta chatte, ma petite reine.

La bite de Marcenat se dressait à l’horizontale. Elle bougeait de droite à gauche. Renée ne la quittait pas des yeux. Il continuait à dessiner. Elle était horriblement vexée. Pourtant, elle ne s’enfuyait pas, ne montrait pas son dépit. Elle espérait qu’il finirait par s’intéresser à elle, lui donner enfin son plaisir.

Il plaça une toile sur son chevalet. Prit une palette, pressa des tubes. Il peignait avec rapidité. Parfois, il touchait ses fesses, ses seins. Elle craignait qu’il la tache avec de la peinture. C’était une inquiétude ridicule. Quelle importance ! Elle désirait ses caresses. Plus encore, beaucoup plus, mais il ne pensait qu’à peindre.

La séance s’éternisait ; elle se sentait ignorée, malheureuse. Elle n’était qu’une chose. Mais une chose désireuse, avec des picotements dans la chatte !

Marcenat n’avait, semblait-il, plus conscience du temps. Il peignait. Elle ne voyait pas ce qu’il faisait. Elle était énervée, prête à pleurer de fatigue.

Il s’approcha d’elle une nouvelle fois, lui prit le visage. Elle crut qu’il voulait l’embrasser, mais il lui fit rejeter la tête en arrière. C’était malcommode, douloureux pour sa nuque.

Il caressa ses seins – juste pour sentir leur forme, comme s’il les modelait dans la glaise. Trop de distance entre eux. Un maître qui ne voyait en elle qu’un corps jeune. Pourtant, elle acceptait.

Malgré la couverture, Renée avait mal aux genoux. Des crampes nouaient ses cuisses ; elle remua. Contrairement à ce qu’elle craignait, il ne s’en irrita pas. Devenu compréhensif, il s’excusa presque :

— Fatiguée ?

— Oh oui !

Le cri du cœur. Elle était heureuse qu’il s’intéresse enfin à elle. Il eut un sourire amical. C’était inattendu.

— Bon, on va arrêter pour aujourd’hui.

Elle peina à se relever, raidie de fatigue. Il la fit asseoir, massa ses jambes. Il connaissait son affaire. Il les malaxait adroitement, de bas en haut ; les muscles contractés se détendaient. Les mains puissantes s’enfonçaient dans ses chairs. C’était agréable. Docile, Renée s’allongea quand il les lui fit replier, l’une après l’autre. Il la fit pédaler, la tenant par les chevilles.

Il bandait. Il la regarda, et sans lui laisser dire un mot, lui ouvrit les cuisses, plongea le visage sur sa chatte, qu’il avala avec avidité. Renée était tout entière à sa disposition. Elle laissa la langue la pénétrer, ferma les yeux. Un doigt titillait son anus.

Enfin ! Une récompense après l’interminable séance. Elle savourait les prémices de son plaisir, cette démangeaison dans le bas-ventre, ces contractions naissantes, avant l’explosion qui la faisait se tordre, gigoter tellement qu’il devait empoigner son bassin pour continuer à la lécher.

Renée gémissait, criait ; les sensations étaient si fortes qu’elle tenta de le repousser, mais il la tenait fermement, l’écartant si largement, plongeant si profondément sa langue, qu’elle tapa sur l’hymen. Renée n’en pouvait plus. Après une dernière convulsion, elle retomba sur l’estrade, épuisée. Elle sombra dans l’inconscience.

Renée se réveilla dans les bras de Marcenat. Ses fesses nichées dans le creux du ventre de l’homme. Il la serrait fort. Entre ses cuisses, elle sentait quelque chose de dur et de poisseux.

— Sa queue !

Elle se souvint. Elle geignait encore, qu’il l’avait retournée, l’avait saisie, pour comprimer entre ses cuisses, une trique dure. Il l’avait caressée, insistant sur son bouton. Il soupirait. De nouveau, elle s’était agitée, à coups de reins spasmodiques…

Le sperme poisseux avait mouillé ses jambes ; la bite avait mieux coulissé, jusqu’à ce qu’il ralentisse ses mouvements, la gardant toujours pressée contre lui.

Il ne l’avait pas sautée. Il se réveilla à son tour, caressa sa poitrine. Il se comportait avec elle comme avec un animal familier. Gentil, mais un rien distant, presque distrait.

Il se leva, la nettoya. Avec des kleenex. Il enleva le sperme, la sécha, insistant juste ce qu’il fallait sur son sexe sensible. Il sourit quand elle soupira. Une invitation. Mais il l’aida à se relever, demanda :

— Tu veux boire quelque chose ?

Toujours nue, il la conduisit dans la cuisine. Elle accepta un coca, tandis qu’une cigarette aux lèvres, il se servait un whisky. Jusqu’à présent, elle n’avait bu du coca que dans les bars. C’était pour elle une chose extraordinaire. Ses parents n’en achetaient pas. Renée eut brusquement envie des avantages que procure l’argent. Jamais encore, elle n’avait réalisé à quel point la réussite en dépendait. Quelle différence avec ce qu’il y avait chez ses parents ! Ici, tout était neuf, moderne. Design. Marcenat s’offrait des boissons chères, avait de beaux meubles luisants, en formica, des appareils tout blancs, comme sur les revues. Pas de table, mais un bar, avec des tabourets très hauts.

— Tu veux goûter ?

— C’est fort !

Elle n’en avait jamais bu. Encore une découverte. Boire du whisky, nue, aux côtés d’un homme nu, en âge d’être son père, après s’être laissé faire… Après l’avoir sucé !

Elle s’accouda. Pensa que ce serait amusant de s’asseoir sur un de ces tabourets. Surtout dans sa tenue… Elle se mit à rêver. Mais lui, tout à coup, regarda sa grosse montre, au beau bracelet doré.

— Il faut que je parte. Rhabille-toi.

Cette brusquerie surprit Renée. Elle posa son verre, déçue. Vit qu’il en restait, le vida rapidement. Pour en profiter jusqu’au bout.

Marcenat ne s’occupait plus d’elle. Il passa dans la chambre. Par la porte ouverte, elle le vit choisir une cravate. Un placard aux glaces coulissantes était ouvert, rempli de beaux costumes, de vestes de tweed. Toujours le fric, la réussite. Elle remit ses dessous si moches.

— Je ne t’ai pas payée hier.

Il lui tendit un billet plié. Cinquante francs. Une grosse somme. Il était généreux. En même temps, elle avait l’impression désagréable qu’il l’achetait parce qu’il avait profité d’elle, parce qu’il devait partir… Pour retrouver une autre femme ?

Il s’excusa.

— Je n’ai pas de monnaie.

— Ça peut attendre.

Renée disait cela par politesse, une politesse paysanne, parce que cela ne se faisait pas de prendre autant d’argent. Elle n’avait que deux cents francs par mois pour vivre.

Elle avait envie de ce fric.

Il se fit tentateur. Avec une gentillesse qu’elle ne lui connaissait pas. De commande.

— On est en fin de semaine. Tu en profiteras pour ton week-end, ma petite reine.

Quand il l’appelait ainsi, elle fondait, prête à se laisser convaincre, prête à tendre la main. Il le sentit. Argument suprême.

— Ce sera une avance.

— Merci, monsieur, dit-elle polie quand le billet crissa dans ses doigts.

Malgré ce qui s’était passé, elle ne pouvait pas l’appeler autrement. Marcenat sourit, amusé par sa timidité. Il profita de sa réserve, pour ajouter très vite, maintenant qu’elle avait cédé, qu’il était dégagé de toute obligation envers elle :

— Il faut que je file…

C’était la mettre à la porte. Elle hésita, manqua lui tendre la main, mais il l’embrassa sur la joue. Paternel ? Copain ? Il lui ouvrit son manteau, souleva sa jupe, passa la main entre ses cuisses, serra son sexe. Pour lui dire qu’il la désirait, regrettait de la voir partir ?

Elle fut à la fois choquée et rassurée par ce geste.

— On se revoit lundi, à onze heures.

Elle avait cours, mais ne protesta pas. Elle avait envie de s’abandonner, de se laisser déshabiller ; pinçant toujours sa chatte entre deux doigts, au travers de la culotte, il la poussait vers la porte.

— Au revoir, ma belle.

— Au revoir, monsieur.

Renée avait le sentiment d’être rejetée, mais aussi d’avoir fait quelque chose d’extraordinaire. Elle se retrouva en bas de l’immeuble, sans s’en rendre compte.

Une ville froide, parcourue d’un vent mauvais, mais des magasins alléchants. Il y avait une pâtisserie. Elle était gourmande, mais jamais elle ne s’achetait de gâteaux. Trop chers. Aujourd’hui, c’était différent. Elle pouvait bien s’offrir ça. Elle entra, choisit une religieuse au chocolat – la moitié du prix d’un repas au RU – qu’elle mangea dans la rue, en regardant les passants. Passa près de la statue illuminée de Vercingétorix. Elle suça la crème sur ses doigts. C’était si bon.

Marcenat passa sur le trottoir d’en face, pressé, vêtu d’un manteau gris très chic. Il ne la vit pas. Où allait-il ?

Renée se sentit abandonnée. Eh bien, elle allait dépenser. Pour une fois. Les galeries de Jaude. Elle s’attarda devant les bijoux fantaisie, puis au rayon maquillage. Elle essaya des rouges à lèvres, des parfums… sans parvenir à se décider. Une vendeuse revêche lui fit une réflexion désagréable quand elle se servit d’un échantillon très vif pour se dessiner une bouche pulpeuse, en s’admirant devant une glace.

— Ne te gêne pas, ma petite. C’est gratuit, aujourd’hui !

Honteuse, ne sachant que répondre, elle le reposa. S’enfuit presque. La femme, une blonde aux cheveux presque blancs, tant ils étaient décolorés, les sourcils charbonneux, continua, s’adressant à une collègue :

— Ces petites traînées. Ça ne travaille pas ! Des étudiantes ! Tu parles ! Ça ne pense qu’à coucher…

— C’est sans-gêne ! Quelle éducation ! répondit sentencieusement l’autre vieille peau, tout aussi maquillée, les rides dissimulées sous un épais fond de teint.

Renée s’efforçait de réagir. Ce n’étaient pas des intellectuelles, mais elles étaient mieux habillées qu’elle, et elles avaient beaucoup plus d’assurance.

— Des harengères, se dit-elle pour se rassurer.

Malgré le mépris qu’elle affichait, Renée s’en voulait. Elles lui avaient gâché son moment de plaisir, et elle n’avait pas été capable de se défendre. Comme avec Marcenat. Elle s’arrêta à l’étage, devant un présentoir de dessous raffinés. Pour se reprendre, se donner une contenance. Une vendeuse à peine plus âgée qu’elle, elle aussi décolorée en blonde, les sourcils noirs, de longs faux-cils, mais souriante et affable, celle-là, lui fit l’article. Elle vantait la culotte, sa coupe, son confort.

— Mon fiancé adore ces dentelles, avoua-t-elle.

Confidence coquine, fierté de dire qu’elle était aimée, qu’elle était amoureuse. Ses yeux brillaient. Elle en avait de la chance !

— Elles sont belles ! Mais c’est cher !

Un aveu. À une jeune, Renée pouvait le dire.

— Il y a une promotion sur cet ensemble. J’ai votre taille. En poitrine, vous faites…

Un soutien-gorge pigeonnant, une armature discrète. Une culotte minuscule, mais d’une jolie forme, qui cachait à peine…

— Ça valait soixante-dix francs. C’est maintenant à trente. Le porte-jarretelles assorti est à vingt-cinq. Il n’y a pas de rabais. Les hommes aiment trop…

Une lueur polissonne. Gourmande. Prête aux confidences.

— Demain, mon fiancé vient en permission.

— Où est-il ? interrogea poliment Renée.

— À Lyon.

La fille rayonnait. Elle se faisait une fête de sa venue.

— Il passe la journée avec sa maman, mais le soir, il est avec moi !

— Vous avez un appartement ? interrogea Renée presque jalouse des avantages de la vendeuse.

— Ah non ! C’est bien trop cher. J’habite chez mes parents, à Montferrand.

Et puis, un regard fripon, quand elle comprit les sous-entendus de la question.

— On ne fête pas Pâques avant les Rameaux. Mais on s’amuse quand même. Il a une Simca 1000…

Le flirt. Renée devinait la main qui remontait sous la jupe, qui glissait sur la peau nue des cuisses, entre les bas et la culotte, qui tentait de soulever l’élastique, qui insistait sur la fente cachée par les dentelles…

Marcenat était plus direct. Renée imagina son regard grivois s’il la découvrait avec ces dessous sexy, et pourquoi pas avec un porte-jarretelles.

La fille jouait avec ces frivolités. Une façon de les rendre encore plus tentantes. Elle caressait les broderies. Des doigts fins, de longs ongles rouges. Il n’y avait pas d’autre cliente.

— Vous ne voulez pas essayer ?

— Je ne sais pas. Je n’ai pas envie de me déshabiller…

Renée cherchait des prétextes. La fille jeta un coup d’œil circulaire, et assurée qu’il n’y avait personne dans les parages, dissimulée à demi par un présentoir, elle se regarda dans une grande glace, posa un pied sur un tabouret, souleva sa jupe, au-dessus de la taille. Très fière de ses longues jambes, le mollet tendu dans un bas noir, le porte-jarretelles rouge coupant la peau blanche de la cuisse et de la fesse nue, la fille sourit complaisamment à son image.

— Quand Jojo me voit comme ça…

Elle était aussi belle que dans les magazines !

Pour convaincre sa cliente, et aussi pour se faire plaisir, elle se mit de face. Une miniculotte rouge, tout en dentelles, couvrait à peine son ventre délicatement arrondi. Elle rabattit très vite la jupe, la lissa d’un revers de main.

— Vous ne voulez vraiment pas essayer ?

Elle pliait déjà un kleenex, pour que Renée le dispose dans l’entrejambe. Une étrange complicité. Pourquoi les filles la poussaient-elles ainsi à se mettre à poil ? Annie l’avait présentée à Marcenat. Cette vendeuse était prête à tout pour qu’elle essaie les sous-vêtements.

Renée se décida. La fille resta derrière le rideau qu’elle n’avait pas complètement tiré. Elle ne regardait pas à l’intérieur, du moins c’est ce qu’elle voulait faire croire, continuant à bavarder. Renée la soupçonnait de vouloir la voir nue. Elle n’osait se déshabiller complètement. Pourtant, avec tout ce qu’elle avait fait depuis quelques jours…. Que risquait-elle dans un grand magasin ?

Quand elle eut enlevé le haut, elle passa très vite le nouveau soutien-gorge. Il mettait ses seins en valeur. C’était incroyablement provocant. Renée se regarda de profil, plissa les yeux, s’adressa un clin d’œil. Il serait meurtrier sur Marcenat.

La vendeuse avait tout vu, mais continuait à parler. Pour l’empêcher de réfléchir à la dépense ?

— Je fais des économies pour m’installer quand il aura fini.

Une vie toute tracée. Il avait déjà sa place chez Michelin. Il serait ouvrier comme son père. Elle serait toujours vendeuse. Ils auraient une petite maison, vers Chanturgue. Ils feraient des enfants.

Renée voulait profiter de l’existence. Maintenant ou jamais… La culotte de coton jurait avec ces fanfreluches affriolantes. Elle l’ôta, plaça le kleenex, se vit dans la glace. Obscène. Son ventre rasé, ses seins tendus, rehaussés par les dentelles. Par la fente du rideau, elle surprit le coup d’œil insistant de la vendeuse.

Renée ajustait l’élastique sur ses hanches, quand la fille entra, tenant le porte-jarretelles. Elle arrivait au moment opportun. Quelque chose, en effet, manquait à l’érotisme de sa tenue.

— De quoi faire des ravages.

Elle le lui posa sur les hanches. Ses mains étaient douces, ses doigts caressants. Elle l’agrafa avec adresse ; Renée attacha ses bas.

La fille restait là, à la regarder.

— S’ils étaient blancs, dit-elle.

Elle dut sentir qu’elle ne pouvait pousser davantage à la consommation, n’insista pas.

— Je vais demander à ma chef, si je peux vous faire le tout pour cinquante francs.

Renée réfléchissait. Brusquement, elle se décida. Elle sut qu’elle allait craquer tout ce que Marcenat lui avait donné.

— Attendez-moi ici, dit la vendeuse qui glissa, comme par inadvertance, le bout de ses doigts effilés sur la peau frissonnante de Renée, sous prétexte de mieux la mettre en valeur dans le miroir.

Quand elle revint, Renée sortait de la cabine. Elle s’était hâtée de se rajuster. La fille l’accompagna à la caisse.

— À bientôt j’espère, et bon week-end.

L’impression d’avoir manqué quelque chose. Elles auraient pu aller prendre un pot ensemble… Renée regarda le sac de plastique coloré, sourit de plaisir en descendant les escaliers d’un pas léger.

CHAPITRE III

Après ce moment de folie, s’annonçait un long et ennuyeux week-end, comme tous ceux qu’elle passait à Clermont. Si à Aurillac, ce n’était guère plus drôle, du moins, profitait-elle de la cuisine de sa mère, du relatif confort de sa maison, de ses habitudes retrouvées. Elle n’était pas partie le vendredi soir, et il n’était pas question de gaspiller de l’argent, en prenant le train, pour une nuit. Les règles avaient été fixées : un voyage tous les quinze jours.

Pour tuer le temps, Renée travailla. Elle s’efforçait de chasser Marcenat de son esprit, mais quand elle essaya ses nouveaux dessous, s’admira dans la glace de son armoire, elle ne put s’empêcher de prendre des poses lascives, comme s’il avait été là.

Elle était désirable. Personne ne pourrait lui résister. Elle lui adressa, dans le miroir, un sourire boudeur, une moue sensuelle. L’instant d’après, brusquement, elle se sentit seule, affreusement seule, fauchée ; les larmes lui montèrent aux yeux. Elle frissonnait, nue, dans ses beaux dessous. Marcenat devait s’amuser, sortir, draguer, tandis qu’elle restait dans sa piaule minable.

Pour se changer les idées, elle se rendit au RU, dans un Clermont glacé. Il était tard, le service finissait. Heureusement, elle rencontra Annie, et désœuvrée, l’accompagna au cinéma. Elle n’appréciait guère les pitreries de Louis de Funès, et allait encore écorner son budget, mais elle ne supportait pas l’idée de se retrouver seule.

Le film l’amusa, sans plus. En tout cas, puisqu’elle avait payé, elle s’efforça d’y prendre du plaisir. Annie, pour prolonger la soirée, proposa un pot au Globe. La salle était bondée ; elles ne trouvèrent qu’une petite table contre un pilier. Annie tenta de s’intégrer à un groupe d’étudiants. Ils étaient en plein débat idéologique, et n’avaient visiblement aucune envie de sa compagnie. De plus, elle avait le plus grand mal à distinguer les groupes politiques, trotskistes, maoistes, anarchistes, situationnistes, et autres, que l’année 68 avait fait émerger. Elle fit la bise aux garçons, pour sauver la face, vexée par leur indifférence. Renée observait les syndicalistes de l’UNEF, en tirant avec application sur sa cigarette. Pas du tout son genre.

Elle connaissait de vue le grand type à la veste écossaise, à la longue écharpe blanche. Un des chouchous d’Albert qui retrouvait en lui son militantisme de jeune homme, et lui donnait ostensiblement du Jean-Paul en plein cours, pour bien signifier qu’ils partageaient les mêmes idées. Lui et ses copains prétendaient refaire le monde. Dupuy, qui était soigné, élégant même, discutait avec des types chevelus et négligés, et une fille vêtue tout en noir, sans la moindre coquetterie.

— Qui est cette fille ? demanda-t-elle à Annie.

— Une anar.

Renée ne savait pas ce que voulaient les anarchistes, nombreux à la fac, cette année-là, mais ils lui paraissaient dangereux.

— C’est elle qui a fait venir ce type de Nanterre.

Elle désignait un gringalet, à la longue barbe clairsemée, qui pérorait. De temps en temps, il posait sur l’épaule de la fille, des doigts tachés de nicotine, sans interrompre ses discours. Comment un gars pouvait-il la désirer ?

— Elle est moche.

— Oui, mais elle couche. Les types apprécient.

Renée fut effarée. Annie sous-entendait…

— Elle va avec tout le monde ?

— Elle va avec qui lui plaît. Ils en profitent.

En dépit de ses airs libérés, Annie était méprisante. Il y avait quelques rares couples étudiants, et il se produisait parfois un mariage hâtif. On n’imaginait pas une fille passant d’un mec à l’autre. Ce ne pouvait être qu’une pute !

— Pour elle, c’est politique. Elle veut être une femme libre.

Renée n’imaginait pas qu’un garçon puisse être attiré par une telle fille. Quelle touche ! Ses vêtements étaient si laids, si tristes, et elle avait le cheveu sale.

— Ça t’étonne, remarqua Annie. Tu as encore des choses à apprendre.

Annie observa une pause, puis lança d’un ton plaisant :

— Marcenat doit commencer ton éducation.

Renée se tut, gênée, et Annie d’insister :

— Tu ne m’as pas dit comment cela s’était passé…

— Bof… Rien… J’ai posé deux fois.

Renée n’avait aucune envie de se vanter. Pour une fois qu’il lui arrivait quelque chose d’extraordinaire, elle voulait le garder pour elle.

— Bof… Rien… j’ai posé deux fois, ironisa Annie en imitant le ton de sa copine. Elle était vexée par ses cachotteries.

L’intérêt qu’elle manifestait cachait une vague jalousie. Comme si elle regrettait de le lui avoir présenté. Elle suggéra, doucereuse :

— Il t’a…

Elle laissa sa phrase en suspens. Renée ne répondit pas, l’autre s’énerva.

— Je le connais.

— Il ne s’est rien passé. Rien de ce que tu imagines ! protesta Renée avec trop de véhémence.

— À d’autres ! Quand une fille est à poil chez lui, il ne se contente pas de la dessiner !

Ne pas se couvrir de ridicule. Renée répliqua d’une voix la plus calme possible :

— J’ai posé. C’est tout.

Renée était incapable de dire qu’elle s’était déshabillée, alors que la première fois, Annie l’avait aidée à enlever ses vêtements. Elle ne voulait pas en parler. Par pudeur ? Par pruderie ?

N’être qu’un modèle parmi tant d’autres la choquait. Des quantités de filles passaient dans cet atelier. De la façon dont Annie lui parlait, elle n’était qu’un corps sans visage, plus précisément un cul, un sexe dont il se servait. Et elle, contre toute raison, voulait croire à un moment unique.

Annie la détrompa, contente de la blesser, pour s’affirmer.

— Tu me prends pour une conne ! J’y suis passée. Comme toutes les filles de l’Ecole.

Que voulait-elle dire ? Qu’elle s’était laissé peloter, branler par Marcenat ? Qu’elle avait couché avec lui ? Ou simplement, qu’elle s’était déshabillée ? Aux Beaux-Arts, ce n’était pas extraordinaire.

Renée cherchait à se rassurer. Elle connaissait les traditions. Par les on-dit. Leur parfum de scandale. La réputation sulfureuse des Beaux-Arts. Les gens comme il faut en parlaient avec réprobation. Pendant le bizutage, les filles se mettaient à poil. Depuis qu’elle avait posé, Renée avait une autre vision des choses. Il fallait s’habituer à la nudité. Malgré ce côté vicieux… Cette façon qu’avait Marcenat de l’examiner, le cul pointé, les cuisses ouvertes…

Que c’était humiliant, mais aussi, que c’était excitant ! Et ce qu’il lui avait fait…

Mais coucher était trop grave. Un pas qu’il ne fallait pas franchir. Se préserver. Intacte. Les filles doivent arriver vierges au mariage. Voile blanc. Robe blanche…

Annie poursuivit, encore plus brutale.

— Il n’est pas possible de se défendre quand on pose à poil. Marcenat le sait bien. Il branle la fille. Et après…

Un silence. « À poil » résonnait dans la tête de Renée. À poil ! Nue ! Annie plongea les yeux dans les siens. Gênée, elle s’efforça de soutenir son regard, sans rien dire.

Annie dut sentir qu’elle ne sortirait pas de son mutisme car elle poursuivit, d’un ton soudain adouci :

— Ne t’imagine pas que ça ne m’est pas arrivé. Après, on n’a pas le choix. On continue.

C’était exactement ça. Renée, percée à jour, rougit violemment. Elle ne pouvait plus nier. Elle baissa les yeux, avoua.

— Eh bien, oui…

Satisfaite de sa victoire, l’air complice, Annie se pencha pour capter son regard. Renée, la joue posée sur la table, sourit.

— Il a… Il m’a caressée… dit-elle dans un murmure, comme si elle avait peur que les voisins l’entendent.

— Il t’a fait mettre en levrette ? insista Annie.

Renée fit oui de la tête, devinant ce qu’était cette position. Annie réclama des détails, émoustillée à chaque nouvelle confidence.

— Il t’a brouté le minou ?

Renée dut réfléchir pour comprendre. C’était quand il l’avait embrassée sur son sexe. Elle ne voulut pas paraître sotte, et, avec une fierté naïve :

— J’ai bien aimé.

— Et tu lui as rendu la pareille. Un petit 69.

La trique tiède, humide dans sa bouche, le goût âcre du sperme. Renée, maintenant qu’elle en parlait avec une autre fille, n’éprouvait plus cette sensation de dégoût. Elle raconta tout. Grisée par son récit. Elle gagnait en assurance, se vantait. Elle était une femme, pas une oie blanche. Un terrible besoin de s’affirmer face à la suffisance d’Annie.

Sentant sa supériorité faiblir, Annie donna de bons conseils :

— Ne te laisse pas dépuceler. C’est tout ce qui l’intéresse. Tu le tiens tant que tu lui refuses quelque chose.

Renée n’avait pas évoqué sa virginité. Elle était incapable de refuser quoi que ce soit à Marcenat. Il lui en imposait. Elle ne savait pas ce qui se passerait quand elle retournerait chez lui, mais elle le pressentait, s’y préparait. Elle ne parla pas non plus de l’achat des dessous coquins. Elle voulait être séduisante pour lui.

Bien sûr, elle avait peur, mais elle ne se déroberait pas.

Devant Annie, il fallait feindre. Sauvegarder les apparences. Aussi, elle tenta de la persuader qu’elle saurait se défendre.

— Je ne vais pas me laisser faire ! dit-elle, tentant d’y mettre le plus de conviction possible.

— Pourtant, jusqu’à présent, c’est bien ce que tu as fait…

— C’est que ça ne tirait pas à conséquence.

— C’est ce que penserait ta maman…

Annie avait touché juste. Tantôt elle poussait son amie à s’émanciper, tantôt au contraire, elle l’incitait à la prudence.

— Mais c’est toi qui me l’as présenté ! s’indigna celle-ci.

— Méfie-toi de lui…

Annie, la délurée, avait l’air stupéfait de la rapidité avec laquelle Renée s’était dévergondée. Elle avait raison. Arriver vierge au mariage. Se réserver pour son mari. Les hommes étaient jaloux. Au début, pour coucher avec la fille ou alors parce qu’ils étaient amoureux, ils prétendaient que ça n’avait aucune importance. Après, le doute s’installait. Une source de conflits. Beaucoup de filles, Renée la première, en étaient convaincues.

Il y avait des accommodements : flirter n’était pas coucher. Que de discussions à ce propos ! Jusqu’où aller ? Annie, ravie d’étaler son expérience, lui précisait les techniques. Renée écoutait, perdue.

— Il ne faut pas qu’il te pénètre. Tu peux le branler ou alors tu le serres bien entre tes cuisses…

Renée se souvint du sexe, gluant et dur, quand elle s’était réveillée.

— Oui. On l’a fait.

Ce « on », pour montrer qu’elle était consentante, qu’elle participait. Elle sourit avec aplomb. Agacée par l’assurance de Renée, Annie lança, avec une vulgarité voulue :

— Maintenant, attends-toi à ce qu’il cherche à t’enculer. Ça fait mal. Plus que de se faire dépuceler. Mais il ne touche pas à l’essentiel, ajouta-t-elle perfide.

Renée, déconcertée, affirma cependant qu’il lui avait déjà enfilé un doigt, et que ce n’était pas désagréable. Annie eut un rire forcé.

— C’est bien plus gros, une queue… tu n’imagines pas.

Si justement, elle imaginait. La bite était énorme dans sa bouche, elle l’étouffait, alors dans son cul ! Annie pour l’effrayer, insista, rassurante :

— Une fois que tu es élargie, au bout de quatre ou cinq fois, ça va…

— Il ne m’a pas fait si mal. Au contraire… mentit Renée.

— Toi qui faisais tant de manières pour te désaper, tu n’as pas perdu de temps… Il t’a mis de la vaseline ?

— Bien sûr, répondit Renée au hasard.

Annie, déconcertée par l’assurance de Renée, sirota une gorgée de vodka-orange. Elle lui fit alors la confidence ultime : elle raconta son dépucelage. Sensible à la confiance qu’elle lui témoignait, Renée ne lui fit pas remarquer que c’était en contradiction avec les conseils qu’elle venait de lui donner.

La chose s’était passée avec Marcenat, lors d’une séance de pose.

— Il me fallait quelqu’un de bien, pas le premier venu, expliqua Annie.

Le prestige du maître. Une initiation progressive par un homme expérimenté. « Je vis exactement la même histoire », pensait Renée.

— Il a commencé par me lécher. Moi, j’attendais ça, j’aimais ses coups de langue. Je me mettais dans la position qu’il voulait, mais je préférais être sur le dos, pour ne penser qu’à ce qu’il me faisait.

Annie se tut. Elle n’était plus dans le brouhaha du café enfumé, elle rêvait que des mains possessives écartaient ses cuisses, qu’une langue tiède la fouillait.

Renée respectait son silence. Une étrange chaleur gagnait son ventre.

— Il me faisait mettre sur lui, en 69, reprit Annie, je le suçais, je lui taillais une pipe pendant qu’il me léchait.

Quand Annie lui dit qu’il avait éjaculé dans sa bouche, qu’elle avait aimé le goût de son sperme, Renée fut un peu choquée ; elle n’osa avouer qu’elle avait trouvé ça dégoûtant…

— Il me tirait sur lui pour que je colle ma chatte sur sa bouche, il ouvrait mes fesses, fourrait son nez dans mon cul, le reniflait. Puis il m’enfilait son doigt, le faisait tourner.

Et Annie de tout décrire avec complaisance. Renée écoutait, comme si c’était sa propre histoire qu’on lui racontait. C’est donc aussi ce qu’il ferait avec elle ?

— On se mettait sur le côté, pour que je lui lèche le trou de balle. Il adore… Et moi aussi.

Renée ne l’interrompait pas, ne posait aucune question. Elle buvait ses paroles.

— La prochaine fois, tu lui plongeras l’index dans le cul, bien profond. Tu verras, il jouit très vite…

Pour le coup, Renée eut un air si effaré qu’Annie s’exclama :

— Ne me dis pas que tu n’aimes pas… Il t’a bien léché le trou du cul avant de t’enfiler ?

— Je préfère sur la chatte, crâna Renée.

Annie se tut, baissa les yeux, tripota son verre.

— Moi aussi, avoua-t-elle enfin, je préfère l’avoir dans ma chatte. Quand il m’encule, je me caresse en même temps, je me branle. C’est bien mieux que si je le fais toute seule.

— Tu te branles !

— Tu ne savais pas ça ! En faisant l’amour, tu te caresses le bouton, tu serres ton clito entre deux doigts. Comme ça, tu jouis bien !

Renée avait conscience de prendre une leçon. Annie lui parlait de l’homme qu’elle connaissait, de son amant, mais elle écoutait, sans être jalouse. Elle voulait le séduire, et pour cela, connaître les techniques.

— Quand il m’a dépucelée, poursuivit Annie, il m’a fait mettre en levrette. Il m’avait dit que c’était pour me dessiner, mais il n’arrêtait pas de me peloter entre deux croquis, de me lécher, un coup de langue sur le cul, un sur la chatte. Il m’enfilait un doigt, m’élargissait la chatte. Il me serrait le clito…

— Il t’excitait, constata Renée.

— C’est ça, il me chauffait. J’avais terriblement envie de prendre mon pied, mais il s’arrêtait dès que ça y était. Je n’en pouvais plus. J’essayais de donner des coups de cul dès qu’il me léchait, pour qu’il m’enfile sa langue. Je voulais jouir, mais il se retirait…

C’était au tour de Renée de s’évader, d’oublier le café. Elle se revoyait sur l’estrade, en levrette, le cul en l’air, et il la léchait. Son ventre était chaud. Elle était prête à jouir !

— Enfin, il m’a pris le cul entre ses mains, me l’a embrassé. Fort. Il me plongeait carrément la langue. Quand il a enlevé sa bouche, j’ai protesté. J’en avais trop envie. Il m’a écarté les lèvres. Je soufflais, j’étais prête à jouir… Alors il m’a enfilé sa queue. Elle est entrée d’un coup. Mon pucelage l’a arrêté. Il a pris son élan, m’a déchirée. Ça m’a tout coupé ! J’ai crié, mais il a continué.

Annie insista sur la douleur, la sensation de brûlure qu’elle avait ressentie, tandis qu’il s’agitait égoïstement. Renée l’écoutait indignée, apeurée. Ce moment allait venir, pour elle aussi ; elle le redoutait.

— Plus je me débattais, plus ça l’excitait. Il me tenait par les hanches, il me bourrait…

Un silence, et puis :

— Quand il s’est arrêté, je me suis dégagée, je suis retombée sur l’estrade, il m’a embrassée. Il était redevenu gentil. J’avais trop mal, je n’ai pas voulu qu’il me fasse des trucs. Il a compris, m’a laissée me laver.

Renée ne put retenir les questions qui lui venaient aux lèvres : est-ce qu’elle saignait, est-ce qu’elle avait eu mal longtemps, est-ce qu’elle n’avait pas eu peur de tomber enceinte ?

Après son morceau de bravoure, qui avait marqué sa supériorité, Annie étala son expérience.

— Il avait une capote.

Renée la regarda d’un air interrogateur.

— C’est un tube de caoutchouc que le gars déroule sur sa bite, expliqua-t-elle. Ça retient le sperme.

Renée grommela quelque chose d’indistinct.

— Marcenat en met souvent, mais il sait aussi se retenir. Il te baise, il te fait jouir, et puis il éjacule sur ton ventre, sur tes seins, ou dans ta bouche. Il aime se faire sucer quand il t’a bien sautée. Tu as son goût et le tien dans ta bouche.

Il y a quinze jours, Renée aurait été suffoquée en entendant tout ça. Aujourd’hui, la curiosité l’emportait, elle était intéressée, elle acceptait. Elle avait envie, elle mouillait. Elle se caresserait chez elle. Son lit serait tout froid. Si seulement elle était avec Marcenat, dans son appart !

Annie avait repris son récit. Après l’épisode pénible, elle insistait sur son plaisir, accru chaque fois.

— Il sentait que j’avais peur. Il m’a rassurée. Quand je suis revenue poser, j’étais toute contractée. Il a commencé par me lécher le bouton, il le suçait, l’aspirait. Je me suis détendue. Il m’a enfilé un doigt dans le cul. Je n’ai pas résisté. J’ai joui. Après, il m’a mis un doigt dans le vagin. Ça ne me faisait plus mal. Il m’a encore caressée, puis il a enfilé sa queue. Doucement. Il me remplissait, j’ai trouvé ça bon, oh oui ! Il la faisait presque sortir, puis il l’enfonçait lentement. Je n’osais pas bouger. J’avais encore un peu peur. Et puis, sans m’en rendre compte, je me suis mise à gigoter ; il a accéléré, j’ai joui.

Renée avait passé une main à l’intérieur de sa cuisse. Elle la retira, prise en faute.

Annie ne dit pas combien de temps avait durée sa liaison avec Marcenat, ni comment elle s’était terminée. Renée aurait aimé le savoir, mais Annie éluda sa question. Elle lui confia que, depuis un an et demi, elle était allée avec deux garçons. Le premier avait quitté Clermont à la fin de l’année universitaire, mais elle était toujours avec le deuxième. Enfin, ils se voyaient de temps en temps :

— Pour se faire du bien…

Une bouche sensuelle, en disant ces mots. Pour impressionner sa copine ? Se montrer délurée, capable de briser les tabous ? Renée n’avait jamais vu ce garçon. Est-ce qu’Annie ne se vantait pas ?

Pourtant, elle la laissa parler, très intéressée, surtout par les méthodes contraceptives. Le garçon faisait comme Marcenat, il se retirait ou mettait un préservatif.

Renée n’allait pas se battre jusqu’au matin avec le grand méchant loup. Sa décision était prise. Il la mangerait un jour, elle s’y préparait.

CHAPITRE IV

Marcenat eut un sifflement admiratif. Exactement ce qu’attendait Renée. Fière de s’exhiber en petite tenue, dentelles blanches, bas noirs, elle se déshabillait devant lui. Elle lui offrait un vrai strip-tease.

Marcenat la fit tourner sur elle-même en une figure de rock. Quel séduisant cavalier ! Si ses copines la voyaient… Renée ne regrettait pas le coûteux achat. L’effet était fantastique. Mieux que si elle avait été nue. Cette bouche. Ce pli. Il la désirait. C’était communicatif. Elle se trouva face à lui. Les yeux mi-clos, frémissante, elle lui tendait les lèvres.

Il ne l’embrassa pas, il lui baissa sa culotte, saisit son sexe. Elle soupira. Un gémissement. Il serra son clitoris, le fit rouler sous son doigt. Elle le sentait gonfler, durcir.

Elle voulut poser sa tête contre lui, mais il mit la main sur sa poitrine, pelota ses seins, les fit jaillir des bonnets.

Renée ne voyait plus rien. Sa tête dodelinait. Un doigt dans son sexe. Elle était toute mouillée, gluante. Le doigt heurta la barrière sensible… Incapable de contrôler son bassin. Des mouvements saccadés, des convulsions.

Et le doigt qui insistait. Elle s’y empalait avec une souffrance délicieuse, gémissait, criait… Elle avait peur que ça s’arrête ; elle voulait que ça dure…

Elle reprit ses esprits, essoufflée, les jambes tremblantes, appuyée contre le torse dur de l’homme. Les pointes de ses nichons frottaient contre la chemise rugueuse. Il la soutenait, une main entre ses cuisses, l’autre nichée dans le sillon de ses fesses, un doigt enfoncé dans son cul. Il le fit tourner, en insistant.

— S’il vous plaît…

Epuisée. Recrue de plaisir. Elle ne savait pas de quoi elle le suppliait. Il la conduisit, la porta presque vers l’estrade, la fit s’allonger en chien de fusil. Il la lâcha. Le satin de la couverture était frais. Elle aimait ce contact. Alanguie, à demi-consciente, elle l’entendait aller et venir. Elle n’avait ni la force ni le courage de regarder ce qu’il faisait.

Quand elle réussit à tourner la tête, il la dessinait. Leurs regards se croisèrent. Comment pouvait-il travailler ? En un pareil moment.

Marcenat posa son bloc. Il déboutonna sa chemise, tira brusquement sur les pans, comme s’il la déchirait. Des pectoraux velus. Une fourrure. Elle l’avait déjà vue, touchée. Pas du tout effrayée de cet aspect animal. Maintenant, elle attendait la suite. D’un coup de talon, il fit sauter les chaussures, baissa pantalon et slip. Impatient.

Il flatta de la main la bite raide, dégagea le bout violet, en tirant sur la peau. Elle eut envie de la toucher, de jouer avec les boules à la peau fripée, mais il la retourna, lui ôta culotte et soutien-gorge.

Il fit claquer l’élastique du porte-jarretelles, par jeu. Il lui pinça un sein, puis revint à son cul. Elle gémit. Il l’écarta, pénétra son anus en faisant tourner son doigt comme une vrille, pour l’élargir. Il fouilla sa chatte, de plus en plus dégoulinante, lui fourra de nouveau son doigt dans le cul.

« Il me lubrifie », se dit Renée.

C’était le terme que son amie avait employé. Elle s’efforçait de se détendre. Marcenat continuait, méthodique. Il lui replia une jambe. Chaque fois, il s’enfonçait davantage dans son cul ; à présent, il lui travaillait l’anus de deux doigts. Elle se mit à geindre :

— Vous me faites mal…

Mais regretta aussitôt d’avoir prononcé ces mots.

— Ne fais pas ta mijaurée.

Il la pilonnait. Elle gémit plus fort.

Un ordre sec :

— La ferme.

Il cracha sur ses doigts. La salive tiède sur son anus. Il s’enfonça encore plus profond dans le conduit humide.

Il la retourna sur le ventre. « Comme une crêpe », pensa-t-elle. Il se coucha sur elle. La queue tâtonnait entre ses fesses. Il tira la couverture sous son ventre, la tassa, pour lui élever le cul. Il pesait lourd sur son dos. La main plaquée sur sa chatte, il forçait l’anus serré. Contractée, Renée résistait sans s’en rendre compte. Il la pénétra. C’était trop gros ! Peur qu’il la déchire.

Un cri de douleur et de surprise. Renée glissa. Il pesait sur elle, il l’étouffait. Il la serrait, s’agitait, par saccades. Elle geignait.

Elle secoua la tête, comme pour dire non. Pour la soulager, il s’appuya sur l’avant-bras qu’il avait passé sous son buste. Il pelotait ses seins. Sa plainte devenait voluptueuse.

Sans répit, la queue allait et venait dans son cul. Renée ne résistait plus. Elle s’y habituait. Cela lui faisait encore mal, mais la douleur même devenait excitante. Le doigt toucha un point sensible du sexe, appuya en insistant.

Renée ahanait, soupirait. Elle s’entendait gémir comme si c’était quelqu’un d’autre. Et toujours ce corps chaud, en sueur, si lourd sur elle, cette trique…

Des spasmes la secouaient. L’homme soupira. Quelque chose de chaud, de visqueux, coula dans le cul de Renée. Il ralentit, s’arrêta ; elle perdit conscience.

Elle revint à elle avec le sentiment que quelqu’un marchait dans la pièce. Elle aperçut Marcenat de dos, nu, les fesses poilues, moins bronzées que les épaules et les cuisses. Il se tourna vers Renée.

Elle lui sourit, tendit les bras. Elle se sentait bien. Comblée. Elle voulait le sentir contre elle. Surtout qu’il ne la quitte pas ! Elle se redressa, cacha son visage dans la toison, sentit l’odeur de sa sueur mêlée à celle d’un déodorant aux aiguilles de pin. Comme celle de son père.

Un sentiment de culpabilité l’effleura. Vite repoussé. Profiter de ce moment, blottie contre un homme, son homme.

Elle passa la main dans sa fourrure, pour lui rendre la pareille. Un coup d’œil sur la bite. Ratatinée, amollie, gris rose, une goutte luisante au bout.

Il guida sa main. Elle joua avec la peau, découvrit le bout. Une réaction timide. Les chairs enflaient. Les mains de Marcenat se posèrent avides sur sa poitrine, glissèrent sur son ventre. Il téta les seins qui durcirent. Il l’allongea, posa ses pieds sur le rebord de l’estrade.

De nouveau, Renée ferma les yeux. Elle s’ouvrit, s’abandonna. Elle n’avait plus honte, elle n’avait plus peur, elle n’avait aucun regret. Elle ne pensait à rien d’autre qu’à ces sensations qui la bouleversaient. Cette langue, ces doigts… Elle s’entendait soupirer, geindre, gémir, crier…

Ces chocs, ces spasmes. Pantelante, les bras tremblants, elle tenta de repousser la tête de l’homme, nichée entre ses cuisses.

— Plus… Plus…

Essoufflée, haletante, elle avait peine à s’exprimer. Mais il la tenait fermement par les hanches, les doigts agrippés à ses chairs. Il fouilla son cul.

— Plus… supplia-t-elle encore.

— Tu en veux encore, fit-il ironique.

— Non… Plus… Plus…

De la langue il ouvrit sa chatte en une caresse humide ; il faisait tourner deux doigts dans son anus dilaté, tel un plantoir.

— Eh bien… Tu ne t’es pas laissée aller… Ça te plaît, dis-le !

— Oui, avoua-t-elle d’une petite voix où perçait une réelle fierté.

Comme si elle avait fait quelque chose d’extraordinaire.

— À moi, maintenant !

Il s’allongea à ses côtés, tête-bêche, la fit se tourner, la tira vers lui, pour que ses jambes reposent sur l’estrade. Il lui mit sa bite devant la bouche. Renée la prit entre deux doigts, fit coulisser le prépuce, lécha le gland, s’essaya à des caresses toutes nouvelles pour elle.

Le grognement de satisfaction l’encouragea. Les couilles roulaient moites sous sa main, une odeur musquée montait à ses narines. Renée suçait avec vigueur la tige qui se raidissait, qui emplissait sa bouche. Il donna quelques coups de reins, et sa queue heurta le fond de sa gorge. Renée continuait à le sucer avec une tranquille impudeur.

Il finit par se retirer.

— Brave petit soldat, dit-il en regardant sa queue luisante, dressée.

Il avait l’air vaguement déçu. Appuyée sur un coude, cuisses ouvertes, Renée l’interrogeait du regard. Il prit son carnet. Entre chaque esquisse, il lui faisait prendre une nouvelle pose, se contenant parfois de modifier un détail, jusqu’à ce qu’il se décide à peindre.

Le pinceau volait sur la toile. Renée n’osait pas bouger, mais des fourmis gagnaient ses jambes. Nue, le sexe ouvert, exposé, elle avait de nouveau envie d’attouchements, de caresses, de plaisirs. Elle le fixa, arrondissant la bouche, les yeux luisants.

— Oui ! Comme ça !

Il paraissait inspiré, excité par cette vision, mais sa verge, encore grosse, était redescendue. Renée prit un air boudeur.

— Tu bouges tout le temps, s’écria-t-il. Reste un peu tranquille !

Elle avait un peu refermé les cuisses ; il les sépara. La main s’égara près de sa chatte, la queue eut une pulsion. Renée sourit. Flattée. Le délicieux sentiment de s’émanciper. Il retourna à ses gouaches. Interminable. Renée pour se distraire pensait à des caresses osées. Perverses.

Se laisser aller. Jouir.

Un dégoût pour ses études. Devenir prof ! Quelle horreur ! Elle voulait vivre intensément. Découvrir de nouveaux plaisirs.

— OK. Terminé pour aujourd’hui.

— Je peux voir ?

— Non, pas avant que j’aie terminé.

— Ce n’est pas fini ?

— Figure-toi que ce ne sont pas des photos ! Le modèle me sert pour une simple ébauche. Le vrai travail commence après.

Marcenat condescendant. Mais devant la déception de Renée, son air attristé, il sourit pour la consoler. Il s’étira. Les bras levés très haut, au-dessus de la tête. Il rentra le ventre. (Chassang avait fait la même chose quand il avait éteint le gobelet). Elle oublia l’étudiant. Ne pensa qu’à Marcenat. Qui venait de lui faire l’amour, de lui donner du plaisir, même si…

Renée lui pardonnait. Elle le trouvait beau. Si elle racontait tout ça aux filles d’Aurillac !

Amoureuse, oui, elle était amoureuse de lui. Elle ne pensait pas à son âge. Elle le trouvait séduisant. Pas de comparaison possible avec les étudiants.

— On va prendre quelque chose.

Il se dirigea vers la cuisine. Elle contempla ses fesses minces, musclées. Qu’est-ce qu’il était poilu ! Un animal. Cette toison bouclée sur les épaules, les longues griffures des poils sur son derrière.

Elle le suivit, aperçut dans la psyché son propre corps, lisse, son pubis rasé. Ces bas noirs, ce porte-jarretelles, c’était si coquin ! De face, on ne voyait que sa fente…

Il sourit, amusé.

— Tu t’admires.

La main se nicha entre ses cuisses, lui toucha l’intérieur du sexe. Renée soupira, prête à se laisser caresser de nouveau, mais il la poussa par les fesses.

Il se servit un whisky, le coupa de coca.

— Je crois que tu aimes ?

Il lui tendit la petite bouteille.

— Tu veux un verre, une paille ?

C’était comme au café.

— Une paille.

La nuit tombait. Le temps passait si vite. Il alluma. Une belle lampe moderne, un demi-globe blanc pendu à une tige de métal incurvée. Sûrement un objet très cher. Dans la rue, des voitures circulaient ; il y avait des lumières aux fenêtres d’en face.

— On va nous voir ?

— Ça te gêne ?

Marcenat baissa le volet roulant. Nue au milieu de la pièce, la bouteille de coca à la main, Renée le regardait tourner la manivelle.

Elle eut une idée plaisante : ce qu’elle n’avait pas pu faire la dernière fois, s’asseoir sur un tabouret du bar. Il apprécia l’initiative. Renée en rajouta, sirota le verre d’alcool, oublia son coca.

— Toi, au moins, tu ne te laisses pas aller.

— Parce qu’il le faudrait ? dit-elle sans trop savoir ce que cela sous-entendait.

Marcenat l’observait. Il la détaillait. Il lui posa un coude sur le bar, mit la paille dans son verre, recula de quelques pas, revint vers elle. Il remplaça le verre par la bouteille, mais avec la paille. Il lui fit croiser les jambes, se permit une caresse sur son pubis. Lui redressa le menton, la fit regarder au-dessus du réfrigérateur. Une caresse sur les seins. Tourna ses épaules, pour voir ses nichons de profil, arrangea une mèche de cheveux, glissa la paille entre ses lèvres.

Il prit à nouveau du recul pour juger de l’effet obtenu. Il crayonna quelques esquisses. Lasse de poser, Renée n’appréciait plus ce rôle qu’il lui faisait jouer, elle fixait le mur. Il était recouvert d’un papier qui représentait de grandes formes géométriques marron et vert.

— Essaie de penser à quelque chose.

— À quoi ?

— Je ne sais pas, moi. Tu as l’air de t’emmerder. Ne me dis pas que tu as l’habitude d’être au bar, à poil, en train de boire un verre ?

Il se moquait d’elle. Elle eut envie de pleurer.

— Sois érotique. Imagine qu’il y a des mecs. Ils te matent. Ils s’excitent, et toi, tu te touches.

Elle ne comprenait pas. Il s’énerva :

— Tu te branles ! Non, tu es en train de boire, et on te caresse la chatte, on te lèche !

— Non, se récria-t-elle, choquée.

Il lui demandait…

— Tu es bien de ton Cantal. Tu devrais aller à la messe.

Comme si elle avait reçu une gifle. Oh, elle ne voulait pas le décevoir ! Elle devait l’intéresser, s’affirmer. Elle voulait tant lui plaire ! Rien ne lui venait à l’esprit. Le vide.

Elle posa la bouteille, pivota sur son siège. Le dos contre le bar. Un crissement : ses fesses glissèrent sur le skaï, y laissèrent des marques de transpiration. Ici, ce n’était pas comme chez elle, le chauffage était excessif. Elle posa les pieds sur la barre du tabouret, en écartant les cuisses, avança le bassin, le regard baissé sur sa fente. Les bas noirs tranchaient avec la peau si blanche. Obscène. Son bouton était gonflé. Les lèvres s’entrouvraient. En dessous, apparaissaient un bout de ses fesses.

— Comme ça ?

— C’est mieux. Un peu moins chaisière.

Il prit une cigarette dans un paquet rouge, brillant. Le beau briquet doré claqua avec un bruit mélodieux quand il le referma. Il tira une longue bouffée, sans cesser de la regarder. Il insista :

— Et maintenant ? demanda-t-elle.

— Tu continues, ma petite reine…

Elle n’avait pas le choix. Piégée ? Non, maintenant cela lui plaisait. Elle serra son clitoris, fit tourner ses doigts autour. Elle s’efforçait de le regarder dans les yeux. Lui continuait à fumer, impassible en apparence, mais sa queue se dressait par à-coups.

Renée cherchait à se donner du plaisir, elle se masturbait, ne faisait pas semblant. Mais il l’intimidait, son regard vicieux la gênait. Elle attendait qu’il vienne vers elle, qu’il s’agenouille devant son sexe.

La cigarette entre les lèvres, il crayonna une esquisse. Elle continua son manège, arrondit la bouche. Enfin, il écrasa la clope, se rua sur elle, avala ses seins, les mordit, pénétra son sexe, d’un doigt brutal. Il écrasait de la paume ses propres doigts. Elle continuait à les agiter ; l’index tapait sur son pucelage.

Elle cria. Des contractions tordirent son ventre, des secousses électriques l’agitaient. Elle reprit conscience en sentant le rebord du bar appuyer contre son dos. Elle était tout amollie. Il tétait toujours ses seins, et la grosse trique humide frottait sur son ventre. Il l’assit sur un tabouret bas, en plastique. Elle s’apprêtait à le sucer, déjà habituée à le satisfaire, quand il comprima ses seins des deux mains, les serra sur la verge tendue. Il donna quelques coups de reins, grogna ; un liquide gluant jaillit, éclaboussant son cou. Une odeur forte, acide.

Il lui étalait le sperme sur la poitrine.

— Tu es une belle salope !

Elle fut flattée de l’injure. Quelle jouissance ! Elle aimait la main qui la pelotait. Un sentiment de fierté. Elle devenait une femme. Elle n’était plus une gamine.

CHAPITRE V

Renée ne vivait plus que pour les moments qu’elle passait avec Marcenat. L’argent était presque devenu secondaire. Bien sûr, elle attendait son dû, mais ne le réclamait jamais, quelle que soit son envie d’acheter une nouvelle frivolité. Une vieille forme de politesse auvergnate. On ne demandait pas.

Marcenat se montrait généreux, arrondissait son salaire et, à peine avait-elle quelques billets dans son sac, elle allait faire les magasins. Les joies de la consommation. Elle pouvait s’offrir des vêtements, des dessous, des accessoires de mode qui lui avaient paru jusque-là inaccessibles. Elle dépensait tout. D’abord, ce furent des bas blancs, aux galeries de Jaude, chez la petite vendeuse qui la reconnut. Ce jour-là, il y avait des clientes ; elle ne put qu’échanger avec elle un regard de connivence. Elle se décida ensuite pour un chemisier rayé, aux couleurs vives, soyeux au toucher, doux à la peau. Du maquillage aussi : deux rouges à lèvres éclatants, un fond de teint… Elle avait repéré un joli pull en mohair. Ce n’était pas raisonnable, l’hiver serait bientôt fini, mais elle en avait envie. Elle espérait qu’on allait le brader. Il valait cent soixante francs, c’était cher. Presque de quoi vivre un mois !

« J’aime craquer mon fric ! » se disait-elle quand elle sortait de chez lui, froissant le nouveau billet, pour s’assurer qu’il était bien là, dans la poche intérieure de son sac.

Elle ne le dépliait jamais, mais l’évaluait d’un coup d’œil qu’elle croyait discret. Elle avait sa fierté. Elle feignait de se désintéresser de ce qu’il lui donnait. Il la payait pour la séance de pose. Elle n’était pas une pute, elle ne voulait pas donner l’impression qu’elle se faisait payer pour ses faveurs.

Marcenat aimait la faire jouir. C’était une façon de la dominer. Elle découvrait son corps, s’abandonnait comme un petit animal aux caresses expertes du maître.

Quand elle était repue de plaisir, il lui fourrait sa bite dans la bouche, ou bien se branlait entre ses seins ou ses cuisses. Il la sodomisait aussi, mais toujours après une longue préparation, et en la masturbant.

Elle acceptait tout. Non seulement, elle s’était accoutumée à cette pénétration, mais elle l’appréciait, sans trop oser l’exprimer. Pour l’exciter, il ponctuait ses coups de reins de mots orduriers.

— Tu es une vraie petite salope ! Ah, tu aimes que je te branle, que je te lèche… Tu veux que je t’encule, eh bien, tu vas l’avoir, ma queue, dans ton trou du cul !

Renée était choquée. Les injures pimentaient son plaisir. Le gland trouvait facilement le passage. Elle n’avait plus peur. Elle ne se contractait plus, et surtout, son anus s’était élargi. Elle lui présentait les fesses pour qu’il la lubrifie, la desserre en faisant tourner ses phalanges à l’intérieur. Il enfonçait ensuite les doigts très loin dans son fourreau, frottant contre les parois… Elle appréciait ces préludes, ne gémissait que pour masquer son plaisir, se donner par pudeur des allures de victime.

— Tu pointes le cul, salope ! s’exclamait-il, excité par le spectacle.

Elle geignait quand il la pénétrait d’un coup de queue. Ce n’était plus qu’une gêne voluptueuse, mais elle geignait pour ne pas avoir l’air de trouver ça bon. Il n’était pas dupe.

— Tu es une belle salope ! Tu as beau gueuler, tu aimes ça !

Il s’agrippait à ses hanches, la pilonnait violemment, sans la branler.

— Dis que tu aimes !

Elle se taisait, retenait son souffle. Il criait plus fort :

— Dis que tu aimes ma queue ! Dis que tu aimes que je t’encule !

Secouée par les coups de reins, Renée ne disait mot, serrait les dents, se forçait à ne pas gémir.

— Nom de Dieu ! Tu vas le dire !

Elle aimait cette barre raide. Pour l’aveu, il y avait un prix à payer : des caresses sur sa chatte. Il le savait.

— J’aime ta queue !

— Et encore ?

— J’aime que tu m’encules !

Elle le tutoyait à ces seuls moments. Ça sortait tout seul.

Elle jouissait dès que les doigts de Marcenat pinçaient son bouton, puis elle s’effondrait, pantelante.

Plus tard, elle se réveillait dans les bras de cet homme, sa toison lui chatouillait la peau.

Renée se roulait sur lui ; écrasant ses seins contre la poitrine velue. Elle le chevauchait, frottait son ventre contre le sien. Le sexe amolli se raidissait, redevenait une trique dure avec laquelle elle jouait, qu’elle décalottait, mettait entre ses cuisses, contre sa chatte. Elle donnait des coups de reins, puis lui disait en plaisantant :

— C’est facile… Je sais faire…

Amusé, il se laissait branler. Des pulsions agitaient bientôt la bite ; elle s’étonnait toujours des jets blanchâtres. Elle devinait qu’il se retenait de soupirer, pour ne pas lui devoir quelque chose.

Il était plus gentil, plus généreux, quand elle l’avait branlé, sucé, qu’il avait joui plusieurs fois.

Par jeu, elle lui tripotait la queue, mais il n’arrivait pas à éjaculer. Alors, il s’énervait :

— Tu me fais mal !

— Et comme ça ?

Elle avalait la bite, la léchait d’une langue de plus en plus adroite. Jusqu’à ce qu’elle tressaute. Renée se dégageait, le faisait jouir dans sa main.

Elle étalait le sperme gluant sur ses seins, son ventre. Il durcissait en séchant ; elle se frottait contre lui.

Ils se douchaient ensemble. L’eau chaude coulait sur sa peau, les larges mains mousseuses la parcouraient, se nichaient entre ses jambes. Elle se retrouvait régulièrement plaquée contre les carreaux de faïence, les jambes tremblantes, nouées au cou de l’homme.

Après, elle partait. Elle n’avait jamais passé la nuit chez lui. Elle rentrait chez elle à pied, quittant l’appartement confortable pour les rues ventées de Clermont. Une sensation de désarroi l’envahissait. Elle était chassée du paradis.

Heureusement, très vite, après ces séances, il prit l’habitude de dîner avec elle, puis de la raccompagner en voiture.

Il lui fit découvrir le foie gras et le bordeaux blanc. Elle trouvait délicieux le blanc liquoreux, qui caressait le palais. Elle buvait goulûment ; elle se fit réprimander.

— Château Suduiraut 1958. Grand cru classé. Il faut déguster, le regarder, le sentir.

Il fit tourner le vin dans le verre, le mira à la lumière de la lampe.

— Admire cette robe. Un jaune doré. Il faut être sensible aux couleurs.

Elle n’y connaissait rien, il fallait qu’elle s’éduque. Elle réprima son envie de boire encore.

— Sens !

Le vin laissait des marques translucides contre le verre. Des jambes comme il disait. Elle prit une profonde aspiration. Réfléchit.

— Alors ? Qu’est-ce que tu sens ?

L’odeur la grisait.

— On dirait des amandes.

— Bon début. Maintenant, aspire encore… Prends une petite gorgée, fais-la rouler longtemps dans ta bouche, avant de l’avaler.

Elle obéit, dut se contenter d’une quantité parcimonieuse. Il ne la laissa boire que deux verres, sous prétexte que c’était très alcoolisé. La fois suivante, elle osa lui en redemander.

— Tu as des goûts de luxe. Désolé, mais je l’ai fini.

Comme elle avait l’air déçue :

— C’était un cadeau, précisa-t-il. Plus de quatre-vingts francs la bouteille.

Elle en fut effarée ! Si cher ! Il ouvrit un autre Sauternes, moins prestigieux, mais qui lui parut tout aussi bon. Cette fois, il la laissa boire plus qu’il était raisonnable. Grisée, elle s’étira voluptueusement, nue, l’air coquin :

— Ouh… Si on me faisait… Je ne serais pas capable de me défendre…

Les mots sortaient difficilement. C’était la première fois qu’elle prenait une telle initiative. Elle voulait la bouche de l’homme sur son sexe. Elle se renversa sur le canapé, l’attira sur elle, pressa la tête entre ses cuisses. « Je l’aime », pensa-t-elle.

Elle avait trop bu. Quand il introduisit la pointe de la langue entre ses lèvres, elle balbutia :

— Je t’aime !

Il s’arrêta net, puis se mit à la branler à un rythme rapide. Prête à jouir, elle répéta dans un cri :

— Je t’aime !

Il la sodomisa sans la préparer. Elle fit des manières, protesta, mais l’alcool aidant, jouit très vite. Par la suite, elle se souvint de la chanson à la mode : « N’avoue jamais, jamais… que tu l’aimes ! » Il l’avait prise par le cul avec brutalité, pour la faire taire. Elle avait compris, elle ne recommencerait plus à se trahir ni à le tutoyer.

Elle n’avait jamais osé l’appeler par son prénom, Antoine. Midinette, Renée avait rêvé à son prince charmant. Beau, séduisant, noble, comme dans les Walt Disney dont elle s’était délectée. Elle avait approché une star, un chanteur qui dévorait la vie à belles dents : Johnny, et fantasmé sur lui. Un rêve impossible.

Dans la vie c’était différent. Quelle romance pouvait-elle espérer à Aurillac ou à Clermont ? Elle n’avait pas trouvé le bel étudiant en droit ou en médecine, avec une bagnole, plein de fric, qui l’aurait remarquée, emmenée danser en boîte, prendre des pots à Charade. Un minet qui aurait fait baver d’envie toutes ses copines. À qui elle aurait cédé… Qui aurait fini par la présenter à ses parents.

Non, elle n’avait pas trouvé un jeune. Mais dans sa vie, maintenant, il y avait Marcenat. Quel âge pouvait-il avoir ? Quarante ans à peine ? Un peu plus ?

Elle ne savait pas s’il était beau. En tout cas, il avait de la classe. Qu’est-ce qui l’attirait en lui ? Raisons matérielles, sexe, prestige ? Il la faisait jouir, et il y avait ces dînettes raffinées, ce fric…

Elle ne pouvait envisager de redevenir l’étudiante effacée qui assistait aux cours d’histoire. Il lui fallait autre chose.

C’est lui qu’elle voulait. Tous les autres lui paraissaient fades, sans personnalité.

Un rêve de gamine, sans doute, mais elle ne pouvait s’empêcher d’y croire. Mme Renée Marcenat ? Ou plutôt sa muse. Ou plus exactement, la muse du grand Lionel San Marco. Elle serait une nouvelle Gala. Reine ! Elle s’était mise à se surnommer ainsi ; elle attendait qu’il cesse de lui dire « ma petite reine », pour l’appeler simplement « Reine ».

CHAPITRE VI

Après les cours, Renée n’avait pas la moindre envie de rentrer chez elle. Trop loin. Elle ne voulait pas faire, de nuit, dans le froid, à pied, le long trajet entre la rue Etienne-Dolet et sa chambre, près de la gare.

Elle ne devait se rendre chez Marcenat que le lendemain. Et si elle traversait Clermont et allait le surprendre dans son appartement ?

Serait-il content ? Certes, il appréciait certaines initiatives amoureuses, mais avait horreur qu’on se montre collant. Il fixait le début des séances avec trop de précision.

Il risquait de lui faire des remarques blessantes, de se mettre en colère, de la chasser… Et puis, il avait peut-être une autre fille… Qui posait nue sur l’estrade ?

La brûlure de la jalousie. Renée l’imagina en train de… Elle chassa ces images. Ne pas être bête. Ne pas se torturer.

Lui rendre visite à l’improviste était chose impossible, voilà tout. Renée se dirigea vers la salle de travail des historiens. Au moins, il y avait de la lumière, il y faisait chaud. Une soirée à tuer. Elle tenta de s’absorber dans les réformes agraires des empereurs byzantins, mais dut y renoncer. Elle n’y arrivait pas.

Elle regarda autour d’elle. Des étudiants discutaient des concours. Tous plus âgés. L’un d’eux, surtout, un type de trente ans bien sonnés, le front creusé de profondes rides. Il caressait sans cesse sa moustache et son bouc soigneusement taillés. On l’appelait le Pépé. Marié, il avait repris ses études, par goût. La vie d’étudiant lui plaisait. Incompréhensible pour Renée qui ne rêvait que de gagner sa vie, d’avoir son indépendance.

Etait-il tellement plus jeune que Marcenat ? Sûrement pas. Elle regardait le Pépé. Pas séduisant du tout, malgré des traits fins. Serait-elle capable de le désirer ? Non ! Tout ce qui l’intéressait, c’étaient les études. Il y avait autre chose, dans l’existence, que l’œuvre des basileus. Par exemple, faire la dînette, nue, avec Marcenat, avant de passer à de nouvelles polissonneries. Pensée obsédante, prête à resurgir…

Que faisait-il à sa femme, lui, l’étudiant ? Est-ce qu’il la léchait ?

Le barbu était en train de discuter avec quelques autres. Un drôle de type. Il avait des côtés intéressants, mais une trop grande gueule. Sa façon de regarder les filles… Il les déshabillait.

Même si elle supposait leur conversation sans intérêt, Renée aurait bien voulu, pourtant, y prendre part. Ne pas rester seule à ressasser les idées qui lui faisaient mal…

Le Pépé n’avait plus d’allumettes pour sa pipe.

— Tu as du feu ?

— Je t’allume, dit-elle, feignant une assurance qu’elle n’avait pas.

Et, tentant de plaisanter :

— Tu ne sais pas faire.

Le Pépé lui prit le briquet, inclina le foyer de sa pipe. Quelques bouffées parfumées du miel de l’Amsterdamer. En ce temps-là, toute la fac sentait le tabac. Personne ne s’en formalisait. On fumait à la chaîne, fumer était le signe qu’on était adulte.

Il arrondit les lèvres pour souffler vers elle un mince filet de fumée bleue, qui forma un nuage vite dissipé. Pas question de retourner travailler. Renée sortit son paquet de clopes, en proposa autour d’elle. Seul un type en costume clair, assis devant ses bouquins, à une table voisine, en accepta une. Elle fumait avec affectation, contente de ne plus être seule, de faire partie du groupe. La discussion portait sur les cours.

Le Pépé avait tendance à pontifier. Le type en costume, qui plissait les yeux en fumant, lançait des remarques qu’il voulait pertinentes, mais qui n’étaient que pédantes. Le barbu regretta que la Révolution ne soit pas au programme des concours. Albert, le prof, n’était pas bon sur Napoléon. Il se forçait à pondre un cours bâclé qui sortait de son champ de recherches. Renée voulut prendre son parti.

— Il est intéressant !

— Oui, quand ça lui plaît, répondit vivement celui qu’on appelait Chassang.

— Il est incapable de faire un bouquin sur le sujet. Il se contente d’une vague compilation, énonça sentencieusement le type en costume.

Renée s’entêtait à le défendre, seule contre tous.

— J’aime bien son Précis de la Révolution.

— C’est remarquable, mais il ne veut travailler que son domaine, nuança Chassang.

— Il ne s’intéresse pas aux étudiants de Clermont. Il préfère être invité à des conférences à l’étranger.

Battant en retraite, Renée se tut. Pas pour longtemps. Elle vanta un prof de géo, un gros costaud, très bon sur la vie paysanne. Elle fit l’unanimité, et sourit, heureuse du consensus, comme d’une victoire. Elle avait besoin qu’on l’accepte, qu’on l’admire. Au moins, qu’on l’approuve.

Finalement, tous ces gars étaient sympas. Il se faisait tard ; l’un après l’autre, ils partirent. Elle prit l’ascenseur avec Chassang.

— Je t’emmène à la Cité, proposa-t-il.

— Non, je vais rentrer chez moi.

— Où habites-tu ?

— Du côté de la gare, dit-elle en espérant qu’il la déposerait.

Il ne saisit pas la perche qu’elle lui tendait. L’imbécile ! Pourtant, ça ne lui aurait guère coûté de faire un détour.

— Je suis garé derrière.

Il y avait vraiment un monde entre ces étudiants, et Marcenat. Le lendemain, elle arriva chez lui un peu en avance même, et attendit quelques minutes, avant de sonner. Elle craignait qu’il se moque d’elle.

Marcenat fut charmant. Il ne lui avait jamais montré ses dessins ou ses toiles, mais ce jour-là, il lui présenta fièrement une gouache. Renée regarda étonnée, flattée, puis vexée.

C’était son corps, nu, lascif. Elle était assise sur le tabouret du bar, de profil, sirotant son coca. C’était bien elle, même s’il lui avait fait des seins plus tendus.

Mais ce n’étaient ni sa chevelure ni son visage. Des cheveux longs, à la Brigitte Bardot. À qui appartenaient ces traits ? À une de ses étudiantes ? Renée voulut se rassurer. Ils lui rappelaient une actrice. Jane Fonda.

— Alors ? demanda-t-il avec fatuité.

Il attendait un compliment qui ne vint pas.

— Ce n’est pas moi, dit-elle avec un peu de déconvenue.

— Je compose. J’interprète. Je te l’ai déjà dit, je ne fais pas de photos.

Il expliquait d’une voix posée, un rien vexée.

— Et là ?

Une vraie pin-up. Accoudée au comptoir, de face, les seins nus, en mini-slip, bas et porte-jarretelles. Il y avait de l’arrogance dans le regard, la certitude d’être belle, désirable. Ce n’étaient toujours pas ses traits, mais Renée voulut se convaincre que c’étaient ses yeux. Sur cette gouache, ils avaient la couleur changeante des siens, ce mélange de vert et de marron dont elle était fière.

C’est bien elle qui écartait les jambes. Ses cuisses étaient rondes, attirantes. Le creux de ses aines appelait une main. Une invitation à aller sous la culotte. Oui, c’était bien l’attitude qu’elle avait prise, c’était bien ainsi qu’il l’avait représentée.

Elle était une femme, une vraie ! Une femme désirable ! Il l’avait léchée ; elle avait joui, bien joui. Et puis, elle l’avait sucé ; il avait éjaculé sur sa poitrine.

À cette évocation, sa chatte s’alourdit.

Elle eut honte de cette image. Trop osée. Comme si elle se montrait nue dans la rue. Comme si on allait la reconnaître. Elle pouvait tout faire à l’intérieur des murs de l’appartement, seule avec Marcenat. Mais là, il l’exhibait à des inconnus.

Elle demanda, devinant la réponse :

— Qu’est-ce que vous allez en faire ?

— Les vendre.

— Dans une galerie ?

— Aucune ne les prendrait.

Il sortit un magazine d’un tiroir. Lui. Le feuilleta. Il présenta une nana, nue, sensuelle, les nichons en avant, la fesse avantageuse, le regard coquin.

Renée avait vu des garçons regarder avec concupiscence ce genre de revue. Elle eut l’impression qu’on la livrait, la prostituait.

C’est ce qu’elle avait fait en posant pour lui ! Des hommes allaient s’exciter sur cette image. Se… Elle rougit. Il y avait une signature, dans le coin, en bas. B…

— C’est un de vos noms d’artiste ?

— Malheureusement non. Je vends ma production à un type, qui signe à ma place, et la revend à ces revues. B., le peintre favori des chambrées. Il fait un fric fou.

Renée perçut de l’envie dans sa voix, mais aussi du mépris, presque de la haine. Cet aveu, et surtout cette rancœur le rabaissaient à ses yeux. Il perdait de sa superbe, descendait de son piédestal. Ainsi Marcenat, qui paraissait si sûr de lui, n’était que le nègre d’un peintre porno !

Il vit son étonnement, se reprit. Il plastronna encore, joua au maître. Lui fit la morale.

— Tu n’as pas conscience des réalités, mais tu apprécies mon fric. Tu peux t’acheter des fringues.

C’était bas. Il l’attaquait sur ce qu’il savait être son point faible. Comme toutes les autres, elle avait posé pour de l’argent, mais pour le reste… Elle cria presque :

— Je ne suis pas une pute…

— Non, tu ne l’es pas, mais moi, non plus ! Il multiplie le prix par dix, en collant sa putain de signature. Il a eu une idée. Une peinture pompier, avec juste ce qu’il faut de cochon, tout en faisant joli. Il l’exploite à fond. Pour moi, c’est simplement alimentaire.

Marcenat se défendait. À la vivacité du ton, elle sut qu’il n’était pas aussi à l’aise qu’il le prétendait. Pourtant, il l’avait tellement dominée qu’elle ne parvenait pas à le démythifier. Il lui présenta une troisième peinture.

— Et là-dessus, tu te plais ?

Cette fois, c’était bien Renée. Son ovale, sa bouche pulpeuse, son regard perdu, sa coiffure, son corps. Mais quelle attitude ! Elle rougit violemment ; ses joues étaient brûlantes. Repousser cette toile.

— C’est toi !

Criant de vérité. Renée le savait. Comment osait-il l’exposer ainsi, dans un moment pareil… Nue, de face, appuyée contre le bar, elle ouvrait les cuisses ; sa main glissait vers son sexe, prête à se caresser. C’était si naturel. Avait-elle eu ce geste furtif ? Il lui avait posé la main sur le ventre, les doigts écartés. Ils esquissaient le mouvement de serrer son clitoris. L’autre main remontait vers un sein.

Elle était prête à se tripoter, à se masturber. Elle avançait le bassin, le sexe rasé, bien visible, désigné par une virgule de poils courts.

— Je ne suis pas comme ça !

— Oh que si !

Il lui mit la main entre les cuisses. Renée, debout, frémit. L’envie de fermer les yeux. Son regard se brouillait. Un mouvement convulsif du bassin. S’empaler sur cet index, immobile contre ses lèvres.

Elle soupira. Il ne bougeait pas. Il n’enfonça pas davantage le doigt. Il lui prit une main. La guida vers un nichon. Comme sur le tableau. Renée caressa sa tétine dure. Elle obéit à l’ordre qu’elle devinait, qu’elle souhaitait. Son bouton.

Il ne bougeait toujours pas. Elle n’en pouvait plus. Le doigt entra un peu plus. Elle s’agita, éperdue, secouée de spasmes, gémissant, pleurant. Elle se retrouva appuyée contre Marcenat.

— Alors, tu vois ?

Il essuya de sa main libre ses yeux encore baignés de larmes. Elle détourna la tête afin de ne pas voir ce sourire de triomphe. Il remua doucement l’index dans sa chatte.

— Oui, dit-elle, acquiesçant à ce qu’elle devinait qu’il allait lui demander.

Elle dépendait de lui.

CHAPITRE VII

Renée menait deux existences distinctes. La petite étudiante d’histoire, bien sage, qui venait de son Cantal, allait devenir prof et ne manquait aucun cours. La fille délurée qui posait à poil, avide de jouir, se faisait initier par son amant. Oui, Marcenat était son amant ! et elle, le papillon qui sort de sa chrysalide.

Elle avait toujours son pucelage, ultime sauvegarde. Elle évitait de penser à ce moment angoissant, inéluctable, où Marcenat forcerait l’hymen et la pénétrerait.

Sa bite dure avait, par surprise, forcé son anus. Maintenant, elle appréciait la sodomie, c’est elle qui la demandait. Allongé sur le flanc, ou dans son dos, il l’enculait à coups répétés ; en même temps, il titillait son clitoris.

— Tu l’aimes, ma trique ?

Il lui faisait un peu mal ; elle ne disait rien. Il s’énervait à la besogner ; elle se répétait les mots grossiers qu’il lâchait ; son plaisir montait. Brusquement, l’orgasme la submergeait. Elle criait.

Un jour, Marcenat lui dit qu’elle avait du « tempérament ». Elle était contente qu’il lui ait dit ça. C’était comme un secret entre elle et lui.

Renée n’aurait pu parler à personne de ce qu’elle vivait. Même pas, surtout pas, à Annie qui lui posait toujours des questions indiscrètes.

Marcenat avait signé le fameux tableau où on la reconnaissait, prête à se masturber. Elle trembla en songeant qu’on le verrait peut-être un jour dans la vitrine d’une galerie.

San Marco. Lionel San Marco, c’était son nom d’artiste. En l’honneur des petits maîtres vénitiens, sensuels et dépravés. Marcenat, lui aussi, était un libertin débauché, un imitateur de Casanova.

Sans qu’elle le questionne, il l’avait rassurée sur la destination du tableau :

— Celui-là n’est pas à vendre. Ma collection personnelle.

Renée se sentit à la fois flattée qu’il veuille le conserver, et choquée à l’idée de faire partie d’une collection de filles nues.

— Reste ici.

Il la fit asseoir sur le tabouret, posa sur une table, près de la fenêtre, le tableau qu’il avait signé. Elle se trouva belle, desserra les cuisses qu’elle avait croisées. Il revint avec deux toiles encadrées. Des femmes bien en chair. De belles couleurs, de belles peaux. On ne voyait pas un poil. Tout était « léché ».

— On a tort, dit-il, de mépriser les pompiers. C’étaient de sacrés peintres.

Une fille nue, de dos, debout face à un étang, sous des arbres, de dos, déhanchée. On ne voyait que son cul ! L’artiste s’était délecté à peindre ces fesses rondes, charnues, sensuelles. Il les avait sûrement palpées…

Marcenat les fixaient, songeur.

— Elle serait centenaire… dit-il, la voix pleine de nostalgie.

Renée ne comprenait pas sa réaction : il contemplait une femme nue peinte sur une toile, et ne songeait plus à elle, vivante, à ses côtés. « Je suis là, moi », avait-elle envie de crier.

— Il ne l’a jamais vue nue, dans la nature, poursuivit-il. Il a imaginé la scène, un paysage féerique avec ces touches impressionnistes du bleu de l’eau et du vert des feuilles qui se reflètent sur la peau. Mais tout ça, c’est pour faire joli. Le corps, lui, est traité comme s’il était vivant, comme si le peintre voulait le baiser…

Renée écoutait, peu intéressée par la technique. Elle imaginait ce qu’avaient fait ensemble le peintre et son modèle.

— Aucune signature. Même pas un pseudonyme. Il n’a pas osé. Ou alors, c’était pour lui, pour lui seul. Je n’ai pas voulu le faire radiographier, pour voir s’il l’avait dissimulée.

Marcenat se tut. Quand il reprit la parole, ce fut pour se moquer de lui :

— Un professeur. Je joue au professeur, alors qu’il y a…

Sans terminer sa phrase, sans expliquer le second tableau, il s’avança vers elle. Il bandait. Renée résista juste ce qu’il faut pour qu’il la force. Elle aimait cette sensation de violence. Il lui souleva les jambes, les posa sur ses épaules. Pour ne pas tomber, elle s’appuya au bar, les bras largement écartés.

Il lui planta un doigt dans le cul, lui brouta avidement la chatte.

— Oui ! cria-t-elle, prête à jouir.

Il l’élargissait, la léchait. Renée avait fermé les yeux, elle se concentrait sur le plaisir qui montait dans son ventre. Il cessa de la sucer, enduisit son anus de salive, y introduisit deux doigts.

— Branle-toi, commanda-t-il.

Il lui prit la main, la mit sur sa fente. Renée eut un soupir de protestation. Elle aurait voulu qu’il continue.

— Branle-toi, répéta-t-il.

Elle mit un pied derrière le dos de l’homme qui poussait une trique raide dans son cul. Les doigts en fourchette, elle ouvrit sa fente, titilla son clitoris. Le sperme jaillit par saccades dans son ventre. Elle se mit à gigoter, à feuler.

Marcenat pelotait rudement ses seins gonflés, aux pointes dures.

— Ça fait mal, dit-elle.

Il la tira vers lui, la bite toujours fichée dans son anus, Le pied de Renée en appui sur son dos musculeux.

— Tu vois bien que j’aime les femmes vivantes, pas seulement les tableaux !

CHAPITRE VIII

Tant qu’il n’était que le professeur, l’artiste pour qui elle posait, Marcenat la commandait, et elle obéissait. C’était dans l’ordre des choses.

Elle se laissait docilement diriger quand il lui faisait prendre des positions obscènes, devait les garder le temps qu’il fallait, sans bouger. À la fin, elle était ankylosée.

Mais il ne se contentait pas de la croquer ; il jouait avec son corps, éveillait son désir. Timide, Renée était incapable de se défendre. Il savait la faire jouir, et elle s’abandonnait, avec la même soumission que pour poser.

Peu à peu, ses sentiments changeaient. Elle le considérait comme un amant plus âgé, qui pourrait presque être son père. Un père incestueux. Il y avait entre eux un décalage qui se manifestait au détour d’une conversation anodine. Un jour qu’ils parlaient politique, Marcenat avait fait allusion à une visite de De Gaulle dans le Cantal. Pour qu’il se souvienne avec une telle précision du Général, à la fin de la guerre, alors qu’elle n’était pas née, il fallait qu’il ait au moins douze ans en 45…

Gêné par son air songeur, il avait feint d’étaler des connaissances plutôt que raconter des souvenirs.

Il n’avait pas des goûts de jeune. Renée s’offrit une minijupe. Elle en avait envie depuis longtemps, mais elle ne pouvait envisager une telle dépense tant qu’elle dépendait de sa mère. Jamais, celle-ci n’aurait voulu voir sa fille vêtue comme une prostituée.

Elle arriva très fière chez Marcenat, sûre de son effet. Celui-ci, égrillard, caressa ses cuisses, plongea la main sous la mini.

— Un panty !

— Ça vous gêne ?

Il regardait d’un air dégoûté sous la courte jupe.

— Les bas, le slip, le porte-jarretelles, ça, c’est bien. Mais ce truc, c’est une ceinture de chasteté ! Ça cache tout !

Il saisit l’élastique, descendit le panty. Renée crut qu’il allait lui donner la fessée. Il lui cacha le sexe en y posant la main, comme s’il ne voulait plus le voir.

— Un tue-l’amour ! Je n’ai même pas envie de te branler !

— C’est la mode ! Je croyais que ça vous plairait !

Elle protestait avec véhémence : les garçons étaient émoustillés par les minis, excités en ôtant aux filles leur panty.

— Mets-toi à poil. On travaille.

Dépitée, elle se dévêtit, le regardant de côté pour voir s’il l’observait. Il se radoucit, s’agenouilla devant elle au moment où elle se débarrassait du dessous litigieux. Il l’embrassa voracement, la fouilla de la langue. Renée s’abandonna, soulagée, tout à son plaisir. Elle allait jouir, mais il s’arrêta, et pour la première fois, l’entraîna dans la chambre. Debout devant la penderie, elle se vit cul nu, la mini relevée à la taille, dans les miroirs des portes coulissantes. Dans la pièce, il y avait des glaces partout, même au plafond.

Les étudiants qu’elle fréquentait n’avaient pas les moyens de réaliser un tel fantasme. Renée entrait dans un autre monde, où le fric, la réussite, étaient maîtres du jeu.

Il la dévêtit, ne lui laissant que les bas. Elle avait l’impression de regarder un film. Il la mit en levrette, sur le couvre-lit. « C’est moi, se disait-elle, cette fille nue, à quatre pattes, sur une fourrure ? » Elle s’admirait. Elle était belle.

Marcenat se déshabilla, jeta ses vêtements aux quatre coins de la chambre. Elle le vit reflété par les glaces, le torse bombé, velu comme une bête, la queue dressée. Il la prit par les hanches, frotta sa bite entre ses fesses.

Il s’accroupit derrière elle, colla sa bouche sur sa chatte, plongea la langue dans l’orifice humide. Il élargit son anus, le lubrifia de salive.

« Il va m’enculer pour me montrer qu’il est le maître », songea-t-elle. Elle était bien dressée. Les yeux clos, la tête enfouie dans les poils de chèvre, elle le laissait s’agiter, dans l’attente du plaisir. Elle soupira à peine quand il l’empala, poussa ses fesses contre le ventre velu pour qu’il aille encore plus loin en elle.

Il la redressa, lui pelota les seins.

— Regarde-toi !

Ses cuisses étaient largement ouvertes, les muscles tendus. Sa fente s’entrouvrait. Il écarta davantage ses lèvres, lui fit avancer le pubis, pour le présenter au miroir qu’il tenait à la main, l’orientant pour qu’elle voie bien son sexe béant. Des chairs roses, humides. Renée avait le feu aux joues. Quelques gouttes d’un liquide clair coulaient de son orifice.

— Je mouille !

La grossièreté des mots l’émoustillait. Elle aurait voulu que ce soit lui qui les dise. Marcenat lui cajolait une tétine ; elle s’occupait de l’autre. Elle l’imitait. Il la bouscula d’un coup de reins. Elle se tendit, ses abdominaux se raidirent sous la peau lisse.

— Caresse-toi ! ordonna-t-il.

Elle était gênée chaque fois qu’elle devait se masturber devant lui. Elle ne pouvait s’y habituer. Comme elle hésitait, il lui prit la main, la dirigea sur son sexe, obligea ses doigts à pénétrer entre les lèvres, à bouger dans la zone marécageuse, par petits mouvements circulaires.

— Regarde-toi ! répéta-t-il.

Elle fixait, dans la glace ronde au cadre doré braquée sur sa chatte, sa fente gonflée, ses lèvres luisantes, ses muqueuses d’un rose vif brillantes de mouille. Elle n’avait plus besoin d’être guidée, ses doigts s’agitaient, de plus en plus frénétiques.

Son bouton avait grossi. Une perle d’un blanc crémeux. Quand elle le toucha, elle eut l’impression de l’écorcher tant il réagissait ; un spasme traversa son ventre, elle gémit. De douleur, de volupté.

Leurs regards convergeaient vers le même objet. Celui de Marcenat était vicieux. Il abandonna le petit miroir.

Renée sentit dans son cou un souffle chaud. Il vint sur elle, leurs peaux moites se collèrent l’une à l’autre. Il donnait de grands coups de queue, accélérait l’allure. René était parcourue de frissons ; son corps tressautait, se couvrait de chair de poule. Dans les glaces murales, elle voyait ses doigts branler son sexe, effleurer au passage son clitoris à vif.

Elle ferma les yeux, poussa un long gémissement.

CHAPITRE IX

Renée détestait la période où elle était incommodée. Si elle échangeait, parfois, sur ce sujet, de discrètes confidences avec des filles, elle n’osait en parler franchement avec Marcenat. Elle tenta de retarder ses rendez-vous, mais quand il s’aperçut qu’elle bloquait toute une semaine :

— C’est à cause de tes règles ? s’exclama-t-il. Tu sais que je m’en fous !

Elle chercha en vain un prétexte plausible.

— Ne t’imagine pas que je ne sais pas compter !

Renée baissa les yeux. Elle était nue, son ventre vu sous cet angle lui parut s’être arrondi. Marcenat posa la main sur son pubis, prit possession de sa chatte. Il remonta, malaxa les chairs tendres, à la recherche d’un signe précurseur.

Renée se taisait. Sous ces rudes caresses, qui avaient presque, cette fois, un caractère médical, son désir montait. Elle écarta les jambes en grand, s’offrit à lui. Loin de la satisfaire, il lui pinça les tétons, dosant la douleur, comme il savait si bien le faire.

La respiration de Renée s’accéléra. La voix de Marcenat s’éleva, irritée.

— À Pâques, tu pars dix jours dans ton putain d’Aurillac ! Je n’ai plus qu’à me chercher une autre fille ! J’ai du travail, moi !

Il tordit méchamment ses tétines. Elle refoula ses larmes. L’argument imparable. Elle était jalouse, elle le voulait pour elle toute seule. Sournoisement, l’idée avait fait son chemin. Renée était prête à toutes les concessions, à toutes les humiliations. Elle poserait quand il le voudrait.

Pourtant, le moment venu, Renée se sentit affreusement gênée. Elle avait acheté des protections jetables, malgré leur prix. Il n’était pas question d’utiliser les serviettes que, par souci d’économie, sa mère lui donnait. Elle ne voulait pas être ridicule. Elle était retournée à sa chambre, pour se préparer, avant d’aller chez lui : elle avait fait pipi, s’était lavée, avec son gant, et faute de déodorant, mis de l’eau de toilette entre ses cuisses.

Marcenat la regarda se déshabiller avec encore plus d’attention que d’habitude. Elle s’efforçait d’être la plus naturelle possible, mais se sentait, en réalité, horriblement gênée. Elle se montrait à lui dans ce moment délicat ; pour accroître sa confusion, les fragrances du parfum renforçaient celles plus âcres du sang.

Renée garda sa serviette, comme s’il s’était agi d’un slip. Marcenat la détaillait, sans mot dire, les mains dans les poches. « Il se rince l’œil ! »

Elle connaissait trop ce regard. Cette lippe, cette façon de contracter la bouche. Il fixait ce qu’elle dissimulait, excité par ce qu’elle prétendait lui interdire.

Renée, qui ne savait que faire de ses mains, les laissait pendre le long de ses hanches. Elle craignait d’être ridicule en s’en servant pour cacher son sexe.

— Tu n’as rien oublié ?

Elle le fixa d’un air suppliant. Il s’avança, arracha la fine ceinture qui maintenait la protection. Elle voulut serrer les cuisses, mais les écartant de force, il s’empara de son sexe.

Renée rougit, honteuse. Il y avait une tache de sang sur la serviette. Marcenat était excité. Bien plus que d’ordinaire. C’étaient ses réticences, son état qui l’émoustillaient.

Il l’entraîna dans la chambre, jeta un drap de bain sur le lit. Elle comprit ce qui l’attendait. Cette fois, il ne se contenterait pas de leurs jeux habituels.

Elle eut un instant de panique. Peur d’avoir mal. Peur d’un enfant. C’était ridicule. Il n’y avait aucun risque. Il avait choisi le moment. Il avait prémédité son acte.

Renée se raidit, contracta ses muscles, pour résister. Elle voulait se donner librement, pas être forcée. Ce n’était pas la bonne période.

Il la tira vers le lit.

— Non ! Je ne veux pas !

Elle protestait en vain. Il la fit basculer, souleva ses jambes, lui posa les pieds sur le bord du matelas. Elle aurait voulu serrer les cuisses, mais elle croisa son regard dur. Redoutant sa colère, elle conserva la position quand il la lâcha.

Il prit des kleenex, tamponna méticuleusement sa chatte. Il écarta ses lèvres, les essuya avec soin. Renée était oppressée, elle haletait.

— Non ! S’il vous plaît…

Il n’écoutait pas, se déshabillait sans hâte. Sans cesser de la regarder. Elle ne tentait pas de s’enfuir, hypnotisée comme l’oiseau par un serpent. Marcenat bandait. Elle lui prit la queue, la suça, la branla.

— Si tu cries, je te gifle, dit-il d’une voix posée, comme s’il répondait à une question.

C’est lui qui décidait. Elle le laisserait prendre ce qu’il voulait. Elle allait devenir une femme. Elle lui jeta, comme un défi :

— Je ne crierai pas.

Mais sa voix tremblait. Il reprit leurs jeux familiers, embrassa sa chatte. Elle se contractait, honteuse de son état. Il la lécha avec un art consommé, sur son bouton, sur les lèvres. Lui introduisit un doigt dans l’anus.

Perturbée, Renée se concentra sur les caresses, tenta de faire resurgir le désir. Rien n’y faisait. Elle ne parvenait pas à s’abandonner. Elle s’affola.

— Il va croire que je suis frigide !

Plus elle se répétait ce mot, plus elle se contractait. Elle n’éprouvait plus ni honte ni peur de souffrir, seulement la crainte de ne pas être à la hauteur. Marcenat se redressa, déçu de son manque de participation.

Il paraissait immense au-dessus d’elle. Cuisses ouvertes, paralysée, Renée attendait. Elle le fixa d’un regard, apeuré, perdu. Le moment était venu.

— Viens, dit-elle.

Il sourit, satisfait. Dirigea la bite entre les lèvres. Renée ferma les yeux, le cœur battant. Ses seins se soulevaient et s’abaissaient au rythme de son souffle saccadé. Il lui passa une main sous les reins, pencha son visage vers le sien.

Il s’enfonça en elle d’un coup violent, recula, plongea de nouveau. Il la déchira. Elle ne sentit pas tout de suite la brûlure. Ses dents crissèrent. Elle ne put réprimer un mouvement pour se dégager, mais il pesait si lourd sur elle. Il la serrait à l’étouffer.

La trique s’agitait dans son con, la fouillait. Elle tenta de le repousser de ses mains maladroites, mais il la tenait fermement par les hanches, continuait à la pilonner. Il lui faisait mal. Il la violait. Elle ne criait pas, mais, la bouche contractée par la douleur, elle secouait la tête frénétiquement.

Il se retira. Ce fut un soulagement. Elle avait un peu moins mal maintenant que la queue ne s’activait plus dans son vagin meurtri.

L’homme émit des grognements ; des giclées de sperme fusèrent sur le ventre de Renée. Pantelante, elle l’observa. L’air satisfait, il tenait sa queue à la main.

— Ce n’était pas la peine d’en faire tout un plat.

La sécheresse de cette remarque, le mépris qu’elle impliquait, lui firent plus mal encore que la queue. Renée avait imaginé une scène tendre, romantique. Il ne l’avait même pas embrassée ! Elle était prête à pleurer.

Il vit ses yeux pleins de larmes, les sécha avec un kleenex. Elle aurait voulu s’abandonner dans ses bras, comme un animal familier. Il la nettoya, prenant plaisir à passer un linge humide sur son sexe. Ça l’excitait.

Renée s’apaisait, mais elle était déçue par l’égoïsme de Marcenat, seulement préoccupé de satisfaire ses besoins d’homme. Une baise, pour lui, ce n’était qu’une baise.

D’après ce que lui avaient dit les filles, le garçon, après avoir reçu un tel cadeau, se montrait attentionné, amoureux. Rien de tout cela avec Marcenat.

Il était habile, expérimenté, mais ne manifestait aucun sentiment. La bouche avait ce pli du désir qu’elle savait reconnaître.

— Tu veux que…

Il serrait son clitoris, arrondissait les lèvres…

— Non ! protesta-t-elle. Je n’ai pas envie.

— Comme tu veux !

Le ton bougon énerva Renée. Elle voulait le vexer, lui faire payer la souffrance qu’il venait de lui faire endurer. Il bandait toujours. La grosse bite se balançait doucement, avec son gland violet et des traînées sanglantes. La sentant irritée, Marcenat, du dos de la main, lui caressa le ventre, pour la tranquilliser.

La sensation de brûlure se calmait, mais Renée saignait encore. Elle pressa des kleenex sur son sexe, ramassa la protection, se dirigea vers la salle de bains. Pour lui échapper.

Il la suivit, la fit s’accroupir sur le bidet, face à lui. Elle aurait préféré se retrouver seule, mais comme s’il voulait jouir de sa victoire, il passa de l’eau tiède sur sa chatte, la savonna, titilla son clitoris. Insistant mais gentil, il voulait la faire jouir. Renée essaya de se laisser aller. En vain. Son bouton grossissait, mais cette douleur persistante, ce sang qui ne voulait pas s’arrêter, ces gouttes qui s’écrasaient sur la faïence, rosissaient les bulles de savon, lui coupaient tout désir.

— Je ne peux pas…

— Laisse-toi faire… Tu es trop pudique !

Elle avait envie d’éclater en sanglots. Cela lui aurait fait du bien. Il continuait à l’examiner. En guise d’excuse, elle lança :

— J’ai mal ! Ça me brûle !

Il lui caressa doucement les seins pour l’amadouer. Elle voulut en profiter.

— Je voudrais…

— Laisse-moi faire, trancha-t-il avec autorité.

Il la sécha avec des mouchoirs en papier, vite rougis. Sa bite était érigée, dure, gonflée. Ainsi, il était prêt à recommencer, comme s’il n’avait pas eu satisfaction. Craintive, Renée voulut remettre sa protection, mais il l’en empêcha.

— Reste comme ça.

Il la dessina, assise sur le bidet, jambes écartées. Il fallait qu’elle soit à sa disposition tout le temps. Cependant, Renée, malgré son envie de pleurer, ne protesta plus. Elle se soumit aux exigences de son amant.

CHAPITRE X

Marcenat s’excitait en lui donnant des ordres : se caresser les seins, se regarder, faire comme si elle se lavait.

Renée s’exécutait. Pour lui obéir, elle prenait des poses obscènes, mais aujourd’hui, elle n’éprouvait pas de plaisir. C’était une séance de pose banale. Gênante parce qu’elle était osée. Renée se sentait humiliée.

Marcenat avait tiré un coup, allumé une cigarette ; maintenant, il travaillait comme si de rien n’était. Il plissait les yeux pour éviter la fumée. Un bâton de cendre grise s’accrocha dans ses poils, il le chassa d’une pichenette, écrasa le mégot.

Renée était songeuse. Il lui avait pris ce qu’une fille avait de plus précieux, et il se désintéressait d’elle. Incomprise, mal aimée, elle faisait ce qu’elle pouvait pour masquer son désenchantement.

Elle était une femme, à présent, il fallait que ça lui arrive un jour. Il l’avait initiée, préparée. Elle avait eu du plaisir ; il lui en avait donné en échange. La bite qui l’avait déflorée lui était familière. Elle s’était glissée dans son sillon fessier, s’était introduite dans son cul. Renée l’avait serrée entre ses seins, léchée, sucée. Et enfin, la bite avait rompu la membrane, pénétré dans l’orifice vaginal. Les mots de Marcenat lui revenaient en mémoire : « Pas la peine d’en faire tout un plat. » Il avait raison…

Elle aurait simplement voulu qu’il soit tendre avec elle, après. Le dernier film qu’elle était allée voir au cinéma montrait le couple au lit, sous les draps, la fille blottie dans les bras du garçon qui lui faisait des bisous, lui caressait les cheveux, lui chuchotait des mots doux.

Renée détestait ce sang qui coulait entre ses cuisses. Lui, à genoux devant elle, ouvrait son sexe, reluquait à l’intérieur.

— Pisse.

— Je peux pas.

— Je t’ai dit de pisser !

Le ton était menaçant. Elle avait honte, et lui, ça l’excitait encore plus. Elle se força, évita de regarder le filet d’urine mêlée de sang. Il humait les odeurs tièdes, sans cesser de la masturber. Satisfait de la voir aussi soumise, il poussa l’index dans son anus, le fit tourner. Quand elle eut fini de pisser, il la fit lever, la sécha, embrassa son sexe en continuant à élargir son cul.

Il la mena dans la chambre.

— Non…

Sans tenir compte de ses protestations, il la coucha sur la serviette. Toujours pressé.

— Pas par là… S’il vous plaît…

Il la léchait avidement.

— S’il vous plaît… répéta-t-elle, suppliante.

Il se redressa, la queue tendue, lui effleura le sexe avec son gland, puis la retourna sur le ventre. Sans qu’il ait besoin de le demander, Renée se mit en levrette, offrit son cul. Pour éviter le pire.

Il la sodomisa en douceur, en lui titillant la chatte. C’était vicieux… agréable… Il s’immobilisa, la gardant empalée. Renée se décontractait, son bouton grossissait. Marcenat pelota ses seins. Elle poussa un soupir.

— Touche-toi !

Elle porta la main à sa fente, effleura son pubis. Son bouton durcissait ; elle le fit rouler sous son doigt, le pinça. Sa respiration devenait haletante. Marcenat se remit à bouger, lentement, puis, quand il sentit qu’elle s’excitait, y alla à grands coups. Les fesses pleines claquaient contre le ventre dur. Elle eut un orgasme. Secouée de convulsions, elle criait et pleurait à la fois. Une terrible fatigue l’envahit. Elle se laissa glisser sur le lit ; Marcenat, la queue plantée entre ses fesses, accompagna son mouvement.

Ils s’assoupirent, pelotonnés l’un contre l’autre. Elle s’éveilla la première, sentit la verge dans son cul, trouva agréable d’être ainsi habitée. De ne plus avoir mal. Elle se nicha davantage contre le corps de son amant dont elle perçut, dans son cou, la respiration tiède.

Marcenat fit un mouvement, ouvrit les yeux ; il glissa la main entre ses cuisses, chercha son sexe. Il la tripotait, triturait ses petites lèvres crénelées. Il tenait à elle. Elle lui appartenait.

Renée voyait dans le miroir leurs jambes mêlées, les siennes blanches et fines. Celles velues et noueuses de l’homme. De loin leur parvenaient les bruits de la ville. Rester longtemps comme ça, immobile.

Elle était décidée à le tutoyer. Non pas un « tu » furtif, en baisant, mais délibéré. Elle attendait qu’il dise quelque chose.

Mais Marcenat se leva, secoua une main engourdie ; assis au bord du lit, il alluma une cigarette.

Elle posa sa tête sur les cuisses tièdes. Les testicules frottaient contre sa joue, la queue luisante, à demi dressée, paraissait la narguer. Renée tira à son tour une cigarette du paquet à moitié entamé, aspira une longue bouffée. Marcenat sourit, caressa ses seins avec une douceur inhabituelle.

Elle lui glissa la clope entre les lèvres. Il lui tapota la joue.

— Si on mangeait un morceau ?

Elle acquiesça ; elle avait faim. Il la conduisit de nouveau à la salle de bains. Elle s’assit sur le bidet, se laissa nettoyer. Il prenait un plaisir évident à lui faire sa toilette. Cette fois, il ne chercha pas à l’exciter.

— À moi, maintenant.

Il se mit devant le lavabo, posa sa main sur la verge amollie.

— Tiens-moi.

Il prit ses doigts, les fit glisser sur la peau pour dégager le gland. Elle joua avec le prépuce ; il pissa. Surprise, elle eut un mouvement maladroit. Il lui montra comment diriger le jet.

Une odeur âcre, plus forte que la sienne.

— Tu me laves ?

Elle allait dire « Comment veux-tu que je fasse ? », hésita. Trop tard, il lui prenait l’autre main, faisait couler l’eau. Renée avait laissé passer l’occasion de le tutoyer. Elle s’amusa à faire mousser le savon sur la bite amollie, à découvrir le gland violet, à jouer avec le prépuce.

Pendant ce temps, il caressait sa chatte. Elle soupirait, prête à recommencer. Mais Marcenat en avait décidé autrement. En homme organisé, il lui mit une protection, avant de l’emmener à la cuisine.

TROISIÈME PARTIE

UNE FILLE AMOUREUSE

CHAPITRE PREMIER

Renée ne connaissait pas encore les limites d’un homme mûr. Elle l’imaginait toujours prêt à bander. Crainte de se dévaloriser ? Marcenat n’avait jamais abordé le sujet. Il profitait de son âge pour la dominer, et quand, bien excitée, elle avait envie qu’il la pénètre, il lui imposait un répit qu’elle prenait pour de l’indifférence.

Ce jour-là, Renée eut droit au grand jeu. Feignant de faire son éducation, il annonça, faussement détaché :

— Veuve Clicquot ! Cuvée de prestige !

Devinant que c’était un produit de luxe, elle le fit tourner dans la coupe, le renifla, et, se retenant d’éternuer, fit tomber quelques gouttes sur ses doigts qu’elle suça. Son sens paysan de l’économie lui dictait de ne rien perdre de ce qui était cher.

— On n’agite pas le champ’.

Il avala une gorgée, reposa sa coupe, alla chercher un petit bocal dans le frigidaire.

— Du Beluga ! Importé directement d’Iran.

— Qu’est-ce que c’est ?

— Du caviar, ma petite reine ! précisa-t-il, en ménageant ses effets. Le meilleur, le plus cher. En ton honneur.

Se sentant toute bête, elle ne sut que répondre.

— Allez, il faut fêter ça !

Comme elle se taisait, impressionnée, il effleura ses lèvres. Alors, elle lui entoura le cou de ses bras, colla sa bouche à la sienne, introduisit sa langue avec une fougue maladroite. Il se prêta à son étreinte, puis se dégagea.

— Il y a un temps pour tout, dit-il, en lui redonnant sa coupe.

Il l’installa au bar. Elle but tout en admirant les arabesques gravées sur le verre.

— As-tu remarqué que la coupe a la forme d’un sein ?

Il embrassa ses nichons, les palpa, puis les examina comme pour les comparer avec le cristal. Du bout du doigt, il déposa une goutte de champagne sur chacune de ses tétines, suça. Puis il alla faire griller des toasts ; elle l’aida à dresser la table : des assiettes de porcelaine au bord finement ciselé d’or, de lourds couverts en vermeil. Tout étincelait ! Marcenat disposa deux chandeliers d’étain, puis alluma la chaîne. La voix chaude d’un Noir, des phrases qui s’étiraient langoureusement accompagnaient le festin. Renée était la reine de la soirée.

C’était sa façon à lui de la remercier. Plus tard, Renée devait se souvenir avec émotion de ce tête-à-tête à la lueur des bougies.

Pour la première fois, Marcenat s’intéressait à elle, lui posait des questions sur ses études, ses goûts, ses projets. Rendue volubile par le champagne, Renée faisait de naïves confidences, prenant son sourire amusé pour de l’affection. Elle ne voyait pas le temps passer. Réalisant que la bouteille était vide, elle jeta un coup d’œil à la pendule, s’aperçut qu’il était tard, eut un instant de panique. Allait-elle se retrouver seule dans sa chambre minable, après avoir été raccompagnée en voiture ?

Comme s’il avait deviné sa pensée :

— On va se coucher.

N’osant y croire, elle le considéra d’un air interrogateur.

— Tu restes ici, si tu veux, insista-t-il.

Reconnaissante, Renée se colla à lui ; émoustillée par le vin, elle frottait ses seins contre la poitrine de l’homme. Provocante, prête à tout lui céder, elle espérait réveiller son désir. En vain.

— Du calme ! On fait dodo.

Renée n’avait jamais dormi avec un homme ; elle ne se rappelait pas avoir partagé son lit avec une amie. Dans son plus jeune âge seulement, quand elle avait fait un cauchemar, il lui arrivait de grimper dans le lit de ses parents, de dormir entre eux.

Marcenat éteignit la lampe de chevet. Elle se blottit contre le corps, humant l’odeur de sa peau. Il s’allongea sur le dos ; Renée posa sa tête sur son épaule, passa les doigts dans la toison fournie.

Il eut un geste pour lui caresser les seins, le ventre, glissa un doigt sous la protection, pour une ultime papouille ; tous deux sombrèrent dans le sommeil.

Cependant, énervée par l’alcool, l’esprit surexcité par la nouveauté de la situation, Renée eut une nuit agitée, ponctuée de fréquents réveils. Elle se serrait alors plus fort contre lui, osait de furtives caresses. À un moment, le bras ankylosé, il se tourna sur le côté, et comme pour la rassurer, lui posa sa main sur le ventre. Renée se rendormit, le souffle tiède de Marcenat dans son cou.

Elle rêva qu’elle était sur l’estrade, nue, les cuisses écartées ; Marcenat la léchait partout, lui fourrait sa langue dans l’anus, dans la chatte. Elle soupirait, gémissait, se tordait sous l’effet du plaisir.

Elle cria pour de bon ; Marcenat se réveilla. Le rêve devint réalité. La tête de son amant entre ses cuisses, son doigt dans l’anus, elle eut un orgasme fulgurant.

Il la tourna sur le côté. Elle souleva sa jambe pour accueillir la queue dure qu’elle sentait dans sa raie des fesses, posa sa main sur les couilles velues.

Elle s’empala sur la trique, gigota pour mieux la sentir. À chacun de ses soubresauts, le drap frottait sur sa hanche. Jouir ! Jouir encore !

Il relâcha son étreinte. Renée donna alors de violents coups de reins en poussant des jappements. Sa voix s’étranglait, son cœur battait si fort qu’elle n’arrivait plus à respirer. Ahanant, trempée de sueur, elle s’affala sur le lit.

Il continuait à la bousculer, à la triturer. Il la tira vers lui, lui enfila sa queue. Il soufflait comme un buffle. Les va-et-vient dans son cul se firent spasmodiques, Marcenat éjacula ; la queue coulissa plus facilement.

Elle avait saigné sur la serviette-éponge, mais elle n’avait plus honte. Une douce somnolence la gagnait. La main de l’homme s’était refermée sur son sexe, la queue s’amollissait dans son cul. Marcenat l’embrassa dans le cou.

— Bonjour, ma petite reine.

Epuisée, repue, elle répondit par un soupir.

— Tu n’as pas perdu ton temps, ma chérie…

Allongée, détendue, les yeux clos, Renée était trop alanguie pour le regarder circuler, nu, entre la cuisine et la chambre. Un parfum de pain grillé et de café lui parvint aux narines. Il posa sur le lit un plateau avec deux tasses, des couverts, un petit pot de beurre. Elle s’assit commodément, serra les jambes pour dissimuler l’écoulement.

Il glissa une main au creux des cuisses. Elle le supplia du regard.

— Je voudrais me laver…

— Mais bien sûr…

Il l’accompagna, recommença les jeux de la veille. Elle abdiqua toute pudeur, urina quand il le lui commanda, se laissa nettoyer. Tout cela était une mise en scène pour de nouveaux attouchements.

— Avoue que ça te plaît ce que je te fais.

Assise sur le bidet, Renée abaissa son regard vers ses tétons qui pointaient, le reporta sur la queue qui s’érigeait. Elle éprouvait toujours la même curiosité pour le gland violet, la même envie de le caresser, de le décalotter.

— Tes nichons sont tout durs !

Il s’empara d’un sein ; en même temps, il pelotait sa chatte autant qu’il la lavait.

Il la porta sur le lit, alla chercher à la cuisine le café, qui avait fini de passer, les toasts tout chauds. Il les beurrait au fur et à mesure.

Elle s’arrêta de grignoter sa tartine :

— J’ai des miettes… Ça pique…

— On va arranger ça.

Sous la langue qui léchait l’intérieur des cuisses, le ventre de Renée, les miettes incriminées devenaient molles. La langue diligente, à présent, la fouillait. Puis ce fut le doigt qui pénétra son trou du cul.

Renée se laissa retomber en geignant, la tête au creux de l’oreiller. Elle gigota, se tordit.

Quand elle reprit ses esprits, écartelée sur le lit en désordre, la bite de son amant était braquée, sur sa bouche. Renée la prit, l’absorba, s’empara des couilles, jouant avec les boules. Marcenat lui passa la main dans les cheveux.

— Bon petit soldat. On verra ça ce soir.

Le cœur de Renée bondit dans sa poitrine. La perspective de revenir le soir même la mettait en joie.

— Il faut que je me mette au travail. Finis tranquillement de déjeuner, et en partant, tire la porte derrière toi. Tu viendras me retrouver à seize heures, aux Beaux-Arts.

Elle allait perdre une heure de cours, mais ne protesta pas. Son visage rayonnait. Elle voulut le tutoyer, mais, cette fois encore, le temps qu’elle trouve ses mots, il avait disparu sous la douche. Elle reprit une tasse de café, y laissa tomber un sucre de canne.

Elle le regarda s’habiller. Elle n’était pas dupe : ventre creux, torse bombé, il manifestait trop de complaisance en se regardant dans la glace. Il durcissait les biceps, gonflait les pectoraux, pour l’impressionner.

Il choisit une cravate dans la penderie, la noua à gestes rapides, sans regarder dans le miroir. Pourtant, le nœud était bien en place. Il passa des boutons de manchettes dans les poignets de sa chemise, enfila une veste de tweed aux chaudes couleurs dans les tons de beige. Tout sentait le fric, la bonne qualité, le bon goût.

Quand il fut prêt, il s’approcha d’elle, de sa main soignée, aux ongles limés, lui caressa les seins, descendit vers le sexe. Elle remarqua une minuscule tache de peinture près de l’ongle de l’index. La marque du professionnel.

Excitant, le contact froid du métal contre sa cuisse. Il provenait du bouton doré de la manche de chemise. Il l’embrassa sur le front. Elle tendit la main, toucha la bosse au niveau de la braguette.

— S’il te plaît… osa-t-elle.

Il ne releva pas le tutoiement, mais coupa court :

— Toi, alors ! À plus tard.

La porte de l’atelier claqua. Renée soupira. Elle aurait aimé rester à l’ombre de son amant, jouir de sa simple présence. Elle n’aurait pas dit un mot, ni fait un geste pour attirer son attention. Non, elle ne l’aurait pas dérangé.

Elle se consola en finissant les toasts, en goûtant à chacune des confitures. Trempa son doigt dans le reste de marmelade d’abricot, le suça. Imagina que c’était la queue de Marcenat : elle l’avait couverte de marmelade, la léchait…

Elle glissa une boule de kleenex entre ses cuisses, se passa la main sur le pubis. Ses poils repoussaient. Ça faisait comme un gazon fraîchement tondu. Basculant la tête en arrière, elle se vit dans le miroir du plafond, nue, les seins gonflés, les cheveux en désordre. Elle sourit à son image : celle d’une fille désirable.

Une odalisque ? Une courtisane ? Non, une femme amoureuse. Bien dans sa peau.

Elle jeta un regard circulaire. Qu’elle était bien ici, dans cet appartement spacieux ! Oui, il ferait bon y vivre.

Renée mit la radio, s’offrit le luxe d’un bain prolongé, très chaud. Elle s’amollissait dans la mousse parfumée ; les doigts en fourchette, elle ouvrit sa chatte, ferma les yeux pour mieux percevoir la sensation de plaisir qui l’envahissait. De l’autre main, elle titillait un téton, le cajolait en imaginant que c’était Marcenat qui le faisait. De la buée se déposait sur les glaces. Sylvie chantait : « Ce soir, je serai la plus belle… »

« Ce soir », songeait-elle, « ce soir, je baiserai avec mon amant et je serai la plus belle ! »

Elle songea à sa mère. Comme elle serait choquée ! Horriblement choquée. Une jeune fille comme il faut ne passe pas la nuit dans la garçonnière d’un homme ! Une fille perdue, voilà ce qu’elle était. « Une fille perdue, peut-être, mais qui avait trouvé la vraie vie. »

Au sortir du bain, Renée frissonnait. Le contraste entre la chaleur de l’eau et la température de l’air. Sa peau était rouge. Elle avisa un épais peignoir d’homme, tout blanc, s’y emmitoufla.

En ouvrant un placard, elle découvrit un lot de protections et de tampons. Marcenat avait tout prévu. Une bouffée de jalousie la submergea. Une autre nana ? Elle réagit. Elle la lui ferait oublier. Désormais, elle serait tout pour lui, elle le rendrait amoureux fou. Elle serait sa reine. Reine, quel beau prénom !

La buée s’estompait. Renée s’examina dans les glaces en train d’ajuster la serviette immaculée, douce à la peau. Il l’avait trouvée belle même dans cette situation, il l’avait désirée. Elle ne craignait aucune rivale.

Il y avait également, dans l’armoire, un assortiment de shampoings : au henné, à la camomille, à l’ortie blanche… et un sèche-cheveux. À qui tout cela était-il destiné, au modèle ou à la femme désirée ?

Renée lutterait, le séduirait. Elle se prêterait à ses jeux pervers. Elle sécha ses cheveux, se peigna, les crêpa, refit le nœud de son catogan. Puis, changeant d’avis, elle défit le ruban, secoua la tête pour faire voler ses cheveux blonds, les brossa, arrangea une mèche en accroche-cœur sur sa joue.

Un coup d’œil par la fenêtre de la chambre. Le soleil perçait les nuages, illuminait toute la pièce. Un flash d’infos. Des étudiants se préparaient à aller dans une cité de filles. À Nanterre.

« Les cons ! Comme s’il n’était pas possible de…

Ce soir, je serai la plus belle ! Pour aller baiser ! » Chantonner la rassurait. Elle ouvrit un placard. Un panneau de bois, avec des lattes à claire-voie, couleur acajou. À l’intérieur, une boîte contenant une autre paire de boutons de manchettes, très gros, guillochés. Une envie de mains sur elle, de doigts, comme ce matin… Des chemises de couleur, des slips qui paraissaient minuscules, bariolés.

Elle fit coulisser les portes de la penderie. Des costumes, des vestes toutes plus chic les unes que les autres. Des cravates de soie.

La glace lui renvoya l’image de ses seins entre les pans de sa robe de chambre. Elle défit la ceinture, joua à agiter une cravate sur ses tétons, puis la passa autour de son cou, la noua. Elle pendait entre ses nichons.

Elle ouvrit en grand la penderie, se figea à la vue d’un kimono de soie rouge à motifs fleuris. Trop étroit pour appartenir à un homme. Piquée par la jalousie, Renée porta la main à son cœur.

Dans un renfoncement, des toiles retournées contre un pan de mur aiguisèrent sa curiosité. Elle reconnut Annie, sa copine, qu’il avait peinte debout, légèrement de profil, les jambes écartées, les mains sur les hanches, les seins arrogants. Du sexe on ne voyait qu’une pilosité discrète. Avait-elle mis ce kimono après la baise ? Tout était-il vraiment fini entre eux, comme elle l’avait affirmé ? Comment se comportait-il envers ses autres modèles ?

Des nus, que des nus, de dos ; des reins cambrés, des croupes rondes. Des commandes. Il prétendait que c’était alimentaire. N’empêche qu’il ne se gênait pas pour les palper, ces fesses, les écarter, y enfoncer sa queue. Tous les tableaux portaient sa signature, San Marco. Un S bizarrement tordu, aigu, comme le Z inversé de Zorro. Une marque sur du bétail. Elles lui appartenaient, ces filles ; il les avait toutes baisées. Renée n’était qu’un tableau parmi tant d’autres.

Il l’avait dessinée un jour accoudée au bar, assise sur un tabouret cuisses écartées. Elle découvrit le tableau qu’il avait peint à partir du croquis. On y voyait tous les détails de sa chatte, on ne voyait même que ça, ça crevait la toile, et sous le sexe, les boules jumelles des fesses.

Aucune autre toile n’était aussi osée, d’un réalisme aussi obscène. Ce tableau-là n’était pas destiné à la vente, il le garderait pour lui. Au moins, elle avait fait mieux que les autres. Elle l’avait inspiré.

Le S griffait sa jambe, comme un signe qu’elle lui appartenait. Une femme marquée : c’était le titre d’un film des années cinquante. Sur une autre peinture, on la voyait en levrette. C’était la première toile qu’il avait faite d’elle. Il ne la lui avait jamais montrée. Il s’était délecté à peindre son cul, sa fente. Le trou était dilaté, les grosses lèvres gonflées.

Troublée, Renée retourna une autre toile. Un cul, rien d’autre. Un cul sur toute la surface. On ne voyait même pas la chute des reins. Seulement la raie qui séparait les fesses joufflues. L’anus était dessiné avec soin, dilaté, brun, avec des plis qui s’écartaient autour de l’orifice. La chatte s’entrouvrait sur des chairs roses.

Il y avait des poils sombres, ce n’était pas son cul. Quelle fille avait-il prise pour modèle ? Ce trou qui béait… il l’avait pénétrée. Le salaud ! Il l’avait baisée.

Renée éprouvait une pénible sensation de dépit. Elle n’était pas la seule. Un modèle parmi les autres. C’était tout. Découragée, elle s’assit sur un tabouret, s’accouda au bar, les tempes serrées entre les mains.

Le soleil éclairait les toitures luisantes ; il avait plu au cours de la nuit. Renée se secoua. Elle devait aller à la fac.

Et puis soudain, une détermination farouche : se l’attacher, le conquérir ! Reine en était capable. Elle voulait Marcenat ou San Marco pour elle toute seule. Elle serait sa muse.

CHAPITRE II

Renée traversa le Jardin Lecoq. Sur son dos, la chaleur des rayons solaires. Près d’une haie, un merle tout noir courait derrière une merlette qui s’envola.

— Elle ne veut pas se laisser faire.

À moins que ce soit une coquetterie de femelle, un jeu. « Se faire désirer », songea-t-elle. Ce n’est pas parce qu’elle avait passé une nuit chez lui qu’elle devait s’incruster, l’importuner avec ses sentiments. Elle consulta sa montre. Onze heures. Cinq heures encore à attendre.

Trop tard pour aller en cours. D’ailleurs, elle n’avait aucune envie de travailler. Elle n’avait plus qu’à tuer le temps. Donner l’impression qu’elle était occupée. Elle longea les travées de la bibliothèque, sortit un bouquin, prit place dans la salle de travail. Elle voulait prendre des notes, mais dut y renoncer ; elle ne parvenait pas à se concentrer sur sa lecture.

Elle avait fait l’amour, dormi avec un homme, et voilà qu’elle se retrouvait toute seule devant ses livres. Comme avant.

Marcenat, lui, donnait son cours comme d’habitude, sans se soucier d’elle. Il avait bien pris son pied, et maintenant, il passait à autre chose. Satisfait de lui. Quelle différence entre l’homme et la femme ! Oh si seulement il entrait ici, après l’avoir cherchée partout ! Si seulement il l’enlevait !

Des pensées libertines. Des envies de baisers osés… Elle alluma une cigarette. Elle tirait de petites bouffées nerveuses, soufflait la fumée sans l’aspirer. Elle se remit à parcourir l’ouvrage sur la Révolution, sans saisir le sens de ce qu’elle lisait à propos de la perception des champarts, des autres droits, ni de la réaction seigneuriale.

On prétendait autour d’elle qu’Albert gagnait pas mal d’argent avec ses livres. Pourtant qui les lisait en dehors des étudiants et de quelques érudits ? Rien à voir avec l’artiste, qui conjuguait travail et plaisir. Marcenat flattait les goûts libidineux du bourgeois, tout en réalisant ses fantasmes pervers.

Elle s’ennuyait. Elle n’irait pas au RU. C’était trop loin, D’ailleurs, après le petit déjeuner copieux qu’elle avait pris avant de venir, elle n’avait pas faim.

Il lui fallait Marcenat ! Est-ce que c’était ça l’amour ?

Le barbu entra, la regarda, hésita un instant. Elle lui sourit la première. Rassuré, il s’avança, visiblement content. Ils échangèrent des banalités.

— Qu’est-ce que tu fais ?

Qu’il était gauche ! Les outrances verbales du barbu, ses éclats de voix, masquaient un embarras d’adolescent. La petite étudiante de licence qui jusqu’alors admirait l’agrégatif, eut brusquement un sentiment de supériorité.

Il pouvait parler pendant des heures sur un sujet d’histoire, mais il ne savait pas aborder une fille. Mal habillé, mal peigné, il était maladroit dans ses gestes. Sa grosse chemise de laine à carreaux jurait avec le costume marron, qui avait dû être acheté pour une grande occasion, et qu’il « finissait », comme on disait dans le Cantal, en le portant tous les jours. Pour couronner le tout, il avait gratté jusqu’au sang les boutons qui fleurissaient son visage.

Renée n’avait pas oublié la réflexion ironique que Marcenat avait faite un jour à propos des « étudiants boutonneux ». Elle était d’autant plus gênée qu’elle avait justement une éruption d’acné.

Mais Renée était à l’affût d’une distraction, en attendant l’heure de son rendez-vous.

— Toujours la Révolution…

— Tu devrais regarder…

« Ça y est, pensa-t-elle, j’ai droit à une longue leçon ! Quel ton pédant… déjà professoral. »

Mais il s’interrompit.

— On va boire un coup ?

Elle accepta, agréablement surprise. Une telle proposition de sa part, au milieu d’un docte exposé, était plutôt inattendue.

Il l’emmena aux Alliés, un bar devant lequel elle passait tous les jours, mais où elle n’avait jamais mis les pieds. Seule, elle n’allait pas au bistrot. Trop cher. Son train de vie ne s’était amélioré que depuis qu’elle posait pour Marcenat. Par politesse, elle ne commanda rien. C’était un étudiant fauché, elle ne voulait pas lui faire dépenser ses sous.

— Un rouge.

À Clermont, bien des étudiants buvaient du vin, le canon. Bière ou Ricard étaient réservés aux sorties ou à l’apéro du dimanche.

— Tu me laisses goûter, dit-elle avec une grâce mutine.

Il lui sourit, sensible à cette soudaine familiarité. Renée trempa les lèvres dans le ballon que le garçon venait de poser sur la table. Du gros rouge un peu râpeux. Comme celui que buvait son père.

Ils bavardèrent. C’était plutôt un échange d’informations qu’une véritable conversation. Renée restait sur la réserve, tandis que trahi par sa faconde naturelle, le barbu se livrait plus facilement.

— J’ai choisi histoire-géo, expliquait Chassang, parce qu’à part une composition par trimestre, il n’y a pas de copies à corriger. Mais par goût, je préfère les lettres.

Cet aveu décontracté amusa René.

— Moi aussi, j’étais bonne en français.

— Je veux pouvoir aller à la chasse et à la pêche. J’ai deux chiennes, une bâtarde de braque allemand et une bâtarde de teckel.

Et de s’étendre sur les scènes de chasse, sur le comportement des chiennes ; de raconter comment le chien courant coupait l’arrêt de l’autre chien pour lui voler le gibier. Renée avait une expérience suffisante des distractions du Cantal pour faire bonne figure.

Il était sympa, malgré ses gros sabots. Un brave type qui travaillait beaucoup, avant de prendre une cuite. Rien du dragueur subtil et raffiné. Un plouc.

Elle l’observait. Des grosses lunettes de métal, aux verres épais. Il avait pourtant de beaux yeux, d’un bleu vif. Une drôle de barbe, clairsemée mais très longue, lui mangeait le visage.

Le Che avait une implantation semblable. Mais Chassang n’était pas un révolutionnaire. Il voulait devenir prof, aller à la chasse avec ses chiens, pendant que sa femme, prof elle aussi, s’occuperait de la maison… Mener une existence rangée, mesquine. Il se coulerait vite dans le moule.

Etait-ce ce qui l’attendait, elle ?

Pourquoi, au fait, lui racontait-il tout ça ? Avait-il une arrière-pensée ? Espérait-il… Renée se sentait piégée. Elle travaillait dur pour avoir une situation enviable comme le lui serinait sa mère. Mais elle se préparait un avenir minable, exempt de tout ce qui fait rêver, de tout ce que Marcenat lui avait fait entrevoir !

Plus Chassang parlait, plus elle se disait que son amant devait absolument la sortir de ce guêpier ! L’agrégatif regarda sa montre. Une grosse montre dorée, sur un bracelet élastique. Ce devait être un cadeau, un de ces cadeaux utiles dont les mères ont le secret. Il roulait les manches de sa chemise de laine, pour montrer ses bras couverts d’un long et fin duvet blond. Il contracta ses muscles, fit saillir les tendons sous la peau où toute trace de hâle avait disparu en cette fin d’hiver.

Marcenat avait les bras bien plus velus, le poil plus dru. Il était viril. Chassang, en comparaison, n’était qu’un gamin.

— À quoi penses-tu ? Tu ne dis rien…

— Je t’écoutais…

— Il faut que j’y aille. J’ai un cours sur l’Afrique, pour le Capes. Je n’ai pas le temps de le travailler, mais je suis le maximum de cours, pour avoir une idée, et j’ai une bonne mémoire.

— Il faut que j’y aille, moi aussi.

Ridicule. Il s’excusait de ne pas préparer seulement l’agreg. Comme si cela le rabaissait de préparer un concours moins prestigieux.

Il lorgna sa poitrine quand elle se cambra, les bras en arrière, pour rejeter ses cheveux qu’elle avait laissés libres. Son pull moulant mettait en valeur ses seins qui jaillissaient entre les pans du manteau. Ainsi il ne pensait pas qu’aux petits lapins de la chasse… Il baissa les yeux, comme pris en faute, quand il s’aperçut qu’elle avait surpris son regard.

Loin de s’en offusquer, Renée, fière d’être désirable, en fut flattée. Du coup, elle lui pardonna tout le reste.

— On y va ? dit-elle d’une voix qu’elle voulait charmeuse.

Ils marchèrent côte à côte en direction de la fac. Devant eux, un garçon et une fille se tenaient par la main. Renée les connaissait vaguement. Lui faisait son droit ; la fille, plutôt jolie, avec ses cheveux noirs, bouclés, repiquait sa première année de Deug d’histoire. Ils se firent une bise rapide en franchissant le portail. C’était gentil. Marcenat, lui, ne lui faisait ça que pour la mettre à la porte.

Chassang, volubile, parlait encore de chasse. « Quel con ! » Pour éviter qu’il voie son mépris, elle baissa les yeux. Il bandait ! En pleine rue ! Il lui parlait de chasse et de nature parce qu’il la désirait sans oser le lui dire.

Entre filles, elles se moquaient des types frustrés, jouaient à les allumer, pendant les cours, à les exciter en remontant haut leurs jupes. Ils avaient alors des érections quand leurs regards s’égaraient sur une cuisse nue.

Une bouffée de désir envahit Renée. Envie d’être touchée, là, maintenant, dans la rue. Chassang ? Il suffirait qu’elle dise un mot…

CHAPITRE III

Il fut convenu qu’ils se retrouveraient après le cours. Ils marchèrent ensemble dans le Jardin Lecoq, non loin de la fac. Se croyant encouragé, il lui faisait des confidences sur sa vie sexuelle…

Les putes refusaient de se laisser embrasser sur la bouche. Pas question de les déshabiller lentement, de découvrir leurs seins, leur ventre. Elles se dépêchaient, pressées de redescendre chercher un nouveau pigeon.

Seule une blonde, à peine plus âgée que lui, se montrait sympa. La première fois, il avait présumé de ses capacités, et sa verge ne réagit pas. Elle se mit en levrette, remua les fesses. Lui, paralysé, regardait bêtement. Toujours compréhensive, elle se fit sucer les nichons ; elle lui caressait les couilles, lui enfilait d’autorité un doigt dans le cul. D’abord réticent, il se laissa faire et sentit sa queue gonfler.

— Je te fais ta petite toilette.

Elle se lava les mains, les enduisit de savon, se mit à manipuler sa bite, à la décalotter. Chassang, étonné, fit une timide protestation :

— Je mets une capote.

— C’est évident, mon chéri.

Elle le branla. C’était agréable, bien plus que quand il faisait ça tout seul. Il lui demanda de se remettre en levrette, ce qu’elle fit ; lui saisissant la queue, elle le guida. Il la prit par les hanches. Elle gigota avec tant d’adresse qu’il éjacula très vite, incapable de se retenir. Elle se dégagea en lui disant :

— C’était très bien, mon chéri.

Il n’avait pas passé plus d’un quart d’heure dans la chambre, mais la gentillesse de la fille avait eu raison de ses inhibitions.

Elle se prénommait Brigitte. Il la regarda de dos pendant qu’elle se lavait, assise sur le bidet, les cuisses écartées, les fesses écrasées sur la faïence.

— Rhabille-toi, lui jeta-t-elle. On n’a pas le temps.

Puis, comme il faisait une drôle de tête, un peu agacée :

— C’est la tournée de la maison. Rince-toi l’œil.

Elle lui fit face ; cessant de s’essuyer, elle ouvrit son sexe, tirant sur les nymphes pour qu’il voie bien tout l’intérieur. Son bouton pointait, il voulut le toucher mais elle l’arrêta :

— La séance est finie. J’ai été gentille.

— Tu as été gentille… approuva-t-il.

Il était fauché. Elle le devina, sourit.

— Tu reviendras ?

— Je reviendrai.

Brigitte effleura ses lèvres. Ce n’était pas ce que faisaient les autres putes. Du coup, il prit ses habitudes avec elle ; il revenait régulièrement, en fonction de ses moyens. Comme elle ne le pressait pas, rassuré, il réagissait bien mieux qu’avec celles qui feignaient de croire qu’un type bandait instantanément.

Ils se déshabillaient chacun de leur côté. Fière de ses nichons, volumineux pour son buste mince, elle les lui offrait pour qu’il les pelote, les soupèse, les mordille, mais quand il tentait de toucher sa fente, elle protestait :

— Pas touche !

Elle avait compris ses goûts ; elle lui montrait son cul. La seule vue de l’anneau plissé de son anus au-dessus de la fente poilue le faisait bander.

Quand elle se mettait en levrette, il plaquait son gland sur son anus.

— Non ! Tu ne m’encules pas !

— Tu ne veux pas me laisser essayer ?

— Double tarif ! Tu marches ?

Elle se fâchait quand, sans répondre, il continuait la manœuvre. Elle fourrait d’autorité la bite dans son vagin, remuait en lui caressant les couilles. L’affaire était vite conclue. Elle se retournait.

— Alors ? C’était bien ?

Il grognait quelque chose, restait en elle le plus longtemps possible, mais elle disait en se dégageant :

— C’est fini, maintenant.

Un code. Il n’insistait pas.

Chassang croyait avoir de l’expérience, mais il n’avait encore jamais fait jouir une femme, il ne savait même pas ce qu’était un orgasme. Timide, maladroit, prisonnier des convenances, il n’avait jamais dragué une fille. Renée alimentait ses fantasmes. Comme elle l’écoutait sans l’interrompre, il lui avoua qu’il avait depuis longtemps envie de faire l’amour avec elle ; il y pensait tout le temps. Pas en levrette comme avec les putes, mais sur le dos, pour ne pas la choquer. Avec tendresse. Il rêvait de la faire venir dans sa piaule.

À la fac, dans la salle de travail, il bandait en pensant à elle. Il poussait la chaise vers la table, pour qu’on ne le voie pas.

Il rêvait de ses nichons. De les regarder, les embrasser, les sucer. Il avait envie de mettre la tête sur son ventre. Dans ses poils.

Renée n’avait plus envie de se moquer de lui. Elle le laissa partir sans rien lui découvrir de ses sentiments, de sa vie secrète. Il déposa un baiser sur sa joue ; il s’éloigna à pas précipités…

CHAPITRE IV

Renée ne voulait pas arriver en avance au rendez-vous. Elle avait une envie folle, mais à aucun prix ne devait montrer à Marcenat l’ascendant qu’il exerçait sur elle.

Par instants, l’image du barbu s’imposait à elle. Elle pensait aux confidences qu’il lui avait faites.

Tuer le temps. Elle baguenauda dans le Jardin Lecoq, s’attarda à regarder Banquise, l’otarie qui faisait le tour de son bassin. Elle retourna à la bibliothèque universitaire, erra entre les rayons des catalogues. À moins cinq, elle sortit. Se força à ralentir son pas quand elle marchait trop vite.

Faussement décontractée, elle entra dans le hall des Beaux-Arts, feignit de s’intéresser à des affiches, avant de monter au bureau de Marcenat. Elle était émue, terriblement émue à l’idée retrouver son amant.

Elle eut un choc. Il discutait dans le couloir avec une étudiante qui minaudait. La garce ! Et lui frimait, content de plaire ! Un dragueur, qui aimait les succès faciles…

Après ce qui s’était passé entre eux ! Renée éprouvait à nouveau la morsure de la jalousie. « Chassang ne m’aurait jamais fait ça », se dit-elle.

Et puis, il la vit, fit un geste de la main, ne s’occupa plus de la fille. Il poussa Renée vers son bureau, et, sans prendre la peine de fermer à clef, la serra dans ses bras, lui donna un long baiser. Une preuve de sa fidélité ? Renée le lui rendit, mêla sa langue à la sienne.

Il lui passa la main sous la jupe, lui tripota le sexe sous la protection périodique. Renée se raidit, mais ne protesta pas. Une fois de plus, il décidait de tout. Il la forçait. Elle avait pourtant pris la résolution de le faire attendre, de commencer par le repousser pour exacerber son désir d’elle. Elle était prise de court chaque fois ; elle s’abandonnait, incapable de lui rien refuser.

Elle avait honte, surtout avec ses règles, avec cet écoulement. Il allait la salir, se salir. Quelqu’un pouvait entrer, les surprendre. Elle écartait les jambes, lui donnait son sexe. Qu’il fasse tout ce qu’il voulait. Elle meurtrissait ses lèvres contre les dents de Marcenat ; elle l’agrippait par les cheveux, l’attirait à elle.

Debout contre l’armoire, elle eut un orgasme fulgurant. Les spasmes se succédaient. Toute tremblante, elle laissa retomber ses mains. Elle étouffait, les larmes obscurcissaient sa vue.

Il se décolla d’elle ; à genoux entre ses jambes, la tête sous sa jupe, il examinait sa chatte et elle le laissait faire. Cela dura un moment, puis il la rajusta, sans se presser.

Il releva son pull, ouvrit son chemisier, sortit ses seins des bonnets du soutien-gorge. La bouche plissée par le désir, il pinçait les pointes des tétines, incapable de se résoudre à la laisser.

Renée osa poser la main sur la braguette distendue, serra les doigts sur la bite prête à faire l’amour.

— Tu veux…

Il sourit, satisfait de sa complaisance.

— On verra ça chez moi.

Il enfila un manteau. Le boutonna pour cacher son érection.

— Pratique, n’est-ce pas ?

Elle lui rendit son sourire, flattée de sa complicité, le ventre encore chaud du plaisir qu’il lui avait donné.

Il s’intéressa à ce qu’elle avait fait depuis le matin. Renée répondait à ses questions. Elle agissait dans un état second, avançait près de lui comme une automate. Elle aurait aimé s’appuyer à son bras, mais elle ne voulait pas prendre le risque qu’il le retire, se moque d’elle. Il fallait lui donner le change.

À peine avait-il tiré la grille de l’ascenseur, qu’il l’embrassa. Ils étaient seuls ; le vieil engin montait lentement. Elle aussi portait un manteau ; Marcenat le lui déboutonna, passa la main sous sa jupe, tâta le slip gonflé par la protection, glissa le doigt sous le tissu. Leurs langues se mêlaient. Renée se serrait contre lui, pressée de sentir la queue entre ses cuisses.

Il passa la main dans son dos, sous les vêtements, dégrafa le soutien-gorge. Chaque geste de Marcenat, qui manifestait son désir, la rassurait. Chaque mouvement d’humeur, chaque mot qui la blessait, l’excluait de son univers d’homme, d’artiste, la faisait souffrir.

« Un apéritif », pensa-t-elle. La formule lui plairait, il faudrait qu’elle la lui sorte.

Sur le palier, pendant qu’il cherchait ses clefs, elle osa lui caresser le cou, frottant ses tétons contre l’étoffe rêche du manteau. Il la poussa dans l’entrée, claqua la porte, la déshabilla. Amollie, les sens en éveil, le cœur en joie, Renée le laissait faire. Elle n’avait plus que ses bas et la fine ceinture qui maintenait en place la protection. Lui s’était seulement débarrassé de son manteau. Elle voulut déboucler la ceinture de cuir du pantalon. Mais il l’attira à lui, l’enveloppa de sa veste. Le lainage grattait sa peau nue. De la pointe de sa cravate Marcenat titillait les bouts contractés des seins. Comme elle l’avait fait, le matin même, face au miroir de la penderie. L’aurait-il surprise ? Serait-il sorti de l’atelier pour regarder par le trou de la serrure ?

Il l’emmena dans la chambre. Leur image lui apparut tout entière dans la glace, elle, à poil, à sa disposition, lui, impeccable, en costume. Comme lorsqu’elle posait.

Elle lut dans son regard une expression de satisfaction. Il la dominait, elle était sa chose.

Elle jeta un coup d’œil vers la salle de bains. Elle avait besoin de se nettoyer, mais il ne le lui permit pas. Il la fit tourner sur elle-même, comme une danseuse sous verre, jouissant de sa gêne. Il défit sa protection. Elle voulut mettre la main sur son sexe pour le cacher, mais il l’en empêcha, lui écarta les jambes de force. Comme elle baissait les yeux, honteuse :

— Là, dit-il, en lui relevant le menton et en pointant un doigt vers le miroir, c’est là que ça se passe. Ne joue pas ta sainte-nitouche. Je veux voir ta chatte, ma petite. Regarde ma bite ! Rince-toi l’œil ! Excite-toi !

Renée se reprochait déjà sa réaction puérile. Elle fixait la bite qu’il avait sortie de sa braguette et que lui renvoyait la glace. Tandis qu’elle occupait ses mains à se tripoter les seins, Marcenat se dévêtait. Il ôta sa veste, dénoua sa cravate qu’il fit glisser d’un geste large. Elle, plantée devant la penderie, suivait tous ses gestes, et quand il avait une main libre, il la pelotait. À un moment, il la fit se retourner pour palper son cul, passer ses doigts dans la raie.

En se contemplant dans le miroir, Renée croyait voir un film. La grosse bite se dressait par à-coups. Elle tendit la main derrière elle, se guidant dans la glace, pour tâcher de la saisir.

Surprise de la trouver un peu molle, elle la serra plus fort ; la sentant tressaillir, elle relâcha son étreinte, recommença le même jeu, encouragée par les paroles de Marcenat et par la main qu’il avait posée sur la sienne.

— C’est bien. Continue…

Renée faisait aller et venir sa petite main sur la hampe qui gonflait, durcissait. Elle la décalottait maladroitement ; le gland violet semblait sortir d’entre ses doigts.

Satisfait, Marcenat s’appuya contre elle, la poussa vers le lit sur lequel il avait, au préalable, étalé une grande serviette-éponge.

Le moment était venu. Renée, soudain, eut peur. Peur d’avoir mal. Un mauvais souvenir. Cette queue allait la défoncer. Il la fit s’étendre, lui souleva les jambes à la verticale. Elle était bloquée. Paralysée. Elle voulait se calmer, se détendre, mais rien n’y faisait.

En expert, Marcenat effleura ses aines, roula ses bas avec douceur, découvrant la peau frissonnante de ses jambes. Il les lui ôta, embrassa l’intérieur de ses cuisses, l’une après l’autre.

Résignée, passive, Renée s’abandonnait, mais elle était tendue à l’intérieur. Son excitation était tombée. Elle fixait la queue qu’elle connaissait si bien, qui lui avait déjà donné tant de plaisir, pour l’apprivoiser, pendant qu’il enfilait un préservatif. Elle était devenue énorme, et il allait la lui fourrer dans sa chatte.

Marcenat devina ses appréhensions.

— Ne t’en fais pas…

— Je ne m’en fais pas, mentit-elle, la voix nouée, vexée qu’il ait surpris son regard apeuré.

— Bon petit soldat.

Il titilla son bouton. Elle ne réagit pas. Les autres fois, elle soupirait de plaisir quand il le faisait rouler sous son doigt. Elle s’en voulait d’être handicapée par son état. Non, ce n’était pas le fait d’avoir ses règles, c’était la peur.

— J’ai la trouille, avoua-t-elle tout bas.

Il léchait ses lèvres, mordillait son clitoris.

Elle protesta, honteuse :

— Non… Pas maintenant… Je n’aime pas…

— Menteuse, répondit-il avec une ironie qui acheva de la bloquer.

Renée ferma les yeux, tenta de se concentrer tandis qu’il parcourait sa chatte d’une langue insistante. « Si ça ne lui plaisait pas, il ne le ferait pas, songeait-elle, alors qu’est-ce que je redoute ? C’est trop bête. »

Il lui introduisit les doigts dans l’anus. Là, ça ne lui faisait plus mal, au contraire, c’était agréable. Renée respirait plus librement. Elle ne se raidit pas quand il écarta ses lèvres, pressa un doigt sur son orifice, sans l’enfoncer. Elle gigota, comme à l’annonce d’un orgasme, pour le déclencher.

Le gland remplaça le doigt. Renée se contracta, cria quand il enfonça sa queue dans son sexe. Elle ressentit une brûlure, comme s’il la déchirait. Aussi vive que la première fois. Elle se mordit les lèvres, honteuse de s’être plainte. Eut peur qu’il la gifle. La queue se retira. Marcenat donna un coup de reins. Renée, les traits crispés, les membres raidis, le laissa s’agiter. Il la tenait par les hanches, pour assurer sa prise, et toujours debout, la tirait vers lui.

Elle était empalée. Défoncée. La queue tapait au fond de son con en feu. Insupportable. Que cela finisse ! Elle laissa glisser ses jambes contre le rebord du matelas. Marcenat les lui releva brutalement. Posant ses pieds sur le matelas, il continua à la pilonner. Elle secouait la tête sans proférer un son.

Il la poussa sur le matelas. Le gland pesa encore plus, au fond de son vagin. Elle eut un rictus de souffrance, étouffa un gémissement. Des larmes brûlantes coulaient entre ses paupières mi-closes, roulaient sur ses joues. Il passa un bras sous ses reins, l’autre sous ses épaules, l’écrasa de tout son poids. Arc-bouté, il y allait à coups redoublés, la tête nichée dans son cou. Le sommier grinçait. Renée n’avait jamais autant prêté attention aux bruits des ressorts.

Dolente, elle se laissait bousculer, attendant la fin. Quand allait-il arrêter ? Il accéléra. Le rythme de ses va-et-vient était interrompu par des mouvements spasmodiques. Il la bourrait avec rage. À un moment, il s’arrêta, demeura enfoncé en elle, lui soufflant dans le cou son haleine.

Une bouffée de haine. Elle le détesta soudain. Amolli, il avait relâché son étreinte. Les mains contre les solides épaules elle le repoussa de toutes ses forces. Marcenat roula sur le côté ; en sortant de son sexe, la bite claqua dans un drôle de bruit.

Il voulut lui caresser le visage. Elle se détourna, pivota sur elle-même, lui présenta ses fesses. Il introduisit les doigts dans sa raie.

— Laissez-moi !

Et comme il insistait :

— Je vous ai dit de me laisser.

Elle lui opposait la barrière du vous. Il ne s’était pas occupé d’elle, il n’avait pensé qu’à lui. Renée s’en voulait de lui avoir cédé. Elle avait toujours mal, la brûlure lancinante ne se calmait pas. La sauter. C’était tout ce qui l’intéressait.

Déçu, Marcenat s’assit sur le lit, alluma une cigarette. Le beau briquet claqua. Elle l’entendit souffler la fumée.

— Je ne pensais que tu aurais mal la deuxième fois. Ça m’étonne.

Il ne s’excusait pas, il se justifiait égoïstement. Pour un peu, il la traiterait de douillette ou de comédienne. Il ne songeait pas à la réconforter, mais à fumer sa sèche. Indifférent à ce qui n’était pas son plaisir.

— Salaud ! Tu n’es qu’un salaud !

Etonnée elle-même par l’insulte qui venait de sortir de sa bouche, Renée fonça vers la salle de bains, claqua la porte, ferma le loquet. Il secouait la poignée.

— Ouvre-moi ! Je veux te parler…

Renée s’assit sur les toilettes. En pleurs. Elle urina, ce qui aviva la sensation de brûlure. Elle essuya ses larmes. Elle lui en voulait.

Derrière la porte, Marcenat tentait de la prendre par les sentiments. Loin de la calmer, ses déclarations hypocrites augmentaient sa colère. Elles sonnaient faux.

— Renée… Ma petite reine, je ne pensais pas que la deuxième fois… Je n’ai pas réalisé… Allez… Ouvre-moi… Ne fais pas l’enfant…

Il n’avait même pas l’intelligence de la laisser tranquille, la délicatesse de la laisser seule un moment.

— Fous-moi la paix ! s’exclama-t-elle, la voix pleine de sanglots.

Ses épaules s’effondrèrent ; elle se mit à chialer lamentablement, désorientée, sans savoir ce qui lui arrivait, recroquevillée, nue, sur la cuvette des W.-C.

Et maintenant, agacé, rendu furieux devant la porte fermée, Marcenat l’injuriait. C’était le comble. Salaud !

Ouvrant brusquement la porte, elle le repoussa, le frappa, alors que, surpris, il tentait de la prendre dans ses bras. Sur le coup, loin de s’attendre à une telle violence, il demeura interloqué. Il voulut la prendre dans ses bras pour la câliner, mais elle se débattait. Elle ne le supportait plus. Quand il tenta de l’immobiliser, elle le griffa au cou.

Il la lâcha, incrédule, passa une main sur les marques sanglantes. Il la fixa, et tout d’un coup, du revers de sa main, la gifla. Déséquilibrée, elle pivota. La saisissant par le poignet, il cogna à toute volée sur ses fesses. Ses gros doigts s’imprimaient profondément dans la chair meurtrie.

Renée hurlait. Elle trébucha, tomba quand il desserra son étreinte. Honteux de s’être laissé aller à une telle violence, il voulut l’aider à se relever. Apeurée, elle mit les mains sur la tête, les coudes serrés devant son visage pour se protéger. Il se mit à genoux pour la prendre dans ses bras. Elle se raidit, éclata en sanglots.

— Vous n’êtes qu’une brute ! hoqueta-t-elle. Vous m’avez fait mal !

— Renée…

C’était tout ce qu’il trouvait à dire. Il se redressa, indécis. Elle leva vers lui un regard embué de larmes, le visage marqué de trois zébrures. Des gouttes de sang s’en écoulaient, descendaient sur sa poitrine, sur son ventre. Il bandait ! Sa queue dressée tendait les couilles, le gland était décalotté, obscène. Il voulait encore la sauter ! La baiser ! Il ne pensait qu’à ça ! Elle avait mal, et il s’en foutait !

Elle glissa sur une cuisse pour s’éloigner de lui, avant d’oser se lever, de chercher ses vêtements. Elle remit une protection, enfila sa culotte en hâte, son chemisier, sans même prendre le temps de remettre son soutien-gorge. Elle voulait une carapace, pour qu’il ne la touche pas. La bite dirigée vers elle, il la regardait faire sans chercher à la retenir.

Se sentant un peu ridicule – sentiment qu’il ne supportait pas quand c’était lui qui se sentait en cause –, il passa prendre un peignoir dans la salle de bains, alluma une nouvelle cigarette, se servit un whisky.

Irritée au plus haut point par ce détachement, Renée, qui avait rassemblé ses affaires, allait partir quand, la clope au bec, l’air narquois, il lui tendit le soutien-gorge qu’elle avait oublié. Elle le fourra dans son sac, tourna les talons, claqua la porte.

Sur le palier, elle eut l’impression d’avoir commis un acte irrémédiable. Elle hésita. Allait-il ouvrir, la rappeler, la serrer dans ses bras…

C’était un cauchemar. Elle ne pouvait pas reculer. Elle appela l’ascenseur. Pourvu qu’il ouvre la porte ! Qu’il vienne !

En brinquebalant, avec un bruit de ferraille, la cage arriva à l’étage, s’immobilisa. Renée y entra, mais ne ferma la grille que lorsque la minuterie s’éteignit. Marcenat ne venait pas la chercher. En bas, dans le hall, quelqu’un appela l’ascenseur. Renée vit le rai de lumière sous la porte en chêne, obstinément fermée. Une envie de pleurer. Une terrible envie de pleurer. Si seulement il descendait les marches quatre à quatre…

Elle n’eut pas un regard pour la femme qui attendait. Il ne lui restait qu’à fuir, fuir ces lieux, fuir cet homme qui ne voulait pas d’elle, qui ne cherchait pas à la rattraper. Elle tendit l’oreille dans l’espoir de percevoir un pas pressé derrière elle, d’entendre crier son nom dans la rue… Rien !

Il faisait froid. Le soir venait. Les réverbères s’allumaient. Renée boutonna son col. Son manteau ne lui tenait pas assez chaud. Elle accéléra l’allure en direction des Beaux-Arts. C’était son chemin pour aller chez elle. Dire qu’elle l’avait parcouru en sens inverse d’un cœur si joyeux !

Elle s’en voulait maintenant autant qu’elle lui en voulait. Heureusement, l’obscurité venant, on ne pouvait pas voir qu’elle pleurait.

Désespoir, colère… Elle ne voulait voir personne. Si, se confier à une amie. Aller trouver Annie, lui parler, lui demander conseil… Tout à son histoire d’amour, elle l’avait négligée. De quoi aurait-elle l’air, à présent ? Tant pis. Elle avait besoin de parler. Renée bifurqua vers le restau U.

CHAPITRE V

Renée n’avait pas faim. Il n’était pas question de gaspiller un ticket pour entrer. Elle regarda à travers les vitres, mais ne vit pas Annie. Apercevant le barbu, elle feignit de ne pas le voir. Elle fuyait les types. D’ailleurs, il ne l’avait pas remarquée.

Annie n’était nulle part. À quoi bon la guetter ? Luttant contre sa timidité, Renée se résolut tout de même à demander la permission d’entrer en passant par la sortie.

Le contrôleur, un vieux peu gracieux, après une hésitation, la lui accorda à contrecœur, d’un signe de tête. Comme si elle était quantité négligeable. Il n’était pas sympa avec les étudiants. Aujourd’hui, Renée détestait les adultes. Tous tant qu’ils étaient.

Elle parcourut toutes les salles, sans trouver son amie. Lasse, elle n’avait qu’une envie : rentrer chez elle, se retrouver seule. Elle passa devant le gardien, sans lui répondre, fuyant, comme elle l’avait fait en quittant l’appartement de Marcenat. Elle eut droit à une réflexion acerbe :

— Celle-là, je ne lui ferai plus de fleurs !

Le con ! Envie de pleurer ! Le froid s’intensifiait ; les montagnes se découpaient encore sur le ciel assombri par la nuit qui tombait. Les jours allongeaient, mais ce soir, elle n’y était pas sensible. Elle descendit les escaliers. Dans la rue encombrée, elle marchait vite, droit devant elle.

Elle éprouva une haine soudaine pour ces étudiants qui rigolaient. Elle dépassa un couple qui se bécotait, au milieu du trottoir. Les salauds. Elle leur en voulait de leur bonheur. Cette fille, quelle conne ! Elle ne réalisait pas que le gars ne voulait que la baiser ! Rien d’autre !

L’épicier était encore ouvert, mais elle ne voulait pas l’affronter, ni lui ni sa femme. Chez elle, il lui restait des gâteaux, des biscottes, un pot de confiture entamé.

Avant de monter, elle passa aux toilettes, au fond du jardin. Quelle différence avec la grande salle de bains de Marcenat, toute carrelée, ornée de glaces et de porcelaine !

Sa chambre était froide, humide. Elle s’y enferma, gardant son manteau. Le miroir au tain fané lui renvoya l’image d’une fille dépeignée, dont les paupières étaient gonflées, les yeux rougis, les traits marqués de traces de larmes. Son rimmel avait coulé. Elle était affreuse. Elle s’essuya avec un morceau de papier hygiénique, se passa la figure à l’eau froide, brossa ses cheveux en pensant aux mains de Marcenat qui dénouaient son catogan…

Sur un coup de tête, elle avait quitté le bel appartement, l’homme qui la gâtait, pour retrouver sa piaule minable.

Une seule chose l’intéressait : la sauter ! Un égoïste qui ne pensait qu’à lui. Qui la voulait à sa disposition.

Oui, mais il avait une langue experte, il savait la faire jouir. Il savait aussi la gâter. Les dînettes, les plats raffinés, le champagne… Ça comptait dans la balance. La queue qui l’empalait… Le vide qu’elle laissait…

Elle ôta son manteau, souleva sa jupe, vit les marques des coups. Les traces viraient au violet. La culotte sur les cuisses, elle se pencha. La paume, les doigts s’étaient imprimés. En deux endroits.

— Le salaud !

Elle voulait le haïr. Il l’avait frappée pour lui montrer qu’il commandait. Comme on bat un chien, pour le faire obéir.

Une bouffée de désir la submergea ; son doigt s’égara sur son bouton. Elle soupira, prit conscience du ridicule de sa position. Non, elle n’allait pas se branler devant la glace !

Elle se lava sur le bidet de métal, contrôla ses doigts. Elle vida ensuite la cuvette, dissimula l’ustensile.

Il lui devait encore de l’argent. Trente ou quarante francs. Il avait été si généreux les fois précédentes qu’elle ne pouvait pas le lui demander. De toute façon, elle ne voulait plus avoir affaire à lui.

C’était la fin du mois. Elle n’avait pas encore reçu son mandat. Il n’y avait rien sur la table, là où la mère Chalard lui déposait son courrier. Renée avait encore des tickets de restau, mais il ne lui restait que onze francs dans le porte-monnaie. Elle avait craqué tout ce qu’elle avait gagné. Son dernier achat, c’était la paire de bas très fins qu’elle avait mis pour retrouver Marcenat, qu’il lui avait enlevés avant de la prendre si brutalement. Qu’elle avait remis ensuite pour repartir.

On était le vendredi 28 mars. Sa mère attendait toujours le dernier moment pour lui faire parvenir l’argent. Elle savait, pourtant, que Renée payait sa logeuse le premier du mois. Pourvu que le mandat arrive demain, avant la fermeture de la poste ! Sinon, elle n’aurait pas son fric avant lundi. Le premier avril ! Quelle mauvaise plaisanterie !

Elle irait s’acheter des serviettes hygiéniques à la pharmacie près de la fac, là où elles étaient les moins chères. Elle se remit à pleurer. De colère contre Marcenat, contre sa mère, contre elle. L’existence était trop dure. Qu’elle finisse ses études, qu’elle s’en sorte ! Qu’elle ait un boulot qui lui permette de vivre, enfin !

Elle s’assit à sa table, ouvrit un bouquin ; reniflant, refoulant ses larmes, elle se plongea dans sa lecture avec une détermination farouche.

Avant de se coucher, elle pissa dans le bidet, et pour ne pas avoir à descendre dans le jardin, vida la cuvette dans le lavabo. Son sexe était douloureux, ses muqueuses irritées. Par économie, elle garda sa protection, la doublant d’une grosse boule de papier hygiénique.

Elle ne tira pas complètement le rideau. Laissant un peu de la lumière du dehors pénétrer dans la chambre, elle entra dans le lit froid, et avant d’éteindre la lampe, glissa sous elle une serviette-éponge rugueuse.

Celle que Marcenat lui avait mise sous les fesses était si moelleuse ! Elle serra les cuisses, croyant sentir la queue de l’homme sur son sexe. Elle laissa ses doigts glisser sous la protection, tripoter sa chatte. Tant pis si elle salissait les draps. Elle se toucha le clitoris, fit tourner la petite boule sous la phalange. Elle refusait l’idée de se masturber. C’étaient ses doigts qui agissaient d’eux-mêmes, agiles, habiles, comme doués d’une volonté. Renée ne voulait pas davantage penser à Marcenat, mais elle avait envie de sentir un corps chaud contre elle, des mains jouant sur son cul.

Roulant sur le côté, elle se titilla l’anus du bout de l’index, tandis que devant, sur la chatte, l’autre main vrillait.

Elle ne se branlait pas, et Marcenat était loin de ses pensées ! Des convulsions. Des spasmes. Un orgasme. Elle perdit conscience.

Le réveil fut pénible. Renée retira sa main humide. Elle ne la supportait plus. Les draps froids collaient à sa peau. Seule, abandonnée du monde entier, elle se mit à pleurer doucement, la figure dans l’oreiller.

Trop de choses s’étaient passées coup sur coup. L’orgasme l’avait vidée de ses dernières forces. Elle sombra dans le sommeil.

CHAPITRE VI

Il ne lui restait plus que l’ennui. Les emmerdements. Elle était revenue au point de départ : la réalité. La fac, le restau U, la piaule minable, le manque de fric.

Sa rencontre avec Marcenat n’avait été qu’une parenthèse. Quelle déception ! Des nouvelles fringues, des dessous affriolants, voilà tout ce qui lui restait de l’aventure si courte. Ça n’avait même pas duré un mois. Dix-sept jours exactement.

Elle était devenue une femme, mais elle était aussi seule qu’avant. Plus encore peut-être. Avec de nouveaux désirs. Le corps d’un homme, des mains, sur elle, une bouche experte, une langue savante… Une queue qui se love, se frotte, se laisse palper !

Une satisfaction, pourtant. Elle avait rejeté des tabous. Sa mère s’était mariée en blanc. Pour subir le viol légal de la nuit de noces. Elle eut honte en pensant à ce qu’avaient fait ses parents. Marcenat, lui, au moins, l’avait préparée, lui avait donné du plaisir avant de…

Soumise, Renée ? Passive ? Non, elle réclamait, désirait ce qu’il lui faisait. Elle s’était laissé sodomiser, et par la suite, elle jouissait chaque fois qu’il s’occupait de son cul, pénétrait son anus. Elle appréhendait, certes, mais elle attendait le grand moment ; elle en attendait des orgasmes encore plus forts…

Toutes les filles le disaient. C’était inévitable. Le dépucelage faisait mal. Elle passait du désespoir à la colère. Elle en voulait à Marcenat, non de l’avoir sautée, mais de l’avoir frappée. Il s’était comporté en mâle méchant et égoïste ; pour ça, elle le détestait.

L’instant d’après, elle s’en voulait et l’excusait. C’était sa propre faute. Elle s’était emportée, l’avait griffé, avait tout déclenché. Elle s’était conduite comme une idiote.

Mais lui ? Pourquoi n’avait-il pas cherché à la rattraper ? Pourquoi ne venait-il pas l’attendre à la fac, la voir dans sa piaule ? Il savait où elle habitait. Non, il ne tenait pas à elle. À présent qu’il avait obtenu ce qu’il voulait, elle ne l’intéressait plus. Il l’avait peut-être déjà remplacée.

Elle essaya de se remettre au travail. Trouver un dérivatif. Cesser de se torturer. Difficile de se concentrer. Toujours ces pensées, ces images, ces regrets…

Le facteur passait vers neuf heures. Elle guetta au carreau. Il sonna. Sans attendre que sa logeuse monte, elle descendit quatre à quatre l’escalier.

— C’est pour vous, ma petite, dit la mère Chalard, déçue de ne pas pouvoir, cette fois, faire un brin de causette avec le préposé, ni surtout, aller l’espionner chez elle.

Renée fut très aimable. Elle prit le papier que l’autre lui tendait, et en montant les marches, regarda le chiffre inscrit.

— Merde !

Cent quarante francs. Sa mère ne lui avait envoyé que cent quarante francs ! Même pas cent cinquante ! Même pas un cadeau de dix francs !

Pas d’erreur. C’étaient les vacances. Juste la somme nécessaire pour vivre une semaine et régler la chambre. Il lui resterait cinquante-cinq francs. Onze francs de train. Quatorze repas. Elle avait encore quatre tickets. Elle allait claquer les onze francs du mois précédent pour ses protections ! Elle n’avait plus rien pour le petit déjeuner, il lui fallait faire un minimum de provisions. Dix-sept francs, elle avait dix-sept francs pour vivre toute une semaine. Quant aux extras, pots ou cinéma, il ne fallait pas y penser. Heureusement, elle avait encore neuf cigarettes.

Elle refit mentalement le calcul, tomba sur les mêmes chiffres. Désespérant. Elle allait passer le week-end toute seule, sans amis, sans Marcenat.

Elle ne fumait jamais dans sa chambre, mais pour une fois, elle fit une exception, soufflant la fumée par la fenêtre. Elle détestait l’odeur de tabac froid, mais elle avait besoin de se remonter le moral. Elle aspirait profondément. Sentir cette brûlure.

La légère ivresse du tabac l’apaisa. Elle s’efforça de se fixer un emploi du temps. D’abord passer à la poste. Puis aller étudier dans l’une des salles de travail de la fac. Manger au restau U, le plus tard possible, en fin de service. L’après-midi… Pas d’idées. Un trou. De nouveau, l’envie de pleurer. Elle reviendrait travailler chez elle…

Une mauvaise journée en perspective. Elle se dirigea vers la fac en évitant de passer près des Beaux-Arts. Elle travailla. Etudia d’arrache-pied, sans lever le nez de son manuel et de ses notes. Puis elle se rendit au restau. Elle n’y vit personne de connaissance ; personne, en tout cas, avec qui elle eût envie de parler.

Elle chercha vainement Annie. Ne l’ayant pas aperçue dans les cafés qu’elle fréquentait, en désespoir de cause, elle se décida à aller sonner chez elle.

Rétablir le contact avec Marcenat ? Pour rien au monde, elle ne serait retournée chez lui. Ç’eût été avouer sa défaite. Et quelle humiliation s’il la mettait à la porte ! Elle avait besoin d’un intermédiaire. Annie, qui l’avait présentée, était toute désignée.

Renée, en montant l’escalier sombre, étroit, se répétait ce qu’elle allait lui dire, pour obtenir son aide, sans donner l’impression de trop s’abaisser.

Elle trouva porte close. Sa copine était-elle partie à Aurillac ? Elle fit un long détour pour rentrer chez elle. Elle n’aimait pas le samedi à Clermont. Il y avait de l’animation, mais elle ne pouvait profiter ni des bistrots, ni des magasins. Elle passa à Jaude, vit les fenêtres de l’appartement fermées. Tomber par hasard sur Marcenat. Qu’il s’excuse, qu’il l’appelle, qu’une main se pose sur son épaule :

— Ma petite reine… Je regrette…

Elle pardonnerait.

Mais elle ne le rencontra pas.

En retournant chez Annie, elle passa devant une galerie. Un nu. Langoureux, voluptueux, allongé, une jambe repliée, les seins arrogants, le ventre délicatement arrondi et suggestif, mais le sexe dissimulé — concession aux bonnes mœurs.

San Marco. La signature s’étalait. La fille, il l’avait possédée, il la vendait. Ce n’était pas Renée, mais une autre. Peu importait. Un harem, Il avait tout un harem. Ses modèles étaient interchangeables.

Jalousie. Dépit. Renée restait plantée devant la vitrine. À l’intérieur, un type, assis à un bureau, leva les yeux de son journal, la regarda, intéressé. On aurait dit qu’il la reconnaissait. Marcenat lui avait montré des toiles qui la représentaient nue, s’exhibant. Renée partit très vite, regrettant de s’être attardée.

Mais non, elle se faisait des idées. L’homme s’ennuyait en attendant le chaland, il l’avait aperçue devant la vitrine, elle lui avait plu, voilà tout. Plaire à un homme, être désirable. Cela lui mettait du baume au cœur. Elle aurait dû rester, soutenir son regard…

Annie n’était toujours pas là. Il y avait du soleil quand elle passa devant Blaise-Pascal. Elle avait presque chaud avec son manteau. Une brusque envie de se déshabiller, d’être nue, de se faire tripoter, lécher. La bouche, la langue de Marcenat… S’abandonner, comme la fille sur le tableau.

Le salaud ! Avec qui était-il maintenant ?

Renée passa l’après-midi à travailler, puis retourna au restau. Presque vide. Une bande bruyante s’installa à la table voisine. Ils avaient sorti une bouteille de pastis, buvaient cul sec, dans des verres d’un jaune laiteux, et parlaient de se rendre au Disc à gogo, à Chatel.

Renée n’aimait pas leur genre. Elle mit sa pomme dans son sac, se leva.

— Vous venez avec nous ?

Elle ne répondit pas.

— La bêcheuse !

— Elle gigoterait autrement sur ma queue !

Des rires gras. Ils étaient bourrés. Elle se sauva.

Chassang, aussi, prenait des cuites. Mais lui, elle l’aurait apprécié par une pareille soirée. Malheureusement, il ne restait pas à Clermont le week-end. Qu’est-ce qu’il lui avait raconté ? La fermeture de la chasse. Il allait au marais, chasser la bécassine, à moins que ce ne soit la bécasse. Elle n’était pas bien sûre.

Tout un dimanche à travailler. À s’ennuyer. Seule distraction : aller au restau. Seule. Il n’y avait presque personne, surtout le soir. On avait fermé une bonne partie de la salle, ne laissant que deux travées ouvertes. Des étudiants de l’Unef étaient en train de dîner. Dupuy lui fit un signe de reconnaissance, un petit geste de la main. Elle lui répondit d’un sourire.

Elle les écoutait sans se mêler à la conversation. Il était question du règlement des cités. Il fallait obtenir que les garçons rendent visite aux filles, dans leurs chambres. Quelle drôle d’idée ! Curieusement, Renée, qui venait pourtant de découvrir la sexualité, était presque choquée.

Que penserait la mère Chalard si Marcenat venait dans sa piaule ? S’il la baisait, faisant couiner le méchant sommier qui grinçait au moindre mouvement ?

Elle réprima un sourire à cette pensée. Puis elle ressentit une terrible envie d’être déshabillée, embrassée partout, léchée. Elle alluma une cigarette. Tira de longues bouffées, avalant la fumée. Elle écrasa le mégot dans la purée de pois qu’elle n’avait pas touchée, finit de manger son fromage blanc.

Dupuy pérorait quand elle quitta la table. Elle aurait voulu lui dire au revoir. Elle fit un petit signe auquel il répondit par un clin d’œil. Serait-elle capable de le draguer, de lui plaire ? Non, il ne l’intéressait pas.

Elle traversa le restau, le plateau à la main, se hâta de quitter le bâtiment. Une fois dans la rue, dans la nuit, elle sanglota. Depuis qu’elle avait quitté Marcenat, elle avait tout le temps envie de pleurer. Elle se sentait rejetée, méprisée. Et méprisable.

Renée se moucha, ravala ses larmes. Qu’il faisait froid dans sa chambre ! Elle se mit au lit pour travailler. Comme tout était laid, triste autour d’elle !

Impossible de se concentrer. De nouveau, elle avait envie de Marcenat, de sa présence, de ses caresses. Elle ne voulait pas se masturber. C’était retomber en enfance, ne plus être une femme. Une femme, c’était fait pour plaire à un homme, pour être désirée, aimée. Elle ne voulait pas redevenir une gamine.

Elle se lava sur son haricot de métal, pissa, jeta le tout dans le lavabo, et cul nu, serrant entre ses cuisses un tampon de papier hygiénique, disposa une serviette de toilette sur son drap. Sans éteindre la lampe de chevet, elle rabattit la couverture sur sa tête, déboutonna le haut de sa chemise de nuit, ferma les yeux.

Puisqu’elle ne pouvait pas s’en empêcher, elle procéda avec méthode, commença par toucher ses tétines durcies. C’était malcommode, l’ouverture était trop étroite. Elle releva la chemise au-dessus de ses seins. Elle était presque nue. Comme si on lui arrachait ses vêtements. Maintenant, elle était plus à l’aise pour se peloter. Elle caressait habilement ses nichons ; pourtant, ce n’était pas comme si c’était un homme qui le faisait. Qui lui imposait son désir brutal. Elle pensait à Marcenat, à sa bouche qui la tétait, mordillait son bouton, à sa langue qui s’insinuait entre ses lèvres. Les images brûlantes se succédaient, de plus en plus précises.

Elle avait honte de se branler. Son désir augmentait, mais en même temps elle éprouvait une sensation de désespoir. Sa main s’agitait de plus en plus vite. Timidement, elle pressa son index sur son orifice. Peur de se griffer. Mais son ongle lui gratta agréablement les muqueuses. Elle soupira. Son sexe était ouvert ; elle se pénétra facilement, pressa le gras de son doigt sur ses parois. C’était humide, c’était chaud. C’était bon. Elle insista. Haleta.

Son cœur battait de plus en plus fort. Elle se retint pour ne pas gémir, pour ne pas crier, pour que ses logeurs ne se doutent de rien. Pour empêcher les bruits de sommier, elle se força à réfréner les mouvements de son bassin. Des spasmes tordirent son ventre…

Les larmes ruisselaient sur ses joues quand elle reprit ses esprits, le doigt toujours enfoncé en elle. Un sentiment de honte.

— S’il me voyait…

Mais elle savait qu’il aurait adoré la voir se masturber.

CHAPITRE VII

— Il n’est pas là de la semaine. Il accompagne des étudiants à Florence…

Renée était allée attendre Annie devant les Beaux-Arts, avant son cours de neuf heures. Une demi-heure durant, elle avait trépigné d’impatience, anxieuse et pleine d’espoir ; on lui ôtait ses dernières illusions.

Renée ne demanda pas de détails. Marcenat ne l’avait pas prévenue de son voyage, prévu depuis longtemps. Avait-il craint qu’elle ne lui demande de l’accompagner ? Il ne voulait aucune contrainte. Après leur dispute, il n’avait pas essayé de la retrouver, ni de lui laisser un message. Un sale égoïste qui ne pensait qu’à son plaisir, à ses tableaux. Il allait se taper une de ses élèves. Plusieurs, même.

Elle contenait les larmes qui montaient à ses yeux. Annie, qui avait tout compris, la pressait de questions. Renée ruminait depuis trop longtemps son chagrin ; elle s’épancha en un flot de paroles.

Il lui avait fait mal, très mal. Surtout, il avait insisté. Comme s’il l’avait violée. Au début, elle était consentante, et puis il lui avait imposé sa loi. Comment faire comprendre à Annie son désir, et puis l’humiliation mêlée de souffrance alors qu’il s’acharnait en elle, qu’elle tentait de le repousser. L’avait-elle vraiment repoussé, ou se l’imaginait-elle, pour se justifier ? Avait-elle enduré passivement ?

C’était ça. Elle avait subi. Ce n’est qu’après qu’elle s’était révoltée. Avec une violence folle. Elle rougit. Honteuse. Perdue. Annie se montra très décontractée.

— C’est normal, la première fois. Ou les premières fois. Après, ça va. Ça va très bien, même.

Et de lui donner des explications techniques :

— Tu sais, il ne t’a peut-être pas déflorée totalement, la première fois. Si tu t’es débattue, s’il est venu trop vite, il est possible qu’il n’ait pas fait sauter tout ton pucelage. Ou alors, tu n’avais pas cicatrisé.

Annie cita des exemples, précisa des détails.

— Tu as dû te contracter, te crisper…

Renée écoutait, réfléchissait. Maintenant, elle se sentait coupable. Elle avait été bête.

— La première fois qu’il t’a enculée, ne me dis pas que ça ne t’a pas fait mal ?

Renée marmonna quelque chose d’inaudible, les joues empourprées. Elle avait appris à apprécier ces jeux. C’était sale, ça ne se faisait pas, mais elle aimait. Annie insistait :

— Pendant qu’il te bourre, il te caresse ou te fait te caresser. Et c’est bien. C’est très bien.

— J’aime bien, avoua-t-elle.

— Pour le reste, ce sera pareil. Mieux même.

Renée regrettait ses réactions. Elle l’avait laissé tout lui faire. Elle ne l’avait pas habitué à résister. Et puis, elle s’était rebellée, l’avait griffé.

Ce qu’elle regrettait surtout, c’était de l’avoir perdu. L’impression que c’était irrémédiable. Devait-elle s’excuser ?

Annie la rassura :

— Ma pauvre petite, il faut attendre. Le temps arrange tout. Il revient dans la nuit de dimanche à lundi.

Quel prétexte trouver pour passer le début des vacances à Clermont ? Que dirait sa mère ? Elle n’avait plus de fric.

— Qu’est-ce que je peux faire ?

— Rien, je t’ai dit.

Et Renée de se répéter inlassablement, ennuyant Annie qui la laissa sous prétexte qu’elle devait aller en cours. Elle lui promit simplement :

— Moi, je reste à Clermont la première semaine. J’essaierai de lui parler quand il rentrera…

— Comment me le diras-tu ?

— Je t’écrirai. Il faut vraiment que je me sauve.

Elle partit avec un petit signe de la main.

Les jours suivants, Renée passa de l’exaltation à l’abattement le plus profond. Elle avait besoin de raconter son histoire. Annie, lassée, l’évitait. Renée, obnubilée par son aventure, ne comprenait pas son attitude.

Elle avait tellement besoin d’une présence qu’elle alla prendre un pot avec Chassang. Elle ne pouvait rien lui raconter. Il y a des confidences qu’on ne peut faire qu’à une amie proche. Impossible de raconter ce que Marcenat lui faisait dans l’atelier.

Par timidité, Chassang ne se déclarait pas. Renée écoutait sans broncher des histoires de chasse à la bécassine, se laissait porter par le ronron de la conversation. Il ne l’intéressait pas, mais lui tenait compagnie.

Elle trempa ses lèvres dans le ballon de rouge, finit par le boire.

— Tu en veux un ?

— Excuse-moi… Je n’ai pas réalisé…

D’un geste, il demanda qu’on le resserve, et de plaisanter :

— Je vais connaître toutes tes pensées…

S’il avait su ! Elle se voyait nue, les fesses sur le rebord du tabouret, cuisses entrouvertes pour bien montrer sa fente, accoudée contre le bar, seins en avant, en train de siroter du champagne, fixant Marcenat d’un regard provocant. Il venait à elle, posait sa coupe, pour la caresser tout à son aise. Il pelotait ses nichons qui se tendaient, tétait leurs pointes durcies avec l’adresse avide qu’elle aimait.

Renée ne pouvait plus feindre de boire tant son cœur battait fort ; elle réprimait un tremblement, alors qu’il glissait une main dans ses poils qui repoussaient, cherchant la chatte. Il la tripotait, la triturait ; elle geignait doucement. Elle posait un pied sur le siège pour qu’il pénètre son anus. Et de se renverser, de s’offrir…

Son regard se perdait dans le vague. Renée oubliait le bar, elle était de nouveau dans l’atelier. Cette chaleur dans son sexe.

— À quoi penses-tu ?

Retour à la réalité, au bistrot enfumé.

— Les vacances à Aurillac m’embêtent.

Aucune envie de se retrouver en famille. Ni de rester seule à Clermont. Chassang avait cours, ils en restèrent là. Elle se retrouva seule, avec toujours ce désir lancinant dans le sexe, cette envie de pleurer…

La semaine s’éternisait. Vendredi. Le train. Aurillac. Sa mère envahissante. Sa petite chambre avec ses jouets bien rangés. Une idée de sa mère, pour lui faire plaisir. Renée aurait préféré les mettre dans un tiroir, mais elle ne protestait pas, pour éviter une querelle. Elle ne pouvait pas s’affirmer. Elle avait remis ses slips de coton, comme une petite fille. Elle devait cacher ses beaux vêtements, ses dessous affriolants, pour ne pas avouer ses aventures. Insupportable de devoir jouer cette comédie.

Alors qu’elle redoutait la solitude à Clermont, elle s’enferma dans l’espace restreint de sa chambre, comme dans une tanière. La sollicitude de sa mère l’exaspérait, elle prétexta qu’elle avait beaucoup de travail, étala ses livres et ses cours.

Incapable d’étudier. Elle ne pensait qu’à Marcenat. Le dimanche, elle dut aller à la messe, puis accompagner ses parents à la pêche. Il faisait beau, ou du moins, le soleil perçait les nuages. Elles partirent par une petite route qui serpentait entre des prés où les premières tiges vertes des narcisses perçaient l’herbe encore jaunâtre. Dans les fossés, il y avait des violettes, des coucous. Renée aimait cette sensation de renouveau qui lui faisait oublier le bavardage de sa mère.

Elles passèrent près d’un épicéa, dont les grandes branches, taillées par le passage des camions, débordaient largement sur la route, formant une voûte. Renée eut l’image du Jardin Lecoq, ce fameux jour où elle avait été présentée à Marcenat. Où elle s’était déshabillée devant lui, où il l’avait examinée avec une attention vicieuse…

Cette idée qu’elle avait eue de se promener nue dans le jardin. Et si elle se mettait nue, sur cette route, au soleil ?

Vicieux comme il l’était, Marcenat adorerait. Il en ferait un tableau. Mieux que celui de cette femme nue du XIXe. Quelle drôle d’idée ! Si sa maman devinait… Renée y allait de quelque vague assentiment, de temps en temps.

Et toujours cette envie d’une langue sur son sexe… Même ici, même sur cette route. En pleine campagne. Saisir une bite, la guider dans son cul, alors que des doigts experts lui titilleraient le bouton. Ce désir, cette chaleur dans son ventre.

— Il faut que je fasse pipi.

Elle se cacha derrière une haie, baissa sa culotte, eut le plaisir de sentir l’air frais sur sa chatte. Elle s’accroupit, mais avant même d’uriner, elle fit tourner son bouton à gestes vifs. Elle éclaboussa ses chaussures. Marcenat, agenouillé devant elle, la léchait, avant de la faire tourner, pencher et de lui fourrer une grosse trique dans le cul ! Elle toucha son anus, sans oser se pénétrer. Impossible de continuer ; pourtant, il ne lui aurait pas fallu longtemps. Elle secoua les fesses pour faire tomber les dernières gouttes, et à regret, se rajusta.

Renée revint vers sa mère, tenta de profiter du soleil, mais son désir était toujours présent. Obsédant. De brutales giboulées les obligèrent à regagner en hâte la voiture. Les rafales de pluie mêlée de neige frappaient le pare-brise. Sa mère, avec une lourde insistance, cherchait à lui tirer les vers du nez.

Renée éludait.

— J’ai mes examens. Ce n’est pas rien. Il faut que je révise…

Renée ne supportait plus la doucereuse obstination de sa mère. Elle lança, sans y avoir réfléchi :

— Je ne pourrai pas passer toutes les vacances ici. Il va falloir que je retourne à Clermont. C’est plus pratique pour travailler.

Retrouver Marcenat. Voudrait-il la revoir ? Elle saurait se faire désirer. Il la reprendrait. Sa mère fut choquée.

— Tu ne te plais pas à la maison ?

Avait-elle compris ?

— Maman, qu’est-ce que tu vas chercher ! Les exams sont fin mai ! J’ai un boulot fou, et ce n’est pas commode ici. Il n’y a pas de bibliothèque universitaire…

Sa mère, jamais à court d’arguments, lui conseilla d’aller à la bibliothèque municipale.

— Ce n’est pas ce dont j’ai besoin !

— Tu sais tout, mieux que tout le monde, s’offusqua la mère.

Quand elle avait cet air indigné, mieux valait éviter de poursuivre la discussion. Sa mère lui fit la tête tout l’après-midi. Renée, pour ne pas envenimer les choses, dès qu’elle le put, se retira dans sa chambre.

Marcenat ! Elle y pensait toujours. Un rêve évanoui. Adam et Eve chassés du Paradis. Non, Eve toute seule ! Elle avait fait son propre malheur. Il aurait été si simple d’accepter, de lui donner ce qu’il voulait, qu’il avait déjà pris. Jouer la comédie !

Elle n’y tenait plus. Il fallait qu’elle se branle. Elle se déshabilla, sans cesser d’écouter les bruits de la maison, pour ne pas se faire surprendre. Elle s’admira dans la glace de son armoire. Le spectacle de sa nudité l’émoustillait. C’est comme ça que Marcenat la voyait. Elle écarta les cuisses. Ses poils courts piquetaient son pubis comme une barbe mal rasée. Elle se serait caressée si elle n’avait craint que sa mère vienne à l’improviste, sous prétexte de lui faire la bise.

Elle passa sa chemise, se cala avec ses oreillers ; les fesses nues au contact des draps froids, cuisses écartées, un livre ouvert à son côté, elle entreprit de se masturber.

Pas de préliminaires. Elle ne se toucha même pas les seins. Tout de suite, son bouton. Elle mouillait. Elle dégoulinait. Il faudrait essuyer les draps. Elle serra son clitoris dur, le fit tourner, se laissa glisser dans le lit, fermant les yeux. Il lui fallait quelque chose dans le con. Son index s’y enfila, l’explora, chercha l’endroit si sensible.

C’était si bon ! Les doigts de Marcenat. La première fois. Quand ils tapaient sur son pucelage. Ne pas faire de bruit. Elle se retenait de gigoter, serrait les dents. Les spasmes la tordaient. Elle en pleurait, sans cesser de plonger son doigt par saccades.

Haletante, le cœur battant, elle reprit lentement conscience. Honteuse et insatisfaite. Elle s’essuya avec un morceau de papier hygiénique. Des filaments translucides y collaient. Elle avait coulé jusque sur les draps de coton rêche. Elle les nettoya, roula le papier en une épaisse boule qu’elle coinça entre ses cuisses.

C’est ainsi qu’elle serrait sur son sexe, la bite de Marcenat, quand il jouait avec elle, qu’il se branlait entre ses jambes.

Elle s’allongea sur le côté. Nicher ses fesses contre un ventre dur, avec une grosse bite saillante ! Etre avec un homme ! Il lui manquait. Etre avec lui. Une horrible impression de solitude. Malheureuse de s’être branlée. Et en même temps, elle en avait encore envie, toujours envie.

Elle éteignit la lumière. Elle entendait encore les bruits de la maisonnée ; ses doigts descendirent sur son ventre qui piquait, serrèrent son clitoris…

Les jours suivants, Renée aida aux tâches ménagères, mais passa le plus clair de son temps dans sa chambre. Elle ne restait même pas avec ses parents à la veillée :

— Tu pourrais écouter le poste avec nous, lui disait son père.

— J’ai du travail, papa.

Sa mère la trouvait maigrichonne, mais Renée résistait à la tentation des petits plats. Elle se souvenait trop de l’ironie de Marcenat sur la courbure de son ventre. Cette main qui glissait sur son ventre rond. Ces yeux qui la détaillaient quand il lui avait fait faire pipi… Ces pensées lui faisaient mal. Elle avait envie de se mettre à crier.

Personne à qui se confier. Aucune de ses anciennes copines n’était prête à lui accorder une oreille compatissante. Elle n’avait pas gardé de vrais contacts avec les filles de Paul-Doumer. Rien pour se changer les idées. Aucun film ne l’intéressait. Elle craignait que sa mère l’accompagne, pour profiter de sa présence, et d’une sortie.

— On ne peut jamais rien faire avec ton père.

Tout cela dit avec aigreur, acrimonie.

Avaient-ils jamais été amoureux ? Qu’avaient-ils fait quand ils étaient fiancés ? Que s’était-il passé au sortir des bals, derrière quelque porte cochère ou dans une prairie voisine, au son de l’accordéon qui venait du « parquet-salon » ?

Renée avait horreur des garçons pressés qui cherchaient à la peloter avec une violence maladroite. Elle n’en avait pas moins envié les filles qui embrassaient en riant un type, avant d’aller se cacher dans la nuit, sur le siège arrière d’une voiture. Avec une curiosité jalouse, elle avait cherché à observer jusqu’où ils poussaient le flirt, devinant la jupe troussée, les mains baladeuses…

Ses parents avaient-ils flirté de la sorte ? Flirté, ce n’était pas un mot de leur époque. Renée avait vu des cartes postales que sa mère conservait. Un gars en costume qui tenait la main d’une fille, qui lui faisait un bisou respectueux dans le cou. Rien que des choses convenables, lui empressé, elle souriante.

Brusquement, une vision scandaleuse : sa mère debout, adossée contre un arbre, levant une jambe ; son père contre elle, fourrageant sous sa robe, la main dans sa culotte, touchant son sexe à pleine main. En train de la branler.

Elle mouillait, dégoulinait, comme elle quand Marcenat la branlait ! Marcenat lui faisait enlever sa culotte, tandis que là son père glissait la main sur la cuisse de sa mère, profitait de ce que la culotte avait des jambes bien larges pour aller jusqu’au sexe moite. Renée avait vu ces culottes démodées qui ressemblaient à des shorts.

— C’était pratique, pensa-t-elle.

Elle était dans son lit, le sommeil ne venait pas. Sa main glissa entre ses cuisses. Elle frissonnait de plaisir. Ses seins durs tendaient l’étoffe souple de sa chemise. Une vraie révélation. Oui, ils avaient dû faire comme elle avec Marcenat. Des doigts qui serraient son clitoris, qui pressaient sa chatte, qui s’insinuaient dans son vagin. Elle savait que c’étaient les siens, mais elle imaginait que c’était Marcenat qui s’occupait d’elle. À nouveau, cette vision de ses parents… En train de baiser ! Renée dégoulinait, son souffle était court ; elle avait très honte d’imaginer tout ça, mais elle ne pouvait s’en empêcher.

Sacrilège, d’imaginer que sa mère ait fait la même chose qu’elle. Ses parents tout nus, dans leur chambre… Son père la lèche, à grands coups, écarte sa chatte, lui fourre la pointe rouge de sa langue sur l’orifice, lui décalotte le bouton, lui plonge un index dans le cul… Et sa mère, haletante, les jambes écartées, les seins palpitants qui ballottent, prête à jouir, lui secoue la queue, fait jouer le prépuce pour dégager un gros gland violet. Il lui colle la bite devant la bouche, elle l’avale, la suce…

Renée n’a jamais vu sa mère à poil. Le corps qu’elle imagine n’est pas celui de la femme alourdie, mais le sien, mince et ferme. Sa mère agenouillée s’agite tant et plus, alors que son père, derrière elle, les mains posées sur ses reins, la tire vers lui. Elle entend claquer ses fesses contre le ventre de l’homme. Lui aussi est svelte, musclé. Il a le corps de son amant. Ce n’était pas eux qu’elle voyait, mais elle et Marcenat.

Les doigts de Renée s’agitaient. Elle s’entendait geindre. Il ne fallait pas. Elle serrait les dents pour ne pas crier, tentait de ne pas gigoter pour que son matelas ne grince pas. L’orgasme la secoua. Elle en pleura tant il était violent. Malgré ses larmes, elle serrait avec force son index et son majeur réunis au fond de son vagin. Elle les ôtait, les enfonçait encore, et encore. Chaque fois, elle tressaillait sous le choc voluptueux. Elle ne pouvait que continuer, continuer…

Elle s’arrêta, épuisée. Hors d’haleine. Les doigts plongés dans son sexe gluant, les cuisses largement ouvertes. Sa mère avait fait comme elle. Sa mère à poil, les cuisses écartées, en train de se faire fourrer. Une fille chaude qui se faisait sauter pour fêter la Libération.

C’est plus tard qu’elle avait été conçue. À la fin du rationnement. Non, plus tard encore. Pourtant, cela aurait bien cadré avec la mentalité de ses parents. Difficile d’imaginer leur vie sexuelle. Renée en avait honte, mais il fallait bien que ses tendances perverses lui viennent de quelqu’un. On disait bien, dans le Cantal, que les chiens ne faisaient pas des chats !

L’ennui ! Au travers de sa fenêtre cachée derrière les rideaux de coton faits au crochet, Renée regardait la triste avenue qui montait vers la gare, battue par la pluie. De rares passants l’empruntaient, s’abritant sous les grands parapluies noirs qui étaient la spécialité de la ville. Allait-elle faire comme sa mère, se dessécher dans une vie morne ?

Renée guettait le passage du facteur. Elle espérait une lettre de Marcenat ou d’Annie. Rien. Les jours se succédaient. Elle ne résisterait pas toutes les vacances. Elle se cachait dans sa chambre pour pleurer, évitait de sangloter pour que sa mère ne lui pose pas de questions.

Un soir, elle surprit une discussion, alors qu’elle redescendait en catimini chercher un carré de chocolat :

— Elle doit être amoureuse.

Renée, dans le couloir, derrière la porte du salon, écoutait tout en suçant son morceau de chocolat noir. Onctueux et tiède, il emplissait sa bouche. Le sperme avait une consistance presque semblable. Elle demeura immobile, attendant la suite.

— Elle est bien trop jeune ! s’exclamait son père.

— Ce n’est plus une gamine ! s’irritait sa mère. Et je peux te dire qu’elle n’a pas la tête aux études.

Renée fut soulagée d’entendre ça. Etre devinée éviterait peut-être une pénible discussion ; elle remonta sans bruit dans sa chambre, évitant de faire craquer l’escalier.

CHAPITRE VIII

— Il te demande de l’appeler.

Annie lui tendait le numéro. Renée prit d’une main tremblante le petit morceau de papier. Elle n’avait pas le téléphone. Il lui faudrait aller à la poste. Elle n’avait presque plus de sous.

— Il m’a dit aussi de te remettre ça. C’est ce qu’il te doit.

Il y avait cinquante francs dans l’enveloppe. Généreux sans excès. Une forme de délicatesse, pour ne pas donner l’impression qu’il la considérait comme une prostituée.

C’était comme s’il avait tout prévu, pour lui permettre de le rejoindre. Il décidait de tout. Alors ? Pourquoi avoir attendu si longtemps ? Pourquoi ne pas avoir cherché à la joindre, à donner de ses nouvelles ? Elle ne voulait plus se poser de questions. Il voulait qu’elle lui téléphone. Il voulait la revoir.

— De préférence le soir. Samedi ou dimanche, vers vingt heures.

— La poste est fermée !

— Tu le feras d’un café. Dis à tes parents que tu me retrouves.

Comment sa mère prendrait-elle la chose ? Elle comprenait qu’elle aille au cinéma. C’était une sortie normale. Elle admettait le bal avec beaucoup de réserves, fixant des limites strictes. Pas au-delà d’une heure du matin. Comme si elle ignorait que sa fille vivait durant la semaine à Clermont, en dehors de sa surveillance.

Renée avait vingt ans, elle pouvait bien aller boire un verre avec une amie !

— Tu vas encore rouler avec cette Annie ! Celle-là ! Elle doit les montrer, ses fesses, aux Beaux-Arts !

Témoignage ultime de son mépris. Elle n’y croyait même pas. Elle lançait ça comme une injure. Si elle savait ! Renée réprima un sourire. Il fallait qu’elle accepte. Et après, il faudrait qu’elle la laisse partir pour Clermont, si Marcenat le lui demandait. Elle voulait qu’il le lui demande. Si Renée était décidée, elle adoptait délibérément un profil bas, pour éviter l’affrontement. Ne pas commettre l’irréparable. L’expérience avec Marcenat lui suffisait. Elle voulait se montrer adroite. Si cela ne marchait pas avec lui… Préserver ses arrières. Dissimulatrice, comme elle l’était depuis longtemps avec ses parents.

Elle courait presque en traversant le square. Le cœur battant. Il faisait nuit, mais on n’avait pas fermé la grille ; elle avait envie de marcher sous les arbres au lieu de faire le tour de la place. Tant pis si elle salissait ses chaussures dans le sable des allées. Devant elle, le bistrot était violemment éclairé. Il faisait nuit, la lune perçait les nuages ; elle entendit une chouette.

Elle eut une terrible envie de faire pipi. Elle pourrait aller aux toilettes dans le bar. Annie penserait qu’elle était émue. Elle passa derrière des buissons, sur la pelouse, releva son manteau. Une façon de retarder l’instant de vérité ? Cette sensation si agréable d’avoir les fesses nues dans la nature. Cet air frais sur son sexe chaud. Elle secoua les fesses, comme elle l’avait fait lors de la promenade. Il faisait nuit, personne ne pouvait la voir derrière le bosquet ; toujours accroupie, elle faisait rouler son clitoris entre ses doigts serrés.

Personne ne pouvait l’entendre. Si Marcenat était là, il la caresserait. Depuis qu’elle l’avait quitté, elle n’arrêtait pas de se mettre dans des situations scabreuses, de se masturber. Elle était tout excitée. Elle voulait jouir, mais elle ne le pouvait pas, pas ici.

Elle se rajusta ; malgré la chaleur dans son sexe, elle traversa la rue d’un pas décidé. Annie était là, près de la porte.

Renée pensa qu’elle n’était pas encore allée chez ses parents. Il n’y avait plus de car pour se rendre à Thiézac. Où logeait-elle ? Elle devait se faire héberger à l’hôtel où elle travaillait parfois l’été.

Quelle différence avec elle, quelle aisance, quelle liberté !

— Commande d’abord quelque chose.

Ce soir-là, peut-être pour choquer le bourgeois, Annie s’était maquillée, l’œil charbonneux, le rouge à lèvres agressif. Les gamins du lycée intimidés se donnaient des coups de coude, mais n’osaient pas l’aborder. Elle sirotait une vodka- orange. Renée l’imita, tenta de se montrer à l’aise, et pour une fois, ne se soucia pas du prix.

— La même chose.

Elle y trempa les lèvres, puis abusée par la fausse douceur sucrée, vida très vite son verre.

— Tu veux te donner du cœur au ventre, plaisanta Annie.

Renée avoua, pour conjurer le mauvais sort :

— Je voudrais tant que ça marche !

— Je t’ai déjà dit qu’il voulait te parler. Il ne m’a rien dit d’autre. C’est bien. Il ne m’a pas raconté que tu l’avais griffé, et qu’il t’avait frappée. Je crois que ça l’a plus vexé que tout. Le grand San Marco balafré par une nénette !

Renée eut une moue, le terme lui évoquait trop son surnom de gamine. Annie sourit :

— Pardon, ma grande. Je n’ai pas fait le rapprochement. Ça lui a fait du bien, à ce cochon. Il se croit tout permis. Il faut le remettre à sa place.

Annie changeait complètement de discours. Au début, elle lui avait présenté Marcenat comme quelqu’un d’extraordinaire, et maintenant, elle lui confiait la mission de venger toutes celles qu’il avait sautées, méprisées…

Renée alors ne pensait qu’à le reprendre, non, se faire de nouveau accepter, prête à redevenir son animal familier, pourvu qu’elle retrouve ses avantages, qu’il lui redonne son plaisir.

Perdue. Prête à tout.

Quand elle se dirigea vers le bar, elle ne savait pas si elle était vénale ou amoureuse. Elle ne se posait pas la question. Le retrouver.

— Je vous fais votre numéro, dit le garçon, un moustachu, aux gros bras poilus, le gilet noir tendu par une bonne brioche.

Elle attendit dans la cabine, la porte ouverte.

— On vous parle…

Le téléphone sonnait. Il lui faisait signe de décrocher. Elle prit le combiné, ferma la porte, colla l’écouteur contre son oreille.

— Allô. Oui. J’écoute.

La voix de Marcenat. Renée était incapable de parler. Que dire ? Elle avait essayé de réfléchir, de trouver des formules élégantes, pour éviter de s’excuser, tout en lui faisant comprendre qu’elle avait envie de revenir. Elle s’était arrêtée à « Annie m’a bien transmis votre message… » Ce serait suffisamment distant et évasif : mais maintenant cela lui semblait stupide. C’était encore plus stupide et ridicule de ne rien dire. La voix s’impatientait. Cette voix qu’elle aimait.

— Allô. Répondez ! Qui est à l’appareil ?

Un silence. Une respiration résonnait dans ses oreilles. Renée était oppressée.

— Ma petite reine ? C’est toi ?

La voix chaude… Une caresse, une promesse… Elle ferait tout ce qu’il voudrait.

— Oui !

QUATRIÈME PARTIE

FANTASMES

CHAPITRE PREMIER

Marcenat ouvrit la porte. Renée avait imaginé toutes les situations possibles, réfléchi à l’attitude à adopter, mais elle ne sut que se précipiter dans ses bras, le serrer de toutes ses forces, sans pudeur, comme elle ne l’avait jamais fait.

Il demeura immobile, les bras le long du corps, sans mot dire. Renée, la joue contre la grosse chemise de laine qu’il mettait pour travailler, s’inquiétait. Elle bafouillait lamentablement :

— Je voulais tant…

Elle s’arrêta, n’osant le tutoyer. Il était froid. Inquiétant. Ce n’était pas ce qu’elle avait espéré quand elle l’avait eu au téléphone. Elle leva la tête, l’implorant, et rencontra un œil glacé. Quelle différence avec le téléphone.

— J’ai eu tort…

À son excuse, un éclair de satisfaction passa dans le regard de Marcenat, mais le visage demeura de marbre. Elle se frotta contre lui, sentit la bite dure. Rassurée, elle se hasarda à sourire.

— À poil ! dit-il d’une voix qui n’admettait aucune discussion.

Renée obéit comme si elle n’attendait que cet ordre. Malgré la sécheresse du ton, elle espérait qu’il se dégèlerait. Le grand jeu, un strip torride. Elle se décolla de lui ; aguicheuse, elle laissa tomber son manteau sur le sol, déboutonna son chemisier, se déhancha en esquissant un pas de danse.

— Grouille ! Je n’ai pas que ça à faire.

Toujours à la même place, il la fixait, le bout des doigts glissé dans les poches du jean, pouces posés sur la ceinture.

Une impression de déjà-vu. Cette volonté de l’humilier, comme la première fois dans son bureau. Renée, habituée à la situation, se dévêtit très vite. Ses vêtements rejoignirent le manteau. Quand elle fut en bas et porte-jarretelles, elle lui fit face. Comme il ne disait toujours rien, elle s’assit sur ses habits pour rouler ses bas, cuisses écartées, sans rien cacher.

Marcenat fixait son sexe. Il bandait, mais ne faisait aucun mouvement. Elle se releva, l’interrogea du regard.

— En levrette.

Du menton il désignait l’atelier. Renée aperçut une statuette en glaise qui lui indiquait la pose à prendre. Elle avait tellement attendu ce moment. Elle en avait rêvé en se masturbant. Nue, elle sentait le picotement familier dans son sexe humide.

Ondulant des fesses, elle se dirigea vers le chevalet, s’y agenouilla avec grâce, cambrée comme il aimait, évitant de serrer les genoux pour que son sexe soit bien visible, sans que la provocation soit trop ostensible.

Tout naturellement, elle imita la statue. Les mains posées sur la couverture, elle comprimait ses seins entre ses bras pour qu’ils jaillissent, plus arrogants encore. Elle redressa la tête, dégagea son cou délicat. Devant elle, les toits d’ardoise, et au loin, le Puy-de-Dôme…

Tout allait recommencer comme avant. Il allait venir, la caresser, la lécher. Elle l’attendait. Mais Marcenat se taisait. L’attente se prolongeait. À dessein, elle ne le regardait pas. Elle entendait ses pas. Quand allait-il se décider ? Il ne pouvait qu’avoir envie de baiser. Elle demeurait immobile, comme lors d’une séance de pose. Ne devrait-elle pas remuer les fesses, pour qu’enfin il pose les mains sur elle ?

Sentir les pouces tendus frôler sa colonne. Le bout des doigts effleurer ses hanches. Qu’elles la pétrissent, qu’elles la malaxent comme de l’argile !

Renée n’en pouvait plus d’attendre. Ses tétines durcies lui faisaient mal. Son sexe était irrité : elle voulait qu’on le touche, qu’il la pénètre. Le plancher craqua, il s’approchait. La chair de poule.

Qu’il soit gentil avec elle qui lui obéissait docilement. Il fallait qu’il se montre tendre. Il la faisait attendre pour accroître son désir. Tendre et attendre. Il faudrait qu’elle le lui dise. Plus tard. Elle n’en pouvait plus. Elle n’arrivait plus à respirer. Elle tenta d’aspirer un peu d’air. Elle pointa davantage encore les fesses. Les remua. Le cul en l’air, elle l’appelait.

Nue sur l’estrade, au milieu de la pièce vitrée, elle ferma les yeux. Elle ne regardait plus l’ardoise bleue des toits, tout entière livrée au bon vouloir de Marcenat. Un rayon de soleil tomba sur sa cuisse, glissa vers son sexe. Marcenat ne s’interposa pas. Il laissait la lumière la caresser. Elle ouvrit les cuisses, pour mieux sentir la chaleur. Elle sentit une goutte de jus sortir de son sexe, noyer son bouton.

— Eh bien…

Renée ne se rebella pas sous la remarque ironique. Il posa un doigt au creux de ses reins. Appuya ; docile, elle se cambra tant qu’elle le put. Ses lèvres s’écartèrent.

— Tu n’as pas été gentille.

Ce n’est pas ce qu’elle attendait. Il n’allait pas la gronder encore.

— J’espère que tu te rends compte que tu t’es comportée comme une vilaine fille.

Se faire pardonner. Son Maître. Qu’il s’occupe d’elle, enfin !

— Excusez-moi. Je…

Elle ne sut que dire de plus.

— Une vilaine fille mérite une bonne leçon.

Inquiétant. Nouveau silence. Quelque chose bruissa dans l’air. Elle tenta de regarder dans la psyché, ne vit que le visage de Marcenat. Menaçant. Un drôle de rictus. La voix doucereuse.

— Une punition méritée.

Qu’allait-il lui faire ? Il ne pouvait tout de même pas… Elle lui présentait le cul, comme pour recevoir une fessée ! Son idée la frappa.

— Une bonne fessée ! confirma-t-il.

La voix s’était faite gourmande. Il leva le bras ; un martinet apparut dans le miroir. Il agitait les longues lanières sombres.

— Je veux que tu acceptes ton juste châtiment.

Il n’admettait aucune discussion. Inutile de répliquer. La panique. S’enfuir. Une envie terrible de céder à la panique qui la gagnait, mais en même temps, elle ne voulait pas retourner à sa vie d’avant, aux vacances à Aurillac. Un prix à payer. Elle ne pouvait échapper au supplice. Il la dominait. Partagée entre la peur de souffrir et celle de le perdre, elle tenta de marchander :

— Vous n’allez pas me faire trop mal.

Il répondit sèchement.

— Pas de condition. Oui ou non.

— Oui, souffla-t-elle.

Elle n’en revenait pas d’avoir dit ça. Pour l’effrayer davantage, il exhiba le martinet sous ses yeux, l’agita d’un mouvement sec de la main. Que ces lanières étaient longues, une face lisse et noire, l’autre plus claire, alors que les côtés étaient irréguliers, comme si le cuir était mal coupé ! Qu’est-ce qu’elles devaient faire mal ! S’imprimer dans des fesses délicates, cisailler…

Marcenat commanda :

— Ecarte bien les cuisses, bien cambrée. Comme ça.

Il la disposait comme lorsqu’il la faisait poser. Mais là, c’était pour son supplice. Ces mains dont elle désirait les caresses allaient la faire souffrir. Les lanières frottèrent, menaçantes, rêches, contre la peau de sa hanche.

— Pour que la leçon soit profitable, il faut que tu l’acceptes. Reconnais que tu as été méchante, et demande-moi de te punir.

Un temps de silence, pour qu’elle ait le temps de réaliser. Il poursuivit, un zeste de gourmandise vicieuse dans la voix :

— Tu compteras les coups, tu me remercieras, et tu m’en demanderas un autre. En disant « s’il vous plaît ». Tu as bien compris ?

Un rêve, non un cauchemar. Irréel. Le sang bourdonnait à ses oreilles. Son cœur tapait à tout rompre. Elle avait desserré ses bras ; sa poitrine, qui se soulevait très vite, faisait bouger ses seins. Les lanières frottaient contre ses fesses, passaient dans sa raie, s’accrochaient sur sa chatte.

Etrange : elle avait peur, très peur, et en même temps, elle mouillait. Elle dégoulinait. Une goutte de mouille roula sur son bouton, descendit dans ses poils. Elle n’en pouvait plus de désir. Apeurée, humiliée, elle voulait jouir… S’il pouvait, s’il voulait la toucher. Un souffle sur son sexe enfiévré. Il s’était approché, il la regardait, allait-il ? Mais non :

— J’attends.

Elle avala sa salive, murmura quelque chose d’inaudible.

— Plus fort.

— J’ai été vilaine. Pouvez-vous…

Incapable de continuer. Il prononça :

— Pouvez-vous me donner une bonne fessée, bien méritée ?

— Pouvez-vous me donner une bonne fessée ? répéta-t-elle.

— Bien méritée, reprit-il.

Elle obtempéra quand le cuir glissa sur sa fente. Une aspérité s’accrocha à la chatte, la gratta.

— Bien méritée, fit-elle avec un soupir qui se voulait langoureux, pour l’appeler.

Dans le miroir, il leva le bras, l’envoya en arrière. Ce n’était pas possible. Une simple image. Comme dans un film. Non, c’était la réalité. Elle ferma les yeux. Le sifflement des lanières. Elles claquèrent sur ses fesses. Le choc. Une brûlure envahit son cul. Elle cria, surtout de peur et de surprise. Troublant. Le feu sur ses fesses était vif mais supportable. Le feu l’émoustillait, se communiquait à son sexe. Renée se dépêcha de dire, à demi rassurée de ne pas avoir plus mal, pour se faire pardonner :

— Un. Merci, monsieur. Puis-je…

Elle s’humiliait, soumise. Lui, insensible à sa bonne volonté, la rabroua :

— Qu’est-ce que c’est que cette douillette ! Il ne compte pas ! Je ne veux pas que tu brailles ! Tu ne vas pas ameuter tous les voisins !

Marcenat était furieux. Colère vraie ou simulée ? Il leva le bras, très haut. Renée détourna les yeux du miroir. Elle serra les dents. Elle allait souffrir, mais ce n’était pas si terrible ; elle ne crierait pas. La douleur vint très vite, plus pénible, irradia ses fesses à vif. Il avait frappé un peu plus bas, mais bien plus fort ; le martinet s’était étalé. Il frôla son sexe que la douce courbure des fesses protégea partiellement. Souffrance sur le cul, sensation voluptueuse sur la fente. Peur qu’il déchire sa chatte délicate, et en même temps excitation.

Renée retint sa plainte, mais ses dents crissaient. Elle se hâta de dire, malgré les larmes qui lui montaient aux yeux, d’une voix rendue chevrotante, oubliant son excitation :

— Deux ! Merci, monsieur.

— Non ! C’est le premier ! Il ne compte pas ! On reprend !

Une sensation affreuse. Il recommençait tout. Il n’avait même pas dit combien de coups il voulait lui donner. Il se jouait d’elle. Renée ne se faisait plus d’illusions. Les pleurs brûlaient ses yeux. Elle aurait voulu les laisser couler librement, mais elle ne voulait pas lui donner ce plaisir ; il allait se moquer d’elle. Elle devait subir tous les supplices qu’il voudrait lui infliger, sans broncher. Se montrer forte. Oui, c’était le prix à payer.

La tête de Renée tournait. Elle la posa sur la couverture, le cou tordu, les fesses en l’air. Offertes. Elle se reprochait sa faiblesse, mais déjà le fouet déchirait son cul meurtri.

Les lanières s’imprimèrent profondément dans ses chairs. Marcenat avait frappé encore plus fort. Insuffisamment préparée, elle retint de justesse le cri qui lui fit ouvrir la bouche en un appel muet, mais ne put réprimer un sursaut. Sa joue glissa sur la couverture, mais elle présentait toujours le cul.

— Un, parvint-elle à articuler. Je vous remercie, monsieur. Puis-je en avoir un autre ?

— S’il-vous-plaît !

Il la reprenait. Elle, qui avait eu l’impression de s’être dominée, fut affreusement déçue de n’avoir pu, malgré ses efforts, le satisfaire. Ce nouveau manquement lui vaudrait d’être châtiée davantage. Aucune clémence. Combien de coups allait-elle recevoir ?

— Puis-je en avoir un autre, s’il-vous-plaît, monsieur ?

Elle achevait à peine qu’elle fut exaucée. Il y mit tant de violence que ses fesses furent projetées en avant.

— Redresse-toi. Les mains bien à plat. La tête levée.

Au prix d’un effort terrible, elle s’exécuta. De nouveau, elle vit les toits d’ardoise. Marcenat frôla ses nichons quand il lui releva le menton, et eut un sourire méchant devant ses pleurs. Un sursaut de fierté. Contenir ses larmes, ne pas se laisser aller à des sanglots bienfaisants. Du doigt, il parcourait une strie sur ses fesses, s’attardait près du sexe moite, sans le toucher.

Etait-ce fini ? Allait-il enfin la caresser ? Les lanières cinglèrent sa cuisse, tapèrent contre sa chatte. Un cri pitoyable. Pas moyen de résister. Peur et douleur. Très vite, elle compta.

— Deux.

Et s’humiliant, pour se faire pardonner sa défaillance :

— Je vous remercie, monsieur. Puis-je en avoir un autre ?

Marcenat ne la reprit pas, mais continua méthodiquement le châtiment. Il ne se pressait pas. Il ne cherchait pas à l’épargner. Il visait avec soin, pour couvrir toutes ses fesses et le haut de ses cuisses. Tantôt, il la contraignait à une attente insupportable, tantôt les coups se succédaient, rapides et cinglants. Il voulait la surprendre – pour la faire souffrir le plus possible.

Les fesses en feu, Renée subissait. Elle avait espéré qu’il s’arrêterait au bout de quatre ou cinq coups. Si elle réussissait à retenir ses cris, elle ne pouvait faire de même avec ses pleurs. Un soulagement. Silencieux d’abord. Puis des hoquets, des sanglots secouèrent ses épaules. Elle parvenait cependant à poursuivre le décompte.

— Dix…

Renée ne se serait jamais cru capable d’endurer ça. Dix, ce pouvait être la fin… Le châtiment continuait. La brûlure du coup s’estompait à peine qu’une nouvelle cinglée la ravivait. Peut-être cesserait-il à la douzaine ?

Dans la glace, de ses yeux embués par les larmes qui ruisselaient sur ses joues, tombaient sur la couverture, elle surveillait le bras qui tenait le fouet. Il se relevait inlassablement, demeurait un instant immobile, pendant que les lanières se détendaient en arrière, avant de frapper. Marcenat grognait en lançant son coup, comme pour en renforcer la violence. Quand la baiserait-il ? Elle n’espérait que ça, non pour avoir du plaisir, mais pour cesser de souffrir.

Pourtant, il bandait, excité par le châtiment, par les cris, le cul zébré. Une érection terrible, mais visiblement, il préférait lui faire mal, plutôt que jouir.

Renée secouait lamentablement la tête. Ses cheveux volaient autour de son visage, des mèches se collaient à ses joues mouillées de pleurs. Elle ne pouvait imaginer l’état de ses fesses. Ses cuisses, son derrière, étaient meurtris, douloureux, brûlants. Rien n’avait été épargné.

Maintenant, elle se plaignait à chaque cinglée. Elle avait tout d’abord réussi à étouffer sa plainte, qui n’était qu’un gémissement, et puis toute résistance brisée, elle poussait des cris pitoyables. Il ne lui disait plus de se taire pour les voisins. Parfois, elle tentait de se contenir, craignant qu’il ne la punisse davantage pour sa faiblesse. Elle arrivait à compter, à lui demander de continuer, animée par la peur d’une interminable prolongation du supplice.

Renée n’en pouvait plus. Epuisée, elle était épuisée par l’atroce punition. L’attente durait… Il posa la main entre ses cuisses, les écarta. Docile, elle bougea les genoux, les pieds, offrant le sexe entre les fesses brûlantes. Il avait frappé les jambes sans pitié ; elle gémit quand il y appuya les mains pour les desserrer. Un espoir, malgré la nouvelle douleur. Il allait la sauter. Ne pas sentir un autre coup était presque un bonheur. La main effleura sa chatte moite ; rassurée, elle soupira, pour l’appeler.

Erreur fatale. Nouveau sifflement. Quand les lanières s’enroulèrent cruellement autour de sa cuisse, frappèrent ses lèvres fragiles, elle hurla. Pire que tout. Désespoir. Douleur. Elle hoquetait, les épaules secouées de sanglots. Elle se reprit avec difficulté. Compta, demanda un autre coup… Et elle brailla encore. Elle ne tentait même pas de fuir. C’était inutile. Tout comme de supplier. Elle avait enduré la punition pour que tout redevienne comme avant, pour le reconquérir. Une volonté farouche l’animait. Résister, malgré la douleur. À peine son cri s’était-il éteint, elle comptait. Toute sa détermination concentrée sur le décompte.

— Puisque tu y tiens, dit-il, après le vingt-deuxième coup.

Il y mit une telle force qu’elle tomba, trahie par ses bras tremblants. Son menton heurta l’estrade. Etalée de tout son long, elle offrait toujours les fesses ; il frappa, par deux fois, avec frénésie, sans tirer d’elle autre chose que des plaintes pitoyables.

— Tu te relèves, petite putain ! Tu te relèves, nom de Dieu !

Renée sanglotait, mais cela n’émut pas le Maître. Il la saisit par les hanches pour la redresser. Epuisée, elle se fit très lourde ; il dut renoncer. Vicieux, il lui enfila le manche du martinet dans l’anus, le fit tourner, l’enfonça plus profond que sa queue. Renée gémissait de peur qu’il la défonce. Qu’il était brutal ! Aiguillonnée, elle tenta de se redresser ; le gode pénétra davantage encore dans son cul.

— Tu aimes te faire enculer ! Tu aimes tout, petite pute !

Il la menaça quand elle s’arrêta :

— Continue, sinon je te fouette. Et ce ne sera pas de la rigolade !

Elle reprit la pose, et il recula le manche. Les lanières pendaient entre ses cuisses ; il s’en amusa :

— Une jolie queue-de-cheval.

Il les souleva, les agita, pour qu’elles frottent contre ses cuisses. Elles ne la cinglaient plus, et si ces jeux ne l’émoustillaient pas, du moins, elle n’avait plus peur de souffrir ; elle se détendait. Quand Marcenat lui toucha le sexe à pleine main, s’empara de ses lèvres, les serra, pinça son bouton, elle soupira de contentement.

— Une belle salope ! Une chienne !

Marcenat fit rouler ses lèvres l’une sur l’autre, titilla son clitoris comme elle l’aimait. Elle ne voulait plus penser qu’à ses caresses, oublier les souffrances qu’il lui avait infligées. Se laisser branler, et quand il frottait maladroitement son cul, la brûlure, soudain moins pénible, la stimulait.

Sans cesser de la masturber, il agitait le manche du martinet, le faisait tourner, aller et venir. Il le plongeait trop profond ; empalée par la trique qui menaçait de la déchirer, elle se plaignait d’un petit gémissement qui n’aurait pas dû l’offenser.

— Nom de Dieu ! Je sais que tu aimes te faire enculer !

Il sortit le manche, le présenta à sa bouche.

— Suce, commanda-t-il.

Le bois clair portait des stries brunes : sa merde. Renée réprima son envie de serrer les dents, avala l’extrémité ronde, mais sans le satisfaire : il lui enfonça brutalement la hampe. Elle la mordit pour l’empêcher d’aller plus loin. Marcenat secoua le martinet ; Renée lâcha prise.

— Salope ! gueula-t-il, furieux, comme si c’était sa bite qu’elle avait blessée.

Un sifflement. Il la fouettait. Il n’avait pas changé de place ; passant par-dessus son dos, les lanières cinglaient son cul, sa raie, n’épargnaient pas le sexe. Malgré la protection de ses fesses rondes, ses lèvres délicates étaient cisaillées. Il frappait sans retenue. Renée hurlait ; affolée par la douleur, la peur qu’il ne blesse sa chatte, qu’il ne la mutile. Elle voulut se relever, fuir, mais il appuya une main puissante sur son cou, la fit tomber en avant, sans cesser de frapper. Quand il relevait le fouet, le cuir se détachait des chairs meurtries où il s’était imprimé, et vicieusement, glissait le long du sillon qu’il avait creusé. C’était atroce. Terrorisée, éperdue, immobilisée par la poigne impitoyable, Renée reçut encore quatre ou cinq coups avant qu’il arrête.

Sans mot dire, il passa derrière elle, cracha sur son anus qu’il pénétra méthodiquement à deux doigts. Il l’empoigna par les hanches, la sodomisa, plus brutalement que jamais. Renée ne se plaignait pas. C’était moins douloureux que le fouet, et surtout, c’était un prélude au plaisir.

Coopérative, Renée s’empala sur la trique. Elle décolla même la tête de l’estrade, reprit la pose. Marcenat desserra son étreinte pour qu’elle remue les fesses ; elle se mit à onduler des reins. La punition était enfin terminée ; Renée, tout au plaisir de la pénétration, grognait voluptueusement, pour qu’il la caresse.

— Chienne ! Tu es une vraie chienne !

Il se retira ; avant qu’elle ait le temps de manifester sa déception, il lui présenta la grosse queue avec des traces brunes. Renée la connaissait bien, cette bite, elle l’avait suffisamment sucée, mais aujourd’hui, elle l’écœurait. Elle s’était accoutumée au sperme, pas à la merde. Son premier réflexe fut de fermer les lèvres, de baisser la tête. Une erreur. Il lui tira les cheveux, pour qu’elle se redresse. Elle poussa un cri, la queue l’envahit.

— Suce, nom de Dieu !

Il tirait très fort sur ses cheveux retenus par un nœud ; elle ne pouvait plus bouger la tête. Pas le choix ; elle surmonta sa répugnance, et de sa langue entoura la tige chaude. La bite se cabrait dans sa bouche. Allait-il éjaculer ? Avec un grognement satisfait, il se retira, repassa derrière elle, lui claqua les fesses du plat de la main, la faisant crier.

— Arrête ta comédie !

Il saisit ses fesses à pleines mains, les écarta. Renée parvint à ne pas se plaindre, mais frémit tant son derrière était meurtri. Un souffle sur son cul, et puis une langue chaude, adroite. Sur l’anus, sur la chatte. Elle s’introduisait entre les lèvres, se pressait sur l’orifice béant.

Renée n’attendait que ça ! Elle frissonnait, geignait de plaisir. Il continuait à jouer avec son sexe, tripotait son clitoris, écartait les nymphes. Elle sentait le gland chercher son trou. Tâtonner. Avant de s’enfoncer d’un coup. Un cri rauque qui n’était pas de la souffrance, même quand il se colla contre ses fesses, que la fermeture Eclair égratigna son fessier blessé. Renée l’avait tellement attendue, cette queue, quand elle jouait des doigts dans son vagin, qu’elle ne pouvait que se trémousser, seule, en glapissant.

Marcenat, surpris, cessa tout mouvement, la laissa s’agiter sur sa trique. Il ne restait pas inactif, triturant son clitoris, tout en l’enculant avec deux doigts repliés.

Une pensée brusque.

— Il va me faire un enfant !

Mais elle ne pouvait retenir les mouvements de ses hanches. Haletante, elle dit :

— Je ne veux pas d’enfant !

— J’ai une capote.

Il avait le souffle court. Elle ne comprit pas de quoi il s’agissait, mais la voix était rassurante. Et puis, elle en avait tellement envie.

Ces sensations ! Ces contractions ! Ses abdominaux étaient durs. Ses seins lui faisaient mal tant ils étaient tendus. Une démangeaison bienfaisante dans son bouton. Des chocs de plus en plus forts, au fond de son con. Elle s’arc-bouta. Grogna pour donner des coups de cul encore plus forts, qui claquaient contre le jean. Un bruit de fessée. Elle en avait mal au cul. Elle levait la tête. La secouait. Ses cheveux volaient autour de son visage. Son regard se voilait. Elle ne voyait devant elle que des taches de couleur.

— Ah !

Un drôle de borborygme. Pas une plainte.

— Ah ! Ah !

Un coup de cul à chaque cri. Pour donner le tempo. Des convulsions. Tout son ventre se tordait. Enfin ! Elle entendait ses cris haletants. Elle étouffait. Ses bras ne la portaient plus. Elle se laissa aller, comme sous les coups de fouet. Il la retint ; elle ne se fit pas mal en tombant sur l’estrade. Il accompagna son mouvement. Son ventre était la proie des contractions. Elle les laissait la tordre. Il pesait lourd sur son dos, l’étouffait, s’agitait.

C’était bon ! Trop bon ! Insupportable ! Elle n’en pouvait plus ! Elle n’arrivait plus à respirer. Elle n’avait plus la force de gigoter, de jouir. Il continuait, continuait…

Des coups de boutoir. Un rythme plus lent. Un grognement. Un autre coup. La pression de la bite au fond du vagin. Le poids du corps sur elle. Etouffant. Une bienheureuse torpeur. Epuisée. Satisfaite. Elle sombra dans l’inconscience.

CHAPITRE II

Des mains glissaient sur ses fesses rondes. Une brûlure excitante, bien plus légère que celle de la fessée. Elle ouvrit les cuisses quand elles s’y posèrent, insistantes. Un rayon de soleil s’infiltrait entre ses lèvres. Chaude. Humide. Dégoulinante. Elle était tout ça. Un doigt sur son anus. Qui le massait, s’y enfonçait. Puis sur son sexe. Allant des nymphes au clitoris. Puis sur le cul. Revenant, en un parcours savant. Qu’il la pénètre ! Qu’il entre en elle !

Et puis, elle ne sentit plus le soleil. Il s’était agenouillé. Un souffle sur sa peau. Les mains qui lui écartaient les cuisses. Elle qui se laissait faire. Sa bouche ! Juste posée. Sa langue ! La pointe glissa du cul, au clito, et puis… Enfin ! Des spasmes, des contractions. Elle se laissait aller au plaisir, sans retenue. Jouir ! Jouir !

Elle gigotait tant que ses seins s’écorchaient à un pli de la couverture. Une douleur excitante. Comme celle de ses fesses. Qui attisait ses envies. Elle frotta plus fort ses tétines. Son ventre se tordait. Elle donnait des coups de cul. La barbe rêche piquait ses fesses sensibles.

Une longue plainte. Un appel pour qu’il ne s’arrête pas. Elle étouffait. Elle avait presque mal. C’était insupportablement bon. Encore. Encore. Tout son corps se tendit, avant de se relâcher brusquement ; pantelante, elle demeura prostrée sur l’estrade.

Quand elle reprit ses esprits, Renée était incapable de dire si elle avait dormi, combien de temps elle avait passé allongée contre Marcenat. Il bandait. La queue dure, mouillée, glissait entre ses fesses.

L’homme la serrait étroitement dans ses bras. Un souffle chaud dans son cou. Elle frottait son dos contre l’épaisse toison. Il s’était déshabillé. Il faisait encore jour, mais le soleil allait bientôt disparaître derrière la chaîne des Puys. Il faisait si bon dans l’appartement. Elle était si bien nue. Une main pelota sa chatte, vint sur son cul. Elle écarta les jambes pour faciliter le passage de la queue. Elle gémit. Il avait trop appuyé sur ses meurtrissures. Les cinglées avaient couvert ses fesses, ses cuisses. Et Marcenat de lui rappeler la punition, non sans gourmandise.

— Un joli petit cul, bien rouge.

Il le malaxait. Ravivait son mal.

— Un mignon petit cul à fessées…

Il lui donna une tape. Pas forte. Une autre. Plus sèche. Elle cria. Ne plus souffrir. En même temps, il lui en donnait envie. Encore envie.

— Je suis sûr que tu n’es pas rassasiée.

Renée se tut. Il la pénétrait, jouait du doigt contre les parois. Il recherchait l’endroit qu’elle avait découvert. Quand il appuya dessus, elle grogna voluptueusement.

— Tu vois…

La tenant toujours enfilée sur son index, Marcenat la prit par la cheville. Il se détacha d’elle, la fit pivoter, la coucha sur le dos. Docile, elle accompagnait le mouvement. Il replia sa jambe très haut. Elle arrondit les reins, souleva les fesses, releva l’autre jambe.

Elle tentait de le regarder alors qu’il la masturbait. Une calvitie naissante apparaissait. Elle frémit quand il lécha son bouton, l’enveloppa d’une langue habile, avant de le mordiller. Il appuyait de l’index, avec insistance, derrière son pubis. S’il continuait, elle allait exploser. Son regard se voilait. Le torse velu de Marcenat passa au-dessus de son ventre. Il prenait appui d’une main à côté de sa poitrine, la dominait, sans cesser de la branler. Le gland tâtonnait contre sa cuisse. Elle prit la queue dans sa main.

— Oui.

Elle hésita. Il retira le doigt, elle le guida. Il s’enfonça lentement, puissamment. Il l’emplissait. Il dirigea sa main sur sa chatte, posa ses doigts de part de d’autre de son clito.

— Caresse-toi.

Renée n’avait plus envie de se branler. Elle l’avait trop fait toute seule. Ce sont les caresses d’un type, une bite qu’elle voulait, mais elle s’exécuta. Elle ne le regardait pas, mais il devait se moquer d’elle. Comme si elle voyait la lueur ironique de ses yeux. Il commençait à bouger. Il n’avait rien mis ! Elle allait pour protester.

— N’aie pas peur. Je me retiens.

Un ton sans réplique. Elle ne savait pas trop ce que cela voulait dire, mais elle lui fit confiance. Pas le choix. Elle ne contrôlait pas ses réactions. Son corps ne lui obéissait plus. Sa main décrivait un mouvement circulaire, serrait son bouton. Elle bascula les reins pour qu’il la pénètre davantage. À deux doigts il força son cul. Les coups de reins s’accéléraient. Les hanches dures frappaient ses cuisses irritées par le fouet.

Il passa un bras sous son cou, l’embrassa. Il la fouillait d’une langue avide, comme lorsqu’il lui embrassait le vagin. Leurs langues se mélangèrent. Il pesait de plus en plus lourd sur elle. Elle agitait sa main de plus en plus vite, gênée par le ventre qui se collait contre le sien. Les coups de queue, les coups de doigts étaient de plus en plus violents, saccadés.

Il frottait trop fort contre son cul blessé. Elle avait mal. Elle ne pouvait plus respirer. Elle tenta de se débattre, sans cesser de se branler. Aux mouvements qu’elle fit, le gland frotta plus fort contre ses parois, toucha le point si sensible. Une plainte voluptueuse. Souffrance et plaisir.

— Aaah…

Elle tenta de remuer le bassin en un mouvement circulaire. Il ne fallait pas que ça s’arrête. Surtout pas. L’étreinte des mains se desserrait. L’homme la guidait plus qu’il ne la maintenait. Renée gigotait de toutes ses forces, poussait de petits cris. Plus vite. Plus fort. Plus profond. Haletante, épuisée, elle se laissa retomber sur le lit, alors que la bite s’agitait impitoyablement. Recrue de jouissance, elle supplia :

— Plus… Plus…

Il s’arrêta enfin, demeura plongé en elle, évitant de trop s’appuyer sur son corps trempé de sueur. Une odeur puissante. La transpiration du mâle. Elle ouvrit les yeux, vit les pectoraux velus, le torse qui se soulevait rapidement. Il peinait à reprendre son souffle. Leurs regards se croisèrent ; il remua la trique, lui faisant ouvrir la bouche, sans qu’elle se plaigne. Amusé, il la tringla deux ou trois fois, affirmant son pouvoir, avant de se retirer.

Il s’allongea à ses côtés ; il lui suffit de regarder la bite luisante avec insistance, pour que, bien dressée, elle se mit tête-bêche, la suça. Encourageant, il caressait ses cheveux, tout au plaisir de la voir s’activer.

— C’est bien. Ça va.

Marcenat se leva, pour boire avidement de l’eau à même le goulot d’une bouteille. Il bandait toujours, la queue arrogante. Du corps velu qui commençait à s’alourdir se dégageait une impression de force animale. Une bête.

Elle avait cru naïvement qu’en libertin raffiné, il prenait toujours du whisky ou du champagne, et s’étonnait de le voir assoiffé comme n’importe qui. Il lui tendit la bouteille ; elle but à son tour, maladroite. Des gouttes roulèrent sur ses seins, dessinant une trace brillante. Il y porta la main ; les tétines se contractèrent, boules dures et brunes, sur l’aréole boursouflée par les petits boutons de la chair de poule.

— Toi, tu n’es pas encore rassasiée.

Il la téta, tantôt aspirant les pointes des nichons, tantôt les mordillant, sans cesser de les malaxer. Renée mit les mains derrière ses fesses, se laissa aller en arrière, les yeux fermés. Elle se laissait porter par les événements. Elle ne se demandait pas si elle le désirait, si elle voulait encore jouir.

Renée s’allongea, cuisses ouvertes ; elle soupira pour l’encourager quand il la brouta. Son corps jeune réagissait à toutes les sollicitations. À peine embrassait-il son bouton, il gonflait, et elle était parcourue d’un frisson. Elle arrondit les reins pour qu’il la pénètre, mais il s’allongea, enfila un préservatif.

— Viens.

Obéissante, mais aussi amusée, curieuse, elle l’enjamba, s’agenouilla pour abaisser son ventre vers la queue qu’il redressait de la main. Elle cherchait la position adéquate, émoustillée par la nouveauté, bien que ce soit malcommode. Elle s’empala sur la bite, ne réussissant pas à bien contrôler son mouvement. Le gland tapa au fond de son vagin, sur quelque chose de dur, très sensible. Elle frémit, tendit ses cuisses pour se relever, mais baissa de nouveau les fesses sur la trique.

Tout à la découverte du nouveau jeu, elle s’excitait à faire aller et venir le sexe de l’homme dans son vagin. Bien mieux que lorsqu’elle se branlait toute seule ! Elle s’agita avec tant d’énergie que la queue se dégagea. Avec un cri de déception, elle la chercha.

— Du calme.

C’est lui qui la remit en position, bien droite, pour que de nouveau, elle s’y enfile. Instruite par l’expérience, elle mesura davantage ses mouvements, ondula des hanches pour bien sentir le gland, pour qu’il frotte contre ses parois, mais sans parvenir à l’explosion tant attendue. Elle se fatiguait, la tension dans ses jambes devenait insupportable. Marcenat l’aida à s’allonger ; il s’assit à demi, prenant appui d’une main derrière le dos.

Renée leva les jambes, demeura les fesses entre les cuisses velues de l’homme, enfilée sur la queue raide. Il remuait le bassin, mais Renée regrettait que la bite soit aussi statique, n’entre pas plus loin. Elle serrait les cuisses sur les hanches de son amant, qui la branlait gentiment. Lascive, elle se prêtait à toutes les caresses, tentait d’agiter ses fesses.

Au bout d’un moment, il la fit venir de dos s’enfiler sur son gland. Renée s’accroupit, tapa ses fesses contre le ventre de Marcenat, réveillant la douleur des cinglées. Elle poussa un petit cri, mais il l’agrippa aux hanches pour la guider, pour qu’elle remue encore plus.

Renée, amusée par la nouveauté, s’agitait de son mieux. Il essayait de la soulager, mais la position n’était pas très confortable. Elle manqua même tomber à la renverse sur lui.

— Remets-toi en levrette.

Il mit une capote, s’enfonça dans son sexe grand ouvert. Elle l’attendait, cette queue, elle la voulait ! Elle la sentait bien. Il plongeait en elle, en coups secs, violents, comme s’il la battait, comme s’il voulait lui faire mal, la défoncer. Il l’avait empoignée, et la tirait violemment contre lui. Son cul claquait contre le ventre dur.

Renée soupirait, ahanait, feulait. Elle se trémoussait, mais ne fuyait pas. Chaque choc était plus voluptueux que le précédent. Son ventre se contractait, des frémissements la parcouraient ; sans qu’il ait besoin de caresser son bouton, de toucher son cul, son plaisir explosa.

Des cris, des pleurs… Elle s’agitait de toutes ses forces, s’empalait sur la bite ! Il plongeait en elle, frénétiquement. Il tapait contre quelque chose de dur dans son ventre. Il y insistait. Soudain, il s’immobilisa, pressa son gland contre l’anneau sensible. Elle gémit encore. Il soupira.

De nouveau, il se retira pour cogner de toutes ses forces, au même endroit. Elle cria, éperdue. Il recommença, recommença. Elle criait chaque fois. Enfin, il ne bougea plus, enfoncé en elle, leurs corps en sueur, collés l’un à l’autre. Incapables de parler, jusqu’à ce qu’ils se laissent aller, tous les deux, épuisés, sur l’estrade.

CHAPITRE III

Renée avait conservé sa chambre d’étudiante, mais n’y dormait que deux ou trois nuits par semaine. Non sans dégoût. Elle aurait aimé s’installer chez Marcenat. C’était tellement plus agréable. Mais il se satisfaisait d’une situation qui préservait sa liberté.

Renée devait retourner chez elle pour se changer. Un bus l’amenait à la gare, elle traversait la passerelle, se préparant à affronter le regard ironique de sa logeuse. La mère Chalard surveillait tout particulièrement ses allées et venues depuis qu’elle découchait. Renée était sûre de la croiser à son retour. Elle ne lui faisait aucune remarque, l’œil méchant. Allait-elle prévenir ses parents ?

Aussi, elle prit l’habitude de conserver les mêmes sous-vêtements, puis emmena une culotte dans son sac, mais un jour, elle fila un bas.

— Tu ne peux pas sortir comme ça.

Ce faisant, il tripotait son slip, durci par la mouille abondante de la veille, puis il le renifla :

— Même si tu es délicieusement parfumée.

Elle rougit. Il lui passa une main sur le sexe, écarta la jambière pour dégager sa chatte, lui pelota le clitoris. Elle eut un soupir voluptueux. Apparemment satisfait du résultat, il lui proposa d’aller aux Galeries de Jaude. Elle crut qu’il allait lui donner de l’argent, mais il l’accompagna.

À cette heure matinale, il y avait peu de clientes. Renée choisit rapidement des bas, tandis que Marcenat, en retrait, détaillait des sous-vêtements. La jeune vendeuse, souriante, vint échanger quelques mots, sans s’apercevoir que Renée était accompagnée.

Renée était gênée de s’afficher avec un vieux. Elle cherchait à abréger, pour ne pas donner l’impression d’être entretenue, quand il s’imposa.

— Tu devrais essayer ça.

Il tenait un ensemble superbe, culotte et soutien-gorge, en dentelles transparentes, couleur chair.

— Ce n’est pas votre avis, mademoiselle ?

La vendeuse acquiesça avec un enthousiasme commercial. Renée avait le sentiment d’être trahie par la fille, mais était tentée. Un Aubade. Affreusement cher. Quelque chose qui ne se refusait pas.

Quand elle se dirigea vers une cabine, Marcenat lui emboîta le pas, y pénétra. Renée fut incapable de protester. Une lueur d’étonnement dans le regard, la vendeuse tira le rideau, avec un sourire où l’amusement le disputait à la perplexité. Ce n’était pas une situation commune. Elle hésitait sur la conduite à tenir.

— Nous allons avoir besoin de votre avis. Pouvez-vous nous attendre ?

Marcenat aida Renée à se déshabiller. La cabine était des plus exiguës, et pour pendre ses vêtements, d’un mouvement du dos, il fit coulisser le rideau. La fille pouvait les voir par l’interstice. Heureusement, Renée était tournée. Marcenat, très à l’aise, parlait d’une voix posée, comme si tout cela était banal :

— Donne-moi ton soutien-gorge.

Renée chuchota :

— Moins fort…

Il lui pelotait déjà les seins. Il les malaxait avec force, presque violent ; il l’attira vers lui, pour sucer bruyamment ses tétons. La fille entendait tout ; Renée ferma les yeux. Elle avait horriblement chaud. Il glissa une main dans sa culotte, la baissa ; il la pénétra sans autre forme de procès. Après les caresses matinales, elle était déjà ouverte ; il fouillait son vagin, insistait sur le point dur et sensible derrière son pubis, plongeait au fond de son sexe, tapait sur le col, sans cesser de mordiller son téton. Le grand jeu. Tout ce qu’elle aimait. Il la bousculait. Renée, oppressée, hésitait entre la honte et le plaisir.

— Il faut enlever ta culotte.

Il la tenait toujours empalée sur son doigt, alors que les dentelles avaient glissé sous ses fesses. Docile, elle la baissa ; il s’agenouilla pour la brouter, avec cette adresse avide qu’elle aimait tant. Elle ne put retenir un long soupir. Lascive. Elle remua le bassin, comme il le lui avait appris. Mais il retira le doigt pour la sodomiser. C’était une de ses techniques pour lui donner encore plus envie de jouir. Il lui élargissait le cul, les parois, et Renée de s’agiter davantage.

Elle oubliait l’inconfort de la position, le lieu, prête à laisser exploser son orgasme. Il s’arrêta. Nue, la culotte aux chevilles, pantelante, le ventre agité de spasmes, les seins durs. Par l’interstice du rideau, la fille la zyeutait. Un regard où l’ahurissement le disputait à l’excitation. L’impression qu’elle l’enviait, qu’elle aurait voulu être à sa place.

Honteuse, Renée ferma les yeux, pour les rouvrir bientôt, émoustillée de se savoir regardée. C’était encore plus excitant que de poser.

Marcenat, sans cesser d’agiter l’index dans son cul, passa derrière elle, l’embrassa dans le cou, la présenta à la vendeuse, le ventre en avant, les seins tendus.

— Elle mérite bien ça, n’est-ce pas ?

La fille ne dit rien.

— Pourriez-vous l’aider à les passer, mademoiselle ?

Subjuguée, elle pénétra dans la cabine, tira le rideau, s’agenouilla devant Renée, qui souleva ses pieds l’un après l’autre, pour qu’elle lui ôte sa culotte, avant de glisser la nouvelle.

— Elle voit tout…

Pour l’instant, la vendeuse gardait la tête baissée. Renée remarqua les racines sombres de ses cheveux trop décolorés. Elle avait admiré son maquillage, la première fois où elle l’avait vue, sa décontraction quand elle lui parlait de son Jojo. Renée s’était bien dévergondée depuis, et éprouvait un petit sentiment de fierté.

La fille releva la tête, à hauteur du sexe chaud que la main de Marcenat caressait, s’attardant sur les lèvres gonflées, les séparant. Elle ne put remonter complètement le slip, gênée par les doigts ; elle laissa les dentelles sous ses fesses. Fascinée par le spectacle, elle fixait la chatte qu’il masturbait avec une savante lenteur.

— Le soutien-gorge, je vous prie.

Elle se mit debout, se pressa contre Renée pour attacher les agrafes derrière son dos. C’était la bonne taille, mais ses tétines perçaient les fines dentelles. Elle arrondissait les lèvres comme pour les sucer, quand Marcenat passa une main derrière son cou, la tira vers lui, l’embrassa goulûment. Renée n’eut pas le temps d’être jalouse. Marcenat abandonnait la fille, pour presser sa bouche contre celle de Renée.

Habituée aux lubies du Maître, elle se prêtait de bonne grâce au jeu. La vendeuse poursuivait son baiser à Marcenat ; leurs langues se mêlaient. La poitrine de Renée frottait contre l’armature dure d’un autre soutien-gorge. Elle allait émettre une protestation timide, quand Marcenat pénétra de nouveau son vagin à coups rapides.

Elle ne se souciait plus de savoir si c’était un homme ou une femme qui l’embrassait. Une réaction immédiate. Des spasmes dans son ventre. Elle ne pouvait respirer tant la fille l’étreignait.

Sans cesser de la branler, sans ralentir ses assauts, Marcenat poussait le corps de la vendeuse contre celui de Renée. Dans les vagues de plaisir qui la submergeaient, elle trouvait le contact agréable, avant de tout oublier, de se retrouver haletante, coincée entre eux deux.

Marcenat bandait. Elle sentait son sexe dur contre ses fesses. Il ne s’était pas déshabillé. Pas encore. D’une voix enjouée, il suggéra :

— Vous pourriez nous laisser examiner ces fanfreluches ?

Malgré l’éclair de déception dans ses yeux verts, la vendeuse sourit.

— Ne vous éloignez pas trop, mademoiselle.

C’était une invitation. Elle sortit, mais regarda discrètement par le rideau entrebâillé. Marcenat exhibait sa queue avec un contentement non dissimulé.

— On ne…

— Mademoiselle est notre bon ange. N’est-ce pas ?

Complice, elle répondit :

— Nous sommes à la disposition de notre clientèle.

— Eh oui, le client est roi.

Le bruit de l’étui du préservatif qu’il déchirait. Il la fit pencher, prendre appui des deux mains sur un tabouret, baissa sa culotte qu’elle n’avait pu passer complètement. Renée n’eut que le temps de dégager un de ses pieds. Pressé, il la pénétrait déjà. Il y était allé avec une telle violence qu’elle retint à grand-peine un cri.

— S’il-vous-plaît…

Dominée par lui, elle en revenait au vouvoiement.

— Il me plaît de te bourrer, de te tringler…

Et de plonger en elle, en coups nerveux saccadés, qui claquaient bruyamment contre ses fesses rebondies.

— Attention, souffla la vendeuse.

Elle avait passé la tête par le rideau, qu’elle tenait d’une main pour éviter qu’il s’ouvre ; elle les regardait baiser. Renée, bien dressée, en petit animal jouisseur, oubliait tout ce qui n’était pas son plaisir. Marcenat, parfaitement maître de lui, croisa le regard de la fille. Il saisit les hanches de Renée. C’était plus discret. La bite frottait dans le sexe dégoulinant. Elle pressait son cul contre le pantalon rêche. Prête à jouir encore, Renée se mit à gigoter éperdument, rejeta la tête en arrière. Il lui pelota les seins, puis l’embrassa lui faisant tordre le cou, pour étouffer ses gémissements.

Gênée par la position, frustrée par les mouvements limités de la queue, Renée gigotait de son mieux, mais en dépit de ses efforts, elle ne parvenait pas à jouir. Pourtant, son orgasme était prêt à exploser. Elle s’énervait, son souffle était court, elle transpirait.

— On change, dit-il en se dégageant.

Renée ne protesta pas, malgré la pénible impression de vide dans son sexe dégoulinant. Il prit place sur le tabouret, flatta la queue tendue. Il s’était tellement agité que la capote luisante avait glissé sur le gland. Renée vint sur les cuisses de Marcenat, s’y assit presque, attrapa la bite à pleine main, s’y empala. Elle ouvrit la bouche comme si elle allait crier quand le nœud tapa au fond de son vagin. C’était à elle de bouger ; elle se débarrassa de ses chaussures, et prenant un ferme appui sur ses pieds, souleva les fesses avant de les laisser retomber. Elle y allait de toutes ses forces ; sa respiration devenait haletante. Elle n’entendit pas la vendeuse leur demander de faire moins de bruit, mais Marcenat mit les mains sous ses fesses pour atténuer les claquements.

Renée réussit à retenir ses râles. Les rayures du papier de la cabine devenaient indistinctes. Quand elle reprit ses esprits, elle était assise sur Marcenat, la tête sur son épaule, en sueur, toujours enfilée.

— Tu m’as fait casser la capote, lui dit-il, au creux de l’oreille.

Elle sursauta. Une pensée affreuse. Enceinte ! Il la rassura.

— Je me suis retenu.

Et il exigea :

— C’est mon tour.

Renée commença à le branler.

— Mieux que ça !

Elle s’agenouilla, avala sa bite, sans même enlever l’anneau de caoutchouc serré à la base. Malgré le goût de latex et de lubrifiant, elle y allait de bon cœur, l’entourait de la langue, pelotait les couilles moites. Elle pensait qu’il allait lui envoyer très vite de puissantes giclées, mais rien ne venait. Elle s’acharnait, sa nuque commençait à lui faire mal, quand il écarta les fesses, y dirigea sa main. Timidement d’abord, elle plongea son index dans le trou du cul qui se dilatait, avant d’y aller à deux doigts. Comme si elle le tringlait. Il s’avança pour lui faciliter les choses ; elle lui prit les couilles.

Satisfait, il lui caressa les cheveux, pour l’encourager. Bravement, elle conserva cette allure rapide. Il se tendit, les muscles des cuisses contractés ; la bite sursauta. Une seule fois. Le sperme se mêla à sa salive, sans qu’elle ralentisse. Renée savait qu’il savourait les dernières pulsions du plaisir ; elle s’attacha à le satisfaire, continua à le sucer jusqu’à ce qu’enfin, il lui tapote la tête comme à un animal familier.

Elle leva les yeux vers lui ; il regardait derrière elle. Elle se tourna. La vendeuse les fixait. Un drôle d’air. Intéressée.

— Voulez-vous nous donner le porte-jarretelles assorti, et des bas, je vous prie.

— Tout de suite, monsieur.

CHAPITRE IV

Lorsque Renée sortit de la cabine, repeignée, très digne malgré son sexe moite et le goût persistant du sperme dans sa bouche, Marcenat draguait la vendeuse ; la fille riait à ses plaisanteries d’une manière qui allait au-delà de ses obligations commerciales. Pour affirmer sa possession, contrecarrer cette familiarité excessive, Renée se blottit contre Marcenat, comme jamais elle ne l’avait fait, et câline, tendit la bouche pour qu’il l’embrasse sous prétexte de le remercier.

Il ne se laissa pas détourner :

— Cette demoiselle va poser pour moi.

Le regard impérieux de son amant arrêta net sa protestation. La vendeuse eut un sourire amusé en la voyant capituler aussi facilement.

— Demain soir, à dix-huit heures.

À peine avait-il payé, il entraînait Renée dans l’escalier.

— Je n’admets pas ça. Tu vas me le payer.

— Excusez-moi, dit-elle d’un ton pitoyable. Je ne le referai plus. Je…

Elle n’avait pourtant rien fait d’extraordinaire, surtout après ce qu’elle lui avait accordé dans la cabine, se prêtant à ses fantaisies. Il serra plus fort son poignet.

— Tu connais le tarif.

Renée refusait de comprendre.

— Mais…

— Une bonne fessée. Au martinet.

Sa voix sévère se teintait de gourmandise. Il semblait se régaler en prononçant ce mot de martinet. Elle se tut. Une affreuse envie de pleurer. Alors que la journée avait si bien commencé. Qu’il lui avait acheté de jolies choses.

— Je t’attends à deux heures.

Elle ne lui dit pas qu’elle avait cours. Elle n’avait pas le choix. Il était son Maître. Elle ne voulait pas le perdre. D’ailleurs, elle ne pouvait s’empêcher de penser que si elle allait souffrir, elle n’en jouirait que plus. Le fouet était pénible, mais après…

Ses pensées devaient se lire sur son visage, car il précisa, avec un sourire vicieux :

— Et je ne plaisante pas. Il sera bien rouge, ton petit cul. Tu vas déguster, petite garce !

Sur cette menace, il la quitta. Renée ne savait où aller en dehors de la fac. Ses cours ne commençaient que l’après-midi. Elle les raterait. C’était idiot, alors que les exams approchaient. Trouver quelqu’un pour les prendre au carbone. En salle de travail d’histoire, elle trouva une fille qui accepta de lui rendre ce service. Elle sortit lui acheter des feuilles. Une façon de tuer le temps. Ce n’était pas désagréable. C’était une belle journée de printemps ; sa jupe courte dévoilait ses jambes.

Elle surprit des regards. Flatteur de se sentir zyeutée de la sorte. Le désir des mâles l’émoustillait, bien qu’elle n’ait pas envie d’aller avec eux. Aucun n’était assez séduisant. Elle les comparait avec Marcenat, et alors s’imposait la pensée de ce qui l’attendait. Elle redoutait la douleur ; il n’allait pas se priver de la faire souffrir.

Elle tenait ses feuilles à la main, en bonne petite étudiante, s’efforçant de dominer ses craintes, quand Chassang vint vers elle. S’il avait su ce qui se passait dans sa culotte, ce qui attendait ses fesses… Quel décalage ! Elle se sentait sur une autre planète. Et dire qu’elle l’avait admiré ! Il lui posa les questions rituelles concernant son travail, les cours. Tout était en total décalage avec ce qu’elle vivait, mais elle avait besoin de se changer les idées ; elle accepta avec plaisir de prendre un pot. Il prit cela pour de l’intérêt, lui sourit avec fatuité. Elle but son canon de rouge, remit même la tournée, malgré les protestations du garçon qui osa poser la main sur son poignet pour l’en empêcher. Il ne le serra pas fort, prêt à transformer son geste en caresse. Mieux valait éviter le dérapage ; elle l’abandonna, lassée de leur conversation, sous un prétexte quelconque.

Une longue attente.

Elle sonna à deux heures. Elle n’avait pas les clefs. Qu’il était pénible de faire le pied de grue. Devait-elle partir ? Elle avait trop peur de le perdre, elle resta. À deux heures vingt, l’ascenseur se mit en marche. C’était lui. Sa première phrase tomba :

— Enlève ta culotte.

N’importe qui pouvait ouvrir une porte, la voir, mais elle l’ôta quand même, souleva sa jupe pour qu’il voie bien ses fesses, son ventre où le poil recommençait à pousser. Son assurance exagérée lui valut un sourire étrange. Sans mot dire, il la fit pencher, pointer les fesses, releva bien haut sa jupe sur ses reins pour dévoiler son cul. De la pointe de la chaussure, il lui fit écarter les pieds.

— Jambes tendues. Touche tes orteils.

Renée obéit.

Cette position. C’était pour la fouetter. Sur le palier. Le glissement de la ceinture dans les passants du pantalon. Elle se raidit. Serra les dents. Un sifflement. Un bruit affreux quand le cuir coupa son cul. La brûlure. Projetée en avant, elle réussit à garder son équilibre. Les larmes montèrent à ses yeux. Elle attendait, morte de peur, contenant comme elle le pouvait le tremblement qui gagnait ses jambes.

Il frappa encore, juste en dessous du coup précédent. Elle résista de son mieux, trop bien peut-être, car il insista, et passa de l’autre côté, pour taper en travers, de sorte que la ceinture s’imprime dans les parties déjà cinglées. Renée ne put retenir un cri, fléchit les jambes, prête à tomber.

— Un peu de tenue !

Il levait encore le bras quand une porte s’ouvrit à l’étage. Il se hâta de la pousser dans l’appartement. Renée, momentanément soulagée de ne plus être exposée à la vue des voisins, sut qu’elle s’était jetée dans la gueule du loup quand elle croisa son regard mauvais.

— À poil ! Vite !

Elle prit la pose en levrette, vers la grande baie, comme elle l’avait fait tant de fois. Peut-être allait-il travailler ? Comme d’habitude, elle se cambra, bras tendus, comprimant ses seins arrogants. Devant elle, s’étendait le paysage familier des toits de Clermont. Le printemps commençait, les arbres n’avaient pas encore toutes leurs feuilles, mais bon nombre étaient en fleurs, la nature reverdissait. Au travers des vitres, le soleil incitait à l’amour.

Quand Marcenat laissa tomber sa ceinture, Renée eut une brève bouffée d’espoir, esquissa un sourire. Il s’en aperçut, fit claquer son martinet, lui présenta les lanières sombres avec insistance devant le visage, avant de les faire glisser sur ses fesses douloureuses, de les laisser s’accrocher à sa chatte. Le cuir rêche sur ses nymphes tendres était effrayant. Une peur panique d’être blessée. Echapper au supplice.

— Excusez-moi ! J’ai été stupide ! Je ne voulais pas…

— Qu’est-ce que tu ne voulais pas ?

— Je ne voulais pas vous perdre !

Elle s’enferrait sans le réaliser.

— Ma petite, je ne t’appartiens pas. Je fais ce que je veux. C’est à toi d’accepter mes conditions.

Renée renifla pitoyablement.

— Excusez-moi ! Je ne savais pas…

— Maintenant, tu sais. Tu feras tout ce que je voudrai. Et pour commencer, tu vas prendre une bonne fessée.

Et après un temps de silence :

— C’était un apéritif, ma chère. Une mise en jambes.

Que faire ? Lui demander cette punition, comme la fois précédente. S’humilier ? Peut-être serait-il moins sévère ? Elle avala sa salive.

— J’ai été méchante. Pouvez-vous me donner une bonne fessée… Bien méritée… Et comme il était toujours muet, elle rajouta : S’il-vous-plaît.

Un silence inquiétant. Le sifflement terrifiant des lanières. Elle frémit, avant même que la cinglée sur ses fesses à vif ne la fasse sursauter. Elle secoua la tête, la rejeta en arrière, fit voler ses cheveux, et comprima davantage encore ses seins de ses bras tendus. Elle ne cria pas, mais des larmes chaudes perlèrent à ses paupières, avant de commencer à rouler sur ses joues.

Il ne lui laissa qu’un bref répit, juste assez pour que la douleur s’imprime bien dans ses fesses, et il frappa de nouveau avec une violence accrue. Il ne retenait pas les coups qui se succédaient, sur un rythme tellement rapide, qu’elle avait du mal à les compter. Elle ne parlait pas, serrait les dents, espérant qu’il cesserait à une demi-douzaine, à dix, à la douzaine… Il tirait sur les lanières pour qu’elles frottent dans le sillon qu’elles avaient creusé dans ses fesses, avant de rejeter vivement son fouet en arrière, pour qu’elles se détendent, et qu’elles reviennent dures et coupantes s’imprimer sur son malheureux derrière.

Il s’arrêta plus pour reposer son bras fatigué, que par pitié ou parce qu’il jugeait le châtiment suffisant. Renée pleurait, hoquetait presque, mais ses plaintes ne couvraient pas le souffle haletant de son bourreau. Comme s’il avait fait un terrible effort. Il posa une main sur ses fesses et les cuisses affreusement striées qu’il serra nerveusement.

Renée, toujours agenouillée, les épaules secouées de sanglots, sursauta pitoyablement. Brisée, elle ne pouvait plus contenir ses gémissements, et elle avait franchement crié quand les lanières avaient cisaillé l’intérieur de ses cuisses tendres ou coupé sa chatte. Cette terrible douleur s’ajoutait à sa peur d’être mutilée, car tout à sa peine, elle ne réalisait pas qu’il dosait les coups sur son sexe, cherchant à la terroriser.

Au bout d’une vingtaine de cinglées, Marcenat s’estima satisfait. Matée, Renée était prête à tout accepter. Elle crut qu’il allait la baiser, elle l’espérait, pour oublier ses souffrances. Renée savait qu’il s’excitait à la punir, et elle remua doucement des fesses, escomptant que ce serait la fin du châtiment.

La brûlure sur son cul devenait supportable, la chaleur bien connue gagnait son vagin. Le plaisir était le meilleur remède à la douleur ; elle écarta davantage les cuisses, ne redoutant plus que le martinet ne la blesse. Elle pointait les fesses, l’appelait, mais lui, reprenant une glaise, sculpta son corps martyrisé et lascif. Quand il vint devant elle, pour lui redresser le menton, elle lui lança un regard suppliant, fixant l’érection.

Il ouvrit sa braguette, lui fourra sa queue dans la bouche. Elle le suça, s’occupant surtout du gland, pour éviter les traînées d’argile sur la hampe. Elle jouait de sa langue, de ses lèvres, et même de ses dents pour l’agacer davantage. Marcenat eut quelques discrets grognements de contentement, poussa encore la queue pour que la terre touche ses lèvres. Renée continua, mais il ne la sauta pas, se retira pour reprendre le modelage.

Renée ferma les yeux, le visage offert au soleil, la tête renversée en arrière, déçue qu’il ne pense qu’à son travail. Elle entrouvrait les lèvres. La douleur s’estompait ; ne lui restait qu’une terrible envie de jouir. Mais elle devait attendre.

En une vaine tentative de séduction, elle remua lascivement les hanches, ce qui lui valut une réprimande :

— Tu restes tranquille, ou c’est le martinet !

Renée, bien qu’excitée, se le tint pour dit. Le soleil chauffait son visage, comme sur une plage. Elle devait fermer les yeux ; tout son esprit se concentrait sur la brûlure de ses fesses, sur la sensation de moiteur dans son sexe. Elle dégoulinait. Une incroyable abondance de sécrétions. Comme si elle avait ses règles. Elle n’osait vérifier en y mettant la main. Il la gronderait, la fouetterait peut-être.

Elle patienta longtemps. Toutes ses pensées se concentraient sur le plaisir qu’elle désirait tant. Marcenat bougea. Elle n’osait regarder ce qu’il faisait, mais elle l’entendit se laver les mains. Il pétrit son cul plus qu’il ne le pelota, les doigts encore humides. Elle connaissait cette brusquerie, prélude à la jouissance. C’était rassurant, même s’il lui faisait mal. Elle s’offrait, mais quelque chose de froid s’inséra dans son sexe. Elle frémit. Ce n’était pas ce qu’elle voulait, elle se raidit, mais il la reprit :

— Pas de comédie.

Le gros objet, lisse, glacé, s’enfonça tout au fond de son sexe. Marcenat la fouillait en gestes saccadés. Il avait mis un poing dans son ventre pour la pousser sur le gode qui s’attiédissait. Renée accoutumée au manque de délicatesse de son amant quand la frénésie de la baise le prenait, préférait ces attouchements aux sévices qu’il venait de lui infliger. La première surprise passée, elle faisait plus que s’y habituer, appréciait cette branlette, même si les doigts habiles de Marcenat ou la grosse bite chaude lui faisaient plus d’effet. L’objet glissait trop facilement, était trop dur quand il tapait dans son vagin.

Et puis, elle ressentit quelque chose de bizarre. Cela vibrait dans son ventre, transmettait une étrange pulsation à ses parois. Ses abdominaux se contractaient, c’était de plus en plus plaisant. Et Marcenat d’insister, de le faire tourner. Renée se cambrait. Elle aimait le frémissement de la tige. Elle ferma les yeux, pour renforcer les sensations qui l’envahissaient. Elle écarta les jambes, se laissa défoncer.

— Nom de Dieu ! Quelle salope !

Elle répondit à l’injure par une plainte. Un gémissement lubrique. D’un violent coup de cul, elle s’empala sur le godemiché. Et Marcenat de le plonger par saccades. Renée voulait son plaisir. Qu’il la baise ou qu’il la branle, cela avait peu d’importance. Elle allait à la rencontre de la fausse queue, s’y enfilait sans retenue. Comme pour assurer sa prise, de la main passée sous son ventre, il saisit son clitoris, le tritura, redoubla d’énergie avec le vibromasseur.

Des spasmes la secouaient, elle se laissait emporter. Elle reprit ses esprits, les fesses en l’air, la joue sur la couverture satinée de l’estrade.

— Tu n’as pas perdu ton temps.

Il avait arrêté le vibromasseur, mais le laissait profondément enfoncé dans son ventre. Il le poussait même tout au fond, avec insistance ; elle geignait, mi-souffrance, mi-plaisir. Elle ne vit pas son sourire satisfait quand il le retira d’un coup, la laissant toute vide. Pour le coup, frustrée, elle gémit réellement.

Il la retourna, la fit basculer sur le dos, mit le gode aux odeurs épicées sous son nez, le pressa sur ses lèvres. Renée vit le rictus mauvais de l’homme, ne se débattit pas. Après sa punition, elle ne voulait pas l’irriter, et était prête à tout. S’il avait insisté, elle aurait sucé la tige sans protester.

— Branle-toi, dit-il, en le lui mettant dans la main.

Docile, Renée serra les doigts sur l’instrument, l’enfonça. Elle mouillait toujours, s’étonnait de ne plus le sentir vibrer. Ses gestes nerveux amusèrent Marcenat qui le remit en marche. Elle, sans pudeur, le plongea, à coups de plus en plus vifs. Elle écartait les cuisses, prenait appui sur les pieds pour soulever ses fesses. Ses seins durcis ballottaient tant elle s’excitait. Elle voulait jouir, insatiable, malgré les baises et les branlettes de la journée. Plus elle jouissait, plus elle voulait jouir !

Elle regrettait simplement de ne pas sentir le corps lourd d’un homme sur elle, de ne pas être serrée par des bras musclés.

Et pour compenser, elle faisait tourner le gode tel un plantoir, s’élargissait, l’agitait en tous sens. Des spasmes, des contractions agitaient ses abdominaux tendus. Elle se dressa sur la plante des pieds, décolla le cul de l’estrade, poussa un cri rauque. Sauvagement, elle plantait inlassablement le vibromasseur, feulant à chaque pénétration. Elle n’avait plus conscience du temps ; elle se masturba jusqu’à ce qu’elle retombe, en sueur, haletante, épuisée, à demi consciente.

Les cuisses largement ouvertes, elle maintenait le gode en elle d’une main amollie. Marcenat lui souleva la jambe, la laissant alanguie, la main droite posée sur l’extrémité blanche qui sortait de son sexe.

Renée flottait dans une bienheureuse torpeur. Elle ne réalisa pas que Marcenat après avoir crayonné quelques esquisses, prenait ses pinceaux, tout au plaisir de peindre.

CHAPITRE V

Marcenat ne garda pas Renée pour la nuit. Il la convoqua le lendemain, une demi-heure avant la vendeuse. Ponctuelle, Renée se montra parfaitement soumise. Il lui dit simplement de se déshabiller, trop occupé pour l’embrasser ; elle obtempéra, souriante, muette.

— Mets-toi en levrette, commanda-t-il.

Il n’avait pas dit :

— Tu prends la pose.

C’était le signe qu’il pensait avant tout à baiser. Il avait dû reprendre des forces ; Renée lui montra son cul avec l’impudeur qu’il appréciait tant. Elle ondulait des fesses sous prétexte de détendre ses reins qui allaient devoir conserver une cambrure prononcée durant un long moment.

— Tu mouilles déjà, ricana son Maître.

Dans la psyché, elle vit le martinet.

— Les fessées t’excitent.

Il lui pelota rudement les fesses. Elles n’étaient plus endolories, mais elle gémit en un appel lascif.

— Je vais le décorer, ton petit cul !

Il frappa. Elle sursauta, cria, sans oser s’avouer qu’elle appréciait cette douleur savamment dosée. Il caressa sa chatte des lanières rêches, puis les abattit à deux reprises sur ses lèvres, avec suffisamment de retenue pour qu’elle ne soit pas blessée.

— Ne me faites pas mal, implora-t-elle, d’une voix tremblante, à la soumission excessive. Je serai très gentille.

— Tu sembles avoir compris. Tu feras tout ce que je voudrai ?

À ce moment, on sonna.

— Elle est en avance, cette petite.

Il la laissa dans la posture humiliante. Renée s’était imaginé qu’elle jouerait auprès de la nouvelle le même rôle d’initiatrice qu’Annie. Elle se voyait l’aider à se dévêtir, bousculant les restes de pudeur de la jeune fille, osant des caresses qui exciteraient Marcenat. Lui embrasser les seins, lui mordiller les tétines.

— Ma petite Reine est déjà là.

La fille lui lança un regard effaré, loin d’imaginer que sa première vision serait celle de fesses zébrées.

— Ma chère, il te faut découvrir le monde de l’art, et les fantasmes du créateur.

Elle était prête à tourner les talons, à s’enfuir, mais d’une main autoritaire posée sur son épaule, il l’immobilisa.

— Tu t’appelles Arlette, je crois ?

— Oui, monsieur, dit-elle d’une voix fluette.

— J’ai déjà une reine, toi, tu seras ma princesse.

Elle ne sut que dire :

— Oui, monsieur.

— À la bonne heure ! Nous allons bien travailler, lança-t-il jovial.

Renée savait ce que travailler signifiait.

— Reine, viens aider Princesse.

C’était ce qu’elle attendait. Ne pas le décevoir. Elle se releva, s’arrangeant pour exhiber sa fente, et souriante, vint à eux d’une démarche déhanchée, contractant les abdominaux, fière de sa belle poitrine qui ne tremblait pas.

Arlette avala sa salive, tenta d’esquisser un sourire. Elle, qui semblait tellement à l’aise dans son magasin, était perdue devant cette fille, nue dans l’atelier. Pour l’occasion, elle s’était faite belle, avait soigné son maquillage, abusant du fond de teint, osant un rouge à lèvres très vif, noircissant ses cils avec excès. Elle était en mini, une jolie jupe noire qui dévoilait des jambes fines et musclées, mises en valeur par un nylon chair.

Collants ou bas ? Renée se posa la question. Brusquement, elle eut envie de passer la main sur le ventre de la fille, de glisser les doigts dans la culotte, plus pour s’affirmer que par désir, pour lui montrer qu’elle avait choisi de se laisser faire.

Pourtant, elle n’osa pas se comporter comme un homme, se contentant de prendre la petite veste que la fille tenait à la main, avec son sac, de les poser à même le sol, avant de commencer à déboutonner le joli chemisier bariolé. Ses ongles frôlaient la peau frissonnante. Arlette, contractée, arborait un sourire figé. Renée dégagea les pans de la jupe ; apparut un soutien-gorge de dentelles noires, tendu par une bonne paire de seins. Par transparence, elle voyait les larges aréoles sombres des tétines gonflées. Une fausse maigre, au visage mince, mais à l’opulente poitrine. Renée n’avait pas à être jalouse, mais elle aurait préféré que la fille soit moins bien dotée.

Des pointes dures. Ce n’était pas que de l’appréhension. La fille était tout excitée par la situation, les caresses. Renée pinça doucement d’abord, insista quand Arlette eut un soupir. Comme si elle étouffait. La poitrine palpitait sous les doigts de Renée qui fit sauter l’agrafe sans ôter les bretelles. Les seins jaillirent, à peine dissimulés par le soutien-gorge relevé. L’éclair d’un flash. Marcenat les photographiait. Loin de s’en formaliser, sentant qu’elle avait un rôle à jouer, Renée, d’une bouche gourmande, suça les nichons, tout en défaisant la ceinture.

La jupe glissait le long des jambes tendues, sans qu’Arlette cherche à la retenir. Renée, quand elle s’agenouilla pour la débarrasser, nota avec plaisir le collant qui comprimait le ventre, en atténuait la rondeur. Une erreur. Marcenat préférait les bas. Pour pimenter le strip, le faire durer, elle le descendit simplement sous les fesses charnues, qu’elle palpa longuement, avant de glisser un doigt indiscret dans la culotte assortie. Plus troussée que dénudée, la fille s’abandonnait, docile.

Arlette avait une bonne touffe. Elle l’avait taillée, mais des poils noirs débordaient du slip étroit ; des rougeurs témoignaient d’un rasage récent au-dessus de la ceinture. Renée posa le gras de l’index sous le nombril, le descendit vers l’élastique, sentit de petites aspérités. Le ventre de la fille frémissait. Appréhension ? Désir ? Renée leva les yeux. La poitrine se soulevait à un rythme rapide. Comme si la fille était hors d’haleine.

Marcenat attendait la suite. Le tissu de la jambe de son jean frémissait, comme s’il se retenait de taper du pied. Renée prit l’élastique de la culotte qui rejoignit le collant. Une odeur forte, épicée comme la sienne, la frappa. La fille mouillait. Entre les frisettes collées de sécrétions, le clito était gonflé. Faire quelque chose d’extraordinaire, impressionner Marcenat. Renée enduisit son doigt de salive, le passa sur le bouton tiède, comme elle l’aurait fait pour elle-même. Des poils s’enroulèrent sur son index ; elle pressa la perle dure, la fit rouler sous le gras du doigt. Elle décalotta le bouton à moitié, parcourut la chatte sur toute sa longueur, avec insistance.

Au-dessus d’elle, les soupirs se faisaient plus langoureux. Le bas-ventre frémissant, la fille ouvrait toujours davantage les cuisses. Et toujours des éclairs, le cliquetis de l’objectif. Renée explorait le sexe moite. Les lèvres se disjoignaient. Le doigt s’enfonçait dans les chairs mouillées, forçait l’orifice boursouflé. Au-dessus d’elle, le souffle oppressé de la fille se muait en gémissements voluptueux, alors qu’elle remuait des fesses.

Renée mouillait, elle aussi. À demi accroupie, elle sentait ses sécrétions sourdre de son sexe qui demandait des doigts, une main. Elle faisait attendre la fille, à la fois par retenue, mais surtout pour ne pas la faire jouir tout de suite, jalouse du plaisir qu’elle allait lui donner.

Son ongle griffa l’intimité d’Arlette qui sursauta. Le doigt glissa, s’enfonça davantage dans le vagin tiède. La fille gémit, gigota. Elle se branlait sans pudeur, et elle redoubla d’ardeur quand Renée toucha l’hymen. Arlette poussa des petits cris, tels des jappements, jusqu’à ce que les jambes tremblantes, hors d’haleine, elle s’appuie à deux mains sur les épaules de Renée.

Alors, Renée se releva, mais Arlette la prit par le cou, se serra contre elle. Leurs seins aux pointes dures se frottaient. Renée aimait la caresse inhabituelle d’un buste sans poils rêches. Sans réaliser ce qu’elle faisait, elle léchait l’odorante sueur qui coulait du cou de la fille ; les bisous dans le cou se transformaient en baisers sur la bouche, avec la langue, comme avec un homme.

Un claquement sec interrompit l’embrassade. La fille tressauta. Renée l’agrippa pour prévenir toute tentative de fuite. Effarée, Arlette rejeta la tête en arrière, essaya d’échapper à l’étreinte de celle qui venait de la faire jouir, et qui la livrait au bourreau. Marcenat, irrité par la résistance d’Arlette, la fouetta sévèrement à trois reprises. Il prenait son temps, assénait ses coups avec détermination, pour couvrir toute la surface des fesses. Il baissa davantage la culotte qui le gênait pour peloter le con mouillé, enfoncer ses gros doigts dans l’orifice entrouvert.

— Princesse, je ne sais pas ce que tu apprécies le plus. La branlette ou la fessée.

Se reculant, il lui cingla encore les fesses, à la jonction des cuisses. Elle se cambra, cria, mais Renée la maintenait fermement, et quand Arlette se relâcha, vaincue, il abattit encore plus férocement le fouet. Renée ne jugeait pas le châtiment bien terrible. Elle avait enduré pire. Elle attendait, avec une satisfaction non dissimulée, la suite de la punition. Elle affermit même sa prise sur les épaules de sa compagne, prévoyant qu’elle allait se débattre.

Renée comprit trop tard que son tour venait quand Marcenat passa derrière elle. Elle regretta d’avoir montré son contentement, se raidit pour ne pas crier. Vicieux, il laissa la crainte la gagner, agitant les lanières avec un bruit affreusement désagréable. Renée ne put réprimer un frémissement quand le martinet s’imprima sur son fessier déjà meurtri. En véritable expert, Marcenat voulait que le premier coup la blesse cruellement pour la mettre en son pouvoir. Renée s’accrochait à l’autre corps, cherchant du réconfort dans l’étreinte. Arlette ne cherchait plus à fuir, c’est elle qui la maintenait, sans que Renée sache s’il s’agissait de vengeance ou de compassion.

Il était inutile de fuir. Elle devait endurer son châtiment. Seule sa docilité pouvait calmer son Maître. Par trois fois, il la frappa, visant avec soin, cherchant à lui infliger une peine à la limite du supportable. Renée retenait ses plaintes, mais ses larmes coulaient sur l’épaule de la fille ; elle sursautait à chaque coup, en dépit de ses efforts.

— Pas de jalouse, dit-il enfin.

Elles se taisaient, agrippées l’une à l’autre, leurs poitrines haletantes étroitement pressées, le cœur battant la chamade. Unies, semblables, leurs peaux moites collées, elles évitaient de se regarder, joue contre joue. Toutes deux étonnées de ce qui leur arrivait, mais soudées dans l’épreuve.

— On va passer aux choses sérieuses.

Il fit encore quelques clichés, puis les poussa vers l’estrade. Renée espérait que cela marquerait la fin de la punition. Elle guida sa compagne entravée par le collant. Marcenat, excité par la vision des fesses rougies bordées de nylon, les palpait avec insistance. Il bandait ; Renée, qui connaissait bien son regard lubrique, fut jalouse. Il allait baiser la fille !

Il les fit s’allonger tête-bêche ; il finit d’ôter collant et slip, zyeutant le con ouvert d’Arlette, pelotant aussi Reine, pour la rassurer. Il ne s’attarda pas à lui caresser la chatte ; il fouilla son vagin dégoulinant à deux doigts, qu’il appliqua avec force sur le point si sensible, derrière le pubis. À son soupir de bien-être, il recourba les doigts ; la paume comprimait le clitoris.

Renée gémissait sourdement, pour l’encourager, mais il l’abandonna, poussa la tête d’Arlette vers le ventre de sa copine. Renée ouvrit les jambes, s’offrit, saisit la cuisse de la fille, approcha sa bouche du pubis poilu, où pointaient un bouton gonflé et des lèvres brillantes de mouille. Renée ne voyait que le ventre palpitant, la toison odorante, le sexe moite qui appelait la langue. Elle avança son sexe vers la bouche hésitante de sa compagne pour qu’elle l’embrasse.

D’une main elle lui souleva la fesse, encore chaude des cinglées reçues. Les stries rouges allaient jusque sur les cuisses. Renée ne s’attarda pas à sa contemplation. La pointe de sa langue glissa sur toute la longueur des nymphes ; elle la fit aller et venir, avant de peser sur l’orifice dilaté. La fille plaqua une bouche maladroite mais avide sur sa chatte, mordilla plus qu’elle ne lécha, força avec une nervosité brusque son intimité.

Arlette compensait son manque d’habileté et de pratique. Renée ne voulait plus être fouettée, son sexe réclamait son dû ! Elle n’avait jamais fait ça avec une fille. Bien sûr, elle dansait paso-doble ou tango dans les bals avec une copine, car peu de gars connaissaient ces pas compliqués, mais elle n’avait jamais éprouvé aucun sentiment trouble en sentant un corps féminin contre elle. Ce n’était plus le cas. Ces odeurs entêtantes, cette bouche affamée lui faisaient perdre toute retenue.

Renée plongea deux doigts dans le cul de la fille, les agita, tout en lui fouillant le sexe de sa langue. Arlette l’imitait, dopée par les caresses, s’acharnait. Renée perdait tout contrôle. Son ventre se tendait, des secousses, des convulsions la tordaient, et toujours, elle dévorait le sexe dégoulinant, malaxait le corps offert des mains, de la bouche. Elle ne s’arrêta pas quand elle se mit à se tordre, cramponnée au cul qui se crispait. Le con se pressait contre ses lèvres, les poils grattaient son nez, mais frénétique, elle la baisait, l’enculait. Le plaisir qu’elle donnait à cette fille renforçait le sien. Ce n’est que lorsque le corps moite se détendit, qu’une tête lourde se posa sur sa cuisse, trempée de salive et de mouille, que Renée fut envahie d’une incroyable fatigue. Epuisée, elle s’abandonna sur sa compagne, le front contre les poils, le nez sur la chatte odorante.

Quand elle se réveilla, avec une impression de chaleur sur sa joue plaquée sur la cuisse de sa compagne, Marcenat les peignait. Elle devinait plus qu’elle ne voyait les mouvements du bras du peintre, mais une érection déformait le jean. Elle s’aperçut qu’il regardait surtout sa compagne encore alanguie. Il désirait de la chair fraîche !

Il vint vers Arlette, lui souleva une jambe, pour lui pétrir le cul. Il ne palpait pas, ses mains serraient les fesses avec force, ravivant les meurtrissures du fouet. Reprenant conscience, la fille gémit.

— En levrette ! Grouille-toi !

Comme elle tardait à réagir, il lui donna une claque retentissante. L’ordre ne s’adressait pas à Renée, mais elle obtempéra avec zèle. Arlette l’imita avec une docilité servile. Marcenat la guida, la fit se cambrer, plongea deux doigts dans son cul, les fit tourner. Surprise par l’intrusion, elle se contracta, mais Marcenat se fit plus insistant ; domptée, Arlette cessa vite toute résistance. Satisfait, il passa à son sexe. Il sourit devant son étroitesse, entreprit de l’élargir par des mouvements circulaires, progressant jusqu’à la barrière de l’hymen. Il se complaisait à cette exploration méticuleuse, jouissait des frissons qui agitaient le corps tendu de la fille. Elle en avait la chair de poule, cambrait ses reins frémissants, ondulait du cul à la peau grenue, s’offrait, prête à exploser.

Il lui fit approcher les fesses du rebord de l’estrade. Renée au bruit de la fermeture Eclair, regarda entre ses cuisses. Il faisait jouer la peau sombre de la grosse queue, aux veines bleues saillantes, pour dégager le gland violet, luisant de sécrétions. Il cracha pour enduire de salive le cul de la fille. Arlette eut un cri quand il la plaqua contre lui. Il s’était enfoncé sans précaution ; la saisissant par les hanches, il la tirait et la repoussait.

Renée, mordue par une jalousie qu’elle n’imaginait pas, excitée, frustrée, voulut participer. C’est la queue qu’elle désirait. Elle remuait les fesses, mais comme il ne la baisait pas, elle changea de tactique. Elle se déplaça pour branler la fille. Au soupir que celle-ci poussa, elle accentua ses caresses, et comme Marcenat accélérait le rythme, elle lui palpa les couilles de l’autre main.

— Continue, nom de Dieu, grogna-t-il quand elle s’arrêta, parce qu’elle trouvait la position malcommode.

Renée abandonna Arlette, passa derrière l’homme, lui baissa le jean, joua de l’index sur l’anus qui se distendait, sans cesser de malaxer les couilles moites. La réaction ne se fit pas attendre. Marcenat grogna ; Renée sentait les soubresauts de la bite, tandis que les coups de reins se faisaient plus violents. Elle ne le lâcha pas quand il s’immobilisa, s’efforçant de contrôler sa respiration haletante, redressant le torse. Il n’avait pas cessé de masturber la fille, qui se mit à geindre, puis gigota pour s’empaler sur la trique plantée dans son cul.

— La salope, pensa Renée, jalouse. Elle s’envoie en l’air !

Enculage ou branlette, elle jouissait. Son orgasme se prolongeait. Les fesses rebondies claquaient contre le ventre plat de l’homme. Arlette tendit les bras, releva la tête, secoua la chevelure en tous sens ; épuisée, elle s’affala sur l’estrade.

Marcenat se dégagea, la bite en l’air.

— Suce-moi !

La queue luisante de sperme portait des traces brunes.

— De la merde !

Bravement, Renée ouvrit la bouche. Ce n’était pas sa merde, mais elle l’avait déjà léchée après qu’il l’avait enculée. Elle surmonta son haut-le-cœur. Facilement, même. Etonnée d’accepter l’humiliation. D’éprouver même un certain plaisir. Il s’y mêlait une impression étrange : il avait encore besoin d’elle, il la désirait, voulait ses caresses…

Marcenat lui caressait les cheveux, avec ce qu’elle considérait comme de la gentillesse. Puis il la fit s’allonger près de sa compagne, dans une pose lascive. Docile, Renée demeurait nue, la saveur bizarre dans la bouche, hésitant entre une envie de cracher et un étrange alanguissement, le désir de se coller encore plus étroitement contre le corps nu, de le serrer, de le lécher.

Sa tête reposait près des fesses d’Arlette. L’odeur de cul l’enivrait ; doucement, elle avança la bouche, écarta les globes amollis, pour lécher avec insistance l’anneau plissé. Après la queue dure, elle trouvait avec plaisir un corps tendre comme le sien. Une impression familière qu’elle aimait. Il y avait bien le goût du sperme, mais elle y était accoutumée. Au soupir d’Arlette, elle lui fit ouvrir les cuisses, caressa le sexe moite, sans cesser de fouiller l’anus de la langue.

La fille alanguie tendit la main derrière elle, tâtonna entre les cuisses de Renée, la lui posa sur le sexe, comme pour répondre à ses caresses. Les doigts tripotèrent les lèvres, le bouton, avant de s’immobiliser. Renée était bien, le nez perdu entre les fesses tièdes, le doigt sur le trou de l’autre ; elle se laissait aller à une bienheureuse somnolence.

CHAPITRE VI

Malgré l’insistance de Marcenat, Arlette refusa de rester la nuit ; il la convoqua pour le lendemain. Renée souffrait d’être détrônée, de devoir le partager, mais n’osait protester de crainte de le perdre. La leçon des vacances de Pâques avait porté : il n’était pas question de courir le risque qu’il la rejette. Elle se fit aussi prévenante que possible. Il fut attentionné mais sans excès ; il ne la baisa pas, bien qu’elle ait cherché à se rendre désirable, et se soit même montrée provocante.

Quand Arlette arriva, il fut évident pour Renée que le but de Marcenat était de les dominer toutes les deux. Elles étaient à sa disposition. Il ne leur expliqua pas ce qu’il attendait d’elles, mais les guida l’une vers l’autre d’une main brutale. Visiblement, il attendait plus que des attitudes suggestives.

Reine décida de sa propre initiative de faire l’amour ; elle embrassa Arlette sur la bouche. Comme si elle avait été un garçon. Pour s’affirmer. Elle entreprit de la déshabiller, la pelota, vite imitée par sa compagne. Elles frottèrent leurs seins tendus, mêlèrent leurs jambes, leurs ventres basculés, pressés étroitement pour que leurs chattes se touchent.

Renée n’avait jamais fait ça, elle avait simplement entendu dire que les femmes entre elles pouvaient faire de drôles de choses… Et elle les découvrait. Elle ne commandait pas son corps, c’était ses reins qui se creusaient, ses lèvres qui cherchaient à se coller à celles de l’autre fille, pour sentir leur douceur humide.

Marcenat les regardait, tournait autour d’elles, alors qu’elles s’effeuillaient, s’excitaient, se branlaient…

— Un petit 69, commanda-t-il gourmand.

Tête-bêche, elles lui exhibèrent leur con et leur cul, se léchèrent avec avidité. Il n’hésitait pas à leur ouvrir les cuisses, à leur peloter la chatte, pour que leur clito gonfle, que leurs lèvres luisantes s’écartent.

Pas question de simuler, obéir était facile. Renée s’accoutumait vite aux caresses d’une autre fille, les désirait plus que celles d’un homme, et son appétit lui attira d’ironiques réflexions.

— Une heureuse nature…

Renée essoufflée, le ventre chaud, les cuisses ouvertes, dégoulinante, ouvrit les yeux pour le regarder. Elle décolla la joue de la cuisse de l’autre fille. Une bonne odeur de sécrétions flattait ses narines enfouies dans les poils. Elle sortit son index du cul desserré. Elle l’avait laissé enfoncé entre les fesses pendant qu’elle jouissait. Elle s’en était servie comme d’une bite, alors qu’elle léchait le trou, branlait le clito à deux doigts nerveux…

Arlette s’envoyait en l’air avec une facilité déconcertante.

— Tu es douée, toi aussi, remarqua Marcenat.

— On est obligés de se dépêcher avec mon fiancé. Ce n’est pas toujours facile… feignit-elle de s’excuser, faisant sourire un Marcenat blasé, pourtant.

En tout cas, Arlette n’avait pas terminé. Elle se montrait douce, adroite. Coquine, elle lançait un coup d’œil mutin à Renée, après quelque papouille osée. Toutes deux connaissaient bien ce qu’elles aimaient, le faisaient à leur compagne, qui le leur rendait. Elles s’initiaient réciproquement, s’imitaient, se dépassaient, tout à la satisfaction partagée de donner du plaisir, d’en exiger en retour.

Après l’amour, ouverte, alanguie, Renée se laissa aller en une pose indécente. La main de Marcenat interrompit à peine sa bienheureuse somnolence quand elle la fit cambrer, sépara davantage encore ses nymphes.

Marcenat interrompit son travail. Langoureuse, Renée lui offrait son cul, mais après quelques attouchements, il se jeta sur Arlette. Renée voulut se montrer complaisante, malgré la morsure de la jalousie quand elle le vit frotter le gland sur le con de la fille. Il ne prenait aucune précaution particulière, la branlait de sa queue nue qu’il tenait à pleine main, pour l’exciter.

Arlette, tout d’abord flattée de ses attentions, manifesta vite quelques réticences, craignant qu’il la pénètre. Il n’était pas question qu’elle avoue à son fiancé qu’elle posait ; elle refusait de perdre sa virginité. Si elle avait accepté facilement la bite dans le cul, accoutumée qu’elle était aux jeux du militaire, elle se crispa quand il la frotta sur son bouton, joua sur ses lèvres, prêt à la lui enfoncer. Il la pénétra du doigt, avec prudence, pour la préparer, mais elle retint sa main. Pourtant, elle jouit dès qu’il tapa sur son hymen. Elle cria de plaisir, avant de s’interrompre, de le repousser, de crainte qu’il la déflore, plutôt que de honte de s’être abandonnée.

Marcenat s’amusait. Elle ne parvenait pas à résister aux caresses, prête à s’envoyer en l’air quand il jouait sur son bouton. Il recommença à la masturber méthodiquement. Alors, elle perdit tout contrôle, ouvrit les cuisses.

Le visage de Marcenat se crispait alors qu’il élargissait son orifice, la fouillait avec adresse. Quand il toucha son pucelage, un orgasme d’une intensité rare la secoua, presque douloureux tant il était puissant. Ses cris se calmèrent ; elle laissa retomber sa tête, mais revint brusquement, le repoussa, non par honte ou pudeur, mais de crainte qu’il l’ait déchirée.

Marcenat ne s’en formalisa pas. Il semblait s’amuser de la réaction de celle qu’il avait si bien branlée. Tout excité, il bandait ; sa grosse queue dressée, d’où pendaient des filaments translucides, exigeait son dû.

Renée qu’il avait délaissée, profita de l’occasion ; elle s’empara de la bite, l’avala sans manière, palpa les couilles. Quand elle jugea qu’elle l’avait bien chauffé, elle se retourna, ondula des fesses pour lui offrir son cul et son con, écarta même de la main les lèvres de son sexe, pour qu’il le choisisse.

— Tu en veux, salope ! Tu en veux !

Oubliant Arlette, il frottait le gland sur son cul, le pressait, l’enfonçait à demi, avant de le retirer. Renée soupirait, gigotait, jusqu’à ce que n’y tenant plus, elle tende une main vers la bite, la dirige vers son orifice. Il ne se fit pas prier, plongea en elle, pressé de jouir. La bite était dure, grosse, elle la sentait bien, chaude… Elle glissait moins bien.

— Il n’a pas de capote !

Mais déjà les spasmes la secouaient. Il trifouillait son clito. Elle jouissait, jouissait ! Que ça dure ! Un cri de déception quand il se retira, mais alors que le sperme giclait sur son cul ouvert, il lui enfila deux doigts ; elle s’empara de son bouton, pour se remettre à geindre jusqu’à ce qu’elle s’effondre, haletante, épuisée…

CINQUIÈME PARTIE

JOLI MOIS DE MAI

CHAPITRE PREMIER

On était aux premiers jours de mai. Les examens approchaient. Renée avait du mal à travailler. Elle pensait trop aux moments qu’elle passait dans l’appartement de Marcenat, à leurs parties de cul, à Arlette aussi. Elle aimait ce corps qui savait lui donner du plaisir, devinait ses envies les plus secrètes, les devançait. Seule la jouissance comptait.

Elle aimait Marcenat pour les avantages matériels, le plaisir qu’il lui prodiguait. Elle l’admirait, se laissait guider.

Un jour, il s’étonna qu’elle tienne à passer sa licence, même si elle ne manifestait guère d’ardeur au travail.

— Tu ne t’intéresses pas à ce qui se passe ?

Elle se blottit contre lui, fourragea dans sa braguette ; le résultat ne se fit pas attendre : il banda, puis la baisa. C’était ce qu’elle attendait, mais ensuite, il le lui reprocha.

— Une belle salope ! Tu ne penses qu’à ça.

Oui, elle ne pensait qu’au sexe. Elle ne prêtait qu’une attention limitée aux événements, manifestations, et autres. Cette agitation lui paraissait incompréhensible. Les affiches se multipliaient à la fac. Renée les regardait distraitement, agacée par leur abondance. Elle devait passer ses examens, comme chaque année, et s’inquiétait plus de ses lacunes que des mouvements estudiantins. Ces derniers temps, elle avait fort peu étudié, obnubilée par ses amours ou plutôt par les séances chez Marcenat. Comme aurait dit sa mère, elle n’avait pas « la tête aux études ».

Marcenat, comme d’habitude, travaillait sur plusieurs sujets à la fois. Il avait multiplié les huiles qu’il vendait à l’artiste en renom qui prenait la peine de les signer, avait peint de nombreux nus de Renée, ainsi que des tableautins coquins où les deux filles s’amusaient à des jeux indécents. Surtout, il y avait cette glaise qui ne le satisfaisait pas. Il en avait fait plusieurs, très sensuelles, mais jusqu’à présent, n’en avait tiré aucun bronze.

Une fois de plus, Renée était en levrette, en plein soleil. Une belle journée de mai. Il avait ouvert des fenêtres : derrière les vitres, la chaleur devenait pénible. Renée transpirait. La chaleur, le beau temps lui donnaient envie de faire l’amour. Arlette travaillait aux Galeries ; elle ne les rejoindrait que le soir. Pour une fois qu’elle était seule, Renée espérait bien qu’il la baiserait comme avant, s’occuperait d’elle jusqu’à ce qu’elle soit repue.

Elle l’appela en lui présentant son sexe dilaté.

— Arrête de gigoter, dit-il, sévère.

Il ne put s’empêcher de palper son cul, de jouer sur sa chatte. Il allait la baiser. Mais elle fut distraite par des bruits qui venaient de la place de Jaude.

— Encore une manif.

— Qu’est-ce qu’ils veulent ?

— C’est à toi qu’il faudrait le demander, ma petite. Tu es étudiante ? Non ?

— Ils veulent aller dans les cités de filles ? Moi, je n’ai pas besoin de ça, dit-elle.

— C’est un peu sommaire comme analyse.

Comme elle se taisait, ennuyée par cette discussion, ne pensant qu’à recevoir des caresses, il insista :

— Tu te fous de la politique. Tu as envie de garder de Gaulle ?

— Je sais pas, moi. Pompidou est bien un Auvergnat ?

Marcenat eut un soupir qui en disait long. Il ne pouvait comprendre le désintérêt de cette fille pour les événements qui agitaient le pays. Ils n’en avaient jamais parlé, leurs conversations étaient limitées. Il ne s’intéressait qu’à son corps, en jouait, l’initiait au plaisir, sans jamais aborder des sujets sérieux.

Il n’avait même pas de télé. Renée s’en était étonnée, car il avait les moyens de s’offrir un poste couleur, et elle aurait aimé regarder les variétés. Mais il avait déclaré que c’étaient des émissions indignes d’un artiste. Il lisait simplement Le Monde et Le Canard enchaîné, mais ne les lui commentait pas. Pour lui, elle n’était qu’un petit animal, un corps agréable, dont il épuisait les délices.

Les slogans montaient jusqu’à eux, elle crut comprendre : « Autonomie des universités », « … démission ».

Il lui sembla que c’était de De Gaulle qu’ils parlaient, mais Renée s’en moquait bien, surtout à cet instant. Elle remua les fesses, mais ne s’attira que deux claques retentissantes qui lui firent monter les larmes aux yeux.

— Il y a quand même autre chose… la gronda-t-il.

Mais son cul était trop tentant. La main qui venait de frapper s’égara sur la chatte ; il posa la bouche sur son anus, le fouilla de la langue, avant de lui bouffer la chatte. Elle se retint. Elle ne devait pas jouir tout de suite. C’était si bon. Elle pressait son sexe contre la bouche de l’homme, elle geignait pour l’encourager.

— Oui ! Oh oui ! Encore ! Encore ! Oui ! Oui !

La trique raide s’enfonça d’un coup. Elle exhala un soupir de satisfaction, se mit à gigoter, puis s’empala. Il l’aida à se redresser ; elle mit les mains derrière son cou, s’accrocha à l’homme qui lui pelotait les seins, lui tripotait le clito. Renée donnait des coups de cul, tapait contre le ventre contracté de Marcenat.

Elle avait oublié les cris, l’agitation. Les rumeurs venaient de très loin. Seuls comptaient le soleil sur sa peau nue, la chaleur des rayons sur le sexe offert. Le souffle de Marcenat dans son cou se fit plus rapide, haletant. Elle laissa exploser son plaisir, cria, avant de desserrer son étreinte, de se laisser aller en avant. Il freina son mouvement, elle reposa ses épaules sur l’estrade, le cou tordu, alors qu’il continuait à la tringler. Elle n’en finissait pas de jouir, et même si la queue lui faisait un peu mal, c’était une bonne douleur, qui lui faisait couler des larmes de plaisir. Surtout, qu’il ne la retire pas, qu’il l’agite ; elle donnait des coups de cul pour mieux la sentir.

— Oui ! Aïe ! Trop ! Plus !

Des mots sans suite. Des soupirs, des gémissements. À peine s’arrêtait-elle pour reprendre haleine, reposer son sexe irrité, l’envie la reprenait, et de nouveau, elle se trémoussait, ses reins tressautaient, elle frétillait, se tortillait en tous sens. Quand il se retira brusquement, elle se plaignit lamentablement. En manque.

Sans perdre de temps, il enfonça sa bite dans son cul, enfila les doigts dans sa chatte ; sous ses doigts, il sentait sa bite comprimée. À peine avait-il fait quelques va-et-vient, il eut des mouvements spasmodiques ; le sperme chaud tapait dans ses entrailles, en longues giclées.

Il continua avec des mouvements amples et décidés qui faisaient aller le gland loin dans son cul, tandis que les doigts fouillaient son vagin dégoulinant, jusqu’à cogner sur le col dur de l’utérus. Renée savourait le plaisir quasi intolérable, presque pénible, auquel pourtant elle ne pouvait renoncer. Elle se plaignait, mais il fallait que cela dure.

Il la lâcha, elle se laissa aller, tout son corps glissa sur l’estrade. Les doigts s’échappèrent de son sexe, la queue claqua contre le ventre de Marcenat. Elle exhala un profond soupir, perdit conscience dans une bienheureuse torpeur.

Quand elle reprit ses esprits, le corps chaud de l’homme se pressait contre elle. Il la serrait dans ses bras. On entendait les bruits de la foule qui refluait. Des appels au micro annonçaient une assemblée générale en fac de lettres.

Maintenant qu’il avait fait l’amour, Marcenat pouvait travailler. Il se remit à modeler durant un long moment, avant de recouvrir la statuette d’un linge humide.

Renée ne demanda pas à la voir. Elle savait qu’il refusait de montrer quelque chose d’inachevé.

Elle marcha nue dans l’appartement, pour détendre ses muscles ankylosés, la poitrine arrogante, le ventre plat, ondulant de la croupe, secouant ses cheveux, les relevant pour montrer son cou gracile, avant d’aller aux toilettes.

Elle laissa la porte ouverte, sans chercher à dissimuler les glouglous de sa pisse, comme pour l’appeler. Il aimait la regarder ; quand il prit appui contre l’encadrement, elle écarta largement les jambes, pour qu’il voie bien son sexe. Elle allait s’essuyer quand il s’agenouilla devant elle, lui prit le papier des mains pour la tamponner, avant de la caresser, jusqu’à ce qu’elle se renverse contre la chasse d’eau, s’offre, clitoris gonflé.

— Princesse ne viendra plus, dit-il.

Il cessa de la branler, commanda :

— On va à la fac.

Renée ne laissa rien paraître de sa déception. Elle aurait aimé qu’il continue ces caresses. Elle était prête à jouir.

Il se releva, caressa une de ses tétines gonflées, lui prit même les seins à pleines mains, les malaxant comme il le faisait de sa glaise.

— Nous verrons ça un peu plus tard.

CHAPITRE II

Il faisait encore jour quand ils entrèrent dans le hall de la faculté des lettres. Marcenat, prétextant qu’il y avait des CRS vers la préfecture, avait évité de prendre le chemin normal, qui passait devant les Beaux-Arts. Renée ne lui fit aucune remarque : elle devinait qu’il ne voulait pas s’exposer à la contestation de ses propres étudiants.

Lui, d’ordinaire si soigné, était plutôt négligé. Il avait gardé sa tenue de travail, ne portait qu’un blouson de jean. Il ne s’était pas repeigné, et après l’amour, ses cheveux étaient en désordre. Il avait une barbe de deux jours, et des poils noirs piquetaient ses joues, tandis que sa barbiche aurait mérité d’être taillée. En dépit de son âge, il cherchait à se fondre parmi les étudiants.

Renée ne comprenait pas ces gamins agités et bavards, mais Marcenat semblait à l’aise au milieu de l’animation. Il tutoya un type pour lui demander ce qui se passait. Il entraîna Renée vers le grand amphi bondé. Parmi les étudiants montés sur l’estrade, elle reconnut de grand Duduche.

Les débats étaient confus. Des types sortaient des rangs pour prendre le micro, s’adresser à la foule, sur des sujets très divers. Dupuy tentait vainement de parler de la Sorbonne, de Nanterre. Certains évoquaient les barricades, l’occupation de la fac. Ils commençaient leurs discours par « Camarades ».

Renée s’ennuyait ferme. Elle n’y comprenait rien, alluma une cigarette. Elle se fit immédiatement taper, n’osa pas refuser. Son paquet circula. Il ne lui en restait que quatre ; toutes disparurent. Elle fit une moue, mais Marcenat, lui posa la main sur l’épaule pour lui indiquer que sa réaction était déplacée.

— Pas d’attitude bourgeoise, souffla-t-il.

Ses bonnes Dunhill furent vite grillées. Il montait une fumée âcre et bleutée de Gauloises. Un type en parka de l’armée lui en proposa une. Bien que surprise par le goût râpeux, les particules de tabac qui s’accrochaient à sa langue, elle la fuma tout entière, pour tuer le temps.

Marcenat écoutait, sans participer, mais visiblement intéressé. Elle finit par se pencher vers lui pour lui dire qu’elle allait aux toilettes. Il la rejoignit alors qu’elle passait la porte. Ils allaient peut-être enfin partir. Des étudiants apportaient des duvets, des sacs de couchage, les portes des W.-C. du rez-de-chaussée étaient grandes ouvertes, des filles se lavaient les dents, d’autres avaient installé des réchauds. Un capharnaüm.

— Je vais au troisième, dit-elle, soucieuse de propreté et de calme.

Elle pensait que dans le département d’histoire-géo, lieu familier et éloigné, il y aurait moins de monde.

Dans l’ascenseur, Marcenat se montra empressé. Elle fit des manières pour le provoquer, pour qu’il s’occupe vraiment d’elle. Il la serra contre lui, très fort, l’embrassa, alors que d’ordinaire, il ne s’occupait que de son sexe. Il tentait de forcer ses lèvres, elle gardait la bouche fermée. Devant sa résistance, il se rattrapa en la pelotant avec une hâte brutale. Elle serra les cuisses quand il fourragea sous sa jupe.

Dépité, il appuya sur l’arrêt d’urgence. La cabine s’arrêta. Renée n’eut plus aucune envie de jouer, s’abandonna lascivement. La langue de Marcenat se mêla à la sienne ; une main passa entre ses cuisses, tâtonna sous la culotte pour tripoter ses lèvres. Elle appréciait, elle mouillait ; les doigts s’introduisirent dans son orifice. La cabine redémarra, elle dut le repousser quand la porte s’ouvrit, malgré l’envie terrible qui chauffait son bas-ventre. Elle rajusta en hâte sa mini. Elle se contrôlait de son mieux, cherchait à être décente, mais lui bandait. Le jean moulant dessinait la verge verticale.

Des étudiants commençaient à camper, même au dernier étage. Elle eut un instant d’hésitation : il y avait des toilettes juste à côté, mais elle voulait vraiment être tranquille ; elle se dirigea vers le bout du couloir. C’était délibéré : elle voulait faire l’amour. Marcenat avait une main sur son épaule, quand il entra derrière elle, chez les dames, comme s’il se laissait guider.

Elle se tourna vers lui, une lueur coquine dans les yeux. Il l’embrassa encore, souleva sa jupe, baissa la jolie culotte couleur chair, pour regarder son cul dans le miroir. Il desserra ses fesses ; c’est elle qui se pencha, provocante, pour qu’il puisse tout voir. Elle n’avait jamais vu son derrière, son anus, sa chatte, à la fac. C’était quand même mieux que d’écouter bavasser des étudiants !

Elle tâtonnait à la recherche de la fermeture Eclair de la braguette, quand il lui retira sa petite veste à rayures, ouvrit son corsage. Dans la glace, le soutien-gorge dissimulait mal les aréoles des seins aux tétines pointées. Elle se déshabillait facilement, mais être à demi-nue dans un lieu public l’excitait. Elle avait envie qu’on la voie, que d’autres l’admirent. Son ventre palpitait. Il introduisit un doigt entre ses nymphes. Elle gémit.

Des pas au-dehors. Il la poussa dans une cabine. Le loquet claqua. Elle tripotait la queue, la dégageait. Elle voulut parler, mais il posa une main sur sa bouche, comme un bâillon. Un bruit de cataracte. Une femme pissait à côté.

Ne pas se faire remarquer. Complice, elle répondit au sourire amusé de Marcenat qui lui brutalisait le sexe. C’était si agréable. En amour, elle aimait être une chose, se laisser porter par les événements, subir de douces violences.

— Tu adores te faire violer.

Il ne parlait pas. C’était ce que disaient les yeux. La bouche avait ce pli familier quand il la désirait. Le corps de Renée s’alanguissait. Sa veste était restée dehors, près du lavabo. Elle s’en moquait. Il la dévêtit. Elle l’aida, lui tendit le soutien-gorge qu’il venait de dégrafer ; il pendit les habits à la patère. Ses nichons étaient tout durs, elle avait la chair de poule.

Quand elle n’eut plus que ses bas et son beau porte-jarretelles de dentelles, il s’agenouilla devant elle, posa les lèvres sur son pubis. Elle écarta les cuisses pour qu’il mordille son clito. Quand il l’eut bien léchée, il la fit tourner. Sans qu’il le lui demande, elle se pencha, offrit son anus, sa chatte. Elle se débarrassa de ses chaussures pour avoir une meilleure assise. Marcenat prit ses fesses à pleines mains, caressa sa chatte, joua de la langue sur ses lèvres ouvertes, titilla son orifice.

Renée soupirait pour l’encourager, en essayant d’être discrète pour ne pas attirer l’attention de l’autre fille. Elle était toujours là. Qu’est-ce qu’elle foutait ? Avait-elle deviné ? Essayait-elle d’écouter ? Oui, elle était peut-être en train de se branler. Renée en frémissait d’excitation.

Marcenat s’amusait : il la faisait languir. Il la regardait par en dessous, nue. Il joua dans ses poils, dégagea son clitoris, le chatouilla avec délicatesse, avant de le mordiller, tout en levant une main vers ses seins.

Les jambes tremblantes, elle ferma les yeux, dégusta les douces pénétrations des doigts, prête à jouir dès qu’il le voudrait. Marcenat ne se pressait pas. Il pinça ses tétines, l’une après l’autre, plongea l’index par petits coups dans son vagin, avant de desserrer son anus.

Renée avait l’impression que quelque chose vibrait en elle. Ses jambes tremblaient. Elle posa ses mains sur la tête de l’homme, comme pour y prendre appui.

— S’il te plaît…

C’était un appel. Elle ne pouvait plus attendre. Il se releva, lui habillé, elle nue. Il l’embrassa, tout en la branlant. Elle serra ses cuisses autour de la jambe de Marcenat, son sexe contre le tissu rugueux du jean.

— Viens, souffla-t-elle encore.

Il recouvrit l’abattant du siège de papier hygiénique. Elle le regarda faire, debout, jambes écartées, sa main glissant vers sa chatte, serrant son bouton. Une insupportable attente. Ces préparatifs n’en finissaient pas, mais ne coupaient pas ses envies. Ils la rassuraient. Faire ça dans des W.-C… Quand elle le raconterait aux copines…

Il se releva, la regarda. Dans les yeux. Cette interruption avait exaspéré leur concupiscence. Elle aimait ce mot, prétentieux et gras, obscène. Si elle avait pu parler…

— Baise-moi ! Bourre-moi ! Tire-moi !

Elle respirait avec difficulté. Il la prit dans ses bras. Ses seins tendus frottaient contre le blouson, s’égratignaient à un bouton. Il saisit les poires tentantes à souhait. Il ne se contenait plus. Il avala goulûment un téton, le mordilla, le suça, passa à l’autre. Il les malaxait plus qu’il ne les caressait. Sa bouche allait de l’un à l’autre, les tétait à tour de rôle. Renée n’y tenait plus, elle ferma les yeux pour l’appeler. Il se détacha d’elle, la fit s’asseoir.

Elle aimait être nue devant un homme habillé. Cela l’émoustillait.

— Pisse !

Il n’avait pas été grossier. Elle préférait qu’il emploie des termes édulcorés. Il enfonça le poing dans son ventre. Pas question de résister. Elle dut faire un effort, car il jouait avec ses nymphes, mais elle ne lui demanda pas d’arrêter. C’était si excitant. Elle libéra son flot d’urine, sans qu’il cesse de la toucher. Il ouvrit sa chatte, pour profiter du spectacle.

— Tu exagères !

Elle avait parlé tout haut, oubliant qu’il y avait une voisine. Marcenat s’en fichait. Il continuait, insistait, les doigts ruisselants de pisse, sur son sexe, sur son anus. Renée avait envie. Elle voulait jouir. Elle tendit les mains pour lui déboutonner la chemise. Elle écarta les pans, il l’enleva avec le blouson, se releva pour les pendre au portemanteau. Prestement, il fit sauter ses chaussures, enleva pantalon et slip. Nu, en érection, il fit un pas vers elle, présenta à ses lèvres la bite décalottée. Renée l’avala sans se faire prier. Elle le suçait pour le remercier de l’avoir léchée. Elle agaçait du bout des dents la queue raide. Une sensation de pouvoir. Elle aurait pu mordre, faire mal, mais elle lui faisait plaisir ; il s’abandonnait, vulnérable, les yeux mi-clos.

Il grogna de contentement. Elle lui pelota les couilles, mais très vite, de crainte qu’il jouisse, frustrée de ne plus recevoir ses caresses, elle supplia encore :

— Viens !

— Encore un peu, quémanda-t-il d’une voix sourde.

Pendant qu’il déchirait avec les dents l’étui d’un préservatif, elle parcourut la bite de la pointe de la langue, puis l’engloutit, la fit pénétrer tout entière dans sa bouche, taper contre son palais, puis taquina le gland, mordilla le prépuce roulé. Elle prit les couilles dans ses mains, tira dessus, les tordit presque, et coquine, le menaça, arrivant à peine à parler :

— Tu te décides !

— Je commence sans rien.

Elle voulait faire l’amour. Seule comptait cette bite qui allait la défoncer. Le réservoir de faïence remua quand elle y appuya son dos. Il souleva ses jambes, les fit reposer sur lui, s’enfonça dans son vagin. Brusquement remplie, elle protesta :

— Doucement…

Sans tenir compte de ses protestations, il donnait de grands coups de reins. Elle ne put retenir un gémissement voluptueux quand il cogna tout au fond. Elle respirait de plus en plus fort. Les yeux perdus dans le vague, elle se cramponnait au siège pendant qu’il la pilonnait, les mains agrippées à ses hanches. À chaque pénétration, son dos faisait bouger le réservoir qui tapait avec un bruit sourd et régulier contre le mur.

Renée aurait pu jouir tout de suite, il lui aurait suffi de se caresser, mais elle avait tellement envie de sentir la trique, de la sentir longtemps, qu’elle s’efforçait de retarder son orgasme. Marcenat ralentit ; elle sut qu’il était temps pour lui de prendre des précautions.

— Tu peux, souffla-t-elle, pour lui signifier qu’elle ne serait pas déçue qu’il s’arrête.

Il y alla encore deux ou trois fois, avec lenteur, pour bien profiter du vagin en eau. Elle dégustait les ultimes pénétrations « à cru ». Ses jambes toujours sur les épaules de l’homme, elle le regardait reprendre haleine, enfiler le préservatif. Il la saisit par les mollets, plongea en elle. C’était le moment. Elle pinça son clitoris, tira dessus, laissa exploser son plaisir sans retenue. Elle entendait des cris, sans réaliser que c’étaient les siens. Rien d’autre ne comptait que ses contractions, ses spasmes.

Epuisée, le dos meurtri, elle reprenait conscience quand Marcenat ralentit.

— Reste encore, dit-elle.

Il plongea sa bite d’un coup, tout au fond ; elle tressauta. Il lui pinça les seins.

— Tu ne t’es pas laissée aller !

Elle ne répondit pas. Comme il s’était relevé et venait de jeter la capote dans la poubelle, elle l’attira, et pour le remercier, suça la trique luisante en une ultime gâterie. Elle avait pris l’habitude de ce goût de sperme mêlé à celui du lubrifiant. Elle souhaitait qu’il lui rende la pareille, mais il se rhabilla pendant que, le sexe irrité, elle pissait devant lui. Il vint vers elle, s’agenouilla, et la bite encore gonflée posée sur l’abattant, pissa entre ses cuisses, la mouillant.

Elle se récria, mais il ne s’arrêta pas. Au contraire, il lui arrosa la chatte, les poils. Elle acceptait la caresse chaude ; leurs pisses ruisselaient, se mêlaient. Il l’essuya, prétexte pour la masturber encore ; elle soupira, prête à recommencer. Elle s’empara de la queue, la malaxa…

— Plus tard, dit-il.

Quand ils sortirent, les cheveux ébouriffés, lui reboutonnant sa chemise, elle se rajustant, une fille vêtue d’un pull et d’un pantalon très moulant, tout noir, les fixait. Renée la reconnut. C’était la fameuse nana qui baisait, l’anar qu’elle avait aperçue au Globe. Une lueur dans les yeux, elle tendit la veste :

— C’est à toi, je pense ?

Elle était très brune, aile de corbeau, une teinture sans doute, qui accentuait l’aspect blafard de son visage. Aucun maquillage, mais un négligé recherché. Elle cligna des yeux pour éviter la fumée de la cigarette plantée au coin de sa bouche.

— Jolies fringues.

Le ton se voulait méprisant, mais Renée comprit qu’elle l’enviait, non pour ses vêtements, mais parce qu’elle s’était bien fait baiser.

— Tu nous trouves bourges ? ironisa Marcenat que ses propres contradictions ne gênaient pas.

Elle le fixait. Il lui plaisait, ce type qui venait de faire jouir si bruyamment sa copine. Marcenat ne s’y trompa pas. Elle était bien roulée, une bonne paire de seins, comme il les aimait, des fesses bien rondes. Elle ne portait pas de soutien-gorge. Il esquissa un geste, comme pour la prendre dans ses bras, lui proposer ses services. Elle ne recula pas, dit simplement, pour l’arrêter :

— Quand tu seras reposé… Peut-être… Il y a une AG. On m’appelle Jo.

Elle tourna les talons, les laissant seuls.

Renée pensa qu’elle n’appelait jamais Marcenat par son prénom. Il ne lui en avait jamais donné l’autorisation. Elle n’avait jamais osé. Elle lui abandonnait son corps, mais ils n’avaient pas cette intimité. Il y avait encore des barrières entre eux. Elle ne se faisait guère d’illusion. Il aurait pu baiser cette Jo sans remords. Elle le connaissait bien, mais sur le moment, saoulée de plaisir, elle s’en moquait. Après une telle baise, elle avait l’impression qu’il lui appartenait.

CHAPITRE III

Marcenat travaillait d’arrache-pied, avec les deux filles ou avec Renée seule. Elle acceptait de le partager avec Arlette. Elle aimait les caresses de cette fille ; les voir s’amuser inspirait l’artiste qui multipliait les esquisses de leurs jeux amoureux. Il avait peint quatre ou cinq toiles, dont deux dans le style « Grèce antique ». Une commande d’amateur aisé : Les Plaisirs de Lesbos… Il ne retouchait presque plus la glaise de Renée ; il aurait fait couler le bronze s’il n’y avait pas eu les événements.

Hyperactif, Marcenat allait à la fac presque tous les soirs, grisé par l’ambiance. Arlette, complexée par son niveau d’études, ne voulait pas côtoyer les étudiants, ne comprenait pas les raisons de leur mouvement. Elle se contentait de rencontrer ses nouveaux amis dans le bel atelier, prenant avec eux le plaisir que son fiancé, dont les permissions étaient suspendues, ne pouvait plus lui donner.

Renée, elle, accompagnait Marcenat. L’annulation des examens l’inquiétait, les interminables discussions l’ennuyaient, la crasse et la pagaïe qui régnaient à la fac la gênaient, mais la libération des mœurs l’émoustillait. Les couples se formaient et se défaisaient au gré des AG ou des manifs. Seul le plaisir comptait ; elle ne voulait pas être en reste. C’étaient des fornications rapides, mais cette atmosphère électrisait Marcenat. Il tenait à en profiter ; elle le suivait de crainte de le perdre.

Un soir, lors d’une assemblée houleuse qui discutait de la grève générale, des actions à mener en direction des travailleurs, l’anar vint s’asseoir à ses côtés. Elle feignait de ne pas s’intéresser à Renée, et se laissait draguer. Marcenat réussit à la faire rire. Renée aurait cru qu’elle ne voulait que parler de politique, de Révolution, mais cette Jo se comportait comme n’importe quelle femelle ! Elle jouait à la révolutionnaire pour provoquer.

— Je veux qu’on m’appelle « Libertad » !

— Je te laisse prendre toutes les libertés que tu veux avec moi !

Elle riait trop fort, quand Chassang vint les rejoindre, surmontant la gêne que lui inspirait Marcenat. Trop jeune, il n’avait pas l’assurance de l’homme qui a réussi. Renée n’avait guère envie de le voir, mais c’était une façon de faire contrepoids à la fille envahissante. L’étudiant essayait de séduire Renée par des discours terre à terre. Il venait de passer l’agreg, mais les épreuves du Capes avaient été retardées. Il fallait obtenir plus de postes aux concours, expliquait-il. Renée espérait que Marcenat ne suivait pas leur conversation, qu’il s’imaginait qu’elle se faisait draguer elle aussi.

— Je voudrais passer le Capes. J’ai besoin de fric, moi.

Elle le comprenait. Elle aussi ne pouvait pas se permettre de perdre cette année, mais en même temps, elle savait qu’il y avait une autre vie, celle qu’elle avait découverte avec Marcenat, qui n’avait qu’une envie : sauter l’autre greluche. Elle n’allait pas se laisser faire !

Chassang la regarda, l’air douloureusement surpris, quand elle posa sa main sur le bras de l’artiste, pour se l’approprier. Elle n’avait pu s’en empêcher. Jalouse, elle ne supportait pas l’attitude de Marcenat envers la nana. Il agissait comme s’il avait voulu l’humilier, même s’il feignait de se plonger dans de grandes conversations politiques. Et cela la rassurait de se montrer cruelle envers Chassang, lui prouvait qu’elle aussi pouvait dominer.

« Je suis vache », s’avoua-t-elle sans remords.

Elle alluma une cigarette sans sortir le paquet de son sac, pour ne pas se faire taper. Elle en avait à peine tiré deux bouffées que Marcenat la lui prit, la glissa entre ses lèvres. Elle lui sourit comme si son sans-gêne était une preuve d’affection. Il se leva :

— On y va.

Il la prit par le bras ; l’anar leur emboîta le pas. Chassang se poussa pour les laisser passer. Il regarda Renée, l’air suppliant, pour lui demander s’il pouvait les accompagner.

— Salut, dit-elle.

— Salut, répéta Marcenat qui, d’un coup d’œil critique, jaugea le jeune homme.

Peut-être aurait-elle accédé à la requête muette de l’étudiant si elle n’avait pas senti le mépris de son maître. Chassang ne pourrait même pas lui servir de faire-valoir, d’ailleurs que voulait Marcenat ? Ramener Jo chez lui, les faire poser toutes les deux, aller plus loin…

Renée ne savait pas si elle avait envie de faire l’amour avec l’anar. Ce qu’elle aimait chez Arlette, c’était sentir son corps contre le sien, recevoir ses caresses. Ce pourrait être la même chose avec cette nana. Après tout, ce serait une nouvelle expérience.

Ils entrèrent dans une salle du premier. Un panneau indiquait « Salles des Actes ». Renée n’osa pas demander ce que c’était. Il y avait de la moquette, des voiles aux fenêtres, mais en complet décalage avec l’aspect cossu, un grand désordre régnait : des sacs de couchage, un réchaud, des fringues empilées sur une table, avec au-dessus, étalé, un slip de femme.

— Il ne s’emmerde pas, le doyen ! dit Jo.

Elle embrassait goulûment Marcenat, se serrait contre lui, les bras noués autour de son cou. Renée restait là, les bras ballants, alors que l’autre lui ouvrait la chemise, caressait ses poils de poitrine. Il ne demeura pas en reste, souleva le pull noir. La fille n’avait nul besoin de soutien-gorge : ses gros nichons étaient fermes, et déjà, leurs tétines pointaient. Il les suça. Renée avait connu la même situation, il y avait si longtemps ! Sans perdre de temps, Marcenat lui baissa à la fois le pantalon et la culotte. Elle tortillait ses fesses alors qu’il lui prenait la chatte à pleine main, la branlait avec des gestes brusques. Elle aussi le déshabilla ; le jean tomba, dévoilant le cul velu. Ils étaient dans la même tenue, mais l’homme se débarrassa de sa chemise, puis de son pantalon, laissant la fille entravée devant lui.

Il aimait dominer. Et cette « Libertad » paraissait apprécier sa position humiliante. Il fallait que Renée fasse quelque chose. Elle allait se le faire voler. Elle saisit la bite dressée, la caressa ; elle arrondissait déjà la bouche pour la sucer, quand il commanda d’une voix sèche, sans cesser de masturber l’anar :

— À poil !

La porte n’était pas fermée à clef. N’importe qui pouvait entrer ; pourtant, Renée s’exécuta. Elle haïssait cette fille. Elle lui cherchait des défauts : trop plantureuse, trop large… Mais Marcenat la trouvait à son goût :

— Un Maillol ! fit-il.

« Une grosse ! » pensait Renée, mais elle se tut.

La fille avait retiré son pantalon ; nue, elle se frottait contre lui. Une poitrine opulente, une croupe ronde, un ventre frémissant, une épaisse touffe frisée, dans laquelle il fourrageait. La grosse bite dressée se frottait contre la hanche blanche. La fille prit la queue, fit mine de se coucher sur une table, y posa les fesses. Elle cherchait à attirer l’homme sur elle, pressée de se faire mettre.

— Viens, dit-elle, la voix oppressée.

— Toi, tu n’es pas compliquée, répondit-il, lui saisissant les mains pour se dégager.

Il la releva, la fit tourner pour qu’elle frotte son cul contre lui ; prenant une de ses cuisses à pleine main, il lui fit poser un pied sur une chaise. Il l’embrassait dans le cou, passait les doigts sur ses lèvres largement ouvertes. Elle gémit, renversa la tête sur l’épaule de l’homme, qui plongea l’index et le majeur réunis dans son vagin. Prête à jouir, elle tâtonnait à la recherche de la bite qui frottait entre ses fesses, pour la guider vers son con.

Elle se trémoussait pour qu’il la baise, mais il résista, commanda à Renée, nue elle aussi :

— Mets-moi une capote.

Au moins, il ne prenait aucun risque. Il n’osait pas faire comme avec elle, quand il lui avait enfilé sa queue sans rien, pour bien sentir la douceur du vagin. Docile, Renée s’agenouilla, la tête à hauteur de la bite de Marcenat. Jo, mal lavée, sentait fort. La propreté aussi était un tabou qu’elle transgressait. Renée prit la bite dans sa bouche, la suça comme il aimait.

— Grouille !

À peine avait-elle fini de dérouler le latex qu’il enfilait l’anar. À grands coups de reins, pour la défoncer. Elle ahanait, geignait sans retenue. Renée se releva. Elle ne pouvait pas rester passive. Marcenat n’aurait pas aimé. Il ne se contentait pas de coucheries rapides. Il fallait les pimenter. Elle vint contre la fille, frotta son buste contre le sien ; à chaque coup de reins de l’homme, leurs ventres se tapaient. Elle cherchait à frotter son sexe contre la jambe de la fille, mais c’était trop malcommode ; aussi, elle se masturba. Frustrée de ne pas avoir de trique dans la chatte, elle se serra de toutes ses forces contre la fille, passa un bras derrière les reins de l’homme, lui tendit sa bouche. Il l’embrassa comme l’orgasme de sa partenaire explosait. L’autre criait, s’abandonnait ; il éjacula, yeux mi-clos.

Ils s’immobilisèrent. La poitrine de la fille se soulevait avec violence. Elle rouvrit les yeux, pour découvrir le visage crispé de Renée qui continuait à se branler, à la recherche de son plaisir.

Marcenat n’allait pas en rester là. Il se dégagea, les fit s’allonger l’une contre l’autre, à même la moquette. Celle-ci était rêche, mais Renée ne protesta pas. Elle savait ce qu’il voulait, et alors que Jo se couchait sur le dos, elle la fit se tourner sur le côté, puis lui présenta son bas-ventre, en avançant sa bouche vers le sexe humide.

Les longs poils noirs étaient tout mouillés ; le vagin s’ouvrait, dégoulinant. Renée fit sortir le clitoris gonflé, le fit rouler entre deux doigts. La fille se laissait faire, trop passive, aussi Marcenat lui dirigea la tête vers le ventre de Renée, pour qu’elle pose la bouche sur son sexe. Elle ne savait pas s’y prendre, elle embrassa maladroitement les nymphes gluantes. Renée, en guise de leçon, mordilla les siennes, son bouton ; alors, l’autre l’imita. Son assurance augmentait, elle léchait la chatte à grands coups. Elle la fouilla de la pointe de sa langue.

Marcenat était passé derrière Jo ; il jouait de sa queue sur l’anus ouvert. Elle cessa de sucer le sexe de Renée quand il la pénétra d’un coup violent. Mais, après un gémissement, elle reposa sa bouche sur la chatte de Renée qui voulait jouir. La fille y allait de bon cœur, malgré les coups de reins de l’homme qui la projetaient en avant. Excitée, l’anar enfonçait sa langue, ramonait les bords du vagin ; des contractions bienfaisantes nouèrent enfin le ventre de Renée.

Ses spasmes se succédaient sans qu’elle cesse de brouter le con de la fille. Plus elle jouissait, plus elle la pompait, la mordait… Une véritable frénésie… jusqu’à ce que le sommeil les prenne l’un après l’autre.

CHAPITRE IV

Renée nichait ses fesses contre un ventre chaud. Dans la torpeur du demi-sommeil, elle tâtonna à la recherche de la bite de Marcenat, fourragea dans des poils, trouva une chatte. La mémoire lui revenait. Elle était couchée sur un duvet, à même la moquette. C’était inconfortable. Elle tenta de se redresser, mais son cou était ankylosé. Marcenat se frotta contre elle, le derrière contre sa hanche. Elle était en sandwich entre lui et une fille. L’anar, pensa-t-elle.

Elle se souvenait des événements de la nuit. Ils n’étaient pas seuls. Des respirations, des ronflements. D’autres étudiants dormaient. Elle eut envie de se retrouver dans le bel appartement de Marcenat, dans son grand lit. Elle s’assit, regarda autour d’elle, sa poitrine nue émergeait du duvet qui leur servait de couverture.

Elle croisa le regard brillant d’un type au visage émacié, échevelé. Il la fixait comme s’il allait se ruer sur elle. Pourtant, il ne dit mot, alluma une cigarette, en tira de profondes bouffées.

Il zyeutait ses seins. Elle ne bougeait pas. Marcenat se tourna. Renée attendait une caresse, mais le bras de l’homme passa derrière son cul, et cherchant plus loin, prit l’épaule de Jo. Sa fierté blessée, Renée voulait donner une leçon au goujat. Elle se leva. Le type en face fixait son sexe rasé. Il avait un air rigolard ; elle posa les mains sur ses hanches pour lui montrer qu’elle n’avait pas froid aux yeux. Elle desserra même les jambes, les pieds fermement posés sur la moquette. Elle avait l’habitude de prendre la pose, à présent.

Le chevelu leva le pouce, fit mine d’applaudir, goguenard. Elle se tourna pour prendre ses vêtements ; il siffla d’admiration quand elle lui montra son cul. Elle s’énervait à chercher sa culotte, soulevait des frusques emmêlées, se baissa, puis se releva quand elle comprit qu’elle exhibait sa chatte.

Pendant ce temps, Marcenat avait glissé vers la fille. Sur le dos, les cuisses écartées, elle l’attirait sur elle. Il lui pelota les seins, les pétrit plutôt, avant d’aller sur son ventre, de la branler.

— Viens ! J’ai envie, dit-elle, les yeux mi-clos, en relevant les jambes.

Ayant pris une capote dans son jean, il la mit sans se presser. Renée ne bougeait plus. Elle hésitait sur la conduite à tenir. Elle ne voulait pas capituler, le laisser à cette fille. Le type assis sur son matelas avait allumé une nouvelle cigarette, pour mieux profiter du spectacle. Une érection faisait pointer son duvet. Comme si le spectateur ne le gênait pas, Marcenat tendit la main à l’anar, pour qu’elle s’allonge sur une table, les fesses sur le rebord. Il regarda la chatte gonflée, l’entrouvrit, lui posa les jambes contre sa poitrine, les chevilles sur ses épaules. Il se mit en position, guida son gland vers l’orifice. Il la saisit aux hanches, la bourra à grands coups. Son ventre claquait bruyamment contre les fesses rondes ; Jo se mit à geindre.

— Ferme-la ! fit-il.

Renée avait retrouvé sa culotte ; elle la triturait pour occuper ses mains, sans penser à la mettre. Elle regardait son amant en baiser une autre, en public. Depuis qu’elle connaissait Marcenat, elle avait appris à le partager.

Il tringlait la fille parce qu’elle le faisait bander, qu’il la désirait plus qu’elle ! En même temps, elle s’exhibait, laissait les autres la reluquer. Le type s’était levé ; son grand slip bleu ne dissimulait pas son érection. La bite énorme boursouflait le coton, le gland émergeait de l’élastique distendu.

Marcenat était le point de mire ; il semblait ravi.

— Viens ici, ordonna-t-il.

Et Renée de s’exécuter, comme si elle n’attendait que ça. Elle obéit à la pression de la main de son maître, se pencha, plaqua sa poitrine sur la table, à côté de la nana qui ahanait. Renée écartait les cuisses, offrait son cul ; il commença à la tripoter, à la branler. Les doigts fouillaient rudement son anus, sans qu’elle proteste. Bien au contraire, elle aimait ; elle s’abandonna avec un gémissement voluptueux quand ils pénétrèrent son vagin. Il lui enfilait l’index et le majeur réunis sans délicatesse, sans raffinement. Il les plongeait et les retirait au rythme des coups de reins. Il baisait deux filles à la fois. Le ventre cognait contre les fesses de Jo, la paume heurtait le pubis de Renée. Cette violence lui faisait tout oublier.

— Branle-toi.

Toujours docile, elle glissa sa main vers son clito, le fit rouler, comme il le lui avait appris. Elle aimait se caresser pendant qu’il la sautait, cela avivait ses sensations. Elle dosait la montée du plaisir. Elle entendait la respiration haletante de l’autre. Elles obéissaient au même maître.

Il les dominait toutes les deux, mais cette d’idée ne la préoccupa pas longtemps. La nana gémissait, les mouvements de l’homme se firent plus saccadés. L’orgasme la secoua. Elle était incapable de discerner si les gémissements qu’elle entendait étaient les siens ou ceux de l’anar.

Elle se serait bien laissée aller sur la table, si le rebord aigu ne lui avait pas fait mal. Elle se redressa, flageolant sur ses jambes, découvrit le type à leurs côtés qui caressait sa queue hors du slip.

— Il se branle…

Un voyeur. Elle n’avait pas pensé qu’elle se donnait en spectacle. C’est elle qui l’excitait. Elle le détailla. Il était très sec, les muscles saillants, tel un écorché. Elle fut prise de l’envie de se frotter contre le type osseux, de se presser contre son torse dur, ces bras nerveux…

— Il m’excite…

Les autres spectateurs se montraient discrets. Un couple émergeait d’un duvet, les cheveux en bataille. La fille portait un tee-shirt large ; le garçon, torse nu, se collait à elle. Ils regardaient sans mot dire, l’air étonné, vaguement gênés, mais intéressés, ces gens qui osaient baiser.

Une main se posa sur elle. Des doigts osseux tripotaient ses fesses, cherchaient son sexe. C’était le voyeur, qui, le slip sous les couilles, la pelotait.

— Non, dit-elle, affolée, la voix criarde.

Il lui faisait peur. C’était trop inattendu. Cela allait trop loin. Elle ne connaissait que Marcenat. Elle lui avait obéi. Elle n’avait pas réalisé les conséquences…

La grosse bite frottait contre elle ; une trique dure comme du bois glissait entre ses cuisses, cherchait à l’enfiler. Elle la saisit à pleine main, pour se protéger. Il soupira. Elle la serra, et aux mouvements qu’il fit, la décalotta. Les yeux brillants, il tendait les doigts vers sa poitrine ; elle le branla à gestes rapides. Il ouvrit la bouche, soupira, alors que des jets de sperme engluaient la main de Renée, frappaient son ventre.

— Si vite, pensa-t-elle étonnée.

Elle n’en revenait pas d’avoir fait ça. Elle croyait l’avoir neutralisé, mais le plaisir rapide n’avait pas coupé le désir du voyeur. Il en voulait plus. Il continuait à la peloter. La queue gluante poissait la main de Renée. Elle ne pouvait pas le repousser.

— Je veux rentrer à la maison, se plaignit-elle d’une voix enfantine.

— Une petite bourge, ricana l’anar.

Marcenat tapota l’épaule du type avec une autorité condescendante, pour lui signifier qu’il avait eu ce qu’il voulait. L’air protecteur, il dit :

— On y va. Tu peux quand même l’essuyer.

Renée passa un kleenex sur la queue du type. Le sperme collait sur sa main. Il avait eu une éjaculation très abondante, bien plus que Marcenat, elle dut aussi nettoyer son propre pubis. Une goutte perlait au bout de la bite ; elle s’en occupa, parachevant le travail. Ses gestes étaient rapides mais adroits, il la complimenta :

— Brave fille.

Malgré ce qui se voulait une gentillesse, elle ne répondit pas, vaguement honteuse. Elle n’arrivait pas à réfléchir à ce qui s’était passé. Elle avait trop l’habitude d’obéir à Marcenat. Elle pensa, toujours effrayée par le type : « Je m’en suis bien tirée. »

CHAPITRE V

Marcenat éluda toutes les tentatives qu’elle fit pour parler de l’incident. Après qu’ils se furent douchés, il la fit poser toute la journée, sans se laisser distraire de son travail. Il se lança dans un monologue, où il parlait de réinventer le couple, de droit au fantasme et au plaisir. Son ton pédant lassait Renée qui ne l’écoutait que distraitement. Ses muscles s’engourdissaient ; elle se laissait aller à l’envie de faire l’amour, de jouir, comme cela lui arrivait souvent quand elle restait longtemps nue dans des poses osées.

Baiser, elle avait envie de baiser. Renée avait découvert le sexe avec Marcenat. C’est avec lui qu’elle s’était libérée des tabous, de son éducation stricte. Elle comprenait mal à quel point tout cela l’émoustillait : il avait tous les modèles qu’il voulait, séduisait toutes ses étudiantes.

La séance se termina avec le soir. Il faisait chaud dans l’appartement où le soleil était entré à flots. Renée, nue, prit une tranche de saumon, ouvrit de son propre chef une bouteille de champagne. Elle n’avait jamais osé en prendre autant à son aise, mais Marcenat ne critiqua pas son initiative. Il se contenta de sourire quand elle fit sauter le bouchon. Elle n’avait aucune honte à être une petite-bourgeoise ; elle vidait sa coupe qu’il remplissait généreusement.

Cette attitude la rassurait. Marcenat n’était pas un révolutionnaire. Il n’allait pas faire son autocritique, se flageller comme certains. Il continuait à faire ce qui lui rapportait du fric.

D’ailleurs, il en profita pour peindre une gouache, d’un pinceau sûr et rapide. Il lui fit étirer une jambe le long du haut tabouret du bar, pour bien montrer son ventre lisse, alors qu’elle sirotait son champagne, déjà soûle. Il vint près d’elle pour mettre ses seins arrogants de profil. Il les palpa avec son adresse coutumière, et comme elle avait fini sa coupe, il en couvrit un nichon. Elle frissonna quand le verre froid comprima son téton.

— Belle mamelle. Tu sais que la coupe est le moulage d’un nichon.

Il l’embrassa, avant de cajoler son chaton humide. Elle s’abandonnait. Des hirondelles se poursuivaient en piaillant dans le ciel qui s’obscurcissait. Elle était bien. Il pouvait faire tout ce qu’il voulait. La branler ici, l’amener au lit…

— On va à la fac…

— Tu ne veux pas continuer…

Renée préférait le confort bourgeois, mais sous le regard inflexible de Marcenat, ne protesta pas. Impossible de le détourner de son idée : il voulait profiter de tous les culs disponibles !

D’un pas hésitant, elle alla vers la salle de bains, pour se maquiller.

— Reste comme tu es. Tu fais suffisamment petite-bourgeoise.

Renonçant à son fond de teint, elle raviva simplement son rouge à lèvres, s’habilla. Sa jupe coûteuse, particulièrement provocante, laissait voir le haut de ses bas quand elle s’asseyait sans précaution. Sa culotte comprimait sa chatte moite.

Renée avait envie qu’il la baise, mais elle le suivit. Il la tenait par le bras, l’aidait à marcher. Au bout de quelques minutes, son pas se fit plus assuré. Elle s’appuyait contre lui, mais c’était surtout parce qu’elle voulait sentir son corps.

En dépit de l’heure tardive, le Jardin Lecoq n’était pas fermé. Ils avaient tout le parc pour eux. Les massifs en fleurs distillaient une odeur entêtante.

— Je veux faire pipi, dit-elle d’une voix enfantine, se collant encore plus contre lui.

Il la poussa dans un bosquet d’ifs, la troussa, s’empara de son sexe, la branla. Elle gémissait, protestait d’une voix mourante :

— Je n’en peux plus.

Elle s’accroupit, lâcha un flot d’urine avec un soupir de soulagement. Le parfum tiède montait à ses narines, mêlé à celui de fleurs qu’elle ne connaissait pas. Marcenat la caressait toujours ; ses cuisses tremblaient. Elle se releva, la chatte mouillée, s’appuya sur l’épaule de l’homme pour qu’il la masturbe. Elle était prête à jouir debout, sous les arbres. Mais sans l’essuyer, il remonta sa culotte, la rajusta. Son slip mouillé collait à ses lèvres. Elle se plaignit.

— Ça va sécher.

L’entraînant vers la fac, il lui tint tout un discours sur ses fantasmes. Excitée, encore à demi-ivre, elle ne saisissait pas tout ce qu’il racontait. Il lui parlait de nouveaux partenaires, de trio… C’était ce qui était arrivé avec Arlette.

— Tu peux prendre ton pied avec n’importe qui. Tu es une belle salope, conclut-il.

Elle acquiesça pour qu’il la baise :

— Je suis une salope !

Elle lui tendit les lèvres, se colla à lui. Il la pelotait, sans cesser de discourir.

— Je veux réaliser mes fantasmes. Tu aimes baiser avec les filles, tu peux aussi te faire baiser par un autre mec. Je veux te voir baiser avec un autre !

Renée tendit la main vers sa braguette, lui toucha la bite. Il bandait terriblement, mais ne réagit pas.

— J’ai envie !

— On verra.

— C’est toi que je veux !

Dans le hall bondé de la fac, ils retrouvèrent le voyeur. Renée refusait de penser : « celui que j’ai branlé ». Marcenat lui parla en aparté, en désignant Renée. Il la déshabillait, les yeux brillants. Comme si elle était à lui, sa chose. C’était à la fois humiliant et excitant.

— Daniel, dit simplement Marcenat, en guise de présentation, avant d’entraîner Renée vers l’escalier.

Daniel les suivit. En une dérisoire tentative pour s’affirmer, Renée dit à mi-voix à Marcenat, lui demandant presque la permission :

— Je fais pipi.

Elle entra dans les toilettes, les deux hommes derrière elle. Quand elle voulut pousser la porte, Marcenat la bloqua. Sous son regard impérieux, elle se tut, baissa sa culotte avec discrétion, tenta de se cacher avec sa courte jupe en s’asseyant. Mécontent, Marcenat la lui fit relever, lui ôta son slip pour qu’elle écarte largement les jambes.

Tout à l’heure, elle avait pissé sans pudeur devant lui. C’était un jeu. Là, sous le regard lubrique de Daniel, elle était prise dans une situation perverse. Marcenat la fit relever ; sans lui laisser le temps de s’essuyer, pelotant ses fesses nues, il la poussa vers la salle des actes.

Un épouvantable désordre. Il n’y avait personne, mais la lumière était allumée ; il faisait très chaud. La jupe toujours relevée, les fesses à l’air, Renée alla ouvrir une fenêtre. Sa première initiative.

Au-dehors, la nuit était tombée. Des gens prenaient le frais sur un balcon en face. Ils regardaient la fac. L’un d’eux braqua des jumelles vers elle.

— Ils veulent voir baiser les étudiants !

Comme pour lui donner raison, Marcenat la prit dans ses bras, l’embrassa sur la bouche, l’entraîna vers la table où ils avaient baisé. Elle répondit à son baiser. Etre regardée en train de se faire sauter l’émoustillait. Ce n’était plus le temps où elle avait honte de se montrer nue.

Elle était toute troussée ; comme si ce n’était pas suffisant, il ouvrit son chemisier. Elle se plaqua contre lui, lui offrit son entrejambe ; il pelota sa chatte, sans la pénétrer. Il savait ce qu’elle aimait, ce qui l’excitait. Il la faisait attendre, il jouait d’elle.

— Oui !

Sa jupe relevée à la taille, elle se cambrait, se trémoussait, appuyait son pubis sur les doigts de Marcenat qui ne la fouillaient toujours pas. Elle écarta davantage les jambes pour qu’il la branle. Des mains inconnues, osseuses, malaxèrent ses fesses. Un doigt toucha son anus, le desserra. Daniel.

Renée se laissa porter par les événements. Marcenat ouvrit son chemisier, dégrafa son soutien-gorge ; à moins que ce ne soit Daniel. Elle n’avait plus que sa jupe roulée très haut sur sa taille, comme une grande ceinture. Marcenat embrassa ses seins, les mordilla. Elle gémit. Daniel lui enleva sa jupe sans qu’elle proteste. Et Marcenat l’allongea sur la table, lui releva les jambes, flatta ses fesses qu’il fit glisser près du rebord.

— Le vibromasseur…

Il posa le bout de la tige blanche sur ses lèvres, comme pour qu’elle taille une pipe à l’engin. Cette pensée l’amusa ; elle ne le dit pas aux hommes penchés sur elle. Dans sa bouche, l’instrument se réchauffait doucement ; elle avait l’impression de retrouver ses odeurs, son goût, mêlés à ceux du plastique. Les deux visages la scrutaient, avec quelque chose de semblable. Ces yeux avides, ces cheveux en bataille, cette moue qui crispait leur bouche, le même désir.

Le gode entra dans son sexe sans coup férir, tout au fond. Il s’agitait avec violence. Elle laissa échapper une plainte voluptueuse ; son regard se posa sur la fenêtre qu’elle avait ouverte. Les rideaux volaient dans une rafale de vent. On allait la voir. Les types devaient se rincer l’œil dans leurs jumelles.

Daniel lui maintenait les chevilles pour qu’elle garde les jambes haut levées ; Marcenat la branlait. Il lui ramena les cuisses vers l’arrière, ses genoux touchèrent presque sa poitrine ; elle décolla les fesses de la table.

« Heureusement que je suis souple », pensa-t-elle avec satisfaction. Elle eut envie de rire à cette idée. Comme à une plaisanterie, mais elle était trop fatiguée, pour le leur dire. Elle leur présentait ses fesses rondes, son anus plissé, étiré par la position. Ils voyaient parfaitement la fente de son sexe que le vibromasseur pilonnait. Elle aimait s’exhiber ; spontanément, elle saisit ses chevilles pour s’offrir encore plus. Ses jarretelles s’étaient relâchées. Elle était là, en bas et porte-jarretelles, con et cul ouverts.

Marcenat lui palpa les fesses, enfila le gode enduit de sécrétions dans l’anus. Comme elle était frustrée de ne plus l’avoir dans son vagin, il la branla à deux doigts qui cherchaient son point sensible.

Les abdominaux contractés de Renée frémirent, comme toujours quand son plaisir s’annonçait ; elle se contracta pour l’accroître. À dessein, Marcenat ralentit, enleva ses doigts, arrêta même le vibro qui demeura immobile dans son cul. Elle eut un regard implorant, alors qu’il dégustait ostensiblement l’index qu’il venait de retirer. Un sourire vicieux aux lèvres, il commença à se dévêtir. Renée le fixait, sans se préoccuper du type aux mains osseuses qui lui palpait les jambes, lui pelotait la poitrine.

Marcenat lui enfila sa queue. Enfin ! La bite frottait contre ses parois, plus grosse, moins lisse que le gode. Elle l’emplissait. Renée prit appui des chevilles sur le bras de Daniel, bascula encore les reins, pour qu’il pénètre davantage en elle.

— Oui ! Vas-y !

Il n’avait nul besoin d’encouragements. Il la saisit aux hanches, lui repoussa les jambes en arrière. Renée gigotait ; le gland heurta le col dur, au fond du vagin. Elle perdit le peu de retenue qu’elle avait. Seules les sensations de plus en plus intenses comptaient. Il lui faisait presque mal, tant il était violent, mais c’était si bon.

Renée flottait dans les brumes du champagne et la griserie du plaisir qui s’annonçait. Elle savourait les prémices de l’orgasme, dégustait la voluptueuse démangeaison qui irritait les parois de sa chatte. Elle s’abandonna aux mains de cet homme. Non, des deux hommes. Ils s’occupaient de ses seins, de son con, de tout, sauf de son cul. Lascive, elle allait exploser.

— Oui ! Oui ! cria-t-elle encore.

Mais Daniel se retira, l’abandonna ; elle gémit, l’appela pour qu’il la baise. Il fallait qu’il mette une capote, mais c’était une intolérable interruption. On ne lui pelotait plus les seins.

— Viens ! Encore !

À nouveau, les mains malaxaient ses nichons. La grosse queue la défonçait.

« C’est pas trop tôt ! »

Elle avait à peine pensé ça qu’elle eut le sentiment que quelque chose était différent. Il avait mis un préservatif, et la bite aurait dû mieux coulisser, mais elle lui parut énorme. Renée était très ouverte, mais c’était comme si on la déchirait. Elle n’avait pu se refermer de la sorte. Les mains sur ses seins étaient caressantes, comme si elles la connaissaient bien. Elles semblaient la modeler, comme celles de Marcenat.

Elle ne voulait pas comprendre. Elle ouvrit les yeux pour s’en assurer. Le visage de Marcenat au-dessus d’elle. Un rictus sardonique. Entre ses jambes, le torse sec de Daniel. Les traits crispés, en plein effort, comme dans une épreuve sportive. Il la baisait comme s’il sprintait. Il remuait des épaules, il agitait son cou boursouflé de tendons.

— Tu aimes ça, salope ! Salope !

Marcenat l’injuriait avec une évidente satisfaction. Il en profitait tout son saoul, l’humiliait.

Cette découverte, ces invectives, coupèrent toutes ses sensations de plaisir. Elle ne pouvait plus jouir. Ils lui faisaient mal, ils se servaient d’elle, comme d’une pute ! D’ailleurs, il le répétait inlassablement :

— Tu es une pute, une petite pute, une sale petite pute.

Il s’était tellement avancé que cette queue qu’elle connaissait bien, qu’elle avait si souvent sucée, se balançait près de son visage. Ecœurée. Trahie. Elle ne pouvait plus jouir. Elle se débattit, repoussa Daniel, tourna sur le côté, La grosse bite sortit de son vagin, cogna contre sa cuisse. Elle se fit mal, et d’un geste maladroit, frappa Daniel du pied. Elle se leva pour fuir.

Renée était à peine debout quand Marcenat la saisit au poignet. Elle se débattit. Daniel la ceintura de ses bras durs. Elle en eut le souffle coupé. Il la souleva sans effort. Elle agitait les jambes, en vain ; il la ramena sur la table.

Ses seins s’écrasaient contre le plateau. Il la maintenait du poing sur les épaules et au creux des reins. Les phalanges dures la meurtrissaient. Elle tentait de se débattre, mais ses bras étaient plaqués sur le plateau, elle ne pouvait qu’agiter les jambes, le ventre coupé par le rebord.

— Non ! Je ne veux pas !

— Qu’est-ce que tu ne veux pas, salope !

Elle n’avait jamais entendu ce type s’adresser ainsi à elle. Il parlait de camarades, de prolétaires, de lutte… Un complet décalage… Et Marcenat de renchérir :

— Tu vas m’obéir ! Chienne ! Tu n’es qu’une chienne !

La dernière fois qu’il lui avait dit ça, il l’avait fouettée. Le sifflement d’une ceinture. Le choc sur son cul. Le claquement sec, puis la brûlure. Une coupure qui incendiait ses fesses. Son cri pitoyable tarda à venir.

— On va se faire remarquer.

On la bâillonna. Sans doute avec son chemisier. « Ils vont le déchirer », pensa-t-elle. Elle étouffait, il la meurtrissait. Trop serré. Un nouveau coup. Juste à côté. Elle ne put que remuer inutilement les jambes. Elle pleurait. Des larmes brûlantes coulaient sur la table. Elle ne pouvait pas brailler sa souffrance. Cela l’aurait soulagée. Quand allait-il s’arrêter ?

Un seul espoir : que quelqu’un entre, la sauve. Il y avait tant de monde qui circulait dans la fac. Elle se raccrochait à cette idée, mais les coups continuaient. Elle n’arrivait plus à les compter. Elle avait si mal au cul. Marcenat le cinglait. Il cognait aussi sur le haut des cuisses. Et il revenait sur les coups précédents qu’il couvrait de nouvelles stries. C’était atroce. Elle n’en pouvait plus. Impossible de résister, de fuir. Ses muscles tendus se relâchèrent. Sans force, elle s’abandonna à son châtiment.

Il l’injuriait. Non, c’étaient les deux hommes qui criaient d’une même voix. Leurs insultes se croisaient au-dessus d’elle, en écho.

— Putain ! Salope ! Chienne !

— Traînée ! Pute !

— Tu aimes ça !

— Tu vas déguster, sale pute !

Elle aurait hoqueté si elle n’y avait eu le bâillon. À chaque cinglée, elle frémissait sous la violence du coup qui, du cul où il s’imprimait profondément, se propageait par tout le corps, comme une onde. Quand ça s’arrêta, elle demeura inerte.

Sans plus aucun désir, brisée.

— Maintenant, on va te baiser, salope ! Tu la fermes, ou…

Marcenat, ce devait être lui, vint entre ses cuisses, se pencha sur elle, lui écarta les fesses, prit de la mouille sur sa chatte, enduisit son anus. Il dut juger que c’était insuffisant : il cracha. À peine l’avait-il lubrifiée, il lui enfonçait sa queue dans le cul.

Renée se raidit quand ses fesses à vif tapèrent contre le ventre dur de l’homme. Il ne l’avait jamais aussi sévèrement fouettée. C’était insupportable. Elle aurait hurlé sans le bâillon. Il la sodomisa avec brutalité. Au bout d’un moment, il la fit lever, la plaqua contre lui. Il lui écarta largement les cuisses, lui souleva la jambe.

Daniel se planta devant elle. Elle le regardait faire, passive, enregistrait ses mouvements, comme si elle avait regardé un film. Beaucoup plus grand qu’elle, il la dominait. Il lui parut très fort avec ses larges épaules, ce torse qui semblait sculpté dans du bois. Il fléchit les genoux pour se mettre à sa hauteur ; les pectoraux frottèrent contre les pointes tendues des seins.

Derrière elle, Marcenat renforça sa prise. Une main passée sur son ventre, il la pilonnait à coups réguliers. Elle s’était dilatée, le membre s’enfilait en elle sans difficulté. Elle aurait aimé cette sensation s’il n’y avait eu la brûlure de son pauvre derrière martyrisé.

Daniel la prit par le cou, l’embrassa avec avidité. Le gland tâtonnait sur la chatte. Il cherchait l’orifice ; domptée, elle ne pouvait résister. Elle devait accepter.

— Je suis une esclave. Sa chose.

La bite trouva l’entrée, s’y attarda. Daniel faisait tourner la queue. Puis il l’enfonça. Elle était trop grosse, elle allait lui faire mal. La position malcommode ne favorisait pas la pénétration. Renée avait peur. Impossible de protester. Ils l’auraient encore punie.

Marcenat ne remuait plus, pour permettre à son complice de tringler. Il souleva la cuisse de Renée ; quand Daniel s’enfonça d’un grand coup de reins, Marcenat la laissa retomber. Défoncée, le vagin rempli, elle sursauta ; les deux hommes s’excitaient, la pilonnaient en cadence, l’étouffant tant ils la serraient. Ballottée entre eux deux. Leurs queues frottaient l’une contre l’autre au travers de ses parois.

Marcenat y allait de toutes ses forces ; le ventre dur claquait contre son cul en feu comme s’il lui avait donné une nouvelle fessée. Daniel grognait, faisait mouvoir avec difficulté sa bite trop serrée.

— Elle est trop étroite pour moi, grogna-t-il mécontent.

Mais il se régalait de voir son visage crispé, son humiliation, ses souffrances. Renée n’éprouvait pas de plaisir, mais une honte affreuse. Elle avait mal aux fesses, mal dans son vagin distendu.

Marcenat donnait des coups de reins saccadés. Il allait prendre son pied. Soulagée, elle l’entendit soupirer plus fort. Le souffle dans son cou devint plus rapide ; il éjacula. La bite enduite de sperme coulissait mieux. Il s’arrêta quand la queue s’amollit, puis se dégagea.

Daniel, alors, allongea Renée sur la table. Il l’avait prise par les cuisses, lui soulevait le cul, la tirait vers lui avant de la repousser. Son corps glissait sur le plateau lisse. Elle ne pouvait l’aider, elle n’avait pas la force de gigoter, et ne pouvait même pas lui peloter les couilles pour accélérer les choses.

Marcenat les observait. Il crayonnait des esquisses sur un carnet. Il ne perdait pas son temps. Il avait une clientèle d’amateurs blasés à satisfaire. C’était un voyeur ; le rictus de ses lèvres montrait son plaisir pervers à la voir baiser par un autre.

Daniel lui souleva très haut les fesses, rejeta la tête en arrière. À son halètement, elle sut qu’il jouissait. Elle sentait les pulsations de la bite, le foutre qui s’accumulait dans le réservoir du préservatif. Il la garda ainsi emmanchée, pour savourer les derniers instants de plaisir, en fixant avec avidité le corps offert.

Renée n’avait pas joui. C’était la première fois qu’elle n’y arrivait pas. Leur violence l’avait choquée, elle avait mal, et surtout, ils avaient égoïstement recherché leur plaisir sans s’occuper d’elle. Marcenat l’avait déjà punie, mais il avait toujours su doser le châtiment, l’humiliation.

Rien de tout cela ici. Elle était à leur disposition. Au loin, elle entendait un haut-parleur. Un étudiant appelait ses camarades à une manif pour le lendemain. Il parlait de prolétaires, de lutte, de révolution. Aucun rapport avec ce qui lui était arrivé.

Renée se laissa glisser au bas de la table, assise sur le côté, là où elle n’avait pas été trop fouettée. Elle se débarrassa de son bâillon, pleura silencieusement.

Mais que faisait-elle ici ? Elle n’aimait pas cette fac, elle n’aimait pas souffrir, elle voulait un appartement agréable, le luxe, le plaisir. Ses larmes coulaient de plus en plus, elle se mit à sangloter.

— Suce-moi, ordonna Daniel.

Retour à la réalité. Au travers de ses yeux embués, elle vit Marcenat qui la dessinait. La grosse queue se balançait devant son visage. Elle s’exécuta. Il sentait fort, la sueur et la crasse. Elle n’aimait pas ce goût de lubrifiant que laissait le préservatif, et surtout, son foutre avait un goût amer. Pourtant, elle s’appliqua. La bite s’était à peine amollie, et de nouveau, elle durcit.

— En levrette.

— Comme pour la statue, dit Marcenat.

Elle prit position sur la table. C’était son cul qu’elle lui présentait ; il lui écarta les cuisses, plongea un puis deux doigts dans son anus. Il l’élargit méthodiquement, prit sa mouille, cracha sur son orifice, pour la lubrifier. Comme Marcenat, mais il était loin d’avoir une telle trique.

Marcenat fut compréhensif. Il vint derrière elle. Il avait tout prévu ; il l’enduisit de vaseline avec soin.

— Mets une capote, dit-il quand elle fut prête.

Pourtant quand il plongea en elle, elle cria, comme s’il la déchirait. Il était trop gros, il la défonçait.

— Ferme-la ! Sinon…

Mieux valait se taire. Elle résistait de son mieux. Elle ne savait ce qui était le plus pénible, de la verge qui l’empalait ou de ses fesses meurtries qui claquaient contre le ventre dur. Elle mit les avant-bras sur la table, y posa sa joue, se laissa faire, secouée. Il était inlassable. La baise s’éternisait. Des gens entrèrent. Elle entendait leurs commentaires. Ils ne savaient pas ce qui s’était passé. Ils devaient penser que ce n’était qu’un couple comme les autres qui faisait l’amour. Elle ferma les yeux pour ne pas les voir.

Il voulut la relever, la plaquer contre lui, mais elle lui échappa, se laissa glisser sur la moquette. Elle avait mal partout. Son cul était brûlant des coups reçus, son con lui faisait mal. Elle était épuisée. Elle sentit qu’on étendait quelque chose à côté d’elle. Daniel s’allongea sur un duvet, l’attira vers lui. Il bandait toujours. Il voulait qu’elle le chevauche !

— Alors ? dit Marcenat qui l’aida à se soulever, à passer une jambe au-dessus du corps sec du jeune homme.

Son maître, elle ne pouvait que l’appeler ainsi, la guidait, lui faisait poser les mains de part et d’autre du torse de Daniel, qui prenait sa bite pour la mettre dans l’axe du sexe de Renée. C’est Marcenat qui la dirigeait ; il lui fit poser sa chatte sur le nœud, lui fit abaisser le bassin.

— Allez !

Renée était trop meurtrie pour s’empaler sur la trique. Elle frotta sa chatte irritée, son bouton, son orifice sur le gland que Daniel immobilisait. Son vagin la brûlait. Elle souffrait, mais en même temps, elle aimait le contact sur son clito, sa chatte. Il ne fallait pas qu’il la pénètre, mais c’était comme des caresses.

Renée soupira. Une démangeaison, un picotement, pas désagréable. Elle attendait tant ça. Elle comprima son bouton sur le bout ferme de la bite. Elle gémit. La main de Marcenat passa entre ses cuisses, par-derrière, titilla son sphincter, l’entrouvrit. Elle remua les reins, son clitoris durci dérapa sur le préservatif. Elle se dépêcha de le remettre en position, de le frictionner sur le nœud. Elle se branlait.

Elle eut un râle. Un plaisir bref. Quelques secousses nouèrent son ventre. Ses bras tremblaient, elle s’allongea sur le corps dur. Elle le sentit éjaculer. C’était fini. Elle perdit conscience.

C’est Marcenat qui la remit debout. L’aida à passer ses vêtements. Ses bas étaient déchirés. Les jambes flageolantes, elle s’appuya sur lui ; il la fit sortir. Il faisait nuit. Elle marchait lentement, à petits pas, ses fesses la faisaient souffrir, son sexe à vif la brûlait. Le trajet lui parut long. Si au moins, il y avait eu des taxis. Mais c’était la grève. Ils croisèrent de petits groupes qui collaient des affiches. Elle s’en fichait.

Prendre un bain, dormir.

CHAPITRE VI

Lorsque Renée sortit d’un long sommeil, il faisait grand jour. Elle reprenait ses esprits dans les brumes du somnifère. Allongée sur le ventre, nue, les jambes écartées. Une caresse fraîche sur ses fesses. Marcenat lui passait une crème adoucissante.

— Comment te sens-tu ?

La douleur revenait, moins sur son cul que dans son sexe. Elle avait été forcée, ses parois étaient irritées.

— Je vais te soigner.

Il la mit sur le dos, plongea un long embout noir dans son sexe. Un baume froid coulait en elle. Elle soupirait de soulagement. Il faisait aller et venir son engin pour l’enduire tout entière ; il lui bascula les jambes pour répéter l’opération dans son anus. L’onguent débordait. La pommade grasse dégoulinait, enduisait son pubis, ses fesses. Heureusement, Marcenat avait glissé une serviette sous son cul. Elle restait immobile, se moquant de sentir son corps coller à l’éponge, une jambe repliée, encore à demi levée, l’autre étendue. Elle passa un bras sous sa tête, la souleva, aperçut le chevalet.

Marcenat ne perdait pas de temps. Il la peignait. Il posa une nouvelle toile.

— Reste comme ça.

Elle se serait bien levée pour aller aux toilettes, mais elle devait garder toute cette crème, et épuisée, n’avait pas la force de bouger. La pommade s’attiédissait dans son ventre. Une impression de bien-être. Elle se laissa de nouveau gagner par la torpeur, alors que le soleil venait sur le lit, la câlinait mieux qu’un homme.

Un jour, deux jours passèrent. Marcenat la soignait, la nourrissait, la baignait. Elle dormait, somnolait, rêvassait, écoutait la radio, feuilletait des magazines – absente, choquée.

Elle ne comprenait pas ce qu’elle avait fait, ce qu’on lui avait fait faire. Il ne lui faisait pas l’amour. Il ne lui parlait pas de ce qui s’était passé à la fac.

Une fois encore, il lui plongea la canule dans le ventre. Le clitoris avait durci. Il le caressa, en le décalottant.

— Pourquoi ?

— J’en avais envie. Mes fantasmes…

— Et moi ? Tu ne m’as pas demandé !

— Tu t’es toujours laissé faire. Tu as toujours aimé !

Le ton montait. Elle protestait. Il ne se justifiait pas. Il commandait.

— Tu parles de liberté, mais…

Il l’interrompit sèchement :

— Tu n’es qu’une petite-bourgeoise. Tu as trop de principes. Je t’ai libérée. Avec moi, tu es devenue quelqu’un d’autre.

Il mentait. Il l’avait fouettée, humiliée, injuriée, livrée. Ce n’était pas un révolutionnaire, juste un affreux pervers. Elle allait le lui hurler, quand son plaisir s’annonça.

Tout en discutant, il n’avait cessé de la branler : il faisait rouler son clitoris, remuait la sonde dans son vagin. Le corps de Renée avait réalisé qu’il la masturbait avant qu’elle-même en ait pris conscience. Ses seins avaient durci, son ventre se contractait ; elle s’abandonna, gémit, secouée par un bienfaisant orgasme.

— Tu vois bien qu’il ne faut pas que je te demande ton avis.

Il bandait. S’il le lui avait demandé, malgré la suffisance qu’il manifestait, elle l’aurait sucé, mais il se releva. Il feignit d’être très occupé, toute la journée durant. Il peignait, mais visiblement, mourait d’envie de sortir. On entendait les cris des manifestants, des slogans :

— Etudiants solidaires des travailleurs.

— Augmentez nos salaires.

— Ça, c’est la CGT, rigola Marcenat.

Il enfila un blouson, annonça qu’il descendait pour voir… Renée ne regretta pas sa présence. Un peu jalouse quand même. Il allait jouer au révolutionnaire, se donner une illusion de jeunesse, pour trouver une fille facile…

Elle s’ennuyait, mais flapie, s’endormit sur le canapé. Au réveil, le ventre ballonné, elle tenta de chier. Constipée, elle resta longtemps assise sur les toilettes. Enfin, elle sentit que l’étron venait, mais il glissait avec difficulté dans ses entrailles, en dépit de ses efforts. Elle grimaçait. Incapable d’expulser sa crotte, énorme, dure, qui malgré la crème, meurtrissait son anus défoncé, ravivait ses plaies, la déchirait. Elle en avait les larmes aux yeux, et devait faire des pauses entre deux efforts. Elle cessait de contracter ses abdominaux, mais son cul était toujours horriblement meurtri. Elle essuya ses larmes, inspira, força. La merde tomba lourdement, l’eau jaillit sur ses fesses. Quel bien-être ! Elle demeura immobile de longues minutes durant, n’osant s’essuyer tant son anus était à vif.

C’est ainsi que Marcenat la trouva, assise sur la cuvette, le cul et le pubis poisseux, les tétines tendues. Incapable de bouger. Il l’aida à s’allonger, reprit ses soins avec une compréhension inhabituelle.

Il cherchait à se faire pardonner. Il avait sans doute baisé une pouffiasse, cette anar ! Renée lui en voulait, mais malgré la jalousie qui la mordait, ne manifestait aucune colère. Il l’avait accoutumée à de telles frasques, elle ne l’avait jamais affronté.

Une idée : « Il faut que je lui rende la pareille. » Elle sourit sans même s’en rendre compte, ne comprit que lorsqu’il dit :

— On dirait que ça te plaît.

Elle craignit d’être percée à jour, mais il ne se préoccupait guère de ce qu’elle pensait. Il avait visiblement d’autres idées en tête ; il s’était bien amusé, avait bien baisé à la fac, et revenait retrouver le confort bourgeois auquel il était habitué. Il crut qu’elle avait envie ; il s’amusa à la caresser, à la branler, comme si elle n’attendait que son bon vouloir pour jouir.

Il ne la pénétrait pas, tout au plus jouait-il de la canule dans son sexe ou dans son cul, enduisant les sphincters d’une douce pression de l’index, le faisant tourner sur ses chairs dilatées, avant de faire doucement rouler son bouton qui gonflait, durcissait. Il était adroit. Renée aimait ça. Son sexe irrité réagissait à la moindre sollicitation. Elle haleta très vite, secouée par de bienfaisantes contractions, puis s’abandonna sans honte.

Trois ou quatre jours passèrent sans qu’il la baise. Il la masturbait tout en la soignant, comme si cela faisait partie du traitement. Renée acceptait. Cependant, quelque chose dans l’attitude de Marcenat la gênait. Elle ne comprenait pas pourquoi, lui d’ordinaire si prolixe, ne parlait pas de ce qu’il lui avait fait endurer, comme si lâchement, il refusait de reconnaître une faute. Visiblement, il n’était pas à l’aise ; la gentillesse, les attentions qu’il lui manifestait n’étaient pas naturelles. Il voulait se faire pardonner.

Depuis cette fameuse baise, à cause de la souffrance, de l’humiliation, ou alors du mépris qu’il avait manifesté, Renée s’était éloignée de Marcenat. Il avait outrepassé ce qu’elle était prête à lui accorder. Elle n’avait pourtant pas le courage de rompre : sa précédente expérience à Aurillac lui avait donné l’impression de s’être exilée.

Ils vivaient côte à côte. Elle restait dans le bel appartement ; lui allait et venait, profitait de toutes les bonnes fortunes. Elle se satisfaisait de cette situation en raison des avantages matériels, mais insidieusement, l’idée d’aller avec un autre homme revenait. Elle avait baisé avec Daniel, avait joui, même si cela tenait de la branlette. Elle repensait au corps musclé, à la grosse queue effrayante, mais tellement excitante.

Pourquoi ne pas essayer avec un autre ? Au nom de quoi ? Il était interdit d’interdire. Elle descendit au tabac à l’angle de la place de Jaude pour s’acheter des cigarettes. Une manif refluait de la préfecture. Un type lui adressa de grands signes, elle reconnut Chassang. Comme d’ordinaire, il était mal habillé, avec son éternel pantalon noir et une chemise à carreaux. Pourtant, il était plutôt bien bâti, avec de larges épaules et des bras couverts de longs poils blonds, mais il manquait de conversation : il ne sut lui proposer que d’aller prendre un pot.

Une idée.

— Monte chez moi.

— Je croyais que tu habitais près de la gare…

Dieu qu’il était bête, mais elle le connaissait, un brave type sympa, sous la main. Elle pourrait en faire ce qu’elle voulait. Il ne s’opposerait pas à elle, ne lui ferait pas d’ennuis si elle n’était pas capable d’aller jusqu’au bout.

— C’est chez un ami.

Dans l’appartement, elle précisa :

— C’est chez un artiste. Je pose pour lui.

Chassang ouvrait des yeux ronds, époustouflé par le luxe, lui qui croyait trouver une piaule d’étudiante. Il paraissait tellement ahuri qu’elle crut qu’il n’avait pas compris sa révélation. Au bout de quelques secondes, il demanda bêtement :

— Tu es…

Il manqua dire « à poil », avala sa salive, et se reprit : « déshabillée ? ».

— Bien sûr, dit-elle avec une belle assurance.

Le sentir si mal à l’aise affermissait sa confiance. Elle jouissait du sentiment de dominer.

La veille, Marcenat avait ramené un tirage du bronze, avant patine, qui trônait sur une console, dans l’entrée. Elle désigna la statue d’un mouvement de menton, comme pour donner une réponse complémentaire au pauvre Chassang qui la fixa, encore plus ébahi.

Un nu. Lascif. Du désir. Un désir terrible animait ce bronze doré. Un frémissement de vie. Il déglutit encore, gêné, mais son regard brillait. La femme, non Renée, il savait que c’était elle, était accroupie. Il n’avait jamais fait ça avec les putes. Il avait rêvé de voir Renée s’offrir ainsi à lui. En levrette. Ce mot n’était pas obscène. Ni la position. Un jeu érotique. Le corps offert aspirait à l’amour.

Le sexe était nettement visible entre les jambes. Ce n’était pas porno. Simplement réaliste. Naturel. Elle l’appelait, avec une impudeur tranquille.

La sensualité du corps nu, des reins arrêtés dans leur mouvement. Cambrés. Creusés. Les fesses charnues prêtes à onduler. Le buste se redressait. Les bras tendus comprimaient les seins. Les faisaient jaillir, tétines pointées. La tête levée, la bouche entrouverte, le regard perdu. Les cheveux rejetés sur le côté dévoilaient le cou gracile.

L’artiste désirait la femme, la femme le désirait. La chair, muée en métal, frémissait encore. Chassang la désirait aussi.

La vision de la statue l’excitait. La femme aguichait l’homme. Le provoquait. La position, voulue d’abord par l’artiste, était devenue celle du modèle. Elle en jouait. Ses bras pressaient ses seins, les projetaient en avant. Elle exhibait son cul et son sexe, sans chercher à les dissimuler. Provocante.

Le modèle aguichait l’artiste. Et Renée aguichait Chassang. Elle se taisait. Les yeux du garçon allaient de la statuette à la femme de chair qui lui souriait. Il hésitait encore. Il devinait l’ironie de cette fille qu’il découvrait si émancipée. Elle lui faisait peur. Ce jeu n’était pas innocent. Il devait profiter de sa chance.

Renée, quand elle avait posé, voulait faire l’amour. Les doigts de l’homme avaient modelé l’argile comme ils l’auraient caressée, avant de la posséder. Sa bouche appelait l’homme. Elle attendait qu’il vienne à elle, prête à chavirer. Bouche contre bouche. Corps enlacés.

Renée avait la même bouche entrouverte. Elle appelait Chassang. Il tendit la main vers elle, non vers sa belle poitrine. Souriant avec indulgence, elle l’arrêta doucement.

— Je te sers un verre.

Elle l’amena dans l’atelier. Il y avait des toiles un peu partout. Plus osées les unes que les autres, surtout des nus de Renée, mais aussi toute une série de gouaches avec Arlette. Chassang regardait de tous ses yeux, en oubliait le verre de whisky. Les jointures de ses phalanges blanchissaient tant il le serrait. Il le porta à la bouche, le vida d’un trait sans cesser de zyeuter.

— J’espère que ça te plaît.

Renée s’amusait. Quand ce benêt allait-il réaliser sa bonne fortune ? Renée ne s’était pas demandé si elle le désirait vraiment, mais en voyant ses larges épaules rouler sous la chemisette, les muscles de ses bras se tendre, comme pour un terrible effort, elle réalisa qu’il lui plaisait. À force de l’émoustiller en lui montrant ses nus, elle s’excitait.

Marcenat ne l’avait pas laissée se poser la question. Il lui avait imposé Arlette, Daniel. Elle s’était laissé faire, mais aujourd’hui, c’est elle qui menait le jeu.

Elle se pencha pour prendre une toile qui était retournée. Bien entendu, elle en profita pour bien lui montrer ses fesses charnues, moulées par la mini qui remonta pour laisser voir la peau nue entre les bas et la culotte. Elle lui laissa entrevoir l’ovale de sa chatte moulée par le slip.

— Un hommage à Courbet.

Chassang avait entendu parler de L’Origine du monde, mais il ne fit pas le lien. Il fixait le sexe qui s’offrait avec une tranquille impudeur, les lèvres entrouvertes, luisantes, sans qu’aucune frisette ne vienne le dissimuler. Les chairs un peu grasses du pubis étaient piquetées des points sombres des poils qui repoussaient. Le bouton gonflé soulevait la peau du clitoris qu’une main venait de câliner, comme pour le décalotter. On ne voyait pas le visage, simplement les seins gonflés, l’amorce du cou.

C’était Renée. Il le savait, elle le lui disait.

— J’espère que tu aimes.

Il balbutia quelque chose d’inaudible. Un grognement qui se voulait approbateur. Elle lui versa une nouvelle rasade de whisky, dit avec un sourire qui promettait :

— Vas-y doucement.

Elle le laissa à sa contemplation pour aller à la salle de bains, enlever l’excès de crème qui dégoulinait de son sexe et de son anus. Elle urina, puis s’essuya avec soin, tamponna ses nymphes visqueuses. Elle regarda le papier mouillé où la crème laissait des traces gluantes. Marcenat l’en avait abondamment emplie. Renée voulait être propre ; elle insista, tenta d’ouvrir son orifice. Les plis rêches du papier hygiénique frottèrent sur son sphincter irrité ; elle frissonna lascivement. Elle garda ce tampon quelques instants, à peine enfoncé dans son sexe, le fit tourner avec volupté. Elle avait envie de faire l’amour.

Elle prit une glace de poche, regarda sa chatte : les lèvres sombres, luisantes, s’écartaient sur des chairs irritées, une goutte blanchâtre émergea de son orifice. Elle s’essuya encore, se pénétra, recommença, jusqu’à ce que plus rien ne sorte. Elle avait encore de la pommade dans son vagin, mais elle ne pouvait pas faire attendre plus longtemps. Elle se rajusta avec détermination.

— J’y vais, se dit-elle avec le sentiment de sauter le pas.

Chassang, le verre vide, contemplait toujours les toiles. Allait-il la prendre dans ses bras ? Mais il se contenta de la regarder, comme paralysé. Elle devait décider pour lui.

— San Marco est un artiste reconnu.

Et comme il ne bougeait toujours pas, se taisait, elle voulut s’affirmer.

— Je pose pour lui depuis plusieurs mois. Je suis sa muse.

La grimace douloureuse de Chassang lui montra qu’elle avait fait mouche. Elle devait cesser d’être cruelle.

— Poser est tout un art. Démonstration.

Sans cesser de sourire, elle déboutonna son chemisier. Bêtement, il la fixait. De nouveau, Ses phalanges serrées sur le verre blanchissaient.

— Qu’il est timide !

Amusée par sa passivité, elle feignait de ne pas remarquer qu’il zyeutait ses seins à peine dissimulés par les dentelles du soutien-gorge. Sa jupe rejoignit le chemisier sur un tabouret.

— Tu aimes mon strip ?

— Ouais.

Il tentait d’affermir sa voix, comme si ce qu’elle faisait était banal, mais il était incapable de prendre la moindre initiative.

Elle mit les mains derrière le dos, dégrafa son soutien-gorge, le fit lentement glisser. Elle n’avait plus aucune honte à se déshabiller. Bien au contraire, cela l’excitait. Elle n’en voulait pas à Chassang de son attitude. Qu’il était niais !

— Ce n’est pas vrai. Je ne vais tout de même pas…

Renée pour la première fois de sa vie, dominait quelqu’un, en faisait ce qu’elle voulait, et c’était très agréable. Elle prenait la place de Marcenat. Une évidence s’imposa :

— Je vais le dépuceler !

Si le grand San Marco la voyait… Il serait vexé. Lui qui voulait tout diriger, elle allait le tromper. Elle allait faire pour Chassang ce qu’elle faisait pour lui seul. Il l’avait donnée à un type qu’elle ne connaissait pas, et elle allait se faire sauter par qui elle voudrait !

— Je vais poser pour toi, Bernard.

L’avoir appelé par son prénom l’étonna elle-même. Elle ne l’avait jamais fait. D’ailleurs, elle ne disait qu’exceptionnellement Lionel. Par timidité, comme s’il y avait entre elle et l’artiste, une trop grande distance. Même le tutoiement n’était pas naturel avec Marcenat. Elle tournait ses phrases d’une façon impersonnelle, même si elle s’était donnée à lui sans la moindre retenue quelques instants auparavant.

C’était une convention. Il était son maître.

Une nouvelle raison pour se libérer. Il n’était que temps.

Elle n’avait plus que son mini-slip, arachnéen, ses bas noirs et son porte-jarretelles. Sur sa peau très blanche, on devinait la marque du maillot soulignée d’un mince sillon par le soutien-gorge. Chassang déglutit, chercha où poser son verre. Il passait d’une jambe à l’autre, piétinait sur place. Elle ôta sa culotte sans baisser les yeux, alors qu’il ne pouvait détacher le regard de son pubis.

Renée avait suffisamment vu de photos de magazines masculins, en avait assez discuté avec Marcenat : aucun homme ne pouvait résister au spectacle d’une fille en bas et jarretelles, surtout si elle était rasée.

Elle sourit, et aguicheuse, seins en avant, en se déhanchant, se dirigea vers l’estrade. Elle s’y agenouilla, puis lascivement, se mit en levrette, lui présenta son cul. Elle feignait de ne regarder que la ville, en dessous d’elle, mais elle ondulait des fesses. Elle écarta les cuisses, pour qu’il voie bien son cul, et surtout l’ovale de sa chatte, comme Marcenat le lui avait appris. Un autre allait profiter de ses leçons. Elle s’excitait à cette pensée, en remuant de plus en plus langoureusement. La chaleur montait dans son ventre, elle mouillait. Pourvu que l’onguent ne dégouline pas trop. Il ne venait pas la peloter. Ce n’était tout de même pas cette crème qui le gênait ? Elle passa la main sur son sexe, feignit de le dissimuler pour le provoquer, et pour se rendre compte de son état. Non, il n’y avait pas de problème. Qu’est-ce qu’il fichait ?

Renée tourna la tête. Chassang était derrière elle. Fasciné, il fixait son cul, mais ne bougeait pas. Ce n’était pas possible d’être sot à ce point.

— Viens…

Mais il demeura immobile. Il avalait sa salive avec peine, le visage crispé, il avait une main dans une poche. Brusquement, elle réalisa : les doigts sous le pantalon cherchaient la bite, tentaient de la tripoter. Il n’arrivait pas à bander. Elle n’avait jamais connu une de ces pannes. Elle en fut vexée. Sous son regard méprisant, il prit un air de chien battu. Elle se radoucit, se releva.

— Il faut te mettre à l’aise.

Elle l’embrassa sur la bouche, força de la langue les lèvres passives du garçon. Maladroit, nerveux, il la pelota, lui palpa les fesses. Renée, sans le brusquer, lui déboutonna la chemise, l’en débarrassa, en caressant la robuste poitrine velue. C’était un type solide, un rien grassouillet, en tout cas pas aussi sec que Daniel, mais c’était confortable de presser ses seins contre ce torse qui se soulevait comme s’il était essoufflé.

Elle défit la ceinture ; sa main dans le slip, elle chercha la bite ratatinée. Elle la serra, fit jouer le prépuce, mais il ne bandait toujours pas. Quel timide ! Trop ému ? Renée n’était pas vexée ; il lui paraissait encore plus vulnérable. Elle lui fourra la langue plus profond, la mêla à la sienne, en vain.

Elle fit glisser le jean ; de ses seins elle comprima la queue. Elle devait réaliser ses fantasmes les plus fous. Quel air étonné ! Y avait-il pensé ? Ses tétines dures titillaient le gland violet. En vain.

Elle l’enveloppa de sa bouche, le câlina de sa langue, puis l’avala. Elle aspira toute la queue, goulûment, et enfin sentit de timides pulsions la parcourir. La bite grossissait dans l’humidité tiède de sa bouche. Renée salivait abondamment, en mordillant la hampe encore mollassonne. Elle la dégagea pour juger du résultat. Si la bite n’était pas capable de se dresser aussi fièrement que celle de Marcenat ou de Daniel, du moins avait-elle pris du volume.

— Tu deviens présentable.

Il répondit d’un sourire mal assuré. Elle craignait qu’il retombe ; elle dégagea le prépuce, le fit aller et venir comme si elle le branlait. Il était un peu serré, elle se remit à le sucer. Il donnait des coups de reins ; elle lui fourra un doigt dans le cul. Il écarta les jambes, son érection s’affermissait. Renée le léchait avec ardeur, sans cesser d’agiter son index par saccades.

Sans faire de commentaires, de crainte de l’impressionner, elle lui mit une capote que Marcenat, en homme prévoyant, laissait toujours près du chevalet.

— Remets-toi comme tout à l’heure, dit-il à voix basse, comme s’il demandait une faveur.

— Bien sûr.

En fait, Renée dirigeait les opérations. Elle se mit en levrette, cuisses largement écartées. Il la prit aux hanches, mais il ne parvenait pas à la pénétrer ; la queue tapait à côté de sa chatte. C’est elle qui la guida dans son sexe. Renée était très ouverte, la bite s’enfonça d’un coup. Les fesses de Renée claquèrent contre le ventre de Chassang, le nœud tapa contre son col. Elle poussa un cri de surprise. Il s’arrêta comme s’il avait fait quelque chose de mal.

— Non ! Continue !

— Je peux…

Sans répondre, elle gigota, s’empala sur la bite, la fit aller et venir dans son vagin dilaté. Elle en avait tellement envie. Elle n’avait plus mal ; l’irritation de ses parois renforçait ses sensations.

Chassang la saisit aux hanches, la pilonna avec ardeur. Elle posa la tête sur ses avant-bras, et cambrée, s’agita pour aller à sa rencontre. Les spasmes montaient dans son ventre ; elle s’abandonnait aux convulsions qu’elle aimait tant. La bite tressautait ; Renée gémissait. Chassang s’arrêta, haletant. Des gouttes de sueur tombaient sur les reins de Renée. Pour le sentir en elle, elle se tortillait, avec des glapissements, des jappements. C’était si bon.

Soudain, cela devint insupportable. Elle s’effondra, tout son corps amolli, mais les fesses toujours en l’air, maintenues sur la queue par les mains du garçon. Il la laissa glisser au bout d’un moment sur le côté, accompagna son mouvement pour qu’elle ne se fasse pas mal. Les yeux fermés, elle dégustait un sentiment de bien-être.

Elle avait trompé Marcenat ! Elle l’avait fait cocu ! Elle s’était vengée ! Elle n’était que momentanément rassasiée. L’envie renaissait dans son ventre tiède. Chassang debout la contemplait. Il était costaud, un beau type, mais sa queue encore gainée du préservatif luisant, au réservoir qui pendait, était retombée. Il porta la main sur les fesses de Renée, les pelota, la fit tourner pour toucher son sexe. Appliqué, inexpérimenté, mais il y prenait plaisir. C’était davantage une rude branlette que de savantes caresses. Il plongea l’index dans son vagin, le remua. Les yeux brillants, il pelotait ses seins, les triturait.

— Il cherche à s’exciter, pensa-t-elle.

Elle repoussa la main qui la masturbait ; elle l’attira sur elle. Il s’allongea, pesa lourd, tenta de nouveau de la baiser.

— Du calme, dit-elle avec patience.

Elle le fit tourner sur le côté, lui enleva la capote, colla une jambe sur lui, frotta son ventre contre la queue gluante. Chassang n’était plus intimidé. Il réagit vaillamment, elle put serrer la bite dure à deux doigts.

— Qu’est-ce qu’il veut, ce grand garçon ?

Renée désirait des caresses savantes et douces. Elle avait envie d’une bouche sur son sexe, qu’on lui mordille le clito, qu’on joue de la langue sur son orifice. Elle avait fait ça, à cet endroit même, avec Arlette, avec Marcenat. Une véritable jouissance, de le répéter avec ce garçon. La meilleure façon de se venger de Marcenat, de le tromper encore une fois. Elle allait faire avec un autre ce qu’il lui avait appris.

Elle glissa sur l’estrade, attira Chassang, et tête-bêche, posa sa joue sur la cuisse velue, avant de suçoter le gland. Comme il hésitait, elle commanda :

— Tu me lèches.

La barbe piqua ses chairs douces. Il hésita, parcourut timidement ses nymphes de la pointe de la langue.

— Tu aimes j’espère…

Il ne répondit pas. Il n’osait pas y aller franchement. Enervée par ces hésitations, elle lui plaqua la tête sur son ventre. La bouche de Chassang se colla sur son sexe ; il ne put que la brouter. La bite tendue, gonflée, aux veines bleues saillantes, frottait contre sa bouche. Pour bien lui montrer ce qu’il fallait faire, elle la suça avec avidité, malgré le goût du sperme et du lubrifiant. Son désir était communicatif, il y alla à grands coups de langue, osa en introduire la pointe dans son vagin. Renée craignait que la crème le gêne, mais il ne remarqua pas le goût de pharmacie ; il la pénétra franchement. C’était doux et violent à la fois dans sa chatte encore irritée.

La grosse queue l’étouffait presque. Renée se dégagea, l’allongea sur le dos, lui mit une nouvelle capote. Il se laissait faire. Les moustaches blondes luisaient de sécrétions et de pommade. Elle les essuya, l’embrassa. Accroupie sur lui, elle le chevaucha, frotta ses seins contre la bouche du garçon. Il essayait de la téter, alors qu’elle tâtonnait à la recherche de la bite tendue.

C’était trop malcommode. Elle s’accroupit sur lui, et prenant la queue à pleine main, s’y empala, jusqu’à ce que son cul repose sur les jambes velues de Chassang. Il ne bougeait pas, sourire ravi aux lèvres. C’est elle qui se redressa pour faire des mouvements circulaires. Elle lui fit l’amour jusqu’à ce que la tension sur ses cuisses devienne trop pénible. Les muscles durs, les tendons des aines saillants, elle tremblait.

Chassang, pour l’aider, soutint ses fesses. Les grandes mains puissantes les soulevèrent, et tout émoustillé, il lui introduisit même un doigt dans le cul. Renée soupira. Elle cherchait à jouir, mais en dépit de cette aide, cela lui demandait trop d’efforts.

Il se redressa. Toujours emmanchée sur la queue, elle le serra dans ses bras, détendit ses jambes derrière les reins de Chassang. Faire une pause. Une sensation de plénitude, nue contre ce corps chaud, la grosse trique dans le vagin. Elle n’allait pas tarder à jouir. Elle était bien, remplie par la queue. Elle bougea juste ce qu’il fallait pour que le nœud pèse sur le col dur de l’utérus.

Au soupir heureux qu’elle poussa, il lui caressa le dos, l’embrassa dans le cou, et pour lui sucer les seins, la fit aller en arrière, les mains sous ses aisselles. Il mordillait ses tétines. Elle gémissait, bougeait doucement.

C’était si bon. Elle allait prendre son pied. Elle s’allongea. Marcenat lui avait montré la photo d’une fille qui se faisait sauter ainsi. Cela lui avait paru malcommode, mais c’était amusant d’essayer.

Elle bougeait doucement les fesses, la queue se tendait encore dans son vagin. Renée se pâmait. Son regard se brouillait. Elle bascula la tête en arrière, par-delà le rebord de l’estrade, le cou cassé. Inconfortable. Elle rouvrit les yeux.

Marcenat !

Il les peignait. Sa lippe, ses gestes nerveux… Sa queue tendait son jean. Son regard ironique, autoritaire. Il lui signifiait de continuer. C’est encore lui qui la commandait. Elle le regarda se lever, venir vers eux. Bernard, étonné, l’aperçut. Il ouvrit la bouche. Marcenat lui sourit, fit un petit geste de la main, pour lui dire de ne pas se déranger pour lui. Son aisance était fascinante. Une assurance ! Il semblait avoir tout prévu.

Il se pencha vers Renée, souleva sa tête, l’embrassa sans qu’elle puisse protester. Il ne la tenait pas dans ses bras, mais jamais il ne l’avait embrassée avec une telle passion. Il pressait sa bouche avec force, mêlait sa langue à la sienne ; son souffle tiède lui frappait le visage.

Il lui pelotait les pointes des seins. Ces caresses déclenchaient des décharges électriques qui se répercutaient dans son ventre. Il lui faisait mal tant il les tirait, les pinçait, mais c’était si bon !

Chassang remua, la queue tapa au fond de son ventre. Elle frémit. Il se mit à donner des coups de reins. Tant pis. Elle n’en pouvait plus.

Chassang s’agitait de plus en plus fort. Elle prit appui sur ses mains, comme elle le put, pour bouger elle aussi. Marcenat suça ses seins, la branla. Il savait ce qu’elle aimait. Elle ne pouvait pas résister. Comme la première fois où il l’avait broutée.

— Oui !

Elle avait crié. Elle s’en fichait d’être libre. Qu’il fasse d’elle ce qu’il voulait ! Elle aimait ça. Qu’il continue ! Haletante, elle s’abandonnait aux spasmes qui secouaient son ventre…

Pour l’édition originale :
© Éditions Sabine Fournier, 2015.
ISBN de l’édition originale : 978-2-909850-76-4

Pour la présente édition numérique :
© Éditions Sabine Fournier, 2015.
ISBN de l’édition numérique : 978-2-362372-05-6

Éditions Sabine Fournier
122, rue du Chemin-Vert – 75011 Paris

DANS LA MÊME COLLECTION

Madame et sa bonne

Le Jouet vivant

L'Esclave blanche

Madame et son Docteur

La Fille de Satan

Itinéraire d’un garçon vicieux

La Croisière des esclaves

La Serveuse soumise

Femelles hystériques, mâles pervers

Les Débauches de Béatrice

La Cité du vice

Les Plaisirs de l'obéissance

Les domestiques prennent le pouvoir

La Poupée

Mama Girl

La Folie du sexe

Cruels plaisirs

Rendez-vous sexuels

Les frasques d’une femme « fidèle »

La Concupiscences

Extrêmes Jouissances

Plaisirs sales

Femme de routiers

L’Esprit de famille

Amours ordurières

Vicieuses dodues

Liens de cuir

Le Père soumis

La copie de ce fichier est autorisée pour un usage personnel et privé. Toute autre représentation ou reproduction intégrale ou partielle, sur quelque support que ce soit, de cet ouvrage sans le consentement de l’auteur ou de ses ayants droit ou ayants cause, est interdite (Art. L122-4 et L122-5 du Code de la Propriété intellectuelle).
Selon la politique du revendeur, la version numérique de cet ouvrage peut contenir des DRM (Digital Rights Management) qui en limitent l’usage et le nombre de copie ou bien un tatouage numérique unique permettant d’identifier le propriétaire du fichier. Toute diffusion illégale de ce fichier peut donner lieu à des poursuites.

Retrouvez toutes nos publications sur

www.lamusardine.com